
Sin una ley de financiación, la LOGSE es una chapuza 

Los padres, preocupados por las 
«rebajas» en materia educativa 

IU critica el recorte de inversiones de la CAi en Alcalá El Partido Popular, exultante en su congreso 

Noelia Gómez, campeona de España 
Ganó con el canoe 
la copa de la Reina 

Del n al 2t de febrero 
Ya.hay programa para 

los carnavales 
Los Hijos y Amigos de Alcalá 

proponen el baile de compadres 

Atención en las joyerías: 
una banda organizada 
roba durante la noche 

Tres iban al club de jubilados 
y el otro a un bautizo: 

cuatro hombres sufrieron 
disparos en el campo del Angel 

«No va a haber más vivienda pública Los populates alcalaínos, eufóricos, un"°*' 11170 años apareció 
de alquiler al menos en tres años» se fotografiaron con Bertín OSborne a110ra11o • a1 río Henares 



No hay nada que se agarre más al mundo 

que un Audi con tracción quattro. 

A la vanguardia d~~~ arro 

VENTAS DE VEHICULOS NUEVOS, VENTAS DE VEHICULOS DE OCASION. 
SERVICIO POSTVENTA: Taller Mecánica y Electricidad, Chapa y Pintura, Recambios Originales y Accesorios 
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PP en Alcalá: entre el «Sí, 
pero no», y el «no, pero sí» 

El Partido Popular da una 
buena medida de su bisoñez en 
las tareas de gobierno municipal 
con la división de opiniones que 
su ejecutoria ha producido entre 
la población complutense, de 
modo que la mayor parte de los 
comentarios, entre quienes no se 
sienten simplemente aburridos, 
se sitúan entre el «no, pero sí» y 
el «sí, pero DO». Dicen «no, pero 
sí» esos proveedores modestos 
que, aunque como vecinos de la 
ciudad se perjudican por la esca
sa eficacia de los servicios muni
cipales, por lo menos tienen el 
consuelo de que van cobrando 
cantidades que el ayuntamiento 
les adeudaba. A estos proveedo
res a quienes el PSOE se empe
ñó en no pagar y el PP sí paga 
no van avenirles ahora con ata
ques al PP por un quítame allá 
esos baches o esas tarifas de la 
Ciudad Deportiva o de basuras. 

Los del «SÍ pero no» podrían 
ser quienes esperaban que el PP 
cortase el gasto del ayuntamien
to aunque dejara de hacer cosas 
de esas que no son exactamente 
competencia municipal, para 
que pudiera poner en orden las 
cuentas del ayuntamiento reba
jando los impuestos, pero ahora 
ven que el PP, en efecto, ha de
jado de hacer cosas, particular
mente algunas que sí tiene que 
hacer, pero eso no significa que 
este ayuntamiento fantasma que 
no arregla baches, ni hace aceras, 
ni limpia los rincones -la plaza 
de Cervantes, sí, que ésa la ve to
do el mundo-, ni cuida los ár
boles, ni promueve el empleo, ni 
gaitas, resulte más barato -lo 
que al menos daría un motivo 

·para el «SÍ>~-, sino que continúa 
demandando más dinero de los 
ciudadanos por aquí y por allá. 

Bartolomé González ha de 
consultarlo con sus consejeros, si 
los tiene, o con quien sea, pero 
no debe permitir que se haga 
buena en Alcalá la consigna de 
«Los inútiles, al poder». 

Las encuestas insisten: 
Aznar, al gobierno 

Las última gran encuesta in
siste en que Azoar llegará al po
der como consecuencia de las 
elecciones del 3 de mayo. Si los 
datos manejados en esas encues
tas no son enormemente falsos, 
la ventaja que el PP saca al 
PSOE en la mayor parte de la ex
tensión de España es tal que has
ta puede admitir alguna correc
ción a la baja sin que por ello 
cambie gran cosa el reparto de 
escaños. Consecuentemente, 
puede decirse que la suerte está 
echada y que sólo falta cubrir la 
formalidad de votar de una vez 
para que el señor González desa
loje la Moncloa y ésta pase, por 
fin, a ser ocupada por Aznar. 

La verdad es que algunos ne
cesitamos este descanso. Tene
mos que descansar de Felipe en 
el gobierno y tenemos que des
cansar de Aznar en la oposición 
-dos castigos que, sumados, co
mo los hemos padecido hasta 
ahora, ponen a cualquiera en el 
límite de la capacidad de sufri
miento político-; pero, ante to
do, tenemos que descansar de las 
mismas noticias en los periódicos 
todos los días, tenemos que des
cubrir que hay más noticias en 
el mundo que las de la corrup
ción de los políticos, respecto a 
la cual -más o menos demostra
da, más o menos emergente (de
cadente, en este sistema, jamás), 
más o menos pasada de las ma
nos de unos a las de otros, más 
o menos aggiornada- la mayor 
parte de los ciudadanos estamos 
al cabo de la calle. 

Editor: Sandalio San Román Hcrnándcz 
Redacción, administración y publicidad: 

,. se perfila como 
un año «histórico» 

Si hay por ahí estudiosos gran
dilocuentes podrían predicar que 
el año 1996 se presenta como uno 
de esos «goznes en el tiempo» de 
que suelen hablar ciertos aficio
nados a los hechos históricos y, 
más aún, a los destinos históri
cos de los hombres y de las socie
dades. Y es que 1996 se presenta 
revoltoso y promisorio; y muy 
ilustrativo respecto al carácter de 
muchos españoles. 

El caso es que no solamente el 
PP va a ganar las elecciones el 
día 3 de marzo, sino que además 
el Atlético de Madrid va a ganar 
la liga. Ambas cosas podrían ocu
rrir, pero que las dos ocurran si
multáneamente -en el mismo 
ejercicio político y deportivo
es algo que parecía exceder a 
cualquier probabilidad que se 
considerara razonable. Y, sin 
embargo, ahí están los hechos: 
tanto el PP como el Atlético de 
Madrid llevan a su inmediato se
guidor nueve puntos de ventaja. 

¿Tiene algo de extraño que 
ahora surjan atletistas y peperos 
hasta de debajo de las piedras? 
Por supuesto, no; no hay que 
asombrarse por que, una vez 
más, los aficionados, los pusilá
nimes, los frustrados y los trin
cones, cada uno a su aire, acudan 
corriéndo a subirse al carro del 
vencedor. Pero, eso sí, cuando 
salen peperos y atletistas hasta de 
debajo de las piedras, conviene 
recordar que de ahí, de debajo de 
las piedras, también surgen, por 
sorpresa y a traición, que es su 
modus operandi, los alacranes. 

Ramón y Cajal, 7 • 28801 • Alcalá de Henares 
Imprenta: d Morera, 3 - Torrejón 

Telfs.: 889 21 53 
888 85 89 
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¡Despido libre 
o despido barato? 

En estos días se ha suscitado 
una de las abundantes discusio
nes sin sentido que los políticos 
provocan y a la que los periódi
cos prestan su atención con pá
ginas y páginas. La discusión es 
si el PP quiere o no poner el des
pido libre en España. Y, como de 
costumbre, la discusión no gene
ra la luz, sino la oscuridad, por
que es en la oscuridad donde es
tas gentes quieren darse las pu
ñaladas. 

En España hay despido libre 
en la empresa privada -salvo 
excepciones- y no hay despido 
libre en absoluto para los funcio
narios públicos. Sin embargo, 
cuando se ha hablado de que el 
PP quiere poner el despido libre, 
los únicos que no han sentido ni 
frío ni calor, pese a ser los únicos 
para quienes ahora no existe, 
han sido los funcionarios, pues
to que saben que ellos no pueden 
ser despedidos porque «tienen su 
plaza en propiedad». 

En la empresa privada no ca
be hablar de poner el despido li
bre porque en general ya existe. 
De lo único que podría hablarse 
es de si se abarata más o no, por
que, según algunas opiniones, 
ahora es caro. Lo que sí hay que 
entender es que quienes preten
dan dárselas de liberales no ten
drán que hablar de «despido li
bre», sino de «contratación li
bre». No está claro que el abara
tamiento del despido -no hable
mos más por el momento del des
pido libre- vaya a contribuir a 
crear empleo. Sin embargo, hay 
motivos para creer que la contra
tación libre podría crear mucho 
empleo y de alta calidad muy rá
pidamente. En cualquier caso, es 
uno de los capítulos de la ortodo
xia liberal que, poco sorprenden
temente, jamás abordan la ma
yoría de quienes hoy se hacen 
pasar por liberales. Es' sólo un 
ejemplo de que el liberalismo, el 
respeto a la libertad, no está ni 
va a estar de moda. 

POR FIN UN DIESEL DONDE SE PUEDE 
SENTIR LA POTENCIA SIN NECESIDAD DE ESCUCHARLA. 
Vuelva a oír el silencio. Porque es casi todo lo que se escucha dentro del nuevo Volvo Turbo Diesel de la Serie 400. Un diese! 
potente y robusto con un motor de 1.9 litros, un consumo de sólo 4,4 l. (90 Km/h.) y toda la 
seguridad Volvo. Venga a probar el nuevo Turbo Diesel de la Serie 400. Y sienta su potencia 
en el corazón. 

Precio recomendado Voho Serle a 1.9 TD. dcMlc 3.137.460 Ptu. (Impaalo de múric:ahcióo, IVA r trwpot1t incluidoo) 

conces-.rtoOflclal: AUTO ELIA S.A. Exposición, Venta y Servicio Postventa: 
Ctra. Nacional 11. Km. 32,300 
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Ya se ha cumplida la parte fundamental de su rehabilitación 

Al Teatro cenantes le queda un año de obras 
El alcalde, el Investigador Inglés John varey y el ar11ultecto Perldls 
visitaron las obras del teatro pequeño en la plaza de Cervantes 

Va siendo una realidad. El Teatro Cervantes, el pequeño, el de la plaza, podría se~ inaugurado a co
mienzos del próximo año 1997. Apenas queda un año de obras para una rehabilitación difícil y porme
norizada puesto que no sólo se trata de reconstruir un edificio vivo para la cultura, sino de recuperar 
un espacio que fue corral de comedias en la Alcalá medieval y renacentista, que posteriormente fue 
teatro romántico allá por el siglo XVUI y XIX y que concluyó siendo en el siglo XX cine y almacén 
de butacas y pertrechos diversos que muy probablemente le salvarán, como suele ocurrir en estos ca
sos, de una muerte segura. El alcalde, Bartolomé González, el concejal de Cultura, Gustavo Severién, 
la concejala de Urbanismo, Beatriz Díaz Manzanares, el arquitecto jefe del proyecto de rehabilitación, 
José Maria Pérez «Peridisll, el arquitecto Cristóbal Vallhonrat, el investigador inglés John Varey y los 
descubridores de la joya que guardaba el «Cine pequeño», Miguel Angel Coso y Juan Sanz, visitaron 
juntos el teatro acompañados por los técnicos de la empresa OCP, encargada de la rehabilitación. 

José María Pérez 'Peridis', ar
quitecto que ganó el concurso pa
ra la redacción del proyecto de 
rehabilitación, lo resumió con 
una frase que es sintomática: 
«Hemos salido del hoyo; lo peor 
de la rehabilitación ya lo hemos 
pasado». 

'Peridis' se confiesa un ena
morado de esta rehabilitación; él 
mismo reconoce que no sólo es su 
obra; es una joya que pertenece 
a Alcalá, a España y a la huma
nidad: «Estas rehabilitaciones 
son difíciles al haber muy poco 
espacio para moverse; la ruina 
había avanzado muchísimo, so
bre todo en las casas colindantes 
como la que da a la plaza de Cer
vantes y la posterior, la que da 
a la calle Ramón y Cajal. Son 
obras delicadísimas puesto que 
hay que moverse en un espacio 
muy pequeño y consolidar ci
mientos». Peridis aseguró que 
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«había partes que prácticamen
te no tenían cimientos. Se ven a 
simple vista los distintos niveles 
y como en determinadas partes 
están superpuestos. Pues bien, se 

han echado todos los forjados, se 
han reforzado todas las estructu
ras de madera, se han suplemen
tado en algunas zonas con estruc
tura de hormigón y estructura 

metálica y se han restaurado ya 
las cornisas». 

El teatro pequeño no deja de 
producir sorpresas. En los palcos 
han aparecido algunos papeles 
pintados e incluso pinturas muy 
bonitas que ahora se tratan de 
restaurar como parte de su his
toria: «Son papeles pintados do
rados del siglo XIX. El proble
ma es que no se han conservado 
los papeles pintados que había en 
todos los palcos porque en suce
sivas reformas se debieron levan
tar quedándose sólo los que me
jor pegados estaban. Sobre ellos 
se debió echar una capa de yeso 
y encima se pintó». 

'Peridis' señaló que «estamos 
en la fase de ir acabando, ya he
mos pasado la etapa del cuesta 
arriba y ya vamos cuesta abajo. 
Y a se puede ver como en la calle 
Ramón y Cajal la parte edifica
da ya se ha levantado. Va a ser 
una sorpresa. Cuando reaparez
ca el teatro en todo su esplendor 
va a ser el orgullo de los 
alcalaínos». 

Un orgullo que inevitable
mente lleva a recordar otra reha
bilitación realizada en Alcalá por 
'Peridis', la del edificio de la cá
mara de comercio en la plaza de 
la Victoria: «Aquello fue un pe
queño milagro porque estaba 
muy mal; era la casa de don Die
go de la Caballería y la verdad 
es que ha quedado fantástica y 
manteniendo elementos que aquí 
en el teatro también hemos en
contrado, como es el empedrado 
del patio. Este teatro tiene una 
escala hupiana muy importante. 
Aquí el contacto entre el actor y 
el público va a ser único; va a ser 
uno de los teatros más pequeños 
pero con un aforo relativamente 
satisfactorio para lo que es y pa
ra lo que era». El aforo que ten
drá finalmente el teatro Cervan
tes superará las 200 localidades: 
«Las distancias entre el patio de 
butacas, los palcos y el escenario 
son mínimas. Ahí estará su en
canto. Yo creo que podremos su
perar las 200 localidades. Lobo
nito es que éste va a ser un ele
mento de promoción de Alcalá». 

El profesor John Varey expli
có que «es muy difícil saber có
mo era exactamente este teatro 
en sus comienzos por la cantidad 
de cambios que ha tenido. No se 
puede hablar de un corral de co
medias sino de varios. Hay aquí 
un par de pilares que pudieran 
haber sido parte de un patio de 
vecindad, o también pueden ha
ber sido los soportes de las gra
das. Es difícil decirlo y hay que 
dejar abiertas las posibilidades». 

El profesor británico, auténti
co especialista en este tipo de edi
ficaciones, señaló que «este caso 
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ya El profesor John varey 
de señaló que este teatro 

.COS «85 único en el mundo 
!les en el sentido de que my 
de se puede dar aquí 

iis- la evidencia de cuatro do-
>le- siglos de vida teatral, ido 
ten contando con el cine 
tce- de este siglo» an-
ne-
llos es único en el mundo en el senti-
·eso do de que se puede dar aquí la 

evidencia de cuatro siglos de vi-
nos da teatral contando con el cine 
he- este siglo. El corral de comedias 
:sta de Almagro dejó de existir como 
Ljo. tal en el siglo XVIII cuando de-
alle jó de ser corral de comedias y se 
tea- convirtió en patio de vecindad. 
ser Pero este teatro de Alcalá ha con-
:ez- tinuado su actividad por espacio 
dor de cuatro siglos. En Inglaterra, 
los por ejemplo, tenemos sólo los 

suelos reden encontrados de la 
>le- Rosa y del Globo. Una gran par-
:ha- te de estos teatros está debajo de 
por casas y nunca se podrán recons-
cá- truir y hacer lo que está haden-

i de do en el teatro de Alcalá». 
pe- Miguel Angel Coso señaló que 
aba "Yª se ha cubierto la parte más 
)ie- difícil de las obras que ha sido 
dad consolidar restos de las tres edi-
ay ficaciones, que estaban sujetán-
.quí dose unos a otros y apoyándose 
en- en las casas de al lado. Ahora se 
ado sustentan por sí solos. También 
t1na se han descubierto cosas muy im-
1te. portantes que van a hacer que el 
>r y teatro tenga un carácter muy 
.ser personal Me refiero por ejemplo 
ños a puertas que se han encontrado 
:nte y que estaban totalmente tabica-
pa- das, ventanas, las pinturas de los 
:en- antetechos de los palcos puesto 
·an- que hay cuatro pinturas super-
les: puestas. La más antigua, que es 
>de la más bonita, es un papel pin-
irio tado decorado con oro líquido». 
en- Las obras avanzan y se espera 
su- que en un año estén concluidas 
bo- las mismas. Entonces habrá que 
ele- definir qué usos tendrá el teatro 
lá». aunque evidentemente el criterio 

pli-
es que tenga vida escénica, que 
recupere completamente el uso al 

có- que estuvo destinado y sirva ade-
Ltro 
dad 

más como museo teatral. A tal 
efecto Juan Sanz y Miguel Angel o se Coso han logrado reunir ya unas 

co- 1.000 fotografías que muestran el 
.quí edificio tal y como se recepcionó 
ran y su evolución en las obras con 
1 de sus elementos más característi-
ha- cos. El edificio tendrán depen-
~a- dencias diversas y contará con su 
que entrada principal en la plaza de 
es». Cervantes y entradas de servicio nti-
edi-

por las calles Ramón y Cajal y 

:aso 
Cerrajeros. 
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«El sello es un vehículo de cultura que va más allá del coleccionismo» 

Reunión anual de la Asociación de Aficionados Filatélicos 
La Asociación de Aficionados Filatélicos de Alcalá celebró el sábado 27 de enero su reunión anual presidida por 

el presidente de la junta directiva, Ramón Alonso Masero. La asociación tiene en la actualidad 150 socios y preten
de introducir con el sello un elemento cultural en la sociedad: ccEl sello es un vehículo de cultura que va más allá 
del coleccionismo puro», señaló Alonso Masero, quien destacó la vocación de la asociación de mostrarse principal
mente a los jóvenes desde exposiciones filatélicas organizadas en institutos y colegios. 

La Asociación de Aficiona
dos Filatélicos tiende a agru
par a todos los aficionados al 
sello y ofrece charlas, exposi
ciones, vídeos además de 
atender la parcela fundamen
tal para el filatélico, el colec
cionismo. Intercambio de se
llos, adquisición de las nuevas 
series que lanza la Fábrica 
Nacional de Moneda y Tim
bre y todo tipo de informa

gusta. Con el sello absorbemos 
cultura y eso es fundamental». 

La asociación está presidi
da por Ramón Alonso Mase· 
ra y Francisco Gálvez es secre
tario. José Cruz Segura y 
Francisco Vázquez son voca
les de la misma. La reunión 
anual celebrada el 28 de enero 
sirvió para ofrecer informa
ción a los socios y escuchar sus 
proposiciones y alternativas. 

ción filatélica forman parte de la aso
ciación: «Lo hacemos de una forma 

altruista y le dedicamos muchas ho
ras porque el sello, la filatelia , nos 

La reunión se celebró en el salón de 
actos del Centro Municipal de Salud. 
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Las fusiones en la química farmacéutica 
Antecedentes 

En los últimos cinco años se ha 
desatado en el mundo farmaceútico 
la fiebre de la concertación empre
sarial, generalmente como conse
cuencia de la absorción de los más 
débiles por parte de los laboratorios 
más poderosos. En esta línea, y en 
lo que atañe al corredor del Hena
res, se han producido las siguientes 
fusiones: Dow con Merrel, Smith 
Kline con Beecham, Glaxo con Ga
yoso Wellcome, Pharmacia con Up
John y ahora Knoll con Boots. En 
general el proceso seguido es pare
cido en todos los casos: 

• Ninguno de los laborato¡ios an
teriores perdía dinero en el momen
to de la fusión. Más bien, se trata
ba de compañías perfectamente sol
ventes, con cifras de negocio muy 
importantes. 

• La fusión implicó en algunos 
casos (como el que nos atañe), el cie
rre del centro productivo de una de 
las dos compañías originales y el 
despido, por término medio, del 
40 % de las plantillas. 

• Los procesos de fusión no han 
conllevado mejoras significativas en 
la cuenta de resultados de los nue
vos laboratorios resultantes en 
España. 

• El balance para las arcas del Es
tado no puede ser más decepcionan
te; no hay más ingresos por la vía 
de impuesto sobre sociedades (al no 
haber mayores beneficios), dismi
nuyen los ingresos por la vía de la 
Seguridad Social (al haber menos 
cotizan tes) y aumenta el gasto en 
prestaciones sociales (aportación a 
los procesos de regulación de empleo 
y paro). 

• Por otra parte, los incentivos 
públicos que habían recogido los la
boratorios para su instalación, sub
venciones a fondo perdido por pro
yectos de I + D, etc. , no sirvieron 
para detener o paliar el proceso aquí 
descrito. Hay que reseñar la total 
pasividad (responsabilidad) de la 
Administración en este sentido, lle
vada por la impotencia de sentir 
que se trata de un fenómeno común 
con el resto de los países, ante el cual 
no merece la pena hacer nada. 

• Las consecuencias para la eco
nomía del corredor del Henares son 
también nefastas, al haberse produ
cido la pérdida de más de 500 pues
tos de trabajo. 

¿Cuáles son los intereses que 
persigue Basf con esta fusión? 

Evidentemente la multinacional 
química alemana, que recientemen
te ha adquirido la división farma
ceútica de Boots Pharmaceuticals, a 
través de su filial Knoll AG, el plan 
estratégico que pretende poner en 
marcha, se centra en: 
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1.- Concentrar parte de la pro
ducción en la planta que tiene Knoll 
en la avenida de Burgos, por lo tan
to cerrar el centro de Alcalá. 

2. - Desviar producciones a otros 
países europeos. 

3. - Renunciar a la producción de 
materias primas. 

4.- Además de la producción es
tá afectada la investigación en Es
paña al reducirse en 2/3 el personal 
dedicado a la investigación básica. 

5.- Abrir un centro de distribu
ción en régimen de alquiler en las 
cercanías de la avenida de Burgos. 

6.- Centralizar las funciones ad
ministrativas en la avenida de Bur
gos, cerrando las oficinas centrales 
que en la actualidad tiene Boots en 
la calle Juan Bravo. 

Las consecuencias 
Se internacionaliza la economía, 

se liberalizan los mercados y se su
primen aranceles. ¿Pero, en favor 
de quién? 

Las multinacionales trasladan sus 
centros productivos al Sudeste Asiá
tico, donde la mano de obra es de 
10 a 20 veces más barata que en 
Europa, no hay Seguridad Social, y 
hay una menor consideración por 
los problemas medioambientales, 
con la menor incidencia en costes 
que ello supone. 

Las multinacionales introducen 
los productos en Europa, jugando 
con los precios tal y como se ha in
dicado. Toda la legislación comuni
taria, que ellas han parido, las pro
tege. El dinero se saca de España, 
o de otros países comunitarios, y se 
envía a paraísos fiscales. 

Mientras tanto ¿quién protege los 
puestos de trabajo en España? ¿Qué 
gobierno pone coto a esta situación? 
¿Por qué hay en Europa mercado 
único, pero no prestaciones sociales 
iguales para todos sus ciudadanos? 
¿Es este el espíritu de Maastrich? 

El proceso de cierre de la planta 
de Boots en Alcalá está en marcha. 
Alrededor de 200 trabajadores se 
van a la calle ¿Qué hacemos para 
impedirlo? Estamos con sus traba
jadores ó con «las reglas del merca
do»? ¿O lo que es peor, no estamos 
con nadie, sino confortablemente en 
casa, hasta que nos toque de mane
ra directa el problema? 

Ante esta situación tan patética 
esta Unión Comarcal, manifiesta: 

Aclárense aquellos que tengan 
dudas, por nuestra parte lo tenemos 
muy claro. Apoyamos incondicio
nalmente a los trabajadores y traba
jadoras afectados y exigimos la in
mediata renegociación del tratado 
de Maastrich. 

Isidoro SANCHEZ OOMINGUEZ 
Juan MOLINA GONZALEZ 

Unión Comarcal de CCOO 

La jubilación 
de un profeSional 

Hoy me entero que Panta
león García «P ANTA» ha de
jado de trabajar en nuestra 
profesión, y no puedo por me
nos rendir un sencillo home
naje al hombre que durante 
tantos años ha estado al pié 
del cañón de la fotografía en 
nuestra querida ciudad. 

Hace muchos años, cuaren
ta o así, conocí a «Panta», ad
versario potente y buen ami
go, luchamos juntos muchas 
batallas, nos enfrentamos con 
el ardor lógico para defender 
nuestros pequeños intereses, 
pero éstos no mermaron nues
tro mutuo respeto. 

Cuántas fotos habrá hecho 
«Panta», miles. Trabajador 
incansable, oportuno reporte
ro, conocedor de todos los rin
cones alcalaínos, rápido y 
amable, cientos de parejas 
han estructurado sus ojos e 
impreso sus fotos. Retoques, 
encuadres, luces ... todo en fo
tografía, todo. 

Caen los años y con ellos 
caemos nosotros, es una gran 
pena que profesionales «como 
un pino» desaparezcan del en
torno artístico fotográfico, 
por ello quiero rendir este re
cuerdo a uno de los que, en el 
plano personal más me «hizo 
sufrir» pero con el que man
tengo una sincera amistad. 

Hoy que tantos homenajes 
se dan a personas verdadera
mente mediocres, advenedi
zos de figurín, profesionales 
de tres al cuarto, no estaría de 
más que públicamente se re
conociera la valía humana y 
profesional de Pantaleón Gar
cía «PANTA». Adversario y 
amigo, «Chapó». 

Antonio CEREZO MONSO 
Fotógrafo 

¿Cuál es la política 
bibliotecaria del PP? 

Las bibliotecas públicas de 
barrio son decisivas para el 
acceso a la formación, infor
mación y al ocio. Los poderes 
públicos deben fomentar su 
creación y mantenimiento co
mo vía de alcance libre y gra
tuito a la formación cultural 
y científica de todos/as los/as 
ciudadanos/as. 

Parece que el gobierno mu
nicipal del PP no lo entiende 
así. Tal vez no lo quiera en
tender. 

La Concejalía de Cultura 
del Ayuntamiento es respon-

sable del cierre, que ya dura 
dos meses, de la biblioteca 
«María Zambrano», situada 
en el distrito 11. El concejal 
responsable hace como si no 
fuese la cosa con él y deja la 
solución en manos de la buro
cracia. Burocracia contra la 
cultura, esta es la política del 
PP. La gravedad del cierre es 
mayor teniendo en cuenta la 
necesidad de instalaciones 
culturales y de ocio alternati
vo en una zona tan degrada
da como a la que ofrece sus 
servicios la citada biblioteca. 
Mientras, a los/as usuarios/as 
(mayoritariamente niños/as y 
jóvenes) se les pide que se des
placen a la biblioteca de otro 
distrito e incluso que utilicen 
el minúsculo punto de lectu
ra de Galerías León. 

Esta precariedad en la ges
tión bibliotecaria se reprodu
ce al otro lado de la ciudad. 
La biblioteca del distrito VI, 
desde hace tiempo finalizada 
sigue sin abrirse. Igual suer
te comparte la biblioteca Cen
tral. Tal vez el plan del PP es 
«inaugurar» las tres bibliote
cas en 1999, coincidiendo con 
el fin del milenio y casual
mente con la campaña electo
ral municipal. O tal vez en
tienden (esto muy bien) que 
las leyes del mercado deben 
regir la gestión bibliotecaria: 
Bibliotecas sí, Cultura sí; pe
ro quien se lo pueda pagar. 

Area de Cultura de IU 

La calle Avila, 
intransitable 

Sr. concejal de Obras Pú
blicas: Le comunico, por si 
usted no pasa por esta zona, 
que la calle Avila, desde el fi
nal de la calle Lope de Figue
roa hasta la Vía Compluten
se, está prácticamente intran
sitable, pues hay unos baches 
que cualquier día se va a hun
dir. Yo no sé si es que no lo 
saben, o están esperando que 
se hunda del todo para arre
glarlo. Por eso le invito a dar
se una vuelta por esta zona y 
verán si llevo razón. 

También quiero recordar
les que cuando salió elegido 
para la alcaldía el señor Bar
tolomé, en los medios de co
municación dijeron que este 
señor se iba a pasar por todos 
los distritos para ver las nece
sidades de cada distrito, pero 
yo me temo que por aquí to
davía no ha venido el señor 
Bartolomé. 

Mª Carmen GARCIA 
PEREZ 
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La AA.VV. «El Val», ha 
mantenido una entrevista con 
el concejal de Medio Ambiente 
en la que se reivindicaron los 
siguientes temas: 

Esta relación no abarca toda 
la problemática del Medio Am
biente en nuestra ciudad, pero 
quiere aportar una visión de lo 
que nosotros entendemos que 
necesita una actuación conti
nuada por parte de los poderes 
públicos para hacer de Alcalá 
una ciudad digna para vivir y 
ser visitada. Entendemos que la 
mayoría de estas reivindicacio- . 
nes son de fácil solución para el 
Ayuntamiento, y para otras 
se necesita la colaboración de 
otras administraciones, pero 
todas las consideramos necesa -
rías para mejorar la calidad de 
vida de los ciudadanos alcalaí
nos. Quedamos emplazados para 
después de las elecciones repa
sar el grado de cumplimiento. 

* La poda. Concienciar a los 
ciudadanos de lo necesarios que 
son los árboles, para que sean 
tratados con respeto y no como 
algunos son tratados. Lo grave 
de esto es que estos ciudadanos 
ven cómo los trata el propio 
Ayuntamiento, por lo que éste 
debe de cambiar de actitud y 
dar ejemplo a los demás. El ár
bol requiere un mantenimiento, 
limpieza de mamones y ramas 
secas y sobre todo no podas drás
ticas, como promete en su pro
grama electoral de mayo del 95. 

* Alcorque&. Que sean todos 
ocupados con la especie más 
aconsejable, pero lo más impor
tante es que los que se planten 
sean todos bien cuidados. 

*Alameda del Val. Esta zo
na necesita una limpieza de to
dos los árboles secos y plantar 
los que mejor se adapten a la 
zona. Lo mismo ocurre con la 
ribera del río, se están secando 
varios árboles y no son repues
tos por otros. 

* El río. Limpiar el cauce de: 
plásticos, bidones, árboles 
arrastrados y demás basuras. 
Nuestro río se lo merece. Lo 
mismo se debería hacer con el 
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El media ambiente que nas rodea 
caz de Esgaravita y el de Cayo 
y repoblarlos de arbolado. Vi
gilar los vertidos como el que se 
hace frente a lbelsa. Queremos 
un río, no una cloaca. 

* Parque de los Cerros. Refo
restar y mantener lo reforesta
do desde el primer momento 
hasta que arraigue, colocando 
obstáculos para evitar que los 
conejos se los coman. Impedir 
que se construya junto a él pa
ra evitar otro escándalo bochor
noso como el de este pasado ve
rano. Ampliación de los terre
nos que tantas veces se ha pro
metido. Que desaparezca el há
bito de cazar en él. 

* Zona verde junto al centro 
comercial El Val. Esta parcela 
que es la zona verde de todo ese 
gran edificio, debe ser abierta 
al público para su uso y disfru
te. Es la única actuación del 
PGOU en nuestro barrio. 

* Isla del Colegio. Si es que 
ha sido adquirida por el Ayun
tamiento, consideramos que no 
debe haber en ella ni feriales, ni 
camping, ni nada de urbaniza
ción. O sea, ni un saco de ce
mento. Repoblarla dejando ca
minos para paseo en la parte 
más cercana a las viviendas. 
Que de verdad sea un pulmón 
verde. Este espacio nunca se 
podrá considerar parque urba
no. Un parque urbano es un es
pacio edificable, pero que en 
vez de edificar se deja libre. 
Las islas que rodean a Alcalá 
son terrenos no edificables. 
Hay muchas quejas de vecinos 
por los olores que proceden de 
la Isla, sería bueno ver la cau
sa y subsanarla. 

* Planta de tratamiento de re
siduos. Reivindicamos un mo
delo de tratamiento de residuos 
que contemple al máximo el re
ciclado y separación de tóxicos 
y peligrosos excluyendo la in
cineración. Un método idóneo 
podría ser la planta proyectada 
y posteriormente paralizada 
por la CAM para el corredor 
del Henares. 

* Papel reciclado. Que los 
documentos oficiales sean re
dactados en papel reciclado. 

* Campaña de conciencia
ción. Que los papeles y carto
nes, cristales y pilas sean depo
sitados todos en sus correspon
dientes contenedores y no en 
los de la basura y que dichos 
contenedores sean retirados con 
la asiduidad que sea necesaria. 
Hay contenedores de pilas ro
tos y las pilas de botón son muy 
peligrosas. 

* Puntos limpios en todos los 
distritos. Consideramos necesa
rio que al menos haya un lugar 
cercano donde depositar: acei
tes quemados, baterías, radio
grafías, aerosoles, medicamen
tos, plásticos y fluorescentes. 
Los contenedores que hay en el 
punto limpio situado junto a las 
cocheras de Urbaser, están muy 
lejos para llevar allí los resi
duos. También solicitamos 
contenedor para los cartones de 
tetra brik y los metales. Invi
tar a los comerciantes a que ple
guen y depositen el cartón en 
los contenedores para ello. 

* Contenedores de escom
bros junto a Parque Juventud. 
Que sean retirados con la fre
cuencia necesaria y que la zo
na que los rodea sea aseada con 
la suficiente frecuencia para 
que no se convierta en un ba
surero como es ahora. 

* Prohibir el paso a vehícu
los a la orilla del río. Que no se 
permita el paso a vehículos a 
partir de la entrada a la Isla del 
Colegio, es decir, no permitir el 
paso a vehículos más allá del 
molino. 

* Parque de la Juventud. Re
forestación de la arizónica que 
hace de límite entre la M-15 y 
el camino del río. 

* Contenedores de basura. 
Que sean limpiados con la fre
cuencia a la que la contrata está 
obligada y no cumple. Exigir a 
comerciantes y vecinos que de
positen las basuras en bolsas. 

FEBRERO 96, MES ESPECIAL DE LA MUJER, 
Disfruta de nuestra música 

de BAILE DE SALON 
Lunes a Viernes, 18 a 22 h. (ENTRADA GRATIS) 

1 ª Consumición GRATIS para ellas 

VEN A SALA DE FIESTAS NIDO 
y RESTAURANTE LA ESGARAVITA. 

Sábados, 2.200 pts. CENA 
y t.&00 pts. ESPECTACULO CON CONSUMICION 

* Calefacción de las vivien
das sociales. Que se cambien 
las calderas por otras no conta
minantes como hemos dicho ya 
hasta la saciedad, pidiendo res
ponsabilidad a quien instaló 
esas. 

* Plaza de Sepúlveda. Que 
sea acondicionada como tal la 
pequeña zona verde que le ha 
quedado. 

* Ruidos. Que se vigile todo 
tipo de ruidos y sobre todo el 
de los ciclomotores con el esca
pe libre y los lugares de diver
timiento que molesten. Que el 
paso de camiones sea de verdad 
prohibido por nuestro barrio. 

* Pista de la calle Corinto. 
Que se cumpla lo que han pro
metido hace unos meses al De
fensor del Pueblo sobre las mo
lestias que produce. 

* Carril bici. Que se haga 
realidad lo que han prometido 
en su programa, es decir, la 
construcción de carril bici por 
la ciudad. 

* Gran parque urbano. Esta 
ciudad está a falta de un gran 
parque urbano por la cantidad 
de habitantes que tiene. Es una 
necesidad vital para hacer un 
poco más agradable la vida en 
las grandes urbes. No conoce
mos en nuestro país una ciudad 
con el número de habitantes 
que tiene Alcalá, que no tenga 
ul! gran parque urbano. 

* Fiestas. Que los descensos 
en barcas del río y las fiestas en 
el pabellón deportivo munici
pal, no sean motivos para de
jarlo todo lleno de basura, co
mo ha ocurrido varias veces en 
el río (presa de Cayo) y esta pa
sada noche vieja en el pabellón. 

Echamos de menos una acti
tud crítica del Ayuntamiento 
sobre problemas que nos afec
tan, como la peligrosidad de los 
temas nucleares y concretamen
te la problemática de la central 
de Zorita y las pruebas nuclea
res. 

Comisión de Medio Ambiente 
AA. VV. «EL V AL» 
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• 
En el acto de presentación del Centro de Iniciativas para la Cooperación al Desarrollo la mesa presidencial estuvo ocupada por miembros 
del ministerio de Asuntos Sociales en representación de la ministra Cristina Alberdi; la delegada del gobierno en Madrid, Pilar Lledó; 
el rector, Manuel Gala; el ex-presidente de Ecuador, Oswaldo Hurtado; la parlamentaria europea Francisca Sauquillo y el secretario de 

la Comisión Sudamericana de Paz, Carlos Contreras. En la foto de la derecha, un momento de la flrma de los convenios. 

se ha creado con el objetivo de erradicar la pobreza sión Sudamericana de Paz servirá 
para «identificar programas concre
tos, no pequeños microproyectos , 
que puedan plantearse para erradi
car la pobreza ampliamente». Al ac
to, que servía al mismo tiempo de 
clausura al seminario que sobre erra
dicación de la pobreza se celebró los 
días 30 y 31 de enero en la Casa de 
América, asistieron entre otros la de
legada del gobierno en Madrid, Pi
lar Lledó; el expresidente de Ecua
dor, Oswaldo Hurtado; el secretario 
de la Comisión Sudamericana de 
Paz, Carlos Contreras; o el rector de 
la Universidad de Alcalá de Hena
res, Manuel Gala. 

tent10de11t11dio1e1niti1tiv11p11111toope11eión11 De11110110 
El centro ha sido creado ~orla UAH y la Fundación de Iniciativas para la Paz 

La Universidad de Alcalá y la Fundación de Iniciativas para la Paz han creado el Centro de Estudios 
e Iniciativas para la Cooperación al Desarrollo, que se presentó el pasado 31 de enero en el Paraninfo 
de la universidad cisneriana. Tras la presentación del centro se firmó un convenio con la Comisión 
Sudamericana de Paz. Estos convenios han sido firmados en 1996, declarado por la Organización de 
Naciones Unidas c<Año Internacional de la Lucha contra la Pobreza>>. 

El Centro de Estudios e Iniciati
vas para la Cooperación al Desarro
llo tiene como objetivos conseguir un 
desarrollo social sostenido que per
mita la superación de la pobreza que 
hoy sufren 200 millones de seres hu
manos en América Latina, promo
cionar los derechos humanos, pro
mover la más amplia participación 
de la sociedad civil y conseguir la 
adopción de políticas públicas 
eficaces. 

Francisca Sauquillo, parlamenta
ria europea y presidenta del Movi
miento por la Paz, el Desarme y la 
Libertad, al que pertenece la Fun
dación de Iniciativas para la Paz, ex
plicó a PUERTA DE MADRID que 
además del trabajo de los cooperan
tes en 80 países desarrollando pro
gramas de sensibilización, era im-
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portante también «teorizar lo que es
tamos haciendo. Por otro lado nos 
faltan instrumentos de capacitación 
técnica para evaluar proyectos y nos 
parecía que la Universidad de Alca
lá nos podía capacitar. Creemos que 
la UAH es una universidad joven, en 
el sentido de que ha empezado con 
un dinamismo nuevo, que tiene ga
nas de ayudar a lo que en este mo
mento es importante, el tema de la 
cooperación, al que es sensible la so
ciedad española. Por eso hemos crea-

do conjuntamente este Centro». La 
UAH aportará su capacitación téc
nica y el MPDL aportará su expe
riencia y sus cooperantes. «Lo que 
tenemos que hacer de aquí en ade
lante es empezar a ·diseñar proyec
tos concretos para los que pediremos 
conjuntamente subvenciones a ad
ministraciones locales, autonómicas 
estatales o de la propia Unión Euro
pea, o desarrollaremos con recursos 
propios que tengamos». Por su par
te, el convenio firmado con la Comí-

Aunque estaba prevista también 
la asistencia de la Ministra de Asun
tos Sociales, Cristina Alberdi, pro
blemas de última hora impidieron su 
presencia de Alcalá. En su nombre 
se dirigió a los asistentes Teresa Mo
jín, felicitando por una iniciativa 
que viene a aunar políticas sociales 
y de desarrollo. 

un grupo de jóvenes lo intenta desde la Asociación de Hijos de Alcalá 

se trata de recuperar la hermandad de las santas Niñas 
La recuperación de la hermandad de los Santos Niños, Justo y Pastor, patronos de Alcalá, está en 

camino. De momento se ha constituido ya una junta directiva de la asociación que tiene por objetivo 
refundar la desaparecida hermandad y que hace un llamamiento a aquellos alcalaínos que pertenecie
ron a ella. La Asociación de Hijos y Amigos de Alcalá promovió la idea de la recuperación de la her
mandad de los Santos Niños. Surgió de esa forma la candidatura de un grupo de siete jóvenes alcalaí
nos que son los que fmalmente van a dirigir todos sus esfuerzos a lograr que renazca la hermandad. 

Con el apoyo de la Asociación 
Cultural de Hijos y Amigos de Alca
lá, la candidatura de este grupo de 
jóvenes se han constituido en una 
junta directiva que cuenta además 
con el beneplácito de la Iglesia: «El 
horizonte claro es el de recuperar la 
Hermandad de los Santos Niños. Ya 
que tenemos la cofradía de la Virgen 
del V al, cómo no va a haber herman
dad de los Santos Niños que también 
son patronos de la ciudad». comen
taron Juan Carlos Mora y Juan An
tonio Domínguez, presidente y vice
presidente de una junta directiva de 
la que también forman parte Angel 
Llamas, Iván Lope, Sonia Garza, 

Manuel González y Javier Llamas: 
ccSomos gente que nos hemos lleva
do muy bien desde siempre», seña
laron presidente y vicepresidente. 

En realidad la asociación no fue 
cofradía ni hermandad, sino asocia
ción y así va a continuar denomi
nándose según los estatutos que ya 
tiene redactados este grupo de jóve
nes: «El objetivo principal de la Aso
ciación es participar en la fiesta de 
los Santos Niños con la procesión 
tradicional, intentar que vuelva a te
ner el esplendor que tuvo, tanto en 
lo religiosos como en lo festivo y 
cultural». 

La asociación data de 1.560 y se 
perdió alrededor de 1970. Los últi
mos alcalaínos que llevaron la aso
ciación fueron Fernando Sancho, 
Ramón Gaviña, etc. 
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Pedimos sinceridad 
Hace veinte años que em

pezamos nuestra andadura 
democrática y, como ciudada
no responsable en la decisión 
de nuestros destinos, pido pa
ra mí, y para el resto de espa
ñoles, que nos traten con un 
cierto respeto, y no como a 
simples memos; a pesar de es
tar en tiempos de campaña 
electoral. Es más, es en esta 
época cuando nos deben con
siderar con el respeto que me
recemos, puesto que se supo
ne que de la seriedad y de la 
sinceridad de las propuestas y 
de los programas hemos de 
decidG- nuestro voto. 

Hemos dicho muchas veces 
que deseamos ser adultos, por 
lo tanto pedimos que nos ha
blen como tales. No queremos 
demagogias baratas, porque 
con ello llegamos a la devalua
ción actual de los asuntos pú
blicos. Todo ello lleva irremi
siblemente a odiar la política 
y a los políticos por parte de 
los ciudadanos, como de he
cho en este momento está ocu
rriendo. Queremos la verdad 
y proyectos serios acordes con 
las necesidades actuales. No 
queremos que al llegar tiem
pos de elecciones nos usen con 
falsas promesas irrealizables, 
porque ello no hace otra cosa 
que desvalorizarnos a todos, 
a los que gobiernan y a los go
bernados. 

Deseamos saber los retos 
futuros, aunque ellos encie
rren sacrificios duros, porque 
eso nos hará responsables y li
bres. Todo lo que no sea la 
autenticidad nos convertirá 
en irresponsables ante los pro
blemas y por lo tanto esclavos 
de los mismos. 

Llevamos trece años gober
nados por los «felipistas». No 
por el socialismo, ya que 
aquello dejó de existir al po
co tiempo de empezar a go
bernar. Y la característica 
más destacable, ya por mu
chos ciudadanos sabida, ha si
do la mentira, la corrupción, 
y la falta de respeto demostra
da a los españoles. Ahora una 
vez más, ya empezada la feria 
electoral, su líder indiscutible 
sale con la memez del reparto 
del trabajo, y posiblemente 
nos ofrezca a los españoles 
muchas más lindezas de este 
estilo. Él sabe perfectamente 
que eso es imposible, pero co
mo su objetivo no es servir ni 
respetar a los ciudadanos, si
no continuar en el poder, va
le todo. 
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La verdad será que en los 
años futuros se nos pedirá un 
esfuerzo mayor para integrar
nos en los conciertos interna
cionales. Necesitamos ser 
competitivos, porque de lo 
contrario estamos condenados 
a perecer. N adíe nos va a re
galar nada. Hemos de ser no
sotros con nuestro sacrificio 
los que tengamos que salir 
adelante. Para ello necesita
mos un tremendo esfuerzo en 
investigación para poder 
adaptarnos a los retos tecno
lógicos que no es que están le
jos, es que ya están aquí, y ca
da día que pasa sin querer 
darnos cuenta, día que nues
tros competidores aprovechan 
para debilitarnos. Todo ello 
exige un impulso fortísimo de 
medios humanos y técnicos. 
Por lo tanto tienen que ser el 
gobierno, -el que salga elegi
do- junto con las empresas, 
los sindicatos, los hombres de 
ciencia, las instituciones y to
dos los ciudadanos en general, 
a los que se nos pedirá sacri
ficio para afrontar el impor
tantísimo reto del futuro. Y 
no nos engañemos, eso será, 
más trabajo, menos comodi-· 
dad de vida, menor poder ad
quisitivo, menos seguridad en 
nuestros puestos de trabajo, 
algunos recortes sociales, me
nos seguridad empresarial , 
empresarios y trabajadores 
más preparados y más unidos 
para poder afrontar juntos el 
desafío. Después es posible 
que empecemos a mejorar. 

Todo esto no se les puede 
ocultar a los ciudadanos, se
ría una irresponsabilidad más 
de las muchas a las que nos 
tiene acostumbrados el feli
pismo. Diciéndonos mentiras, 
mañana cuando sea necesario 
hacer aquello que se nos ocul
tó, nosotros reclamaremos la 
nulidad de la votación, pues
to que se nos dijo y prometió 
otra cosa, y fue lo que se nos 
dijo la intención de nuestros 
votos. ¿Qué valor democráti
co tendrá declarar que se han 
ganado unas elecciones? Se 
han ganado para hacer esto, 
pero no para hacer aquello. Si 
se hace aquello, los ciudada
nos no nos consideraremos 
vinculados a una política que 
no votamos, ni a unos políti
cos que dijeron hacer otras co
sas. Y, o se convocan de nue
vo otras elecciones, o la re
vuelta social será permanente. 

Ignacio GIRON CLARAMONTE 

• CHAPA Y PINTURA 
<25 años de experiencia> 

• BANCADA Y SECADO AL HORNO 
• MECANICA Y ELECTRICIDAD 
• NEUMATICOS Y PARALELO 
• LIMPIEZA DE TAPICERIAS EN 24 HORAS 

• AUTOLAVADO ABIERTO 
tODO~SDIAS 

t REVISION Y CARGA Lunes a vierne~: 8~~~,~g~ ~4 h . 

AIRE ACONDICIONADO~S=ába~do y~Do-unn.g ... --1 
• SERVICIO DE GRUA 

24 HORAS 
Tlfs.: 883 51 21 

908 / 72 74 47 
908 / 82 28 19 

el Finlandia, 16 y 28 (Polígono Industrial Jumapi - Junto a GAL) 
Tlf: 882 02 28 - Tlf. y Fax: 882 30 78 

28805 ALCALA DE HE~ARES (M_adrid) 

Pisos de J dormitorios y 2 baños en Alcalá de Henares 
de 100'31 m/2 

14.495.000 Ptas. 
Edificio SAN VIDAL 

En el San Vidal 

5 ULTIMOS A LA VENTA 
• LLAVE EN MANO 
, ENTREGA INMEDIATA 

MAXIMA CALIDAD EN DISEÑO Y MATERIALES DE CONSTRUCCION 

• Aluminio lacado blanco 
con doble acristalamiento. 

• Persianas enrollables de P.V.C. 
• Armarios empotrados forrados. 
• Parquet taraceado de 

madera noble. 

CONSTRUYE: FITENI, S.A. 

• Cocina amueblada con horno, 
placa y campaña. 

• Calefacción individual con 
caldera mixta. 

• Azulejos cerámicos en cocina 
y baños. 

Información y Venta: ~ 

el Atienza, 1 ~M~~ 
Tlfs.: 880 oo 88 - 880 oo 4Ui@•!:llfü#Jt.I 
ALCALA DE HENARES 
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un detallado recorrido por las tres titulaciones: Ingeniería 
Técnica de Telecomunicaciones, Industrial e Informática 

La Escuela Politécnica eft los Amigas de la Universidad 
Dentro del ciclo de conferencias que, bajo el título general «Nuestra Universidad>i, ha programa

do la .Asociación de .Amigos para el presente curso, correspondió el pasado viernes la compare
cencia de los responsables de la Escuela Politécnica ante los que llenábamos la Sala de Conferen
cias Internacionales de la Universidad Cisneriana. 

Su director, Ricardo García 
López, ampliando el tema 
anunciado, «Presente y Futuro 
de la Escuela Politécnica», hi
zo una leve excursión al año 

. 1966 para fijar en la U niver
sidad Laboral y su Escuela 
Universitaria de Ingenieros 
Técnicos de Telecomunicación 
el punto de origen de la Escue
la actual, felizmente integrada 
hoy en la Universidad de 
Alcalá. 

Del presente se extendió en 
un detallado recorrido por las 
tres titulaciones, Ingeniería 
Técnica de Telecomunicacio
nes, Industrial e Informática, 
y por sus respectivas especiali
dades y departamentos que, 
por la importancia que pudie
ra tener para los lectores, nos 
hubiera gustado poder transcri
bir con más espacio. Hagámos
lo siquiera con las líneas de in
vestigación actuales de dichos 
departamentos: 

«El Departamento de Auto
mática dedica un gran esfuer
zo a las nuevas arquitecturas de 
computadores, basadas en má
quinas de flujo de datos y pre
vención y tolerancia a fallos. 

Con la colaboración del De
partamento de Teoría de la Se
ñal y Comunicaciones, investi
ga la racionalización del tráfi
co en las grandes ciudades, me
diante el control de flotas de ve
hículos y desarrollando algorit
mos de búsqueda de rutas óp
ticas para que el tiempo de des
plazamiento sea mínimo. 

En el campo de multimedia 
y realidad virtual trabaja, con 
la participación del Aula de 
Danza y la Universidad ingle
sa de Bedford, en el análisis y 
descomposición del movimien
to por medio del ordenador pa
ra, simulando escenarios, obte
ner una visión precisa de una 
obra antes de la representación 
real; un segundo proyecto de 
este campo permite ya que los 
estudiantes de Fisiología de la 
Facultad de Medicina realicen 
prácticas estudiando los movi
mientos de músculos y huesos 
que simula el ordenador; un 
tercero, dedicado a la enseñan
za asistida por ordenador de las 
Ciencias Naturales, está finan-
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ciado por el Ministerio de Edu
cación y Ciencia. 

Pero el Departamento de 
Automática también colabora 
con el Departamento de Física 
de la Facultad de Ciencias en 
sus proyectos espaciales como el 
SOHO, que, financiado por la 
Agencia Espacial Europea y la 
NASA, ha permitido situar cer
teramente en órbita un sistema 
de adquisición de datos embar
cable en un satélite y diseñado 
por ambos Departamentos pa
ra analizar las partículas sola
res, y como el PHOTON, que, 
con el patrocinio de la CICYT, 
permitirá desarrollar instru
mentación a embarcar en un 
satélite ruso que será lanzado 
en 1998». 

«El Departamento de Elec
trónica dirige principalmente 
sus líneas de investigación ha
cia la robótica y una prueba de 
lo alcanzado en este campo es 
su ya famosa silla de ruedas que 
ha merecido la financiación de 
la ONCE. 

Más específicamente trabaja 
en áreas como sensores, diseño 
y construcción de tarjetas elec
trónicas, electrónica de poten
cia, sistemas de adquisición de 
datos, guiado y visión e inteli
gencia artificial, cuyas aplica
ciones sobrepasan a la pura 
robótica». 

«El Departamento de Teoría 
de la Señal y Comunicaciones, 
además de las colaboraciones 
con otros Departamentos, está 
investigando el procesado digi
tal de señales radáricas median
te filtros y modelos de las inter
ferencias presentes en los ecos 
recibidos». 

«El Departamento de Infor
mática, creado oficialmente en 
esa misma semana, investiga en 
ingeniería del software y de las 
bases de datos y en aplicaciones 
de redes neuronales y partici
pa en un proyecto que, sobre 
sistemas de información, sub
venciona la Comunidad Econó
mica Europea y el Ministerio 
de Industria>>. 

Pero este presente de la Es
cuela Politécnica está marcado 
por un espacio vital reducido 
que, como exponía el Profesor 
García López, sólo por la cola-

boración del personal de servi
cios, de los 141 profesores y de 
los 2. 600 alumnos y la cercana 
realidad del nuevo edificio, que 
multiplicará por diez aquel es
pacio, va permitiendo solven
tar las dificultades sin merma 
en el grado de calidad de la en
señanza impartida por el Cen
tro, que, por otra parte, cuen
ta con un instrumental de labo
ratorio asimilable a los de las 
mejores Escuelas de su género. 

En el haber académico no ol
vidó el Director la mención a 
las varias ocasiones en que los 
alumnos se hacen acreedores al 
Premio de Terminación de Es
tudios Universitarios que la Se
cretaría de Estado de Educa
ción otorga al mejor estudian
te de España, ni tampoco el re
paso a los porcentajes de apro
bados, que alcanzan cifras su
periores al 55 % de los estu
diantes matriculados. 

Y como futuro de esta Escue
la Politécnica, adornado con un 
horizonte en el que la silueta de 
un nuevo edificio abandona 
formas fantasmagóricas para 
hacerse tangible, las titulacio
nes de primer y segundo ciclo 
ya perfectamente definidas: In
geniería de Telecomunicación 
y Arquitectura, completadas 
por el segundo de Ingeniería 
Electrónica. 

Hasta aquí la exposición del 
Director de la Escuela, que pre
cedía a la conferencia que con 
el título «Electrónica y Movili
dad» daba seguidamente el Pro
fesor Jesús Ureña Ureña, Di
rector del Departamento de 
Electrónica de la propia 
Escuela. 

Dentro del amplísimo campo 
de la electrónica, el señor Ure
ña eligió una temática, cierta
mente amplia («Electrónica y 
Movilidad>>), que, en sus pro
pias palabras, «le iba a permi
tir abundar en aspectos genéri
cos de la electrónica, pero siem
pre con un enfoque ilustrativo 
hacia determinadas aplicacio
nes, en este caso relacionadas 
con la consecución de autono
mía de movilidad por parte de 
unidades especialmente conce
bidas para ello (robots móvi
les). Además, dentro de esta 

temática presentaría algunos de 
los proyectos más importantes 
llevados a cabo por el Departa
mento de Electrónica>>. 

Así, los asistentes participa
mos en un recorrido por los 
principales hitos históricos de 
la electrónica, desde la inven
ción del telégrafo y más propia
mente desde la invención de la 
válvula de vacío, en fechas cer
canas, pasando por los prime
ros semiconductores, luego por 
los circuitos integrados y por 
los microprocesadores, hasta 
llegar a los PCs actuales. La re
volución experimentada por el 
mundo de la información, que 
hoy afecta al 60 por ciento de 
los trabajadores, aparece tam
bién en otros campos como la 
telemática, la ofimática, la me
catrónica y el automóvil, sien
do cada vez más necesario que 
la tecnología se adapte y amol
de a la sociedad y no al revés, 
de ahí el reto que se presenta ¡ll 
ingeniero ... Y es precisamente 
en esa línea de razonamiento 
cuando el Profesor Ureña in
trodujo el concepto de la robó
tica, adornando el origen del 
robot en conocidas leyendas. 

Con sucesivas imágenes ilus
tró la leyenda y la realidad de 
los «sistemas artificiales» con 
capacidad de movimiento, de
finición científica del robot, 
más o menos sofisticados para 
acercarse a los «sistemas natu'.:.. 
rales» o seres vivos. Y, para los 
temerosos de que la máquina 
destruya al hombre, recordó las 
tres leyes de la robótica en la vi
sión positiva de Asimov: «un 
robot no puede dañar al hom
bre; sin contradecir lo anterior, 
debe obedecerlo siempre y, res
petando las dos anteriores, de
be autoprotegerse». 

Mención especial dedicó el 
conferenciante a los trabajos 
que se desarrollan en su Depar
tamento de la Escuela Politéc
nica y que ya habían sido esbo
zados por el Director de ésta, 
recreando a la audiencia con 
numerosos detalles del desarro
llo del proyecto UMIDAM 
(«Unidad Móvil Inteligente de 
Ayuda a Minusválidos»), lapo
pular y sofisticada silla de 
ruedas. 

Y para cerrar la conferencia 
el mensaje de amistad represen
tado en el apretón de manos del 
hombre y de la máquina y la ci
ta de Elbert Hubart: «Una má
quina puede realizar el trabajo 
de cien hombres normales, pe
ro ninguna máquina puede rea
lizar el trabajo de un solo hom
bre extraordinario». 

JUANJO 
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En Cándido o el optimis
mo hace V oltaire una pun
zante sátira contra la «armo
nía preestablecida de Leib
niz», y en general contra to
dos los creyentes en una ma
no invisible bienhechora. Es 
decir, el mismo sentimiento 
que hemos tenido los espa
ñoles al entrar en el tingla
do europeo, pensando que 
iba a ser un paraíso munífi
co y seráfico para nuestros 
males y atraso. 

Franco fue obstáculo in
salvable para formar parte 
de la Comunidad Económi
ca Europea. Con la Demo
cracia, los españoles asocia
mos progreso a una impres
cindible entrada en la CEE. 
Esta Fe ciega, se tradujo en 
un desarme unilateral de 
nuestro campo y de nuestra 
industria. Pero sólo intere
sábamos como consumidores 
y nos topamos con la para
doja de que el A.cuerdo Pre
ferencial, que Ullastres con
siguió en 1970 resultó más 
favorable para nuestra ri
queza nacional que el ser 
Miembro. 

En su otra farsa El inge
nuo, V oltaire nos relata có
mo a un indio iroqués le en
señan a ser «civilizado»; pe
ro resulta que interpreta el 
Evangelio «ingenuamente» 
(es decir, como debe ser) por 
lo que la «civilizada>> socie
dad acaba demostrándole 
que lo que parece que se cree 
no es lo que se hace. 

Así que la CEE, tras 
Maastricht, se convirtió en 
la Unión Europea como un 
compromiso no sólo econó
mico, sino también político 
y solidario. Se dijo, que las 
fronteras ya no existen, que 
es necesario flexibilizar el 
mercado de trabajo, que el 
Estado no debe producir bie
nes y sobre todo, se alabó la 
libertad de comercio y la 
competitividad. Pero al 
igual que en la novela volte
riana el gran brujo Solcha
ga y su monaguillo Claudio 
Aranzadi, interpretaron «in
genuamente» los tratados 
europeos. Se creyeron eso de 
que la «mejor política indus
trial es la que no existe» y lo 
de «en España sólo cabe, o 
multinacionales o camare-
ros». 

Como era de esperar, 
nuestro tejido industrial de
sapareció y fuimos coloniza
dos por multinacionales, a 

PUERTA de Madrid 

consecuencias de haber carecido 
de política industrial nacional 
Nuestra industria farmacéutica ha tenido que renunciar a 

exportar fármacos al resto de la Unión Europea durante 7 años 
más. La razón es simple: el precio de las medicinas españolas 
es mucho más barato y arrasarían el mercado europeo aca
bando con sus competidores. Ante esto, nos vienen a la me
moria las enseñanzas del incrédulo Voltaire. 

las que sólo interesaba nues
tro mercado. Asentadas sus 
redes comerciales, chanta
jearon al Gobierno amena
zando con irse, (Seat, Suzu
ki, etc.). Otras se fueron (Gi
llette, Bayer, Grundig, Oli
vetti, Philips, etc.). A Sol
chaga no le hacía falta nin
guna política industrial, pe
ro Alemania subvencionaba 
sus empresas con 13 billones 
de pesetas. Francia utilizó 
«ETA» para que compráse
mos su «trenecito» y algo 
más; protegía su agricultura 
y se volcaban nuestros ca
miones; la Comisión Euro
pea protestaba «enérgica
mente» pero los camiones se
guían volcándose, Italia y 
Francia mimaban descara
damente su acero en perjui
cio del bilbaíno mientras el 
padre Arzallus seguía ha
blando de autodetermina
ción en vez de pedir unidad 
para combatir el expolio. 

Los franceses hacen vir
guerías para fastidiar nues
tra industria agroalimenta
ria; en especial, el marisco 
gallego, el embutido extre
meño, la leche asturiana y 
santanderina, y el cava ca
talán (pero Pujol dijo que 
Cataluña era Lituania y 
Hormaechea que Cantabria 
no era España). 

La pesca se acabó. A los 
pesqueros vascos los expul
saban con malas artes los 
vasco-franceses (pero para 
Arzallus el problema sigue 
siendo España); A los galle
gos que venían a Madrid a 
protestar con banderas inde
pendentistas los echó una 
torpe y esquilmadora flota 
canadiense, ayudada por In
glaterra, que también dictó 
una ley que violaba todos los 
principios jurídicos comuni
tarios para impedir que los 
armadores españoles faena
ran bajo bandera inglesa; a 
los andaluces los botaron los 
marroquíes -una vez más 
ayudados por nuestra amiga 
Francia- ¿No decíamos que 

imperaban la competitivi
dad, la libertad y la solida
ridad europea? 

Y a sabe el lector los «teje
manejes» japoneses y ameri
canos para imponer sus pro
ductos. Así, una conocida 
marca española de pilas fue 
adquirida por una multina
cional americana. Según el 
Comité de Empresa, los 
americanos obligaron a la 
factoría española a subscri
bir préstamos tan desventa
josos con una filial crediticia 
de la multinacional, que mo
tivó pérdidas ingentes, de 
forma inmediata. Se cerró la 
fábrica y se quedaron el mer
cado. 

Así que el «ingenuo» Sol
chaga metió la pata y arrui
nó España. No podremos sa
ber cuál es su responsabili
dad en el caso intelhorce, 
empresa textil española, ver
dadera joya del sector en su 
día y vendida a un grupo ita
liano en oscuras circunstan
cias, porque para variar, el 
PSOE y los nacionalistas ca
talanes han impedido que se 
realice la comisión de inves
tigación de este asunto. Ha 
sido tal el desastre, que 
Eguiagaray, actual Ministro 
de Industria, trata de dar un 
giro de 180 grados y ahora 
se habla de la necesidad de 
una política industrial, aun
que como sabemos, la presi
dencia española de la UE só
lo ha logrado más sacrificios 
para nuestra industria 
agroalimentaria en favor de 
los países del Este y del N or
te de Africa. 

Como durante años la in
dustria ha sido abandonada 
a su suerte, la principal ba
za a favor de la localización 
en España de multinaciona
les, son los bajos salarios. 
Por consiguiente, se hace 
descansar toda solución so
bre los trabajadores , o sea 
reclamando despido libre. 
Para mayor escarnio, el gran 
brujo ¿socialista? escribe en 
la revista Actualidad Econó-

mica defendiendo la flexibi
lidad laboral y moderación 
de salarios. Primero arruina 
el país y luego se permite dar 
lecciones. 

Pero prueba evidente de 
que la culpa no la tienen 
los salarios es el contencio
so de la industria farma
céutica. Las multinaciona
les controlan el 70 por cien
to del mercado español fac
turando unos 600.000 millo
nes y dan empleo a unas 
40.000 personas. Como la 
competitividad de las f'llia
les españolas en el sector es 
superior a la europea, aca
barían con las matrices euro
peas. Solución: el veto ale
mán, inglés, danés, francés 
y holandés en la Comisión 
Europea, para impedir que 
España pueda vender, de 
momento, sus medicinas en 
Europa. Si no es así, las mul
tinacionales amenazan con 
irse. Es decir , sólo fabrican 
para nuestro mercado inte
rior. 

El balance es que al entrar 
en Europa el déficit comer
cial español en el sector far
macéutico era de 5.100 mi
llones y AHORA EN 1996 
ES DE 47.000 millones. 
Nuestros socios europeos ale
gan -con razón- que los 
principales costos de la in
dustria farmacéutica son los 
de investigación, .Por lo que 
la matriz es la que carga con 
esos costosísimos gastos y el 
beneficio se lo llevaría la fi
lial española. 

En España no ha habido 
política gubernamental ni 
cultura empresarial priva
da para proteger o crear 
industria farmacéutica -ni 
de otro sector- ni para in
novar patentes, (que se lo 
digan a las pobres familias 
de los alcalaínos que van 
a ser despedidos de Boots 
Pharmaceuticals). El pri
mer gran negocio de Mario 
Conde, por ejemplo, fue la 
venta de los laboratorios 
Abelló a los italianos. A.ho
ra, los representantes de 
las grandes superficies 
(francesas) dicen que el pe
queño comercio echa de en
tender que estamos en la 
UE y que impera la libre 
competencia>11 ¡una leche! 
Pero que nadie se engañe, 
nuestra y sólo nuestra, es la 
culpa. 

Jorge CONDÉS LOPEZ 
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Las confidencias de Don Miguel 

Teoría de la grande y general conspiración 
Me han convencido. Definitivamente. No les creía. Pensaba que eran meras elucubraciones pro

pias de mentes calenturientas, o mera muestra de un impresionante descaro, incluso una simple ma
nüestación maníaca, fuera de toda realidad. Pero, no. Era nada más y nada menos que· una profunda, 
completa, tramada y absoluta conspiración. Eso era. Bueno, y es, que la conspiración, sigue. La cons
piración contra personas intachables en todos los sentidos. Y además dirigida desde todos contra 
ellos. Casi se trata de una conspiración universal. Ya digo, no me lo creía, pero al final estoy conven
cido de ello. Total y plenamente convencido. Como lo acabaréis estando todos aquellos que les ata
cáis sin saber muy bien lor porqués. Conspiración. Eso es lo único que hay aquí. Sin duda alguna. Y 
todo lo demás, envidias y maldades, que lo único real es que la gente es muy envidiosa y muy mala. 

Conspiración, según la 
Real Academia, es la acción 
de conspirar, esto es, de 
unirse algunos contra su su
perior o soberano o contra 
un particular para hacerle 
daño. Ahí está el quid. Ahí 
está el problema. Por si aca
so debo explicar, conforme a 
la teoría que estoy enuncian
do de la grande y general 
conspiración, que este pue
blo español, o por mejor de
cir este conglomerado de 
pueblos españoles, somos to
dos un conjunto de mala 
gente, de gentes irreflexivas 
e irrespetuosas nunca ense
ñado a ejercer la virtud del 
respeto y el agradecimiento 
al buen hacer de nuestros 
superiores. 

Somos un pueblo indome
ñable, engreído, individµa
lista y litigante. Y además 
brutos y escasamente inteli
gentes. Casi de inteligencia 
pollinesca. De ahí se derivan 
nuestros males: al ser poco 
inteligentes no sabemos dis
cernir, no sabemos distin
guir lo bueno de lo malo. Y 
además como orgullosos que 
somos, creemos tener todos 
los derechos junto a escasos 
deberes. Y por soberbios, so
mos incapaces de reconocer 
nuestros defectos y menos 
aún de agradecer los favores 
que se nos hacen. De ahí vie
nen todos nuestros males. Y 
no de ahora. 

Al menos esto nos pasa 
desde los Reyes Católicos a 
los que nunca supimos agra
decer sus bondades y desve
los cuando nos unieron, aun
que fuera a guantadas y nos 
pusieron a todos bajo el 
manto de la Santa Madre 
Iglesia. Ellos, que para nues
tro bien, incluso llegaron a 
expulsar para impedir nues
tra corrupción moral, a 
cuanta gentuza nos rodeaba, 
empezando por los moros y 
acabando por los judíos y 
demás canalla. De toda esta 
realidad histórica nos viene 
el componente rencoroso de 
nuestra personalidad, acre
centado por el hecho real de 
que desde entoces, todos es
tén contra nosotros. Bueno, 
y nosotros contra el que 
manda, mucho más. 

Todo esto antes se llama
ba contubernio judeo-masó
nico. Ahora, como ya se mu
rió el dictador, ya no se lla
ma así. Bien claro es que 
ahora que estamos en demo
cracia, todo ha cambiado. 
Bien claro es que ahora que 
estamos en democracia y por 
eso del cambio ya no existe 
contubernio judeo-masóni
co, sino conspiración. Pero 
es lo de siempre, lo mismo de 
antes y por los mismos de 
siempre: individualistas co
mo somos, siempre nos esta
remos quejando. Y aunque 
nos den ambrosía o nos hi-

cieran llegar el maná, segui
ríamos quejándonos. O lo 
que es peor, por el mero afán 
de fastidiar y solamente por 
ello, siempre estaremos en
frentados al que manda, sin 
ser capaces de reconocer sus 
méritos o los favores que se 
nos hagan llegar. Y por eso 
que algunos pedantes llaman 
nuestra idiosincrasia, segui
remos por los siglos de los si
glos de este modo. Y si para 
muestra basta un botón, en 
estos momentos a la vista es
tá que tenemos una fábrica 
de botonaduras. 

Así todo está mucho más 
claro. Desde el momento en 
que estos mozos ganaron las 
elecciones del 82, sin esperar 
a ver lo que sucediera, por 
nuestra forma de ser, ya nos 
pusimos en contra de ellos. 
Y además todos los estamen
tos y todos los poderes. Y pe
se a sus bondades, pese a sus 
desvelos, pese a que nunca 
estuvimos como ahora, como 
ya ellos nos dijeron, los es
pañoles, erre que erre, a por 
ellos. A conspirar. 

Y anda que no somos gen
tes de mala leche. Pronto 
empezaron a divulgarse his
torias de hermanos con des
pachos en Sevilla, de direc
toras afanosas del Boletín 
Oficial del Estado, de cuña
dos milagrosos en sus nego
cios, de amigos cantadores 
de boleros que se hacían de 
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oro, de Di
rectores Ge
nerales de 
los Picoletos 
que se po
nían las bo
tas, de trin -
eones colo
cados por la 
cara, en car
gos bien remunerados. Has~ 
ta se decía de malversacio
nes, bandas armadas y todo 
tipo de delitos. Maldades de 
envidiosos, ruines asevera
ciones, despreciables villa
nías de conspiradores profe
sionales. 

Por si fuera poco, ahora 
un Magistrado del Supremo 
tiene no sé qué contra el 
amigo Pepe, tras las acusa
ciones de la prensa canalles
ca, de su Secretario de Esta
do, de sus Directores Gene
rales, de sus policías y de
más. Se conspira contra ellos 
incluso desde el Poder J udi
cial. No hay quien pueda go
bernar a este pueblo. No hay 
quien haga carrera con él. Y 
estos del Supremo, en su 
conspiración, igual no ter
minan en Pepe. 

Seguro que por eso de la 
conspiración, en las ya cer
canas próximas elecciones 
generales les darán una pa
tada en el culo sólo por 
echarles del poder. ¿Qué me
jor demostración de que con
tra el Gobierno y sus secua
ces existe una evidente 
conspiración? Yo, si fuera 
ellos, dimitiría. Pero ellos, 
Hermanas de la Caridad, 
Teresas de Calcuta, no lo ha
rán. Prefieren seguir sir
viendo a la patria. Incom
prendidos. 

Lo que yo digo: todo es, 
por consiguiente, gentes de 
poca fé, una grande y gene
ral conspiración. Evidente
mente. 

Manuel GAL VAN FRADEJAS 

.. ...,., .. , .. ·- 1A 1.7S1AOO ·- . ....... ... ··-... ,...,_ .. ...... .. ....._ .. ........ .. .......... .. ....._ 

HAY ALGO MAS EN EL ºALFA 145 
QUE NO TIENE PRECIO. 

LA MATRICULA. 

{ 
DISPOllEMOS DE 1 

______ .... _-_-_ ""-_ !/.11 __ ------------ ~EHICULOS 1ms. a 
Vía Comptu;~1;;,~5 -=.... #llAfl#ll&C'ªR - TORREJON - .,.,, •i .. - Avda. de Castilla, 12 
Qunto a Pryconsa) Tlf.: 676 88 11 
Tlfs.: 880 62 oo - 882 25 43/4 1•1=Hi'.'t!"l-•1''=t·1·1·¡.-a«·w·1=1 

:s de febrero de 1991 PUERTA de Madrid 



• 

De premios, de premiantes 
y de premiados 

Dice un conocido refrán que 
quien se pica ajos come, y des
de luego éste ha debido de ser 
el caso de don José María No
gales Herrera, archivero
bibliotecario del Excelentísimo 
Ayuntamiento de Alcalá de He
nares -creo que no se me ol
vida nada- a juzgar por la in
solente carta que ha enviado 
por duplicado tanto al periódi
co como a mi domicilio parti
cular, utilizando para ellos so
bre y papel con membrete ofi
cial y recurriendo también al 
servicio de reparto municipal, 
teniendo la carta hasta el regis
tro oficial de salida. Puesto que 
la carta trataba de un tema es
trictamente particular no rela
cionado en modo alguno con su 
cargo oficial de archivero
bibliotecario, me sorprende 
ciertamente que este señor pue
da disponer tan libremente del 
patrimonio municipal, que pa
gamos entre todos nosotros, pa
ra sus propios fines personales. 
También me sorprende, y mu
cho, que este señor se haya en
terado -y dado por aludido
de mi comentario con tanta ce
leridad cuando hace tan sólo 
unos meses tuve ocasión de ver 
cómo se jactaba en voz alta en 
el archivo -realmente en voz 
muy alta- de no rebajarse a 
leer este semanario. 

Por otro lado, he podido 
constatar que su carta es en su 
mayor parte (no cabía esperar 
otra cosa viniendo de este se
ñor) una simple sarta de imper
tinencias que rozan el insulto 
junto con toda una colección de 
juicios de valor sobre mi perso
na que, aparte de gratuitos, ni 
venían a cuento ni hubieran si
do sacados a relucir por nadie 
con un mínimo de educación y 
de respeto hacia los demás; pe
ro díganme ustedes qué se pue
de esperar de alguien que a mi 
queja de que se había dado el 
premio de periodismo a un dia
rio madrileño caracterizado 
por maltratar sistemáticamen
te a Alcalá, contrapone el argu
mento de que este mismo pre
mio también ha sido otorgado 

Gacetillas complutenses 
a publicaciones locales (¿cuá
les?) hostiles a su persona ... 

Puesto que no acostumbro a 
responder a este tipo de incon
tinencias verbales ya que no es
toy dispuesto a rebajarme pa
ra ponerme a su altura, no me 
voy a molestar siquiera en per
der tiempo respondiéndolas, ya 
que como dice el refrán no 
ofende quien quiere sino quien 
puede. Sin embargo, ya que es
te señor ha sacado a relucir de 
forma malediciente un viaje a 
la provincia de Cuenca que tu
vo lugar hará cosa de doce o 
trece años (realmente su memo
ria es portentosa), quizá sea 
conveniente aclarar un par de 
puntos al respecto, no de cara 
a él que nada en absoluto me 
importa su opinión, sino por 
respeto a esos lectores que ese 
señor presume de despreciar y 
que yo considero que merecen 
conocer todos los detalles. El fa
moso viaje al que de forma tan 
retorcida hace alusión este se
ñor, pagado efectivamente por 
el ayuntamiento, fue organiza
do a modo de agradecimiento 
hacia las personas que colabo
ramos de forma completamen
te desinteresada (bueno, nos 
daban un bocadillo y un bote
llín) en los campos de trabajo 
que tuvieron lugar por enton
ces en nuestra ciudad. Y o per
sonalmente estuve trabajando 
en el colegio del Rey y en la ca
sa de los Lizana, mientras otros 
compañeros lo hicieron en el 
teatro Pequeño, en Compluto o 
en Alcalá la Vieja. Sin embar
go, no recuerdo haber visto en 
ninguna ocasión a este señor pi
cando paredes, llevando carre
tillas o cavando zanjas tal como 
yo lo hice, quizá porque no 
eran unos trabajos lo suficien
temente delicados para su per
sona. 

Y en cuanto a la visita al 
Museo de Arte Contemporáneo 
de Cuenca, sencillamente pre
ferí visitar otros edificios de la 
ciudad, tales como la catedral, 
que personalmente me intere
saban más y que no hubiera po
dido conocer de haber seguido 

sus doctos criterios. Evidente
mente no tengo por qué dar ex
plicaciones a nadie, y menos a 
este señor, acerca de mis gustos 
personales en éste o en cual
quier otro tema, y por supues
to no lo pienso hacer. 

Pero vayamos al grano. Afir
ma este señor, con letras ma
yúsculas incluidas, que el jura
do de pintura ve absolutamen
te todas las obras presentadas a 
concurso, aunque nada dice 
acerca de la existencia de pre
selección en el resto de las con
vocatorias. En todo caso esta 
circunstancia no altera en mo
do alguno el verdadero meollo 
del asunto , que no es otro que 
el control prácticamente abso
luto que desde hace muchos 
años tiene este señor sobre la 
organización de los premios y 
la selección de los jurados. Y ya 
que asegura este señor que la 
elección de los jurados se hace 
atendiendo tanto a sus propues
tas como a las de cualquier otro 
miembro del Consejo de Admi
nistración de la Fundación Co
legio del Rey, a lo mejor podía 
explicarnos la razón por la que 
hace dos años el jurado del pre
mio de Investigación Históríca 
estuvo formado por cuatro per
sonas en lugar de las tres que 
estipulan las bases. 

En fin ; lo cierto, y esto es al
go completamente objetivo, es 
que los premios Ciudad de Al
calá están total y absolutamen
te desprestigiados , y mucho me 
temo que seguirán estándolo 
mientras este señor continúe 
ejerciendo de muñidor ... Pero 
esto no es nada nuevo. 

El gerente de la 
Fundación Colegio del Rey 

Ahora resulta que después 
. de una temporada con la Fun
dación Colegio del Rey en si
tuación de sede vacante, sm 
que dicho sea de paso se haya 
notado lo más mínimo la falta 
de gerente, el ayuntamiento 
ha decidido con muy buen cri
terio no cubrir este puesto de 
trabajo que tan oneroso resul-

taba a las arcas municipales 
y que tan pocos resultados 
prácticos rindió para la ciudad 
independientemente de quien 
lo ocupara, don José María No
gales incluido. Si no servía pa
ra nada, y eso se sabía desde 
hacía mucho tiempo, y además 
costaba un dineral, lo mejor 
que se podía hacer era supri
mirlo. 

El barrio 
de Santa Mónica 

Hace un par de semanas los 
vecinos de Santa Mónica de
nunciaban el abandono en el 
que había dejado el IVIMA a 
su barrio, con las viviendas a 
medio arreglar y una multitud 
de problemas acarreados por la 
negligencia de este organismo 
madrileño, y en el último nú
mero de este semanario eran los 
propios alumnos del cercano 
colegio de los escolapios los que 
intentaban llamar la atención 
sobre el estado impracticable de 
las aceras que bordean esteba
rrio. Ciertamente esta situa
ción, que se prolonga desde ha
ce más de un año, se está pasan
do ya de castaño oscuro, lo que 
supone un grave trastorno tan
to para los vecinos del barrio 
como para todos los alcalaínos 
que por una u otra razón tienen 
que moverse por unas calles tan 
transitadas como son la aveni
da de Lope de Figueroa o el pa
seo de la Alameda. Existe una 
evidente responsabilidad por 
parte del IVIMA como propie
tario que es de las viviendas, 
pero también es responsable el 
ayuntamiento en cuanto que las 
aceras están total y absoluta
mente impracticables desde ha
ce muchos meses. Debería arre
glarlas , pues, el ayuntamiento 
para luego, si procede, pasar la 
factura al IVIMA, pero debe
ría hacerlo lo antes posible ya 
que si no cualquiera podría 
romperse allí una pierna; y por 
supuesto, debería presionar al 
IVIMA para que de una vez 
por todas solucione el problema 
que tan gratuitamente ha 
creado. 

José Carlos CANALDA 
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Si hiciéramos una lista de to
das las calles abandonadas de 
Alcalá, que son bastantes a pe
sar de lo que se pudiera creer, 
sin duda una de las destacadas 
sería (y éste no es precisamen
te motivo de satisfacción) la su
frida calle del Río Tormes. Ur
banizada tan sólo (y bastante 
mal, por cierto) la mitad de la 
calzada durante un tramo de la 
calle, y convertida en un barri
zal en el resto, esta calle está he
cha un completo desastre. 

En realidad lo único urbani
zado es lo que en su día hicie-

~ __ -__ -__ -_-__ -__ ..... __________ --.::____ ...._ ~--------

Inventario de chapuzas 

Una calle olvidada 
ron las constructoras de los blo
ques que dan a esta calle, por
que tanto en la margen que li
mitaba con la antigua huerta de 
Sementales, como la parte final 
de la calle donde ya no hay edi
ficios sino una pequeña plaza, 
el ayuntamiento jamás se ha 
molestado en poner ni un solo 
metro cuadrado de asfalto. Pa
ra mayor inri la reciente cons-

trucción del parque de Semen
tales, con una larga fachada lin
dando con esta calle, no sirvió 
ni tan siquiera para que se hi
ciera la acera. 

Y no será porque no hace fal
ta; vean ustedes el tamaño de 
los charcos y la profundidad de 
la capa de barro. Imagen más 
tercermundista no puede darse 
en pleno casco urbano de la ciu-

dad, para vergüenza de los al
calaínos y para sufrimiento de 
los vecinos. Y por si fuera po
co, la hipotética confluencia de 
la calle con la Ronda Fiscal se 
ve convertida en aparcamien
to perpetuo de camiones ( sue
len estar hasta en doble fila) los 
cuales estorban bastante al trá
fico que proviene de la vecina 
Ronda del Henares e incluso 
pueden entorpecer también el 
paso a los peatones obligándo
los a salir a una calzada por la 
que discurre un tráfico muy 
intenso. 

RESIDENCIA GERIATRICA «LAS PALMEOS» 
(Válidos y asistidos) 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la F.stación de FFCC. de Azuqueca de Henares 

• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 
de terrazas y zonas verdes. 

• Equipo Sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Cons· 
ta de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 

Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de TV • Detector automático de incendios. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería • Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestas y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia en 
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Inocente, 
La retahíla de desatinos que han 

largado, tanto los encartados en el 
proceso como los adláteres de la pe
sebrera, tras el auto del magistrado 
Eduardo Móner, donde el falso 
compañerismo, las obstinadas in
conveniencias, los ilógicos postula
dos de alcance disparatado, las de
lirantes torpezas y la temeridad de 
llevar la confusión al ejercicio de la 
justicia, tratando, como siempre, de 
hacer mangas y capirotes de la mis
ma, nos invita a decir: 

Primero.- Que a partir de ya, 
todo ciudadano español que sea pro
cesado y salga de un juzgado en 
libertad bajo fianza tiene que ser 
recibido y atendido por todos los 
medios de comunicación, a fin de 
que el presunto delincuente se des
pache a su gusto. Otrosí, será de 
obligado cumplimiento que la sufri
da víctima reciba el saludo castren
se y la mano de la autoridad que se 
halle en acto de servicio. Ambas me
didas se aplicarán con carácter re
troactivo, a todos y cada uno de los 
angelitos que estando purgando una 
condena, no hayan recibido tan in
dulgente atención. Dando, así, 
cumplimiento a la igualdad de opor
tunidades, según manda la Consti
tución. 

Segundo.- Que de las manifesta
ciones que hizo el Sr. González, al 
ver las orejas al lobo del Supremo, 
en la relajada entrevista con Julia 
Otero, se deduce que, a pesar del 
ataque de mieditis aguda que pre
sentaba, la contumacia en no en
mendarla es de origen patológico, 
en este individuo. La serie de dis
parates que hilvanaba el paciente, 
sin ton ni son, nos aclaró fehacien
temente que estamos ante un caso 
clínico de tres pares de cosas. Sien
do el estado real del examinado, 
desde el punto de vista médico, el 
de un sujeto mentalmente lastimo
so. Invita a la conmiseración. Sólo 
faltó que sacara las bolas con que ju
gaba el psicópata Humphrey Bogart 
en «El Motín del Caine». Y eso que 
la dulce, apetitosa y redicha Julia se 
lo puso a huevo. 

Tercero.- Que de los despropósi
tos que se oyeron en la susodicha en
trevista, escogemos, por su demen
cial incoherencia y descaro, las per
las siguientes: 

a) .. Hay que respetar siempre a la 
justicia, pero Barrionuevo es inocen
te, inocente». 

De camisa de fuerza, absurdo to
tal, ya que si se estima inocente a 
Barrionuevo, ciudadano encausado, 
como presunto culpable, en los de
litos de detención ilegal, pertenen
cia a banda armada y malversación 
de caudales públicos a juicio de dos 
magistrados, tras un dilatado y ex
haustivo procedimiento, no se res-
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inocente 
peta a la justicia, no, sino todo lo 
contrario. Se desprecia descarada
mente al vocear «Urbi et Orbi» la 
disconformidad y al mismo tiempo 
se está considerando de «injusto a 
sabiendas» el auto del magistrado 
Eduardo Móner. O lo que es igual, 
se le está acusando, insidiosamen
te, de prevaricación, pienso. Doc
tores tiene la iglesia. 

b) Los ciudadanos tienen que sa
ber que, en tanto no sea condenado, 
Barrionuevo puede acceder a la lis
ta electoral. 

Lo sabemos, pero dicho por él, se 
convierte en una desfachatez extre
ma propia de un cinismo enfermi
zo, ya que el quídam parlante recr~
minó a Herri Batasuna, en múlti
ples ocasiones, su falta de honradez 
y respeto, así como el abuso que ha
cían del Estado de Derecho, al in
cluir en sus listas a terroristas en
causados en procesos judiciales. No 
puede venir a cometer la misma ex
tralimitación que reprochó, inclu
yendo a Barrionuevo, sin que pen
semos que este país está gobernado 
por un enajenado acorralado que va 
a por todas. 

c) Los ciudadanos juzgarán con su 
voto. 

Acción ignominiosa, afrenta, in
famia es tratar de contaminar a la 
sociedad haciéndola partícipe de las 
acciones abyectas de unos gober
nantes. Como la villanía de apelar 
al compañerismo para poner en un 
brete a los socialistas limpios de pol
vo y paja, que son los más grave
mente ofendidos. 

Cuarto.- Que a la vista de tanto 
cambalache, inmundicia, abuso y 
poca vergüenza. Gobernantes que 
pudren y mienten al pueblo. Que se 
enriquecen saqueando los fondos 
públicos. Botín que estará donde 
nunca se supo jamás. Dinero roba
do, digo, que no lo devuelve ni 
Dios. Un presidente-X. Una vein
tena de altos cargos procesados y la 
dilación en el tiempo para que pa
guen sus culpas, nos está llevando 
a ver casi con buenos ojos los expe
ditivos métodos de Pancho Villa. 

Por último, y sin acritud, decir 
a Barrionuevo que estamos sofoca
dos y compungidos, acongojados y 
con los ojos irritados de tanto llorar. 
Ahora le toca tomar conciencia de 
que la nobleza, si bien es patrimo
nio de la condición del individuo, 
a él le obliga, además, su abolengo 
vizcondal. Podo tanto, que no ayu
de a emporcar más la sociedad es
pañola, picando el anzuelo siniestro 
y traidor que le tiende la lista elec
toral, deje de mojar pañuelos, can
te la traviata y se coma su parte del 
marrón con grandeza. 

Jaime TUR JEREMIAS 

Instancia de una presunta 
Casta del Morro Amplio, mayor de edad, ca
sada y ama de casa, y en su n?mbre el abajo 
firmante, con poder tan ampho como en de
recho se requiera y sea menester, a V. 1., con 
el debido respeto y consideración, 

EXPONE: 

Sabido es que nuestra Constitución consagra 
el principio de presunción de inocencia, de mo
do que no se puede castigar ni condenar a na
die mientras no exista sentencia firme de los 
tribunales de justicia. 

De acuerdo con este principio, no podemos 
llamar por su verdadero nombre a trincones 
notorios e ilustres , los violadores se libran de 
ser capados por sus víctimas y el descuartiza
dor al que pillan con los menudillos en las ma
nos se puede querellar contra quien le llame 
lo que hay que llamarle, o le saque la lengua 
antes de que el Juez levante la veda. 

Es más, si un guardia civil le da un capón 
al etarra que acaba de volar un cuarte~ repl~
to de familias, se le cae el pelo, con tricornio 
y todo, por represor y fascista. 

Todos ellos son presuntos, aunque les extra
ñe a los portugueses. 

Bueno, pues ya ve. El pasado día 10 de los 
ctes., se presentó mi marido a las 5 de la. tar
de sin avisar, encontrándome en ropa inte
ri~r y bata negra de encaje con madroños ro
jos (por el calor), lo que provocó un ~ohín de 
desagrado, fruto de sus celos enfermizos r su 
natural desconfiado y perverso, que servido
ra sufre a diario, víctima del machismo opre
sor. 

Farfullando palabrotas se dirigió al dormi
torio, sin darme tiempo para explicarle que el 
señor que encontró debajo de la. cama.' en c~l
zoncillos (por el calor), era un mgeniero tec
nico enviado a mi domicilio por la firma «Col
chones Tres», para efectuar la ITV del somier, 
por vencer la garantía. . 

Sin darse a razones, se puso a insultarme a 
gritos, llamándome cosas que no repit~ por
que soy una seño!"ª· Y_ sin P.rueb~ fehaciente, 
ni escuchar el teshmomo del mgemero, que sal
tó por la ventana, el pobre, al ver la violenta 
actitud de mi esposo, me arreó una paliza que 
me tiene postrada en el lecho del dolor, esca
yolada hasta el techo. 

Queda demostrado, pues, que mi todavía es
poso, Cornelio PacienteJarto, no ha re.speta
do mi sacrosanto derecho a la presuncion de 
inocencia y se ha tomado la justicia por suma
no, y por este atropello, a V.I. 

SUPLICO: 

Tenga la presente por denuncia y dé las órde
nes oportunas para que mi citado marido sea 
detenido por antiguo, reaccionario, descon-' , . fiado, falto de tolerancia y talante democrah-
co y, sobre todo, por no respetar los derehos 
constitucionales de su prójimo o prójima. 

Es gracia que espero alcalzar de V .l., cuya 
vida guarde Dios muchos años. 

Por Poder 
Carlos CONDES 

ILMO. SR. DIRECTOR GENERAL DE 
PRESUNCIONES DE INOCENCIAS 

MADRID. 
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Teléfonos de interés 

Hospital de Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil .................................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................................ . 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ............................... . 
Ayuntamiento .................................. . 
Taxis ........••....••...••..•••.....•••.•.•..•.••••. 
RADIO-TAXIS ................................. . 
RENFE ........................................... . 
Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ..................................... . 
Correos y Telégrafos ........................ . 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio ....................... . 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ............... . 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ............... . 
OMIC ............................................. . 
INFORMACU ALCALA .................... . 
Oficina de Turismo .......................... . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) •• 
Cementerio Jardín .............................. . 
Programa Municipal Drogas ............... . 
Teatro Salón Cervantes ..................... . 
Archivo Municipal ............................ . 
Centro de DocumentaC:ión .................. . 
Casa de la Entrevista ........................ . 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .. . 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ............. . 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) .. . 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ................ . 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .... . 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
883 60 63 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 64 61 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 7f) 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 
881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
882 24 97 
882 93 37 
881 70 49 
888 01 75 
883 66 09 
881 42 31 
885 40 00 
882 38 75 
888 36 47 

RESIDENCIA ! ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualídades , 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. 1911> 2& 2102 • 2& 27 JB • C/. Vlrglllo navarro, s y 7 

azu....-~a ~'Henares CGUADALAJARA> 
klh. 44 ctra. MADRID-BARCELONA 
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La junta de cofradías ha comenzado a organizar el programa de actos 

La procesión del Cristo de los Trabajos y una 
gran e1posición gráfica, principales novedades 
de la semana santa de 199& 
El día :so de marzo, en la Magistral, tendrá lugar el pregón, que la junta 
de cofra~ías quiere encargar a Francisco Javier García Gutiérrez 

Una nueva procesión, la del Lunes Santo en la que intervendrá el Cristo de los Trabajos, será la prin
cipal novedad de la Semana Santa de este año. La nueva cofradía del Cristo de los Trabajos ha decidi
do entrar de lleno en la organización de esta Semana Santa y con ello se cumple un doble objetivo, el 
de crear una organización en tomo a un paso que salía prácticamente sin acompañamiento en la proce
sión general del Viemes Santo, y cubrir un día de la Semana Santa que tradicionalmente no ha sido 
muy considerado por la organización de los actos penitenciales, el Lunes Santo. La junta de cofradías 
se reunió el viemes 26 de enero en la iglesia Magistral-Catedral con representantes del obispado com
plutense a f"m de iniciar los trabajos de realización del programa de actos de la Semana Santa de este 
año, en la que otra novedad es la programación de una exposición gráfica en la capilla del Oidor. 

Los planteamientos están 
prácticamente cerrados por la 
junta de cofradías presidida 
por Pascual de Diego; sólo 
queda la aprobación definiti
va de un programa en el que 
ya hay acuerdos y que tiene 
por objetivo seguir mejoran
do los aspectos que han hecho 
de la Semana Santa alcalaína 
una multitudinaria celebra
ción religiosa, cultural y 
artística. 

Una de las novedades para 
este año será la realización de 
una exposición que se inaugu
rará el día 22 de marzo y con
cluirá el .31 de marzo. La 
muestra recogerá carteles, fo
tografías, publicaciones, es
tandartes y objetos propios de 
la Semana Santa; será en la 
capilla del Oidor y el director 
de la exposición será el fotó
grafo Luis Alberto Cabrera, 
autor del cartel anunciador de 
la Semana Santa en Alcalá en 
los últimos años, los de la re
cuperación de esta celebración 
hasta volver a convertirla en 
multitudinaria. PUERTA DE 
MADRID ya ha sido invita
do para participar en esta ex-

PUERTA de Madrid 

posición al haber sido este se
manario testigo de la decaden
cia y el nuevo esplendor de la 
Semana Santa complutense. 
El día 22, fecha de la inaugu
ración de esta exposición que 
es una vieja idea que por fín 
ha cuajado, se presentará pú
blicamente el cartel de este 
año. PUERTA DE MADRID 
adelanta en exclusiva que la 
imagen de este cartel será la 
del Cristo de los Trabajos 
aprovechando precisamente la 
constitución de la nueva co-

fradía en torno a este paso 
penitencial. 

El día .30 de marzo se cele
brará en la iglesia Magistral 
Catedral el pregón de Sema
na Santa, cuestión ésta que la 
junta de cofradías quiere en
comendar al profesor Francis
co Javier García Gutiérrez, 
presidente de la Institución de 
Estudios Complutenses. Tras 
el pregón se celebrara una mi
sa presidida por el obispo de 
la diócesis, monseñor don 
Manuel Ureña y tras la misa 
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habrá un concierto de músi
ca sacra a cargo de la Schola 
Cantorum. 

Pero la gran novedad de la 
Semana Santa de 1996 será la 
procesión del Lunes Santo 
protagonizada por el Cristo de 
los Trabajos. Preguntado al 
respecto Pascual de Diego so
bre el anacronismo de una 
procesión en la que intervie
ne un Cristo crucificado el 
Lunes Santo, el presidente de 
la junta de cofradía~ señaló 
que las investigaciones reali
zadas apuntan que en muchí
simos lugares de España salen 
imágines de crucificados des
de el Lunes Santo. Esta pro
cesión, de la que todavía no 
se conoce el recorrido, será a 
las ocho de la tarde. 

Otra novedad será el miér
coles santo al celebrarse el 
hermanamiento de las cofra
días de la Virgen de la Sole
dad y del Cristo de las Peñas. 
Esta última hará entrega a la 
cofradía de la Virgen de la So
ledad de un pergamino y de 
un pendón réplica del estan
darte del Cristo de la Colum
na que a partir de ese momen
to llevará la cofradía de la So
ledad en sus procesiones. Al 
año siguiente será al contra
rio, la cofradía de la Virgen 
hará entrega a la cofradía de 
las peñas de un pendón répli
ca de su estandarte. 

El resto de los actos tendrá 
el mismo esplendor que en 
años anteriores. Seguirán ce
lebrandose el Vía Crucis el 
martes santo, la procesión del 
silencio el miércoles santo, la 
procesión del Cristo de Medi
naceli el jueves santo, la del 
Cristo de la Agonía, para la 
cual la poetisa mística Car
men Cerezo está preparando 
nuevas composiciones poéti
cas, la de la Virgen de la Es
peranza, la de la Virgen de la 
Soledad, la procesión general 
y la procesión del Santo En
tierro el viernes santo. 

:s de febrero de ,99& 



Los usuarios de la Ciudad Deportiva se movilizan contra las tarifas 

Promueven que el próximo trimestre no pague nadie 
Las posiciones están fijadas y no parece haber posibilidad de acercamiento. Así se desprende de las pala

bras de la concejala de Deportes y del propio alcalde en relación al aumento de las tarifas en la Ciudad De
portiva: no se va a revocar un acuerdo plenario; los precios públicos están en vigor y la única propuesta 
es la de la congelación para los próximos dos años. Y eso no convence a los usuarios, principalmente a las 
mujeres de gimnasia de mantenimiento, que fueron las que iniciaron en PUERTA DE MADRID sus protestas 
antes de que los precios públicos entraran en vigor el día l de enero, y los de las piscinas cubiertas. 

El martes celebraron más 
de 250 personas una asamblea 
en el salón de actos del Cen
tro Municipal de Salud y la 
propuesta asumida por la gran 
mayoría es que, si no hay so
lución, que para ellos pasa in
defectiblemente por la reduc
ción de las nuevas tarifas, el 
próximo trimestre no pagará 
nadie. Además se pretende 
presentar alegaciones en ma
sa a la subida de los precios 
públicos de la Ciudad Depor
tiva. 

El intento de realizar una 
especie de huelga que preten
den que lleve a la paralización 
de algunas de las más impor
tantes actividades de la Ciu
dad Deportiva, no puede rea
lizarse hasta el próximo tri
mestre, puesto que ha habido 
no pocos usuarios que han he
cho frente al pago del primer 
trimestre del año: «A muchos 
nos cogió por sorpresa y pa
gamos, es mucha la gente que 
tiene domiciliado el recibo en 
el banco». sin embargo las 
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voces comienzan a correr y la 
unidad de criterios en cuanto 
al impago en el próximo tri
mestre va siendo cada vez más 
compartido. 

Mientras tanto continúan 
recogiéndose firmas y las pro
testas por una subida media 
calculada en el .3.3 por ciento 
no han dejado de producirse. 

La visita del presidente regio
nal Alberto Ruiz Gallardón el 
miércoles a Alcalá fue aprove
chada por unas .300 personas 
que estuvieron en el patio del 
Centro Municipal de Salud, 
en cuyo salón el presidente re
gional iba a participar en un 
mitin, para explicarle la subi
da. Al mismo tiempo hubo 

Intentan realizar una 
especie de huelga 
que lleve a paralizar _ 
algunas de las más 
importantes actividades 
de la Ciudad Deportiva 

quien recriminó al alcalde por 
este motivo. 

Ana María Zapata, porta
voz de los usuarios de la Ciu
dad Deportiva, señaló tras la 
asamblea del martes: «Ha ve
nido mucha gente y estamos 
muy contentos. La gente está 
de acuerdo en presentar ale
gaciones al pleno y en no 
aceptar la propuesta del alcal
de de congelar el precio públi
co en 19s dos años siguientes». 
Los usuarios de la Ciudad De
portiva Municipal acordaron 
asistir al próximo pleno en el 
ayuntamiento de Alcalá para 
manifestar con su presencia la 
disconformidad por la subida 
de las tarifas: «La gente está 
muy concienciada de que la 
subida es excesiva y si en el 
pleno no se decide bajar las 
cuotas, el próximo trimestre 
no va a pagar nadie el recibo 
y nadie va a asistir a la Ciu
dad Deportiva con la inten
ción de que queden boicotea
das así todas sus actividades». 
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Tal y como lo habían convenido previamente 

Las organizadores de la Fiesta Fin de Año del pabellón 
del val entregaron sao.a pesetas al Grupo Fénix 

Los organizadores de la macrofiesta de Fin de Año que se celebró en el pabellón polideportivo del 
Val, en la madrugáda del pasado 1 de enero, hicieron entrega de un cheque por valor de 800.000 pese
tas a la asociación alcalaína de lucha contra la droga «Grupo Fénix». El compromiso se había estableci
do previamente a la celebración de la fiesta y sus organizadores cumplieron con él entregando el dine
ro, que se empleará en dos programas, uno sobre drogas y otro destinado a enfermos de SIDA. 

José Morales, representante 
del Grupo Fénix, declaró tras 
serle entregado el cheque que es
taba «supersatisfecho, porque 
además a este dinero le vamos a 
dar un buen servicio, sobre todo 
para dos temas que estamos lle
vando en este momento que son 
drogas y enfermos de SIDA». 
Hacía algunos días que el Grupo 

Fénix había recibido otro dine
ro para contribuir a su tarea, 
proveniente de la fiesta que con 
motivo del Día del SIDA celebra
ron varios bares alcalaínos. Un 
tanto por ciento de la recauda
ción se dedicaba a asociaciones 
cuyo trabajo está relacionado de 
alguna forma con el SIDA, entre 
ellas el Grupo Fénix. Iniciativas 

Hercesa 
INMOBILIARIA 

C. Ramón y Cajal, 8 y 10. Tel.: (91) 882 79 15 
28801 Alcalá de Henares. 
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de este tipo, apuntó Morales, «en 
Alcalá empieza a haber algunas. 
Espero que la gente se solidarice 
y apoye más estas ideas». 

Por su parte, los organizado
res de la Fiesta Fin de Año en el 
pabellón -Alberto Moreno, Jo
sé Luis Casado y David Orna
también se mostraron muy satis
fechos por hacer entrega de las 

José Morales recibe el cheque 
de manos de uno de los organi
zadores de la fiesta del pabellón. 

800.000 pesetas al Grupo Fénix, 
asociación a la que escogieron 
por desarrollar su trabajo en Al
calá: «Buscábamos una causa jus
ta, sobre todo algo para Alcalá, 
para que se quedara en la ciu
dad. Conocíamos varios grupos 
y de todas las posibilidades F é
nix nos pareció la mejor». 

Respecto a la fiesta que tanto 
ha dado que hablar antes y des
pués de su celebración, los orga
nizadores quisieron puntualizar 
que las cosas se habían sacado de 
quicio: «La organización fue 
muy buena y no hubo ningún in
cidente que destacar. Y la gente 
se lo pasó bien, que. era lo impor
tante. En cuanto a la suciedad, 
también la hay cuando son las fe
rias y todos los fines de semana 
se mean en las calles de Alcalá 
donde hay bares>>, manifestó Al
berto Moreno. 

El alquiler del pabellón les 
costó 1.200.000 pesetas, gasto al 
que hay que añadir otros que 
también han asumido, como la 
pintura de una pared que se 
manchó de pisadas y la limpieza 
de un tapiz de gimnasia rítmica 
que estaba en el ropero, además 
de la bebida, la empresa de segu
ridad o una moqueta que hubo 
que comprar para el pabellón y 
cuyo precio fue de 1.400.000 pe
setas. 

«La gente se cree que esto es 
un día, pero han sido meses, mu
chos meses y mucho riesgo, por
que si al final la Comunidad de 
Madrid hubiese dicho que no, 
habríamos perdido una cantidad 
de dinero bastante elevada,., con
cluyó José Luis Casado. 
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La edición de 199& se presentó en el Hotel 
Cisneros «Salones El cardenal» 

Animada presentación de la 
1 semana Gastronómica de Alcalá 

La X Semana Gastronómica de Alcalá de Henares se presentaba 
en el Hotel Cisneros (<Salones El Cardenal>> del paseo de Pastrana 
en la tarde del 25 de enero. Organizadas por la Asociación para el 
Fomento del Turismo (FOMENTUR), estas jornadas han reunido a 
18 restaurantes que han ofrecido la cocina complutense en un in
tento de promover la gastronomía de la ciudad y atraer al turismo. 

Araceli Pajares, directora 
del Hotel Cisneros «Salones El 
Cardenal», que se ha encarga
do de la inauguración y la 
clausura de la X Semana Gas
tronómica, comentó a este se
manario que se muestra par
tidaria de esta clase de inicia
tivas: «Es muy interesante 
que se realicen esté tipo de co
sas, no ya por promoción pro
pia del hotel, sino también de 
la ciudad. La Semana Gastro
nómica de Alcalá de Henares 
es muy conocida en Madrid, 
en Segovia y Guadalajara, y 
viene mucha gente de fuera a 
comer. Eso es bueno. Creo 
que todas las ciudades debe
rían hacer algo así». 

s de febrero de 199& 

El Hotel Cisneros «Salones 
El Cardenal» se inauguró el 
verano pasado, por lo que es
te año participa por primera 
vez en la Semana Gastronómi
ca: «Hemos dado un aire al
calaíno a nuestros platos. El 
chef ha creado cosas nuevas, 
pero también ha recogido al
go típico como las migas», in
dica Araceli Pajares. 

Sobre estas líneas, Araceli Pajares, directora del Hotel Cisneros; 
debajo, Antonio García Graván, presidente de FOMENTUR, y 

Francisco Piquet, gerente del Hotel Cisneros. 
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Fernando Sancho, Cristina Alberdi y Luis Martín Mingarro recibieron el homenaje del Colegio de .Abogados de Alcalá 

La ministra de Asunt9s sociales, Cristina Alberdi, recibió la 
insignia del colegio y placa acreditativa 

El Colegio de Abogados de Alcalá celebró una 
brillante fiesta de san Raimundo de Peñafort 
El colegio homenajeó también al decano de Madrid y a don Fernando sancho 

La ministra de Asuntos Sociales, Cristina Alberdi; el decano del colegio de ahogados de Madrid, Luis 
Martín Mingarro, y el que fuera decano del colegio de Alcalá y que ha cumplido medio siglo de cole
giado en la institución, el exalcalde Femando Sancho Thomé, recibieron el homenaje de los abogados 
complutenses en la fiesta de San Raimundo de Peñafort. La junta de gobiemo del colegio, presidida 
por su decano, Inocencio de Simón Velasco, organizó un bonito acto en el que se destacó la presencia 
de la ministra, por otra parte colegiada en Alcalá como abogada. La junta de gobiemo del Colegio de 
Abogados presentó las cuentas anuales de la institución, que fueron aprobadas a düerencia de otros 
años. Posteriormente y previo al acto de homenaje a la ministra, a Martín Mingarro y a Sancho Tho
mé, lnocencio de Simón pronunció una conferencia sobre <<el etos normatizado». 

El decano del (::olegio de 
Abogados de Alcalá se encon
traba tras la celebración feliz 
por su desarrollo. La presen
cia de la ministra de Asuntos 
Sociales contribuyó de forma 
especial a poner el listón de la 
celebración de la fiesta de San 
Raimundo de Peñafort muy 
alto: «Estoy muy satisfecho 
porque el colegio no ha home
najeado a estos tres ilustres 
profesionales, sino que han si
do ellos los que han homena
jeado al colegio. Y o estoy muy 
contento y la junta también». 

lnocencio de Simón señaló 
que la fiesta había sido un éxi
to: «Lo que hace falta es que 
al año que viene nos supere
mos porque ha sido para no
sotros todo un honor que vi
niera la ministra y el decano 
del colegio más importante de 
España, don Luis Martín 
Mingarro, aparte de tener en
tre nosotros a don Fernando 
Sancho. El decano aseguró 
que «la junta del colegio se ha 
autoconfesionalizado consigo 
misma y en definitiva hemos 
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lnocencio de Simón durante el desarrollo de su conferencia. 

hablado de una moral de ha
cer. Quiere esto decir que 
queremos hacer todo lo que 
podamos por nuestra ciudad». 

lnocencio de Simón expli
có que las cuentas fueron 
aprobadas a la primera: «No 
ha habido ningún problema 
porque habíamos dicho que 
las cuentas ahí están, no sola-

mente para los abogados, si
no para cualquier persona que 
quiera verlas». Tras la confe
rencia del decano, que versó 
sobre «el etos normatizado», 
y el resumen de actividades y 
memoria del año, se procedió 
al momento culminante de la 
celebración, que tuvo lugar en 
el bello salón de actos del Co-

legio, situado en la calle de los 
Colegios frente a la sede de los 
juzgados. Con un salón de ac
tos completamente lleno de 
abogados e invitados -entre 
los que se encontraban el co
misario jefe, don Jesús Sainz, 
el juez decano de los juzgados 
de Alcalá y otros invitados-, 
se dio paso a la imposición de 
insignias y entrega de placas a 
los tres homenajeados no sin 
antes tomar posesión el nue
vo miembro electo de la jun
ta, el abogado Silverio Ca
blanque. 

El primero en recibir un 
cálido homenaje fue don Fer
nando Sancho Thomé, que-ha 
cumplido cincuenta años de 
colegiación en Alcalá como 
abogado. El que fuera alcalde 
de Alcalá y decano del Cole
gio recordó aquella etapa en 
la que éste se encontraba en la 
calle Santiago, en los antiguos 
juzgados, unas dependencias 
que no reunían condiciones: 
«En el tiempo que fui decano 
tuve la satisfacción de ver có
mo se gestaba el actual cole
gio, en el que hoy nos encon
tramos. Entonces era una rui
na y con el esfuerzo que he
mos hecho conseguimos el edi
ficio que hoy tenemos. Eso es 
para mí un motivo de orgullo, 
aunque yo no haya hecho na
da, pero yo figuraba como de
cano del colegio por enton
ces». Don Fernando Sancho es 
decano emérito del colegio de 
Alcalá. 

Posteriormente recibió el 
homenaje el de~ano del Cole
gio de Abogados de Madrid, 
Luis Martín Mingarro, 
quien, como Fernando San
cho, agradeció la distinción 
que se le hacía: «Los abogados 
de Alcalá, con su decano a la 
cabeza, están a la vanguardia 
de querer hacer las cosas bien 
por la abogacía, pero no como 
fin en sí misma, sino por 
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Sobre estas lineas, Luis Martín Mingarro, Cristina Alberdi y Fer
nando Sancho. Arriba a la derecha, el decano del Colegio de Abo
gados de Alcalá, con dos jóvenes abogadas, Ana San Román y Ana 
de Simón. A la derecha de estas lineas, un aspecto del salón de actos. 

servir a la sociedad». 
Por último, la ministra de 

Asuntos Sociales, Cristina Al
berdi, recogió la insignia y la 
placa además de un ramo de 
flores. La ministra señaló: 
«Por encima de todo sigo sien
do abogada. Lo mejor de mi 
experiencia, lo mejor del co
nocimiento que he tenido de 
las personas, se lo debo al 
ejercicio de la abogacía». Al
berdi recordó que se cumplen 
justamente ahora sus bodas de 

plata en la abogacía: «Mi des
pacho tenía desde el momen
to en que fue abierto el obje
tivo claro de promover la par
ticipación de las mujeres en 
una sociedad que estaba cam
biando y que estaba compren
diendo que las mujeres tenía
mos que estar en la construc
ción de esa sociedad». 

Tras el acto oficial se sirvió 
un vino de honor en el que 
participaron abogados e 
invitados. 

SÁBADO, 10 DE FEBRERO, NOCHE 

Cena •ere;:~:: :::u1as . 
: ~=b!lto asad; cava FRllXIMl1 · 
* cate. postre PtS· 

s.OOo V BARRA LIBRI 
CON oROUESTA 

Especial Enamorados 

centro comercial Nueva Alcalá, Local 166-B 
Teléf.: 882 84 07 -ALCALA DE HENARES-

Dedito/e una noehe magiea para decirle, una vez mas ... 
<<Te quiero>> 
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Femando Sancho, en su despacho profesional, y, a la derecha, con la ministra Alberdi durante el acto del Colegio de Abogados 

A los 23 años, en 1946, Fer
nando Sancho se dio de alta 
en el Colegio de Abogados de 
Alcalá. Al año siguiente se co
legió también en Madrid. Du
rante casi dos décadas fue 
abogado sindicalista. Ha sido 
decano del Colegio de Aboga
dos durante quince años has
ta hace tres, que no quiso pre
sentarse más. En los tiempos 
de la transición política, de 
1975 a 1979, ejerció como al
calde de Alcalá y diputado 
provincial. Viudo desde el 
año 84, Fernando Sancho tie
ne cinco hijos y diez nietos y 
en la actualidad ya está jubi
lado, aunque no se ha retira
do por completo. El pasado 
día 27 de enero el Colegio de 
Abogados de Alcalá de Hena
res, con motivo de la festivi
dad de San Raimundo de Pe
ñafort, patrón de la abogacía, 
reconocía la labor-de este al
calaíno en su medio siglo de
dicado a la profesión, distin
guiéndole con la entrega de 
una placa y del escudo de la 
entidad, en un acto al que 
acudió la ministra de Asuntos 
Sociales, Cristina Alberdi. 

- ¿Qué se siente al llevar 
cincuenta años ejerciendo la 
abogacía? 

- Sensación, ninguna, por
que, como es una cosa que va 
con el transcurso del tiempo, te 
vas acostumbrando. A mi edad 
ya no te extraña nada. Pero es
toy contento de haber podido 
llegar. 

- ¿Cómo ha cambiado la 
abogacía en estos cincuenta 
años? 

- Ha cambiado muchísimo. 
Cuando yo me di de alta hacía 
veinte años que no había ningún 
abogado residente en Alcalá. 

. Había varios muy buenos y fa
mosos, pero vivían en Madrid y 
allí tenían su despacho. No ha
bía más que un solo juzgado pa
ra todo el partido judicial, que 
llegaba hasta la plaza de toros de 
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Fue alcalde de Alcalá durante «la transición» y 

recibe una distinción del Colegio de Abogados 

Fernando sancho Thomé: cincuenta 
años ejerciendo la abogacía 

«Donde antei había un solo juzgado ahora hay 17» 
«Cuando yo me di de alta sólo había un juzgado para 
todo el partido judicial de Alcalá, que llegaba hasta 
la plaza de toros de Madrid y el puente de Vallecas» 

Femando Sancho Thomé tiene 73 años y los SO últimos los ha dedica
do a la abogacía. Natural de Alcalá de Henares, donde cursó el bachi
llerato, se licenció en Derecho por la Universidad Complutense de Ma
drid, compaginando sus estudios con labores de soldado de aviación. 

Madrid y hasta el puente de Va
llecas. Eso fue cambiando; cuan
do vinieron los nuevos juzgados 

llegó más movimiento. Se abrie
ron juzgados de primera instan
cia en Torrejón, Coslada, .Argan-

t 
AGRADECIMIENTO 

Dª Laurentina Galindo cuesta 
<Viuda de Millán sacristán> 

Falleció en Madrid 
el día 28 de enero de 1996 

D.E.P. 
Su familia expresa desde estas líneas su más profunda gra
titud a todas las personas que les han acompañado en su 
dolor con motivo de tan triste acontecimiento. 

A todos , muchas gracias. 
El funeral por el eterno descanso de su alma tendrá lu

gar el día 7 de febrero a las 7'30 de la tarde en la Parroquia 
de Santiago Apóstol (calle Torrelaguna, 2). 

da etc. Donde antes había un so
lo juzgado ahora hay unos dieci
siete. Antiguamente se hacían 
los juicios más reposados. Los 
abogados modemos tienen que 
estar corriendo de un lado a otro. 
No había ordenadores, ni fotoco
piadoras etc. 

- ¿Qué caso de los que ha
ya llevado recuerda especial
mente? 

- Be llevado casos importan
tes a mi modo de ver. Recuerdo 
muchos. Yo fui uno de los defen
sores del juicio de Nueva Espe
ranza; la tramitación duró nue
ve o diez años y el juicio cator
ce días, mañana y tarde. Más 
grande que lo de nLESA. 

- ¿Cómo ve el Colegi()-de 
Abogados de Alcalá? 

- Es importantísimo. Tiene 
161 años de antigüedad. Tuvo su 
temporada, cuando sólo había 
un juzgado, que la gente no ve
nía. Pero a partir de los setenta 
empezó a tener una importancia 
enorme. Como los juzgados de 
Alcalá son muchos y hay mu
chos asuntos, se colegian muchí
simos abogados. No quiere decir 
que vivan en Alcalá. Unos son 
de Madrid, otros de Guadalaja
ra, algunos vienen a un juicio y 
no vuelven en dos años o no lo 
hacen más. Yo felicito a la junta 
que me ha seguido porque está 
trabajando bien. 

- ¿Qué opina de la Ley del 
Jurado? 

- Eso tiene mucho que ha
blar. Estará bien cuando se ha 
hecho, pero es dificil con arreglo 
a la manera de ser que tenemos. 

- ¿Cómo recuerda su épo
ca de alcalde de Alcalá? 

- Fue en plena transición. En
tonces no había partidos políti
cos y a mí me designó el minis
tro de la Gobernación, José Gar
cía Hemández. Lo recuerdo muy 
bien. Lo pasé bastante apurado 
porque se pasó de una época en 
la que nadie decía nada a tener 
manifestaciones todo el día. Pe
ro me gustó mucho ser alcalde. 
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La Asociación de Hijos y Amigos de Alcalá celebró una asamblea el domingo día 28 de enero y elegirá junta directiva el día ZS de febrero 

Los Hijos y Amigos de Alcalá proponen el baile de compadres 
y los peleles como tradiciones complutenses 

va hay programa para el carnaval 
El programa del ayuntamiento se celebrará entre los días 17 
y 21 de febrero y los Hijos de Alcalá celebrarán el baile de la 
blusa blanca el día 15 de febrero 

La comisión de Cultura del ayuntamiento de Alcalá tiene ya diseñado a falta de su aprobación defini
tiva el programa oficial de carnaval para 1996, un programa que no variará apenas respecto al de los 
años anteriores, ni siquiera en el presupuesto, que superara ligeramente los Z millones de pesetas. La 
única novedad que se va a presentar en el carnaval de este año es la irrupción fuera de programa de 
los Hijos de Alcalá, que proponen una serie de actividades complementarias con el fin de rescatar el 
antiguo y tradicional carnaval complutense. La propuesta de la comisión de Cultura era que Sergio 
Coello, colaborador de PUERTA DE MADRID, articulista y escritor, fuera el pregonero del carnaval 
de 1996, pero cuando escribimos Coello no podía saberlo ni, en consecuencia, responder si está dispo
nible o no, porque Gustavo Severién no había podido comunicar con él porque Sergio está de viaje. 

Sin presupuestos aprobados 
no puede haber una revolución 
en el carnaval de Alcalá; en lo 
que se refiere a la organización 
del ayuntamiento, no va a cam
biar este carnaval respecto al de 
los años anteriores. Además es 
un esquema convencional que ya 
está admitido por aquellos que 
disfrutan de esta fiesta . Eso al 
margen de lo que hagan los Hi
jos y Amigos de Alcalá, de cuyas 
actividades no tiene constancia 
la comisión de Cultura, pero eso 
sí, proponen la recuperación de 
actividades propias del tradicio
nal carnaval complutense, que 
como se podrá comprobar no tie
ne nada que ver con el esquema 
que inventó José Macías Soto, 
continuó Dolores Pérez Quirós y 
Gustavo Severién mantiene. 

El carnaval del ayuntamiento 
se iniciará el sábado 17 de febre
ro a las 19 horas en la plaza de 
Cervantes con la clásica concen
tración de comparsas, murgas y 
demás participantes con másca
ras y disfraces variados. Desde el 
balcón principal del ayunta
miento se pronunciará el pregón. 
La comisión de Cultura ha pen
sado este año en el colaborador 
de PUERTA DE MADRID Ser-

! de febrero de 1991 

Vicente Femández, historiador 
de los Hijos de Alcalá. 

gio Coello, escritor y articulista, 
con quien el concejal de Cultura 
no había logrado contactar a la 
hora de cerrar esta edición. Tras 
el pregón se celebrará una gran 
traca de fuegos artificales y se
guirá, a partir de las 20 horas, un 
baile de carnaval con orquesta. 

El domingo 18 de febrero se 
celebrará a las doce del mediodía 
el concurso de disfraces infanti
les con premios para los mejores; 

será en la plaza de Cervantes 
junto al quiosco de la música. A 
las 20 horas se celebrará el con
curso de murgas en el que se es
tablecen tres premios, un prime
ro de 30.000 pesetas, un segun
do de 20.000 y un tercero de 
10.000. 

El lunes 19 de febrero se cele
brará el baile de carnaval y con
curso general de disfraces en las 
modalidades de individual y de 
parejas con trofeos a los tres me
jores de cada categoría. Será a las 
20 horas. 

El martes 20 de febrero se ce
lebrará un nuevo baile de carna
val con concurso de comparsas. 
En este concurso se establecerán 
los siguientes premios, un prime
ro de 25.000 pesetas, un segun
do de 10.000 pesetas y un terce
ro de 5.000 pesetas. Será a las 20 
horas. 

El carnaval del ayuntamiento 
concluirá el 21 de febrero con el 
entierro de la sardina, que par
tirá a las 20 horas de la plaza de 
Cervantes, donde se habrán con
centrado charangas, murgas, 
comparsas y todos los· participan
tes. A continuación se realizará 
el tradicional recorrido por la ca
lle Colegios y calle Santo Tomás 

hasta llegar al recinto ferial, don
de se procederá a la quema de la 
sardina. 

Todos los participantes que 
deseen inscribirse para los con -
cursos infantiles y de comparsas 
deberán hacerlo como tope má
ximo media hora antes del co
mienzo de los bailes en el quios
co de la música. 

El carnaval 
de los Hijos de Alcalá 

A pesar del problema de en
contrar un espacio idóneo para 
celebrarlo, la Asociación Cultu
ral de Hijos y Amigos de Alcalá 
está dispuesta a recuperar el tra
dicional carnaval complutense 
además de sumarse a los actoS-de 
celebración del carnaval oficial 
del ayuntamiento. De todos mo
dos, la asociación realiza gestio
nes con el ayuntamiento de Al
calá a fin de conseguir un local 
amplio donde poder celebrar el 
acto central de su carnaval, el 
baile de compadres. 

La tradición de carnaval en 
Alcalá es tan antigua como en 
cualquier otra ciudad. Hay in
cluso tradiciones muy curiosas 
que explicó el historiador de la 
asociación Vicente Fernández: 
«En 1599 se suspendió el carna
val por la muerte del arzobispo 
García de Loisa, a quien los al
calaínos querían profundamen
te. El arzobispo murió de peste, 
que contrajo al atender enfer
mos. Por las crónicas que tene
mos de Luis de Madrona, el car
naval a final del siglo XIX era 
muy divertido. Había desfiles 
callejeros y los bailes eran siem
pre en sitios cubiertos. Una idea 
de la asociación es hacer una lla
mada a todas las entidades de Al
calá para que celebren el carna
val, pero en sus locales respecti
vos». 

El carnaval de los Hijos de Al
calá va a recuperar el clásico dul
ce de hojaldre, tradicional en la 
ciudad complutense. Uno de los 
actos más significativos es el de 
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Gustavo Severién 

colgar peleles en la puerta de 
Santa Ana y el otro eje del car
naval complutense es la celebra
ción del baile de la blusa o de 
compadres: «El carnaval de Al
calá comenzaba con una romería 
a los campos del Juncal que se ce
lebraba el jueves de compadres. 
Por la noche toda la gente se iba 
a un baile que era el de la blusa 
y en el que es obligatorio vestir 
con blusa blanca. A veces este 
baile se celebraba en el Teatro 
Salón Cervantes, donde se qui
taban todas las butacas, pero 
también se hacía en más sitios. 
Nosotros queremos recuperar ese 
baile el día 15 de febrero, pero 
animaremos a que se celebren 
más bailes en otros recintos ce
rrados, con lo cual el carnaval sí 
podrá tener éxito porque la gen
te no quiere participar en bailes 
al aire libre por el frío que suele 
hacer», dijo Vicente Fernández. 

A falta de cerrar algunas fe
chas, los Hijos de Alcalá repar
tirán dulce de hojaldre y colga
rán los peleles en la puerta de 
Santa Ana unos días antes del 
carnaval. El jueves día 15 de fe
brero se celebrará el baile de la 
blusa blanca: «Estas son las tres 
propuestas que la asociación ha
ce este año. A lo mejor surge al
guna más porque estamos valo
rando salir disfrazados con tra -
jes de estudiantes del siglo de oro 
y participar en los actos oficia
les del ayuntamiento». 

Elecciones para la junta 
directiva de Hijos de Alcalá 

Tras la asamblea celebrada el 
domingo 28 de enero, la Asocia
ción Cultural de Hijos y Amigos 
de Alcalá tiene previstas eleccio
nes para su junta directiva que 
tendrán lugar el domingo día 25 
de febrero. El plazo de presenta
ción de candidaturas concluirá el 
día 12 de febrero. Hasta el día de 
las elecciones permanecerá como 
junta directiva en funciones la 
junta saliente presidida por Emi
lio Ruiz. 
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Victoria Abril Josefa Martínez 

El largometraje de Victoria Abril arrasó en la entrega de los Goya 

Alcalá trajo suerte a la película «Nadie hablará 
de nosotras cuando hayamos muerto» 
Algunas escenas de rodaron en la peletería Henar del paseo del Val 

El equipo de Nadie hablará de nosotras cuando hayamos muerto, protagonizada por Victoria Abril 
y escrita y dirigida por Agustín Díaz Yanes, llegaba a Alcalá de Henares en febrero. Algunas escenas 
se rodaron entonces en la peletería Henar, sita en Pº del Val nºZ. El estreno tuvo lugar en el mes de 
septiembre; el pasado fin de semana la película arrasó en los Premios Goya. 

Mejor Película, Mejor Direc
ción Novel, Protagonista Feme
nina -Victoria Abril-, Actriz Se
cundaria -Pilar Bardem-, Guión 
Original, Montaje, Música Ori
ginal y Dirección de Producción 
fueron los galardones que Nadie 
hablará de nosotras cuando ha
yamos muerto recibió en la cere
monia de entrega de los Premios 
Goya, que tenía lugar en Madrid 
el pasado 27 de enero. 

Alcalá de Henares sirvió una 
vez más como marco para el ci
ne. La peletería Henar cedió sus 
instalaciones durante el rodaje y 
ya entonces nos contaban la bue
na experiencia que había resul
tado. Ahora Josefa Martínez, a 
quien se puede ver algunos mo
mentos durante el largometraje, 
asegura que se siente muy con
tenta. «Ha sido la primera vez 
que he estado metida en una pe
lícula y no pensé que se iba a lle
var tantos premios». 

Ya en septiembre del mes pa
sado Josefa recibía cuatro invi
taciones para asistir al estreno en 
Madrid de Nadie hablará de no
sotras cuando hayamos muerto. 
«Fuimos dos empleadas, mi hija 
y yo. Allí estuvimos con Victo
ria Abril, que estaba rodeada de 
gente, con el director, con el pro
ductor y con muchos famosos. 
Después fuimos a cenar y a to
mar unas copas. Yo pensé que 
después del rodaje iba a terminar 
todo y cada uno por su lado; pe
ro no, seguían igual de amables 

que cuando estuvieron en Alca
lá. La película me gustó mucho 
porque había cosas que no vi 
cuando rodaron en la tienda». 
Josefa no vio la retranmisión de 
los Goya pero mucha gente le ha 

dicho ya que la vio en televisión. 
Aunque afirma que el rodaje le 
queda ya lejano, asegura que re
petiría si se lo pidieran. «Fue 
una experiencia muy bonita aun
que había mucho jaleo». 

una súbdita china dio a luz en la calle, 
junto al cuartel de la Guardia Civil de Guadalajara 

Sobre las 6' 15 horas de la ma
drugada del pasado viernes, día 
26 de enero, en la avenida de 
Castilla, en Guadalajara, junto 
al cuartel de la Guardia Civil, en 
plena vía pública, dio a luz la 
súbdita china Suijle-Zhan. 

La mujer estaba esperando la 
llegada de una ambulancia, pe
ro el partgo se precipitó. Dio a 
luz una niña y fue atendida en el 
alumbramiento por el cabo pri
mero Juan Carlos Alberto Moli
nero y los guardias segundos 
Marcelino Larriba Yubero y An
gel García Martín, todos ellos 
pertenecientes a la 141 ªComan
dancia de la Guardia Civil. 

Tanto la madre como su hija 
recién nacida fueron trasladadas 

C/ MAYOR 

SE ALOUILA LOCAL 
COMPLETAMENTE EQUIPADO 

DE NUEVA CONSTRUCCION. 50 m/2 
Precioso. 250.000 pts/al mes 

Tlf.: 888 13 38 

urgentemente en ambulancia al 
hospital general ddel INSALUD 
en Guadalajara, donde ambas 
quedaron ingresadas, encontrán
dose en perfeto estado. 

Falleció la abuela 
materna del alcalde 

La abuela materna del alcalde, 
Andrea García Sansegundo, de 
92 años de edad, falleció el pa
sado sábado, día 27 de enero, a 
las 19 horas, en el hospital Prín
cipe de Asturias, donde estaba 
ingresada después de un empeo
ramiento de su estado de salud. 
Andrea García Sansegundo era 
madre de Antoniajiménez, ma
dre de Bartolomé González. Te
nía cinco hijos, dos de los cuales 
ya han muerto, y un buen núme
ro de nietos. 

El sepelio tuvo lugar en el ce
menterio municipal compluten
se, adonde llegó el féretro proce
dente del tanatorio del cemente
rio jardín, en cuya capilla tuvo 
lugar un funeral. 
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Día 24 de enero, teatro: Grupo Finikito Día 25 de enero, danza: Grupo de Baile de la Casa de Andalucía 

segunda semana del Maratón cultural de Artistas Alcalaínos 

Flamenco, lírica, folklore, teatro y artes plásticas 
en un abigarrado mosaico artístico 

Como ya apuntábamos la semana pasada, el maratón cultural en que son protagonistas los artistas 
alcalaínos marcha viento en popa empujado por la buena respuesta de un público muy interesado en 
saber qué pueden ofrecerle sus creadores locales. Hoy hacemos de nuevo un breve recorrido por las 
actuaciones que se han celebrado durante estos días en el aula de Cultura de Caja de Madrid, en Alca
lá de Henares, para dejar constancia de la marcha de esta cita cultural complutense. 

El día 23, la parte flamen
ca v ino de la mano y del can -
te de Pepe Ortiz, con un re
pertorio cargado de poesía, 
fandangos , tanguillos , etc. , 
con la novedad de presentar 
en escena a su hija Andrea , 
interpretando temas de músi
ca pop-ligera. 

E l día 24 , el Grupo Finiki
to , se encargó de _la segunda 
representación t eatral, con la 
puesta en escena de «Filtro de 
Pasión», una Comedia 
dell ' Art, género que dominan 
a la perfección, con música y 
danza en directo. 

El día 25 , el grupo de Bai
le de la Casa de Andalucía nos 
dejó una vez más un re
corrido del folklore andaluz , Día 28 de enero, música: Agrupación Musical La Sol Mi 

Día 26 de enero, música: Dúo Salzburg 
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Día 23 de enero, flamenco: 
Pepe Ortiz 

donde su profesora Pilar Bar
bancho, creó las nuevas coreo
grafías del grupo. 

Día 26, recital lírico, por el 
Dúo Salzburg, formado por 
Eduardo Holgado y Joseba 
Candaudap, nos ofrecieron un 
repertorio lleno de sentimien
to y con dedicatoria a dos per
sonajes muy vinculados con 
esta ciudad, tristemente ya 
desaparecidos, dos rosas re
cordaban sus memorias, José 
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.A la derecha, los artistas plásti
cos que intervienen en esta ex
posición, con los trofeos conme
morativos del maratón. 

Francisco Alonso y Angel Be
rrocal. 

Día 27, música folk por el 
grupo Aljibe, que nos deleitó 
con un recorrido, por aquellas 
canciones, de siempre, autóc
tonas de tierras manchegas y 
castellanas, en un día feliz, 
con la inauguración de su 
nueva sede. 

Día 28, la agrupación mu
sical de pulso y púa La Sol 
Mi, dirigida magistralmente 
por su director Cruz Epifanio, 
puso la nota clásica, con un 
repertorio cargado de sensibi
lidad, que cautivó al público 
asistente. 

Día 29, un recital de músi
ca celta e irlandesa por el gru
po Trascamuña, hicieron las 
delicias de los asistentes, un 
grupo nuevo en la sala aunque 
no en la ciudad, pusieron la 
nota de un saber estar, e in
terpretación prodigiosa, de un 
género que abarrotó de gente 
joven la sala de conciertos. · 

Y como no podía faltar, se 
clausuraba una nueva exposi
ción, la Colectiva 11, donde 
sus autores nos dejaron un 
grato recuerdo. 

Raquel San Román nos 
presentó sus óleos cargados de 

colorido, Greg Willians hizo 
muestra de su buena técnica 
mixta, que resultó un deleite 
para los visitantes. 

Cristina Pérez nos trajo la 
inocencia plasmada en sus 
óleos. J .A. Pezuela nos hizo 
un recorrido por Burgos, Pa
rís y Alcalá en sus pinturas. 
Rita Rodríguez, otro joven 
valor, mostró su técnica de
jándonos sobre todo un auto
rretrato. Mª de la Sierra nos 

se cumple el sueño de Felipe Sebastián: 

comienzan los trabajos para poner en 
escena «La ventera de Alcalá» 

Hace ya algún tiempo un aficionado a la música clásica, Feli
pe Sebastián, encontró una curiosa partitura rebuscando en pues
tos callejeros de libros y en librerías antiguas de Madrid. Era la 
partitura de una zarzuela titulada <<La Ventera de .Alcalá», de la 
que Felipe Sebastián no tenía conocimiento alguno. Compró la 
partitura y la fae enseñando a no pocos alcalaínos . .Algunos la 
conocían por referencias, otros aseguraban haberla oído e incluso 
había quien llegó a interpretar alguna de sus partes en rondalla. 
Poco tiempo después, un alcalaíno le cedió el libreto completo 
que conservaba en su domicilio. En esos momentos Felipe Sebas
tián concibió la idea de poner en escena esa zarzuela en .Alcalá. 

Felipe Sebastián ha logrado corre a cargo de la Joven Or
que la maquinaria coordinada questa Complutense. El direc
por él para representar la zar- tor elegido y que ha aceptado 
zuela ha comenzado a funcio- realizar este cometido funda
nar. Atrás han quedado algu- mental es Ignacio Guijarro, te
nas incomprensiones y algunos nor, director de coros y orques
sinsabores, pero «La Ventera ta, profesor de canto y músico 
de Alcalá» es una realidad que que ha intervenido en muchas 
acaba de nacer como proyecto. zarzuelas como tenor y también 
Días atrás se reunió un grupo en la dirección. Guijarro fun
de personas interesadas en sa- dó el coro del conservatorio de 
car adelante el proyecto de Fe- Alcalá y promovió el primer 
lipe Sebastián. La producción encuentro de corales que se ce-
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dejó la parte floral con sus ja
rrones y su aire fresco del 
campo, que daban paso a los 
óleos de J .A. Moreno, carga
dos de color y formas rayan
do en el subrealismo. Ramón 
Gómez nos presentó pasteles 
con autorretratos y un calle
jón castellano que daban pa
so a las plumillas de Mazarie
gos, donde una vez más, se 
dejaban ver las hábiles manos 
en este tipo de técnica. 

lebró en Alcalá. También fue 
profesor del conservatorio de 
Alcalá. 

En cuanto a los artistas que 
ya se han ofrecido para actuar, 
están Gonzalo F ernández de 
Terán, Rosa Ruiz , Petri Sanz, 
Eduardo Holgado, Carlos Roy, 
Antonio Soria, Antonio Agui
lar, Antonio Ponce, Carmen de 
la Peña, David Torres, Gema 
Sebastián, Natalia Aliseda, Ana 

La parte artesanal venía de 
la mano de dos personas aque 
tienen mucho que ofrecer, 
Encarnación González, con 
sus trabajos en resina, masa 
de maicena, maderas trata
das, estaño, etc; y Pablo Ba
rrio con sus casitas de juegos 
nos remontaban a la más tier
na infancia, y esa fachada del 
ayuntamiento que presidió la 
sala durante esta nueva expo
sición. 

Laura Rojas, María Carmen 
Rodríguez y Begoña Batres. 

Próximamente se hará una 
lectura general para designar a 
cada artista su papel en la zar
zuela. 

La Asociación Cultural de 
Hijos y Amigos de Alcalá, Fer
nando Mora, Cajamadrid y 
María del Carmen Martínez se 
han ofrecido ya para apoyar y 
ayudar a que este proyecto se 
convierta en una realidad. 
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IU critica el recorte de las inversiones de la CAM en Alcalá y que 

afectan especialmente al área de vivienda y de desarrollo 

«No va a haber más vivienda pública de alquiler 
en tres años como mínimo», adelanta Polo 
Economía y empleo y seguridad ciudadana no recibirán en t996 ni una 
sola peseta del gobierno regional presidido por Alberto Ruiz Gallardón 

Los presupuestos de la comunidad autónoma de Madrid recortan claramente las inversiones para 
Alcalá, según ha denunciado esta semana Izquierda Unida: «El gobiemo de Ruiz Gallardón favorece 
el desequilibrio territorial y trata mal a Alcalá con unas inversiones muy inferiores a las necesidades 
existente&», aseguró José Miguel Polo, quien añadió que las consecuencias son claras: d.as más gra
ves son que nos podemos despedir de que se acometa la segunda fase del plan de vivienda pública 
de alquiler, con las famosas 500 viviendas de Espartales. Y es que el gobiemo autonómico no va a des

·tinar en 1996 ni una sola peseta a Espartales SUl'll. Eso hace que como mínimo en tres años no habrá 
más oferta de vivienda pública de alctuiler. La disminución en las inversiones lleva a que el proyecto 
de desarrollo en la Garena sufra un frenazo que, en opinión de Polo, puede ser vital para superar el 
efecto frontera que padece Alcalá. Por eso en IU las cosas están claras: «() el gobiemo de Gallardón 
no tiene en cuenta a Alcalá, o el alcalde y los concejales del PP en nuestro ayuntamiento no han sabido 
hacer ver al gobiemo regional las necesidades que tiene la ciudad». 

José Miguel Polo lo tiene 
muy claro: «Los presupuestos 
de la Comunidad de Madrid 
para 1996 son lo peor que le 
ha ocurrido a Alcalá en mu
chos años por el desequilibrio 
territorial que propugnan, ya 
que benefician claramente al 
sur de la comunidad en detri
mento del corredor del Hena-
res». 

El coordinador de IU y 
portavoz del grupo de conce
jales de esta organización en 
el ayuntamiento complutense 
señaló que el problema se ori
gina «por el criterio presiden
cialista que de los presupues
tos regionales tiene Alberto 
Ruiz Gallardón. El presiden
te de la CAM ha sustituido la 
fórmula de los planes pluria
nuales de inversión por la 
asignación anual de fondos 
con criterios claramente pre
sidencialistas y favorecidos 
por la mayoría absoluta que 
tiene en la asamblea de Ma
drid. Gallardón asigna las in
versiones según su real volun
tad». 

El problema es que este cri
terio, según Polo, impide una 
pJanificación de las inversio
nes: «Es un sistema que clara
mente es propenso a la discri
minación. La realidad es que, 
dependiendo año a año a la 
voluntad de Gallardón, no 
hay perspectivas globales de 
desarrollo territorial». 

José Miguel Polo denunció 
que los primeros presupuestos 
del gobierno Gallardón son 
malos para Alcalá: «No sólo 
no aumentan las inversiones, 
sino que se reducen respecto 
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José Miguel Polo, ante el plano de Espartales 

a los planes cuatrienales del 
gobierno de Joaquín Legui
na». 

Retroceso en el 
plan de la vivienda 

La consecuencia más clara 
para IU es el retroceso en el 
plan de la vivienda y que se 
manifiesta de manera más 
evidente en que el gobierno 
regional no invierte ni una so
la peseta en la segunda fase del 
plan de vivienda pública de 
alquiler que pretende cons
truir 500 viviendas en Espar
tales: «En el área de vivienda 
sólo vienen las partidas ya 
comprometidas en el plan 
cuatrienal de la legislatura an
terior, es decir, la finalización 
de las obras de las 155 vivien
das de la Rinconada. Esas vi
viendas ya están hechas, pero 

faltaba el pago de 200 millo
nes de pesetas». 

Pero no hay nada más pa
ra Espartales: «Del segundo 
plan de la vivienda, que ade
más era una promesa del equi
po de gobierno, no hay nin
gún apunte presupuestario, 
con lo cual quedan pendien
tes 500 viviendas de promo
ción pública en régimen de al
quiler en Espartales». 

Polo señaló: «Suponiendo 
que el año que viene se desti
ne algún presupuesto para la 
construcción de estas 500 vi
viendas, el plazo de ejecución 
de las obras y el proceso ad
ministrativo correspondiente 
harán que antes de tres años 
no habrá más oferta de vi
vienda pública de alquiler 
destinada a las capas más des
favorecidas. Así de claro y así 
de crudo». 

La universidad se lleva 
el 42 por ciento de la 
inversión para Alcalá 

José Miguel Polo, tras estu
diar los presupuestos regiona
les, ha llegado a la conclusión 
de que la inversión para Al
calá es mínima si se descuen
ta el dinero que la CAM 
transfiere a la universidad: 
«Si le quitamos la parte de las 
inversiones que corresponden 
a la universidad, es decir, in
versiones que no gestiona el 
municipio como tal, sino que 
las gestiona el rector, Manuel 
Gala, y que ha sido él quien 
ha llevado esos planes adelan
te, el paquete global de inver
siones que vienen a Alcalá se 
reducen al 55 por ciento. Es
tamos diciendo que, de 3.913 
millones que la CAM destina 
a Alcalá, 1. 640 son para la 
universidad y 110 para la fin
ca El Encín que gestiona di
rectamente la CAM. Eso su
pone que a la ciudad le que
dan 2 .163 millones». 

Según las cuentas de IU, «el 
gobierno de Ruiz Gallardón 
discrimina claramente a la 
ciudad de Alcalá respecto a 
otras poblaciones de la coro
na metropolitana sur. Pobla
ciones como Getafe, Parla, 
Fuenlabrada y Móstoles son 
las auténticamente beneficia
das. Recuerdo a Bartolomé 
González diciendo que Alca
lá iba a ser la niña de los ojos 
del gobierno popular en la 
Asamblea de Madrid. Si como 
muestra vale un botón, yo 
pienso ya en otro ojo y no pre
cisamente de la cara». 

Polo afirmó: «Alcalá nece
sita inversiones urgentes pa
ra su desarrollo industrial, pa
ra paliar los gravísimos pro
blemas de desempleo y, sobre 
todo, para dar vivienda en un 
contexto en el que, como es
tos días se está produciendo, 
las necesidades objetivas de 
vivienda se cifran en torno a 
al menos 2.000 viviendas pú
blicas en régimen de alqui
ler». 

La excusa que según IU ha 
dado Ruiz Gallardón para no 
cumplir estos compromisos, 
adoptados ya por el gobierno 
de Joaquín Leguina, es que el 
IVIMA tiene una deuda de 
18.000 millones. Pero esto 
choca con los programas de 
vivienda que sí se han apro
bado para otros municipios». 

Tampoco se recoge ningu
na inversión para los accesos 
a Espartales, algo fundamen
tal para su desarrollo. Se tra-
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<<Todo hace pensar que el lema electoral 

del Partido Popular, que era soluciones, 

se ha convertido en fracasos" 

«ES sangrante que la CAM na invierta ni 

una peseta en las dos áreas de gestión 

municipal que lleva Javier zurdo» 
ta de dos accesos que se uni
rían al ya en fase de ejecución 
que es el de la carretera de 
Meco, concretamente un 
puente sobre la variante de la 
nacional 11 que uniría la ciu
dad con Espartales a través 
del futuro paso subterráneo de 
la calle Goya y la prolonga
ción de la calle A vila, y otro 
acceso desde el Chorrillo: «El 
problema es que en esos acce
sos las cuestiones económicas 
están preocupantemente re
tardadas a pesar de que hay 
convenios con el ministerio de 
Obras Públicas. Hubiese sido 
necesario un apunte presu
puestario de la CAM para ga
rantizar la finalización de es
te proyecto. Se retrasa, así 
pues, una cosa tan esencial co
mo los accesos a Espartales». 

El desarrollo de la Garena 
La CAM no destina apenas 

dinero para el desarrollo del 
polígono de la Garena en Al
calá y sí lo hace para su más 
claro competidor, el polígono 
Arroyo Culebros, en el sur 
metropolitano. Son éstas dos 
las zonas de desarrollo indus
trial previstas en la comuni
dad de Madrid: «Lo único 
que ha hecho el gobierno re
gional para la Garena es un 
apunte de escasamente 200 
millones de pesetas que van a 
gastarse exclusivamente en el 
proyecto de expropiación, que 
es un estudio técnico y jurídi
co para la expropiación de los 
terrenos, y para los sistemas 
generales, es decir, los accesos 
que desde la variante de la 
Nacional 11 tendría la Gare
na>>. Polo afirmó que «estamos 
hablando de un mínimo de 
1.300 millones menos de los 
que serían necesarios para que 
se cumplieran los plazos de:; 
desarrollo de la Garena, por
que lo que no se invierte en la 
Garena sí se va a Arroyo Cu
lebros; estamos con ello gene
rando las condiciones para 
que el efecto frontera se vaya 
a hacer físicamente dentro de 
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la propia comunidad indus
trial». La financiación de es
te proyecto es con un conve
nio a tres bandas entre ayun
tamiento, ministerio y CAM, 
pero ésta, de momento, no 
aporta nada y puede hablar
se de al menos 1.500 millones 
de pesetas. 

Como se recordará, el pro
yecto de la Garena, al norte de 
la carretera nacional 11 y en 
el límite con Torrejón, con
templa la creación de un po
lígono industrial de alta tec
nología, con la construcción 
de un parque temático, foco 
de negocio lúdico y vivienda 
de alto standing en torno al fa
moso campo de golf que se ha 
desestimado pero que se va a 
transformar en una especie de 
club social: «Si la Garena no 
se acomete estamos hablando 
de que el principal foco de 
atracción que tiene Alcalá pa
ra la creación de puestos de 
trabajo y de desarrollo se va 
al garete. Ruiz Gallardón lo 
que ha hecho con este apunte 
de 200 millones de pesetas es 
congelar el proyecto sine die. 
Si la expropiación no se hace 
ya, ésta sube de precio a me
dida que pasa el tiempo». 

Cero pesetas en las áreas 
que lleva Javier Zurdo 

Para Izquierda Unida es 
sangrante que la CAM no in
vierta ni una sola peseta en las 
dos áreas de gestión munici
pal que lleva el primer tenien
te de alcalde, Javier Zurdo: 
«Este señor no se ha debido 
molestar en convencer a los 
consejeros correspondientes, 
porque la CAM va a invertir 
cero pesetas en economía y 
empleo y en seguridad ciuda
dana sobre 14.132 millones de 
pesetas que es el total de la in
versión en economía y empleo 
y sobre 5.089 millones en se
guridad ciudadana. Todo ello 
nos hace pensar que el lema 
electoral del PP, que era «So
luciones», se ha convertido en 
«fracasos». 

149.867 MM TOTAL INVERSIONES CAM 
TOTAL INVERSIONES ALCALA 3.913 MM 2,610/o 

Desglose de los 3.193 MM Total: 
2.163 Ciudad 
1.640 Universidad 

55,3o/o 1,440/o 
41,9o/o 

110 CAM -El Encín- 2,80/o 

PRESUPUESTO INVERSIONES CAM' 96 

CAP. 1 SANIDAD 

3.967,5 MM Presupuesto total CAM 
Centro Salud Alcalá 51 MM 1,28 % 

CAP. 11 EDUCACION Y DEPORTE 

Presupuesto total CAM 
Escuela Infantil (completar la del 

Distrito VIII) 
Universidad Alcalá de H. 

20.863,4 MM 

31 MM 
1.417 MM 

6 ,79 % con la Univ. 
0,15% sólo Municipio 

CAP. 111 VIVIENDA 

Presupuesto total CAM 46.789,5 MM 
155 viviendas Rinconada (1993) 200,7 MM 
Urbanización Sta. Margarita 3ª fase 100,0 MM 
Urb. Antonio Nebrija 5ª fase 29 MM 
100 viviendas Universidad (1994) 223,2 MM 
Rehab. Poi. Pta. Madrid 96 MM 
Rehab. Poi. Sta. Margarita 162 MM 
La Garena -Pyto. Exp. y SS.GG. 200 MM 
Modif. Urb. 1 ª y 2ª Etapa Campus 70,8 MM 

Total Alcalá 1.081,7 MM 
2 ' 31 % con la Univ. 
1 ' 83 % sólo Municipio. 

CAP. IV MEDIO AMBIENTE 

Presupuesto total CAM 
V aso vertedero RS U 
Repobl. forestal Monte 3124 
Tratamientos serlvícolas 
Trat. prevenc. incendios (comarcal) 

Total Alcalá 

CAP. V CULTURA 

Presupuesto total CAM 
Rehab. Teatro Cervantes 
Rehab. Casa Cervantes 
Rehab. Conv. Madre de Dios 

Total Alca lá 

9.916 MM 
60 MM 
17,5 MM 
17,5 MM 

5 MM 

100 MM 

2.774 MM 
219 ,5 MM 

10 MM 
45 MM 

274,5 MM 

CAP. VI TRANSPORTE Y COMUNICACIONES 

Presupuesto total CAM 
Refuerzo M-300 

36.021 MM 
212 MM 
7 ,6 MM 

1 ,00 % 

9,89 % 

Reparación viviendas camineros 
Total Alcalá 219,6 MM 0 ,61 % 

CAP. VII SEGURIDAD, PROTECCION Y PROMOCION SOCIAL 

Presupuesto total CAM 5.089 MM .0,00 % 

CAP. VIII ECONOMIA Y EMPLEO 

14.131 ' 5 MM Presupuesto total CAM 
Investigación y Exp. agraria 

0 ,78% 
0 ,00% 

110,05 MM 
sólo Universidad 
Sólo Municipio 

CAP. IX DESARROLLO MUNICIPAL 

P r esupuesto total CAM 
Rotonda Meco-BRIPAC 
Obras varias 

Total Alcalá 

10.314,9 MM 
3 ,9 MM 

624,6 MM 
628 ,5 MM 6 , 1 % 

167.000 Hab./Alcalá sobre 5.181.658 de la CAM 
• 3 ,22 % de la población total de la CAM 

NOTA: Los porcentajes de la derecha corresponden a las inversiones que en 
cada capítulo recibe Alcalá del total. El porcentaje total es del 2'61'11 pero si 
se descuenta la inversión para la Universidad el porcentaje es del 1'44% 
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can estas jornadas culturales se inició un cicla sabre las nueve 

provincias castellana-leonesas, incluyendo un homenaje a Alcalá 

soria, protagonista del centro castellano Leonés 
Soria fue la protagonista de las ]amadas Culturales que se celebraron en el Centro Castellano-Leonés de Alcalá 

los pasados días 19, 20 y 21 de enero. Este fue sólo el inicio de UD proyecto que pretende dar a conocer en Alcalá 
las provincias que componen la comunidad autónoma de Castilla y León -Burgos, León, Palencia, Valladolid, Se
govia, Avila, Zamora y Salamanca-. El proyecto incluye además UD homenaje a Alcalá, da décima provinc:iall. 

Las jornadas dieron co- El presidente del Centro han participado en las jorna-
mienzo el 19 de enero con el Castellano-Leonés en Alcalá, das. Parece ser que les ha «caí
pregón que ofreció Javier Mu- Alfredo Martínez Llamazares, do bien» y esperemos que es
ñoz Royo, presidente de la hizo una mención especial a to también a nosotros nos re
Casa de Soria de Madrid, al todos los sorianos que habían porte algo: socios de Soria que 
que siguió una mesa redonda colaborado en la organización los estamos esperando». 
en la que participaron el cita- de las jornadas y especialmen- Las jornadas culturales de 
do pregonero; Lorenzo la Are- te a Carmelo Gaya y Antonio Soria son las primeras de una 
na; José Luis las Heras, alcal- Jiménez, coordinadores de las serie que mostrará el resto de 
de de Almazán; y Jesús Alon- mismas. las provincias castellano-
so, catedrático de Geografía e Martínez Llamazares ma- leonesas, «dando a conocer en 
Historia. nifestó que, aunque ~s sabido Alcalá aquello que tienen allí, 

El folklore soriano ocupó el que hay muchos sorianos en turismo cultural, costum
programa del sál?ado 20 de Alcalá, son minoría como so- bres ... » explicó el presidente 
enero, con la actuación de un cios del Centro, por eso ha del Centro Castellano Leonés. 
grupo de Soria además del sorprendido tan gratamente la Las próximas jornadas se ce
grupo Tierras Llanas y el el gran afluencia de público, en lebrarán a finales de febrero 
grupo Yugo, ambos del Cen- especial de oriundos de Soria. y se ocuparán de León, más 
tro Castellano Leonés de Al- «Ha habido bastante afluen- concretamente de la zona co
calá. Las jornadas finalizaron cia de público y estamos con- nocida como El Bierzo. 
el domingo, con una misa ofi- tentos porque sorianos que no El proyecto no acaba ahí: 
ciada por Francisco Olalla, han venido por aquí nunca, «Hemos pensado, como casa 
pasacalles y comida de her- que no conocían la casa, han regional que está en Alcalá, 
mandad. venido a ver lo de su tierra y que además de homenajear a 
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El pregón de las Jornadas Ciiltu
rales de Soria corrió a cargo de 
Javier Muñoz Royo, presidente 
de la Casa de Soria en Madrid. 

cada una de las nueve provin
cias de la comunidad de Cas
tilla y León, pensamos que 
hay otro lugar que debe tener 
el mismo protagonismo que es 
Alcalá. Creemos que Alcalá es 
la .décima provincia porque 
vivimos aquí y también se 
merece un homenaje de los 
castellano-leoneses», concluyó 
Alfredo Martínez. 
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HOTEL CISNEROS 
- - -

(Frente Nuevo Alcalá) 

VISTA DE NUESTROS SALONES 

..• y les invitamos a conocer nuestra 
nueva carta de Restaurante elaborada 
por nuestro chef. 

MENU ESPECIAL 1.500 PTAS. 
LUNES A DOMINGO 

A ELEGIR 

4 PRIMEROS 

4 SEGUNDOS 

PAN, POSTRE, BEBIDA Y CAVA 

MENU DIARIO 7 50 PT AS 
LUNES A VIERNES 

GRANDES SALONES PARA 
COMUNIONES - BODAS 

BANQUETES-BAUTIZOS 
REUNIONES DE EMPRESA 

NOVIOS 
Contratando su boda en nuestros 

salones disfruten de nuevas y 
magníficas instalaciones. 

Además le obsequiamos con 
REGALOS que le sorprenderán. 

VISTA DEL HOTEL CISNEROS Y SALONES EL CARDENAL 

INFORMACION Y RESERVAS S 888 25 11 - 882 85 59 

@@@@@@@@@@@@@@@ 



Solar ermita Santos Niños 

Problemas a resolver en el fu
turo más próximo: 

Eliminación torres de alta y 
media tensión.- No voy a descu
brir aquí y ahora el peligro y los 
problemas que esto conlleva. En 
Alcobendas y San Sebastián de 
los Reyes , ha habido una gran lu
cha vecinal para erradicar este 
problema. En Alcalá parece que 
esto no importa mucho, con de
cir que cuesta mucho dinero ya 
está solucionado. El ayuntamien
to está obligado a buscar una so
lución lo más pronto posible. 

Urbanizar el Camino del Jun
cal.- Es necesario urbanizar es
te camino para acceder a la es
cuela de arqueología y su peque
ño museo, y a la ciudad deporti
va el Juncal, entre otros lugares 
de la zona. 

Recuperar definitivamente los 
terrenos que ocupa actualmente 
el mesón del Burgalés.- Es nece
sario erradicar este mesón de una 
vez por todas y terminar la ciu
dad deportiva el Juncal, ya que 
éste, aparte de estar en unas con
diciones poco recomendables pa
ra los tiempos que corren, le qui
ta toda la perspectiva desde la 
antigua N-11. De otra parte, los 
accesos son uno de los grandes 
problemas de esta ciudad depor
tiva y que conviene resolver lo 
antes posible. 

Construcción de un centro de 
salud.- Y a son muchos años los 
que se lleva a la espera de que se 
haga un centro de salud en bue
nas condiciones, ya que el cen
tro sanitario de la calle Ramiro 
11, no las reúne para un distrito 
tan grande como este. Parece que 
están dispuestos en el área 3, a 
la que sanitariamente pertenece 
Alcalá, a comenzar las obras de 
este centro en los primeros me
ses de este año, esperemos que 
antes de las próximas elecciones 
municipales ya esté funcionando 
y prestando un buen servicio a 
los vecinos de estos barrios. 

Aparcamiento para autobu
ses.- La avenida del Ejército 
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comentarios sobre esto y aquello 
El distrito 11 o del JUNCAL, que así me han dicho que se llama aho
ra, es uno de los más poblados de Alcalá. Alguien dijo que los pro
blemas más graves siempre están en el sur. En el caso que nos ocupa 
sería en el suroeste. Al hablar de este distrito alcalaíno quiero hacer 
un reconocimiento expreso a las entidades ciudadanas que desde 
hace muchísimos años vienen trabajando socialmente de forma al
truista en estos barrios. Me refiero a la AA. VV, APAS, Club de Pen
sionistas, clubes deportivos, grupo CAJE, y todas aquellas entida
des ciudadanas que tanto han hecho y están haciendo por este dis
trito y por Alcalá y sus gentes. Hay distritos que teniendo niveles 
sociales muy superiores, sobre todo económicamente, no tienen el 
compromiso social tan arraigado como las gentes que habitan este 
distrito, vaya para ellos y ellas mi más sincero reconocimiento. 

ofrece todas las posibilidades pa- sin que hasta la fecha se haya 
ra aparcar los autobuses que ven- conseguido. Unos espacios tan 
gana visitar Alcalá por cualquier bonitos y tan acogedores, están 
motivo, principalmente por el dejados de la mano de Dios, y yo 
turismo. El espacio y la proximi- diría que también del Diablo. 
dad a la Puerta de Madrid, des- Pues aunque sólo fuese por com
de donde se podían empezar las petencia con Dios, el Diablo tra
visitas turísticas , avalarían esta taría de ganarse la simpatía y la 
propuesta recogida en el progra- voluntad de estos vecinos del po-
ma electoral de IU. lígono Puerta de Madrid. 

Recuperación zona anexa a la Mejorar y adecentar las már-
ermita de los Santos Niños.- En genes del Henares y del Camar
esta zona se podía habilitar una milla a su paso por este distrito.
zona de ocio y esparcimiento con Sólo hay que darse una vuelta 
sólo poner algunos bancos, jue- por allí para comprobar in situ 
gos infantiles, papeleras Y la el estado de abandono en que se 
plantación de árboles. encuentra la zona. Yo me pre-

Acondicionamiento zonas inte- gunto: ¿cuándo el ayuntamiento 
riores polígono Puerta de Ma- va a desarrollar los proyectos que 
drid.- Desde hace muchísimos hay programados para revitali
años se lleva detrás de esa idea zar dicha zona? 

Cuadrantes Pº Puerta de Madrid 

Solar Centro de Salud Distrito 11 

Soportales del polígono Puer
ta de Madrid.- Y o sé que alguien 
dirá que se han gastado muchí
simos millones en esto y es ver
dad. Pero la verdadera solución 
todavía no ha llegado, por mu
cho que nos duela. Los técnicos 
municipales que para eso están 
entre otras muchas cosas, deben 
buscar una solución imaginativa 
para resolver de forma más efi
caz de lo que se ha hecho hasta 
ahora este problema. 

Plan de mejoras de aceras y 
calzadas.- Tienen razón los que 
dicen que el distrito no es sola
mente el polígono Puerta de Ma
drid. Por ello conviene hacer un 
estudio minucioso, calle a calle, 
plaza a plaza, de las mejoras que 
éstas necesitan para ser mejora
das lo antes posible. En dicho es
tudio habría que tener muy en 
cuenta el estado de las aceras, 
calzadas, alumbrado, parques y 
zonas ajardinadas, zonas depor
tivas y , muy especialmente, del 
alumbrado, pasos de cebra y to
do lo concerniente al mobiliario 
urbano. 

Zonas verdes y arbolado.
Conviene hacer un buen plan de 
mantenimiento tanto del arbola
do como de las pocas zonas ver
des de este distrito para mante
nerlas en las debidas condicio
nes. En cuanto al cambio del ar
bolado, es necesario que un plan 
tan ambicioso y costoso, forzosa
mente ha de hacerse en varias fa
ses, pues en otros distritos de Al
calá existe el mismo problema y 
el ayuntamiento lo debe ir abor
dando en la medida que sus po
sibilidades económicas se lo per
mitan. 

Parque de Magallanes.- Un 
parque tan bonito y tan deterio
rado, no vale con exigir el -yun
tamiento un buen servicio de 
mantenimiento y vigilancia del 
mismo. Los vecinos deben ser 
conscientes de que su participa
ción e interés por el buen estado 
del mismo son pieza clave. De 
poco servirá que el ayuntamien
to y la delegación municipal ha-
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Tendidos de Alta Tensión 

gan lo posible e imposible por 
mantenerlo en las mejores con
diciones posibles, si no hay una 
colaboración y concienciación 
ciudadana para que éste esté en 
buenas condiciones. 

El gran problema de este di&
tJito.- El ayuntamiento debe 
prestar más ayuda en todos los 
sentidos a la delegación munici
pal de este distrito, entidades 
ciudadanas y comunidad educa
tiva, para mejorar los niveles de 
fracaso escolar, desarraigo social, 
conflictividad ciudadana, y toda 
la problemática que conlleva una 
zona tan poblada y con tantísi
mos problemas sociales que afec
tan a un porcentaje altísimo de 
los vecinos de este distrito. Los 
proyectos sociales para estos ba
rrios y sus vecinos son todo un 
reto para la corporación munici
pal en pleno, aquí no puede es
caquearse nadie por ser del go
bierno o de la oposición. 

El Picotazo 
1° .- ¿Qué está haciendo la ' 

E.M.V. para solucionar el pro- ; 
blema de legalización de varias 
viviendas del polígono Puerta de 
Madrid? 

2° .- ¿Qué está haciendo la 
Empresa Municipal de la Vi
vienda y el Partido Popular en 
el ayuntamiento y en la comuni
dad de Madrid, para dar vivien
da provisional a aquellas perso
nas que por unos motivos u otros 
son desalojadas de donde viven? 1 

3° .- ¿Cuándo se van a entre- \ 
gar y van a poder ser habitadas 
las viviendas de alquiler del vi
vero? 

4° .- ¿Cómo se está desarro
llando el Plan de Viviendas Mu
nicipal de la Rinconada? 

5° .- ¿Cuál es la situación ac
tual de las cooperativas de Espar
tales Sur que tenían problemas 
de pago, por lo cual hubo de con
cedérseles un plazo de seis meses 
más para que pudiesen hacer 
frente a sus obligaciones? 

Joaquín ARIAS ABENGOZAR 

PUERTA de Madrid 

cena aniversario de la peña tcf·--·· 
El próximo día 9 de febrero se celebrará la cena anive:rsario de la peña taurina alcalaína Jesús Rome
ro. El Gurugú, que Jesús conoce muy bien por ser casi como su segunda casa, será el lugar donde sus 
amigos se den cita y lo apoyen en estos momentos, cuando necesita toda la ayuda moral que puedan 
prestarle para salir cuanto antes de este pequeño bache que atraviesa en lo que se refiere a actuaciones. 

dad que tiene que darle el 
triunfo no llega tan fácil y en 
el duro vivir del día tras día só
lo pueden servirle de sostén sus 
incondicionales, esos que for
man la peña y jurán que esta
rán con él hasta que le oigan las 
palabras «Me corto la coleta». 

Esto puede ocurrir cuando 
en Jesús se vean los primeros 
síntomas de flojedad y no en es
tos tiempos en que, en los car-

Los toreros son gente de fé
rrea voluntad y, por lo tanto, 
lo único que puede doblegarlos 
es el toro. Para ello se prepara 
Jesús con la fuerza que da esa 
juventud indomable. Tendrá 
que estar en plena forma física 
para afrontar los compromisos 
de esos contratos que no duda
mos llegarán. Es importante 
que el torero tenga una peña a 
su nombre y que esté con él en 
todo momento. Cuando tiene las 
orejas en sus manos acuden se
guidores del torero de todos los 

confines de la tierra. Dura la 
emoción hasta que amanece un 
nuevo día. Luego, la rentabili-

teles o en su entrenamiento dia
rio, se siente torero por los cua
tro costados. 
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IVIENOS QUE NINGUNO. 

AHORA PC)R 1.785.000 PTAS. * 

BALENO $SUZUKI 

OUILES CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-11 - Km. 31'600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 888 49 11 

COCHES PARA VIVIR MEJOR 
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11 Ciclo de conciertos en Paradores será el próximo domingo, 4 de febrero 

Actuación en la Hostería del dúo de Las mujeres del centro castellano·Leanés 
violín y piano «Palomares·Wagemans» celebrarán la Fiesta de las Aguedas 

El dúo de Violín y Piano ~<Palomares-Wagemans» actuó tal y como 
estaba previsto el pasado 26 de enero en La Hostería del Estudian
te, dentro del 11 Ciclo de Conciertos en Paradores. Los artistas ofre
cieron un programa compuesto por las siguientes obras: Sonata en 
La menor, Op. 105 de Schumann; Sonata para violín y piano de Pou
lenc; y Sonata nº2 en Re mayor, Op. 94 de Prokofieff. 

El violinista Joaquín Palo
mares, nacido en Valencia, cur
só sus estudios en los Conser
vatorios de Valencia y Bruse
las . Debutó a los 15 años como 
solista interpretando el concier
to para violín de Beethoven. 
Ha obtenido el primer premio 
en todos los concursos naciona
les: López Chávarri 1980, Na
cional de Violín 1983; y a ni
vel internacional el Primer Pre
mio de Violín 1980, música de 
cámara 1981 y Diploma Supe
rior «con la más grande distin
ción» 1984 del Real Conserva
torio de Bruselas. Su extenso 
repertorio comprende desde el 
Barroco hasta el siglo XX. Sus 
actuaciones, tanto en recital co
mo solista, se han prodigado en 
España, Europa y Asia. 

Por su parte, el pianista Mi
chel W agemans, nacido en Bél-

gica y afincado en nuestro país 
desde 1986, debutó a los once 
años con el Concierto en Re 
Mayor de Haydn. Ha realiza
do estudios musicales en Bru
selas, Argenteuil y Viena. Es 
catedrático de piano en el Con
servatorio Superior del Liceo 
de Barcelona. Ha conseguido 
importantes premios en toda 
Europa. Su actividad concertís
tica es intensa y polifacética, al 
igual que su repertorio. 

El 11 Ciclo de Conciertos en 
Paradores , que se inició en oc
tubre de 1995, está próximo a 
concluir. En Alcalá sólo restan 
dos conciertos: el Dúo de Flauta 
y Arpa «ArimaIÍy-Borotau», el 
16 de febrero , y el Cuarteto de 
Cuerda «Brodsky Quartet>>, el 
próximo 15 de marzo. A partir 
de las 20'30 horas , en la Hos
tería del Estudiante. 

P º Alameda, 26 
28804 ALCALA DE HENARES 

TLF.: 888 sa 12 
PISOS VENTA 

- Zona Pº Curas: 4 dormitorios, baño, cocina, 
salón, terraza .. Entrada. mínima: 375.000 ptas. Le· 
tras desde: 53.059 pu/mes. Precio: 7.400.000 pts. 

- Zona Val: 60 m/2, 3 dormitorios , baño, cocí· 
na, salón, terraza. Entrada mínima: 375.000 pts. 
Letras desde: 53 .815 pts/ mes. 

- Zona Reyes Católicos: 70 m/2, 3 dormitorios , 
baño amueblado, cocina amueblada, salón. RE
FORMADO. Entnda mínima: 400.000 pts. ~tras 
desde: 56.269 pts/mes. 

- C / Doctma de Alc:alá: 75 m/2, 3 dormitorios, 
baño, salón, cocina amueblada, terrazas. Entrada 
mínima: 400.000 pts. Letras dC$de: 56.647 pts/me1. 
Precio: 7 .900.000 pts. 

- C / Tarina: 80 m/ 2, 3 dormitorios, baño, coci
na , salón independiente, toma gas natural , tc:rra· 
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za. Entrada mínima: 400.000 pts. Letras desde: 
60.424 pts/mes. 

- Pº Pastra.na: 115 m/2. 4 dormitorios , baño y 
aseo, cocina, salón, terrazas, calefacción central. So
lead.o. Entrada mínima: 600.000 pts. Letras des
de: 85 .348 pts/mes. P ncio: 11.900.000 pts. 

- Zona Juan de Austria: 80 m/2, 3 dormitorios, 
baño, salón, cocina amueblada, calefacción. RE
FO RMADO. Entrada mínima.: 550.000 pts. Letras 
desde: 75.152 pts/mes. 

PISOS ALOUILER: 
- Pisos en Trav. dd Val , Rinco.nada, Reyes Ca
t6licos., Val , Estación. Desde 55.000 a 100.000 
pu/mes. Amueblado o vacío. 

-llaY más, llámenos 

Por cuarto año consecutivo, se celebrará en Alcalá de Henares la 
festividad de Santa Agueda, patrona de las mujeres casadas. El cen
tro castellano-leonés y más concretamente sus mujeres serán las en
cargadas de acercar a todos los complutenses una tradición muy 
arraigada en esa comunidad, la Fiesta de las Aguedas, que se cele
bra en nuestra ciudad el domingo 4 de febrero. 

La celebración de esta fies
ta, dedicada exclusivamente 
al sexo femenino aunque en 
Alcalá son más pennisivas y se 
permite la asistencia de hom
bres, dará comienzo a las 11 
horas del domingo con la ce
lebración de la Santa Misa en 
el Centro de Comunidades ( c/ 
Ronda de Pescadería), oficia
da por el padre José Martín, 
socio del Centro. Tras la misa 
se ofrecerá a los asistentes vi
no y pastas. 

A las 13'30 horas , las mu
jeres castellano-leonesas serán 
recibidas por el alcalde, Bar
tolomé González, en el ayun
tamiento al que llegarán en 
alegre pasacalles acompaña
das de dulzainas y ataviadas 
con los trajes típicos de la re
gión. Para terminar la jorna
da se celebrará una comida de 

hennandad,quetendrálugar 
a partir de las 14'30 horas en 
el restaurante Foguet (Nueva 
Alcalá). 

Como manda la costumbre 
se han elegido para la Fiesta 
de las Aguedas 1996 alcalde
sa y mayordoma, títulos que 
en esta ocasión han recaído en 
Josefa Marín y Victoria Mar
tín, respectivamente, que sus
tituyen en el cargo a Lici Gon
zález y Ana García, alcaldesa 
y mayordoma en el 95. Estos 
títulos son el símbolo de que, 
al menos por un día, el poder 
lo tienen las mujeres. 

En la fotografía, la mayor
doma y la alcaldesa de la Fies
ta de las Aguedas 96, Victo
ria Martíp. y Josefa Marín, 
respectivamente, que nos ha
blaron de su fiesta en nuestra 
redacción. 

EN CARNAVALES 
VEN AL SUPERMERCADO DE LA FIESTA 

1.001 DISFRACES PARA TI 

¡¡Prepárate para tu mejor carnaval!! 
TODO EN DISFRACES, TELAS Y COMPLEMENTOS 

El mayor surtido en piñatas y baratiJas 
para las fiestas de los peques 

Cid Campeador, 8~:>9eJ!I/ 
(frente a Comisaría) 
Telf.: 889 10 24 
ALCALA DE HENARES 
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Fotos del anterior viaje de Maria Angeles: a la izquierda, descargando un camión de ayuda en Tuzla; a la derecha, en la residencia de 
estudiantes habilitada como centro de refugiados. En la foto, los miembros de la brigada de c<Ayuda Obrera en Bosnia» de diciembre. 

se van por su cuenta, corriendo ellos mismos con todos los gastos 

Tres jóvenes alcalaínos se van a Bosnia 
a desarrollar tareas humanitarias 
Ayudarán a un ginecóloga que ha instalada en su casa un 
«hospital» y na cuenta can ningún colaborador 

Mari Angeles Ropero, Antonio Ponce y Miguel Angel Caynela, tres jóvenes alcalaínos voluntarios de la 
Cruz Roja, partieron el pasado 28 de enero hacia Bosnia para desarrollar tareas de ayuda humanitaria. No 
van con un convoy o desarrollando un programa de alguna ONG. Su iniciativa es totalmente particular y 
desinteresada. El viaje lo harán en el coche de uno de ellos y los gastos correrán de su cuenta, ayudados 
de forma importante con una subvención del ayuntamiento de 300.000 pesetas. En los días previos a su viaje 
recogieron medicinas y comida, la que cabía en el vehículo, que llevaron a Bosnia para los más necesitados. 

Estos tres voluntarios 
cuentan con la experien
cia de Mari Angeles que 
ya estado en la antigua 
Yugoslavia y regresó ha
ce bien poco, el pasado 
20 de enero. La joven 
viajó con un convoy que 
llevaba 76 toneladas de 
material sanitario, ma
terial escolar, ropa, ju
guetes... El programa 
fue desarrollado por 
'Europa por Bosnia" en 
colaboración con ' Ayu
da Obrera a Bosnia'. 
Los primeros se encarga
ron de llevar hasta Bos
nia los camiones y los se
gundos de distribuir y 
entregar la carga a hos
pitales, casas de mujeres 
violadas, colegios, cen
tros de refugiados ... 

Sobre el terreno y du
rante el mes que estuvo 
allí, Mari Angeles cono-
ció las muchas necesidades 
que tienen los habitantes del 
maltrecho país. Uno de los ca
sos más urgentes está en la po
blación de Mautza y concre
tamente en el improvisado 
'hospital' que ha instalado un 
ginecólogo en su casa. «Nues-
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Miguel Angel Caynela, Maria Angeles Ropero y Antonio Ponce 
salieron para Bosnia el pasado 28 de enero. 

tra labor consistirá en princi
pio en ayudar a este ginecó
logo, que él solo atiende 80 
consultas diarias y 200 partos 
al mes, ha cumplido 65 años 
y tiene problemas de corazón. 
Tiene mucha necesidad de 
medicamentos y por eso esta-

mos recogiendo lo que pode
mos antes de marcharnos» ex
plica Mari Angeles. 

El proyecto es quedarse un 
mes allí aunque es difícil con
cretar, porque «Sabes cuando 
llegas pero no sabes cuándo 
vas a volver. Las temperatu-

ras son muy bajas y hay pro
blemas de nieve y de hielo. 
Además las carreteras tienen 

grandes boquetes de gra
nadas. Te juegas la vida 
en la carretera, además 
de poderte encontrar la 
bala de algún 'gracioso' 
en una curva. Por eso tú 
llegas allí pero no sabes 
muy bien cuando vuel
ves». 

.Agradecimientos 
al ayuntamiento 
y al hospital 

Mari Angeles , Anto
nio y Miguel Angel qui
sieron, antes de iniciar 
su viaje , expresar su 
agradecimiento al ayun
tamiento alcalaíno y a su 
concejala de Asuntos So
ciales , Elisa de Francis
co , por su aportación 
económica de 300. 000 
pesetas. 

Por otra parte más, 
agradecieron también la 

ayuda prestada por el Servi
cio de Farmacia del Hospital 
Universitario Príncipe de As
turias de Alcalá, la gerencia 
del citado centro hospitalario 
y especialmente la Doctora 
María Sanjurjo y la farmaceú
tica María Jesús López. 
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Oposición y gobierno se acusa de obstaculizar la gestión municipal 

Primer pleno del año en el Ayuntamiento de Villalbilla 
Si la calma fue la tónica general en los últimos plenos del año pasado, el primer pleno del año 

96 estuvo cargado de enfrentamientos entre el equipo de gobiemo y los grupos de la oposición. 
Unos y otros se tratan de falta de colaboración, y el equipo de gobiemo dice -siempre en boca del 
señor Barahona- que la oposición se opone a todo por el mero hecho de obstaculizar. La oposición 
piensa que es todo lo contrario, ya que se ha votado a favor de las propuestas de gobiemo en más 
de UD 80%, y en las que ha votado en contra o se abstuvo dio las suficientes razones de su postura. 
Pero quien se ha opuesto sistemáticamente, poniendo las mayores dificultades posibles y obstacu
lizando lo que ellos han propuesto, ha sido el equipo de gobiemo. Y no hay que ir a otros plenos, 
en éste se han opuesto a facilitar UD local donde instalar una biblioteca para Villalbilla, que el 
Partido Popular se compromete a equipar con libros cedidos desde la Comunidad de Madrid. 

En el pleno se -debían deba
tir 11 puntos: 

1° .- Lectura y aprobación, 
si procede del borrador del ac
ta anterior. 

2 °. - Obras urbanización 
Hueros Norte U.A. 10. Acepta
ción renuncia. -

3° .- Convocatoria concurso 
adjudicación de las obras U .A. 
10 «Hueros Norte». 

4° .- Segregaciones. 
5° .- Certificación pabellón 

polideportivo. 
6° .- Cuota a aportar por los 

padres de los niños admitidos 
en la «casa de los niños». 

7° .- Local para biblioteca 
municipal (punto P.P.). 

8° .- Autorizar al grupo po
pular para traer material para 
dicha biblioteca (punto PP). 

9° .- Autorizar al grupo po
pular para hacer las gestiones 
para el arreglo de la zona del 
valle (punto PP). 

10° .- Autorizar al grupo po
pular a hacer gestiones para re
forestación y nuevas plantacio
nes (punto PP). 

11° .- Ruegos ·y preguntas. 
De los siete primeros, fue ya 

en el 2°, que se expuso por el 
concejal de Urbanismo, señor 
Barahona, dando los motivos 
de por qué se había negado la 
empresa ELSAN a realizar las 
obras (retraso más allá de tres 
meses en comunicárselo el 
ayuntamiento). Y a pesar de 
que la ley les obligaría a la rea
lización de dichas obras, sería 
meterse en un proceso judicial 
que alargaría su realización, 
por lo que era preferible sacarla 
de nuevo a concurso público al 
tiempo que animaba a las em
presas locales a que concursa
ran. 

El portavoz del Partido Po
pular, señor Hernández, dijo 
no comprender el olvido por 
parte del Ayuntamiento en la 
comunicación a la empresa 
ELSEN ,. y que por lo tanto en 
este punto y en el 3 ° se iban a 
abstener. También votó con 
abstención el representante de 
los Independientes de Villalbi
lla, señor Prieto. 
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El punto 5° fue retirado del 
pleno por falta del informe 
técnico. 

El punto 6 ° fue expuesto por 
el concejal de Educación, señor 
Fernández (IZPA). Dijo de la 
inmediata apertura de la «Ca
sa de los niños», y que se ha
bían hecho las correspondien
tes consultas en la Consejería 
de la Comunidad de Madrid 
con objeto de poner una cuota 
de utilización simbólica para su 
mantenimiento. Dicha cuota 
podía hacerse desde O pesetas 
hasta un máximo de 2.500, y 
que ellos la que proponían era 
de 2.000 pesetas. 

El portavoz del PP pregun
tó si el local se encontraba en 
condiciones de sanidad, y pidió 
que fuera gratuito, puesto que 
ya se están cobrando en nues
tro municipio los suficientes 
impuestos y el Ayuntamiento 
podría hacer un servicio gratui
to, ya que será un servicio da
do a personas con no grandes 
recursos económicos. El señor 
Fernández dijo no estar de 
acuerdo porque considera que 
es una cuota muy baja, con la 
cual no se cubrirán la totalidad 
de los gastos, y que además los 
usuarios deben acostumbrarse 
a pagar los servicios que usan. 

Entonces, el señor Barahona 
acusó a la oposición de que, a 
pesar de oponerse sistemática
mente a todo, luego son los que 
más los usan, como es el caso 
del frontón, por parte del señor 
Hernández y de la emisora lo
cal RK-20, donde tenían un 
programa cultural un militan
te del Partido Popular y otro 
miembro de la oposición, el se
ñor Prieto de IV. 

El portavoz del Partido Po
pular le contestó diciéndole que 
ya jugaba al frontón mucho an
tes de que el Sr. Barahona lle
gara a Villalbilla. ¿O es que 
acaso el señor Barahona pien
sa que cuando se critica cual
quier actuación del gobierno 
municipal con dinero del mu
nicipio ya no tenemos derecho 
a usarlo? Siguiendo este razo
namiento, es posible que piense 

que tiene derecho de propiedad 
para él y para los que a él le vo
tan, y en todo caso también 
puede ser que les permita usar
los a los que no le votaron pero 
que no se le opongan». 

Los puntos 7°, 8°, 9° y 10°, 
fueron propuestas del Partido 
Popular. El primero de ellos 
fue expuesto por el señor Her
nández, comunicando al pleno 
que había hecho las gestiones 
ante la consejería de Educación 
de la Comunidad de Madrid 
con el objeto de conseguir los li
bros correspondientes para ins
talar una biblioteca en Villal
billa. La Comunidad está dis
puesta a ceder los libros con la 
condición de que se disponga 
de un local apropiado, local que 
el portavoz del Partido Popu
lar había pensado en el de los 
bajos del Hogar del Jubilado. 

El señor Fernández, concejal 
de Educación, preguntó si la 
oposición había hecho un estu
dio sobre; ¿qué clase de biblio
teca queremos para Villalbilla? 
¿qué presupuesto necesitamos? 
¿qué cantidad de libros se iban 
a traer? ¿qué personal se nece
sita? ¿qué tamaño de local? El 
señor Hernández consideró que 
todo eso no es nada más que po
ner toda clase de inconvenien
tes a una iniciativa de la opo
sición, y que todo ello queda
ba resumido a tener un local, 
que tendría que ser cedido por 
el Ayuntamiento. Los libros y 
una persona que pudiera encar
garse durante unas horas para 
llevar el registro de entradas y 
salidas lo proporcionaría el 
Partido Popular. 

Barahona dijo que el local 
que se pedía ya está cedido co
mo Casa de la Juventud y que 
por lo tanto no era posible di
cha ubicación. 

Hernández dijo no saber que 
había sido cedido, ni qué tipo 
de cesión ni contrato se había 
hecho a las personas que lo es
tán llevando. Y afirmó que, si 
no se monta la biblioteca en Vi
llalbilla, es por la falta de cola
boración del equipo de gobier
no, pero que si el local que él 

propone ya está ocupado, que 
sea el equipo de gobierno el que 
designe otro. Se votó SI por 
parte del PP y IV, NO por el 
equipo de gobierno, y se abstu
vo el Sr. Henríquez de AIRV A. 

Sobre el punto 8°, el porta
voz del PP dijo que no tenía va
lidez al ser rechazado el ante
rior y que, por lo tanto, no me
recía la pena su debate. El al
calde, señor Soto, dijo que, al 
ser un punto del pleno, había 
que someterlo a votación. Así se 
hizo y lo fue favorablemente 
por todos los grupos. 

Los puntos 9° y 10° se vota
ron favorablemente para que el 
Partido Popular haga las ges
tiones ante la Comunidad para 
el arreglo de la zona del Valle 
y reforestación. 

Ya en el punto 11°, el señor 
Prieto, de IV, preguntó al se
ñor Soto la razón por la que en 
la campaña electoral pasada ha
bía dicho que no había escom
breras en Villalbilla, cuando 
ahora dice que hay al menos 
cinco. El alcalde dice que cuan
do lo dijo no las había, y que 
si se han descargado escombros 
han sido incontrolados y que el 
Ayuntamiento ha procedido a 
su cierre. Prieto dice que no es 
verdad y que puede dar los lu
gares y que los dará cuando así 
lo crea oportuno. 

Por parte del portavoz del 
PP se pregunta por el mal est~
do de la fuente de la plaza del 
Quiosco. El alcalde responde 
que ha sido debido a las lluvias 
que se ha roto la bomba. 

Otra pregunta del señor Her
nández es que no comprende 
cómo se le ponen tantas pegas 
a la hora de cualquier propues
ta suya, como ha sido el arre
glo de 200 m. del Paseo Pere
da, exigiendo todo un informe 
técnico. Es el Ayuntamiento el 
que dispone de los técnicos, y 
no entiende que también deben 
estar al servicio de la oposición 
y no exclusivamente al servicio 
del equipo de gobierno. Por lo 
que, si alguna propuesta nece
sita un informe técnico, son las 
personas que trabajan para el 
Ayuntamiento las que se lo de
ben hacer, porque la opsoción 
también representa a una par
te del municipio. 

Preguntó también por lo que 
todavía se debe al Canal de Isa
bel 11. Como se sabe, se puso 
una tasa de 18 pesetas por me
tro cúbico para saldar la deuda. 
El señor Barahona contestó no 
saber en este momento la deu
da, pero que ya no era mucha 
y que en el próximo pleno di
ría cuánto era el total. 

Ignacio GIRON CLARAMONTE 

PUERTA de Madrid 
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Isabel Tocino, una elegante presidenta del congreso Los alcalaínos, juntos a la salida de la sesión 

Las populares consideran que su congreso es el de la victoria del presidente local y alcalde, 
Bartolomé González, como la 

El PP de Alcalá, exultante en su congreso nacional 
La euforia se ha instalado 

en el Partido Popular; el pro
pio José María Aznar señaló 
que ha habido tres congresos 
nacionales, el de la refunda
ción, el de la alternativa de 
gobierno y el que se celebró 
los días 19, 20 y 21 de enero 
en Madrid, en el nuevo Pala
ció Municipal de Congresos. 
Es, según los populares, el 
congreso de la victoria, el con
greso que va a dar paso a un 
gobierno del PP en el Estado 
español. Y de esa euforia no 
se podían sustraer los popula
res alcalaínos. Cuatro de ellos 
fueron compromisarios y va
rios más acudieron como in
vitados; con notables ausen
cias, al menos en el entorno Ana Botella, junto a su hija, escucha a José María Aznar 

Bertín Osbome, con un grupo de populares de Alcalá 

PUERTA de Madrid 

del portavoz en el ayunta
miento, Javier Zurdo, pero 
con un sentimiento de unión 
entre los que estuvieron como 
una piña junto a su presiden
te local y hombre fuerte del 
PP en Alcalá ante la dirección 
regional e incluso nacional, el 
mencionado Bartolomé Gon
zález. 

PUERTA DE MADRID es
tuvo acreditado en el congre
so nacional del Partido Popu
lar. Allí pudo fotografiar 
nuestro redactor gráfico al 
grupo complutense, encabeza
do por Bartolomé González y 
por Esther García Romero
Nieva, quienes señalaron que 
«la confianza es generalizada 
entre todos los afiliados al PP; 
ha sido un congreso muy tran
quilo en el que especialmente 
se ha destacado la unidad de 
todos». La diputada regional, 
Esther García afirmó que «ha 
sido un congreso modélico si 
se compara con el gallinero 
que hay organizado en Comi
siones Obreras y en el PSOE. 
Pero sobre todo, lo que ha 
quedado claro es la unidad de 
todo el partido alrededor de 
nuestro líder, José María Az
nar, que no tenemos ninguna 
fisura y que somos un gran 
grupo de gente capaces de go
bernar tanto ayuntamientos 
como comunidades autóno
mas y como el Estado». 

El Partido Popular de Al
calá envió cuatro compromi
sarios al congreso nacional. 
Estos compromisarios fueron 
Bartolomé González, Javier 
Fernandez Abad, José Mele
cio del Pozo y Juan Carlos de 
la Fuente Sabater, el que fue
ra presidente de la RSD Alca
lá. Otros ilustres presidentes 
futbolísticos formaron parte 
del congreso como el presi
dente del Deportivo de la Co
ruña, Augusto César Lendoi-
ro, y el vicepresidente de la 

:s de febrero de 1996 
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Arriba, a la izquierda: Jaime Mayor, Mariano Rajoy y Manuel Fra
ga; entre los dos últimos, en la fila superior, Esperanza .Aguirre . .Arri
ba, a la derecha: Francisco .Alvarez Cascos, Rodrigo Rato y .Angel 
Luis .Acebes . .A la izquierda: en primer término, Leopoldo Calvo So-

telo junto a la hija de José María .Aznar y .Ana Botella. 

Federación de Fútbol de Ma
drid, Juan Antonio Cózar. 

Además, junto a los cuatro 
compromisarios complutenses 
hubo un nutrido grupo de afi
liados alcalaínos que los 
acompañaron en calidad de 
invitados. Todos ellos, como 
se ve en estas páginas, tuvie
ron oportunidad de fotogra
fiarse con un famoso popular, 
el cantante y presentador te
levisivo Bertín Osborne. 

En este congreso, durante 
el que se hizo pública la com
posición del nuevo comité 
ejecutivo nacional, tuvimos 
oportunidad de ver muchas 
caras conocidas. Allí estaba, 
devolviendo protocolariamen
te la visita, el secretario gene
ral de Comisiones Obreras, 
Antonio Gutiérrez, que fue 
ampliamente ovacionado por 
los congresistas en una sesión 
que se caracterizó por sus mu-

CAJA DE JY\ADRID GECESA 

Febrero de 199& 

PROGRAMA DE ACTOS 13° MARATON 

DIA 
Viemes, 2 
DOmingo,4 
Lunes, s 
Martes, 1 
lllércoles, 7 
Jueves, a 
Viemes,9 
Sábado, ta 

ACTO 
Asociación Cultural T .l.A. «El viejo celoso» 

GRUPO DE DULZAINAS DE ALCALÁ 

ENEBRAL (teatro). «Cosas mías» 

Recital Lírico por Carlos F. Prieto y José A. Torres 

Recital de Canciones por .. TRIO PLATINO» 

Recital Poético «EL INDIO DEL JARAMA» 

SCHOLA CANTORUM 

Grupo TELA (teatro). «Madre (el drama padre)» 

HORA 
&tarde 

'J'JOtarde 
ltarde 
ltarde 
&tarde 
&tarde 
&tarde 

'J'JOtarde 

EXPOSICIONES 
Colectiva 111 - Del 4 al 10 de Febrero 

Oleo - Plumilla - Marquetería - Artesanía 

Purificación .Arévalo - Gerardo Puertas 
Mauela Galván - Stella Cino Núñez 

Francisco Ruiz Fraile - Camino .Abril 
Emma Saiz - Pedro Santos 

Antonio Luengo - José Cerros Perea 
Magali Poo 

HORARIO: Tardes de 6 a 9 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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Aznar, en el lanzamiento hacia la presidencia del gobiemo. En la fotografía de la derecha, en el centro de la imagen, el presidente de 
Castilla-León, Juan José Lucas; a su derecha, el de la Comunidad Valenciana, Eduardo Zaplana. En la fila de arriba, Loyola de Palacio, 

y en la esquina izquierda superior, Luisa Femanda Rudi. 

chas ovaciones. Gutiérrez es
tuvo acompañado de Fidalgo, 
su hombre fuerte en CCOO, 
hombre fuerte y alto como pu
do comprobarse. También es
taban José Luis López Váz
quez y Norma Duval repre
sentando al mundo artístico 
junto al mencionado Bertín 
Osborne. Como quiera que los 
populares quieren ocupar el 
espacio de centro político, allí 
estuvieron el expresidente del 
gobierno, Leopoldo Calvo So
telo, y los ex.ministros centris
tas José Pedro Pérez Llorca e 
Iñigo Cavero entre otros. Cal
vo Sotelo escuchó el discurso 
de Aznar junto a Ana Botella, 
quien, vestida de rojo, estu
vo junto a su hija Ana. 

Por lo demás, allí hubo mu
chas caras conocidas y minis
trables. Allí estaban desde 
Manuel Fraga, presidente 
fundador del partido, hasta 
los más jóvenes como Angel 
Luis Acebes, o como Pío Gar
cía Escudero, que no está en 
la nueva ejecutiva comarcal 
como tampoco está Alberto 
Ruiz Gallardón. Allí podía 
verse a ilustres como Rodrigo 

Rato, Mariano Rajoy, Fran
cisco Alvarez ·Cascos, Jaime 
Mayor Oreja, Luisa Fernanda 

Rudí, Rita Barberá, José Ma
ría Alvarez del Manzano, 
Esperanza Aguirre, Isabel 

• 

Tocino, Loyola de Palacio , 
Mercedes de la Merced, En
rique Zaplana y tantos otros. 

Antonio Gutiénez fue invitado de honor y ovacionado en el congreso del PP, que tuvo una impresionante puesta en escena 

PUERTA de Madrid :s de febrero de t991 



Luis Schnitmann junto a Carlos Femández del Ganso, miembro del <<Grupo 0>1, cuya editorial ha publi
cado el libro de Schnitmann «Tratamiento de las DrogodependenciaSl1. 

El psicoanalista Luis Schnitmann añade el tratamiento del 

inconsciente a los procesos habituales de desintoxicación 

«Los chavales se meten en la droga 
por moda o por aburrimiento» 
En 20 añoftle trabajo se ha conseguido curar al 70 por ciento 
de los adictos que han realizado el proceso completo 

Luis Schnitmann es un médico psicoanalista que desde hace 20 años trabaja en la rehabilitación de 
toxicómanos. Schnitmann considera que el psicoanalismo es la asignatura pendiente de los tratamien
tos de recuperación para drogadictos y es que hasta ahora se han encargado del cuerpo pero no de 
la mente, que está tan «enganchada>1 a la droga como el primero. La estadística avala el trabajo de este 
hombre: un 70% de las personas que han hecho el tratamiento completo se han recuperado totalmente. 

Sobre este tema, Luis 
Schnitmann ha escrito un li
bro -«Tratamiento de las 
Drogodependencias»-, edi
tado por la Editor!cl. Grupo 
Cero, que presentó el pasado 
18 de enero en Alcalá. 

El factor novedoso de los 
tratamientos que desarrolla 
Luis Schitmann es la aplica
ción del psicoanálisis, es de
cir, trabaja con la parte in
consciente de la mente además 
de curar al cuerpo de su adic
ción física. De este tema ha
bló con PUERTA DE MA
DRID durante la entrevista 
que mantuvimos con él. 

- ¿En qué medida puede 
ayudar el psicoanálisis a supe
rar la adicción a las drogas? 

! de febrero de 1991 

- Nuestra experiencia es 
que ayuda de forma sustancial. 
Las estadísticas que tenemos di
cen que el 70% de los que hacen 
el tratamiento usando el enfoque 
del inconsciente, unos 1.000-pa
cientes en 20 años de trabajo, se 
curan. La estadística general es 
que sin este enfoque los que se 
curan son un 30o/o. 

El problema de la droga es que 
viene en una época de la histo
ria muy consumista y un poco 
tonta, no te deja pensar porque 
te lo da todo hecho y los chava
les se meten en la droga por mo
da o por aburrimiento. La droga 
es como un gran parque de 
atracciones o como la guerra. En 
la época antigua cuando los cha
vales no veían perspectiva siem-

pre se podían subir a un barco y 
'hacer las Américas'. En esta 
época la droga es esa propues
ta, por eso tiene tantos adeptos. 

- Si da tan buenos resul
tados, ¿porqué nadie se ha 
preocupado del inconsciente 
hasta ahora en los tratamien
tos de adicciones? 

- El inconsciente es el co
modín que falta en todos los sis
temas de tratamiento de los dro
gadictos. La pregunta que usted 
me hace es la misma que me ha
go yo. Me parece mentira que si 
esto es cierto nadie lo haya vis
to. Lo que pasa es que realmen
te es un avance de los tratamien
tos. Nuestra educación nos ense
ña, al revés que el psicoanálisis, 
a tener voluntad, conciencia y a 

que todo es consciente. Entonces 
todo se resuelve con ganas, bue
nas intenciones y buena volun
tad. Y de la parte inconsciente, 
más impuesta en otros países, 
nadie quiere saber nada. En 
nuestro país, entre otros muchos 
de Europa, el psicoanálisis re
cien ahora está llegando a los 
profesionales. Esa es la razón. 

Es medio increíble que la gen
te no se de cuenta que hay un in
consciente. Nosotros pensamos 
que la drogadicción no es una 
enfermedad sino un síntoma de 
una persona con problemas psi
cológicos. Preferimos pensar 
que no son drogadictos sino lo
cos que sufren neurosis o proble
mas emocionales. Si pienso que 
es drogadicto no lo puedo curar, 
pero si pienso que un loco se cu
ra con psicoanálisis. Tratamos a 
la persona mientras amarramos 
la droga con medicamentos. Ese 
seria el resumen. 

dl los tres o cuatro meses 
han dado un giro 
de 180 grados» 

- ¿En qué consisten estos 
tratamientos? ¿Se combinan 
con otros? 

- Se combinan. En realidad 
creemos que se trata de articu
lar distintas prácticas porque no 
pensamos que haya que hacer 
sólo psicoanálisis. Sin el aspec
to del inconsciente que aporta 
éste, todas las prácticas tienen 
un resultado de 30% de cura. Si 
le incorporamos el concepto de 
inconsciente mejoramos la pre
vención y los tratamientos tradi
cionales. Por ejemplo, en la 
campaña Di NO a la droga falta 
el concepto de inconsciente. Si a 
un hijo rebelde le dices de forma 
directa NO, conseguirás el efec
to contrario por la rebeldía juve
nil. Habría que utilizar el mismo 
mensaje sin poner la palabra 
NO. Es un detalle. 

Antes de emplear el incons
ciente, ingresaba en las granjas 
el triple de los que ahora ingre
so. Las granjas las reservo para 
casos en los que no queda nada 
de familia, tejido social o labo
ral, nada casi de mente. En el 
resto de casos, mientras gana
mos tiempo tratando con medi
camentos bloqueadores de las 
drogas, desarrollamos una 
psicoterapia. 

- ¿Cuánto tiempo puede 
tardar en recuperarse un 
toxicómano? 

- A los tres o cuatro meses 
han dado un giro de 180 grados 
y dos o tres años de tratamiento 
para poder curarse de verdad. 

- ¿El tratamiento es el 
mismo para todas las sustan-

PUERTA de Madrid 
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Luis Schnitmann 

cias que crean adiccción (al
cohol, tabaco, heroína, cocaí-

d . , . )? na, rogas s1ntehcas .... 
- La parte que aporta el psi

coanálisis es para todos los ca
sos indispensable. Después hay 
distintos manejos médicos y de 
terapia fammar y ambiental pa
ra cada droga porque producen 
efectos distintos. 

«Los padres y los hijos 
se olvidaron 
de cómo conversar» 

- ¿Qué papel juega la fa
milia en el proceso de desin
toxicación? 

- La familia es una clave 
muy importante en los trata
mientos. Hay que dar apoyo a la 
familia en todos los casos y si es 
posible incluso darle una psico
terapia. Cuando una persona ha 
estado años en la heroina, toda 
la famma ya está adicta a esa vi
da de locura y cuando el pacien
te se empieza a curar de la he
roina la familia entra en crisis, 
por eso hay que trabajar con 
ellos para avisarles que eso va 
a pasar. 

- ¿Cuáles son los motivos 
por los que una persona cae en 
la droga? 

- Es difícil decir una sola 
cosa. En 20 años de trabajo cuen
to con los dedos de una mano los 
casos serios de drogadicción 
donde haya habido buena comu
nicación fammar, ese es uno de 
los grandes factores. Los padres 
y los hijos en esta época de gran
des cambios se olvidaron de có
mo conversar, eso que parece 
una tontería pero es fundamen
tal. 

PUERTA de Madrid 
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Ubicado en el antiguo Colegio-Convento de Capuchinos. 
Siendo inaugurado al cumplirse el III centenario de la 

concesión del Título de Ciudad de la Villa de Alcalá de Henares, 
168711987 

II JORNADAS GASTRONOMICAS 
del 20 de enero al 11 de febrero de 1996 

MENU 

Jamón ibérico de nuestra bodega - Butifarra catalana con habas - Huevos estrellados 
-•-

Gran mariscada -·-
Solomillo en salsa pimientos piquillo con crema de patata -·-

Postre El Prior -·-
Bebida: Caldos de Madrid 

Café, Licor y cava 

3.800 Ptas. 

AGUA CALIENTE Y CALEFACCION, TODO EN UNO 
CALEFACCION CENTRAL POR: 
• GAS NATURAL • GAS PROPANO. 
• GAS BUTANO • GAS·OIL • ELECTRICA 

seguridad y confianza 
para un calor 

sano 
y confortable 
DISTRIBUIDOR OFICIAL DE VAILLANT: 

SANEAMIENTO Y CONSTRUCCION, S.A. 

-
-

• f .. t 
." Vaillant 

Pº de Los Curas, 25 - Tlfs.: 888 05 15 / 888 45 11 
el San José, s/n. - Tlf.: 881 75 97- FAX: 888 00 90 
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Los datos fueron dados a conocer en la 
reunión de la junta de seguridad 

La comisaría hace balance de las 
delitos cometidos durante 1995 
La seguridad ciudadana vuelve a estar en candelero; varios delito& de 
violación han producido una alarma que ha llegado a diversos sectores 
de la población y han llevado a establecer servicios policiales en zonas 
como el parque O'Donnell y el paseo fluvial de Nueva Alcalá. 

La junta local de Seguridad to logró equilibrarse y redu
Ciudadana, que con carácter cirla a un 1 por ciento en los 
técnico se reunió el miércoles siguientes meses del año». Sin 
24 de enero, sirvió para que embargo, el comisario jefe 

.Jos cuerpos y fuerzas de segu- matizó: «A partir de junio de 
ridad hicieran balance corres- 1994 se comenzaron a trami
pondiente al año 1995, pero tar en comisaría denuncias 
dado el relativismo que tienen por hechos delictivos acaeci
estos datos estadísticos, los dos en los polígonos industria
elementos de comparación les, cuestión ésta que era has
utilizados por la comisaría de ta entonces competencia de la 
Policía como eje central de las Guardia Civil». 
actuaciones en materia de se-
guridad ciudadana se han es- Delitos de gran envergadura 
tablecido en los últimos tres 
años para evitar los efectos 
«de sierra» que pueden produ
cir los datos estadísticos de un 
sólo año. El comisario jefe de 
la Policía Nacional, Jesús 
Sainz, y el responsable de la 
Brigada de Seguridad Ciuda
dana de la comisaría alcalaí
na, Lorenzo Izquierdo, pre
sentaron públicamente los da
tos que ha manejado a final de 
año la comisaría. 

En 1993 se denunciaron en 
la comisaría de Alcalá un to
tal de 5.947 hechos delictivos; 
un año después se denuncia
ron 4.991 y en 1995 se denun
ciaron 5.186 delitos en la co
misaría. El número total de 
delitos cometidos en Alcalá en 
1993, según los datos aporta
dos por el comisario, fue de 
4.910, ya que 1.037 fueron 
denunciados en la comisaría 
complutense aunque se come
tieron en Madrid o en otras 
localidades: «La explicación 
es sencilla; desde Alcalá a Ma
drid se desplaza mucha gente 
y allí son víctimas de delitos, 
pero los denuncian en la co
misaría de la ciudad en la que 
residen», explicó Jesús Sainz. 
En 1994 los delitos cometidos 
en Alcalá fueron 3.585, ya que 
1.406 fueron denunciados en 
la comisaría alcalaína pero se 
cometieron fuera. Los datos 
de 1995 señalan que 3.626 de
litos se cometieron en Alcalá 
y 1.560 fueron cometidos en 
otras localidades. 

La situación fue especial
mente delicada en los prime
ros meses de 1995, cuando se 
produjo un aumento del 10'9 
por ciento de los delitos: «Es-
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El comisario jefe señaló que 
1995 ha sid? para la Policía 
Nacional de Alcalá un año po
sitivo en lo que se refiere a la 
resolución de delitos de gran 
envergadura: «El homicidio 
de un joven que apareció 
muerto en el río Henares el 
día 27 de marzo de 1995 fue 
esclarecido con la detención 
de sus autores. Posteriormen
te se produjo el triple asesina
to del Gurugú, también re
suelto con la detención de los 
autores y la incautación de las 
armas que se emplearon». 

La comisaría de Policía de
sarticuló en 1995 un grupo de 
estafadores que, mediante 
transferencias falsas y utili
zando firmas falsas de respon
sables de la Comunidad de 
Madrid, hicieron transferen
cias de créditos de la comuni
dad autónoma a dos cuentas, 
una de Banesto y otra de Ban
kinter, la primera por impor
te de 200 millones de pesetas 
y la segunda por importe de 
100 millones de pesetas: «Es
tas transferencias fueron ano
tadas en la cuenta de estos es
tafadores, que posteriormen
te hicieron un traslado de es
tas cuentas a la oficina prin
cipal de Banesto y cuando se 
disponían a sacar ese dinero 
en la oficina de Banesto en la 
plaza de Cervantes detuvimos 
a uno de los individuos, a 
quien se le ocupó el cheque 
falsificado y al mismo tiempo 
se evitó que esa falsificación 
llegara a consumarse. Todo 
esto ocurrió entre finales de 
octubre y principios de no
viembre». 

Bartolomé González presidió la reunión de la junta de seguridad 
en la que el comisario jefe, Jesús Sainz, presentó los datos 

oficiales sobre la delincuencia en Alcalá durante el año 1995 

Agresiones sexuales 
La comisaría de Policía de 

Alcalá recogió en 1994 un to
tal de 36 denuncias por deli
tos contra la libertad sexual 
que se distribuyeron de la si
guiente forma: 7 violaciones 
y 29 actos de exhibicionismo 
y agresiones sexuales. En 
1995 se tramitaron un total de 
27 denuncias contra la liber
tad sexual, de las cuales 24 
fueron agresiones y actos de 
exhibicionismo y 3 violacio
nes. De las siete violaciones de 
1994 cuatro fueron en el par
que O'Donnell, una en la pla
za de Sepúlveda, otra en el 
distrito V junto· al río Hena
res y otra en el distrito VIII: 
«El incremento de vigilancia 
que se estableció en el parque 
O'Donnell desde 1994 hizo 
que en 1995 el número de vio
laciones allí se redujera hasta 
el punto de que sólo hubo una 
violación, la del 29 de diciem
bre de 1995, ya esclarecida al 
haber sido reconocido días 
después el autor de la misma 
por la víctima en un pub. Las 
otras violaciones se produje
ron en la calle Luis Vives y en 
la que el autor fue detenido, 
y la otra en la calle Río Sil, en 
la que la policía aún no ha lo
grado detener al autor. 

Sin embargo, en este pri
mer mes de 1996 han aumen
tado considerablemente los 
delitos sexuales. Ya se han re
gistrado varios de ellos, como 
el caso del exhibicionista de la 
Ciudad del Aire, cuya noticia 
anticipó PUERTA DE MA
DRID. El día 15 de enero se 
produjo una violación en el 
paseo fluvial de Nueva Alca
lá que todavía no se ha escla
recido. El día 12 de enero se 
produjo una agresión sexual 
en la calle Pintor Picasso cu
yo autor fue detenido al día 
siguiente. 

Tráfico de drogas 
Durante 1995 se puso a dispo

sición judicial por tráfico de dro
gas a un total de 95 personas. 

En la actualidad la comisaría 
de Alcalá tiene establecidos cin
co puntos de atención al ciuda
dano, en Cuatro Caños, avenida 
de Reyes Católicos, avenida de 
Castilla, calle Torrelaguna y ca
lle Empecinado. Estos puntos de 
atención al ciudadano dependen 
de la brigada de Seguridad Ciu
dadana, que está a las órdenes de 
Lorenzo Izquierdo y durante 
1995 identificó a 11.557 perso
nas. Gracias a estas identificacio
nes los policías detuvieron a-61 
personas por busca y captura, re
clamadas por divrsos juzgados. 

La brigada realizó 2.359 che
queos de vehículos y recuperó 
190 sustraídos. La custodia de 
presos en el hospital también d~
pende de esta brigada. En 1995 
fueron custodiados 305 presos: 
«Alguna vez es para consulta y 
está durante unas horas, pero 
hay presos que están durante me
ses ingresados en el hospital y 
nos detraen mucho personal». 

En 1995 fueron excarcelados 
1.446 presos a los juzgados. 

Durante ese año se recibieron, 
en el teléfono 091, 5.703 llama
das de carácter operativo, es de
cir, que requirieron una respues
ta de tipo policial. Se realizaron 
715 servicios humanitarios y se 
auxilió a 1.051 personas. 

Las alarmas de robo en esta
blecimientos son una fuente de 
preocupación porque no siempre 
sus sistemas están en condicio
nes. La Policía Nacional tuvo 
que atender 1.846 alarmas de ro
bo, pero el 96 por ciento eran fal
sas. 57 personas fueron denun
ciadas por tenencia y consumo 
de drogas en la vía pública. 196 
personas fueron denunciadas por 
tenencia de armas blancas. 

Durante 1995 fueron deteni
das un total de 895 personas. 

PUERTA de Madrid 



La Junta local de seguridad Ciudadana 
en la que participan entidades 
na se celebra desde hace más de un año 

comisiones Obreras critica la política 
municipal de seguridad Ciudadana 
«Hay más seguridad ahora que hace seis años, 
pero hay menos que hace año y medio» 
«Desde la llegada del PP al gobierno se ha 
producido un retroceso en cuestiones como el 
control de bebidas alcohólicas a menores» 

A las criticas formuladas por entidades y grupos políticos 
a la gestión en materia de seguridad ciudadana que está rea
lizando el Partido Popular en el ayuntamiento de Alcalá se ha 
venido a unir Comisiones Obreras desde una perspectiva de 
movimiento social y ciudadano. La semana pasada lo hicie
ron sus representantes sindicales en la Policia Municipal des
de el punto de vista estrictamente sindicalista. 

En esta ocasión han sido 
el representante de la Unión 
Comarcal de CCOO, Jesús 
Chillerón, y el secretario ge
neral, Angel Díaz Cardiel, 
quienes han mostrado sus 
críticas a esta política de Se
guridad Ciudadana. La que
ja más importante de Comi
siones Obreras es la nula 
preocupación que el PP ha 
demostrado y que se refleja 
en que la junta local de se
guridad que se celebra con 
un carácter abierto al parti
cipar entidades ciudadanas, 
lleva más de un año sin con
vocarse. 

Jesús Chillerón, cabo de la 
Policía Municipal, señaló «el 
retroceso que se· ha produci
do en cuestiones como el 
control de bebidas alcohóli
cas a menores desde la llega
da del PP al gobierno muni
cipal». Chillerón dijo: «Es 
indudable que hay mayor 
seguridad en Alcalá ahora 
que hace seis años, pero 
también es cierto que hay 
más inseguridad ahora que 
hace hace un año y medio. 
De todos modos, las estadís
ticas son siempre muy rela
tivas y pensamos que el me
jor baremo es c:_l que ofrecen 
los ciudadanos, los comer
ciantes, de ahí la importan
cia que tiene la junta de se
guridad abierta a entidades 
y representantes vecinales». 

Comisiones Obreras ase
gura que la junta local de se
guridad abierta tiene que 
reunirse cada tres o cuatro 
meses como mínimo: «Tiene 
que haber además una par
ticipación más real y efecti-
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va, una participación más 
comprometida de comer
ciantes, APAS, asociaciones 
de vecinos» , señaló Chille
rón para añadir que «las vio
laciones que se han cometi
do en Alcalá nos preocupan 
y ese debería haber sido un 
motivo para que se acelera
se la celebración de una jun
ta de seguridad. No es algo 
alarmante pero sí preocu
pante, lo mismo que las ac
tuaciones de bandas juveni
les como son los rapados». 

CCOO reivindica medios: 
«Reivindicamos mejores me
dios, tanto para la Policía 
Municipal como para la Po
licía Nacional, así como una 
coordinación más real entre 
ambos cuerpos; incluso cree
mos que las policías del co
rredor del Henares deberían 
estar más coordinadas». De 
la misma manera Comisio
nes Obreras pide una mayor 
presencia policial, «que se 
puede afrontar desde la pers
pectiva de la mejor coordi
nación>>, en algunas zonas 
que han sido objeto de deli
tos muy concretos, así como 
una mayor iluminación en la 
ciudad. 

«Parece mentira que el PP 
lleve nueve meses gobernan
do y no haya tomado contac
to con los ciudadanos en ma
teria de seguridad; ese con
tacto evidentemente lo po
drían realizar en el órgano 
creado a tal efecto, que es la 
junta local de seguridad», se
ñaló Chillerón y subrayó «el 
retroceso producido en asun
tos como el control de la ven
ta de alcohol a menores». 

EN AlCAlA DE HENARES, ¡CERRAMOS PROMOCIONES! 

CHALETS Y DUPLEX 
AL PRECIO DE UN PISO 

DESDE: 11.900.000 ptas. 
FINANCIACION A SU MEDIDA 

GESTIONA: 

S.C.L. MERCOVI )'~ 
TELEFONOS: 883 63 52 • 883 63 50 

INFORMACION: Paseo de la Estación, 1. Entreplanta 8. 
ALCALA DE HENARES 

I Concurso de 
Pintura 

GUTEMBERG 
Presentación de obras 

del t de Noviembre t995 al Jt de Enero t99& 
• Podrán optar al premio todos los niños en edades 

comprendidas entre 9 y 16 años divididos en dos 
categorías: 

- Categoría A de 9 a 12 años 
- Categoría B de 13 a 16 años 

Todos los finalistas serán obsequiados con una 
merienda en el Restaurante Flunch 

P.APELERIA GUTEMBERG 
c/. Cruz de Guadalajara, s/n. 

(4 Caños) 
Tell.: 882 07 57 

ALCALA DE HENARES 
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La presidenta del distrito v, el vocal del PSOE en el distrito IV 

y la Asociación de Mujeres de ese mismo distrito denuncian la 

inseguridad de su barrio y las discotecas móviles 

Más críticas contra el concejal de seguridad Ciudadana 
«Nos sobra un concejal como zurdo, que no sabe desempeñar el 
cometido con el que se ha responsabilizada», dijo Teresa Arias 

Mientras los representantes de Comisiones Obreras en la Policía Municipal criticaban al concejal 
de Seguridad Ciudadana, Javier Zurdo, la falta de medios policiales y la nula preocupación que ha mos-
trado por la solución de los problemas que afectan a la plantilla, desde diversas entidades ciudadanas 
se multiplican las críticas hacia el mencionado concejal por el aumento de la inseguridad que denun
cian estar soportando. Fuentes de la Policía Municipal han llegado a comentar que «de nada sirve que 
el concejal participe en las concentraciones que los sindicatos están realizando en el ayuntamiento pa
ra pedir más medios; de él depende la solución de muchos problemas y no está haciendo nada». Mien
tras tanto, la presidenta de la delegación municipal del distrito V, Teresa Arias, también ha criticado 
«la deapreocupación de Javier Zurdo en un momento en el que hay una sensación de inseguridad laten
te en Alcalá tras diversos hechos delictivos ocurridOS>I. Las críticas también proceden del distrito IV; 
el vocal del PSOE en la delegación y la presidenta de la Asociación de Mujeres de aquel distrito tam
bién han hecho pública su protesta por el grado de inseguridad existente, eapecialmente en el paseo 
fluvial donde reciente se cometió una violación contra una menor. 

Pedro Fuentes, vocal del 
PSOE en el distrito IV, sin
tetizó su protesta: «En nues
tro distrito hemos detectado la 
falta de luz en diversos pun
tos en los que se están produ
ciendo, además, diversos de
litos», y añadió Fuentes: «Este 
problema se está concentran
do de manera muy clara en un 
punto muy determinado, el 
paseo fluvial, junto al río He
nares. En mi obligación como 
cargo de responsabilidad en la 
delegación municipal está el 
tener un dinamismo solidario 
y de participación ante los 
problemas de inseguridad que 
allí se están produciendo». 

María Francisca Sánchez, 
presidenta de la Asociación de 
Mujeres del distrito IV, afir
mó: «Hay poca luz, escasa vi
gilancia policial, y todo ello 
hace que nos sintamos poco 
protegidas en el distrito. Son 
muchas las mujeres que rea
lizamos actividades de todo ti
po; me refiero especialmente 
a la gimnasia de manteni
miento en el pabellón del dis
trito. Pues bien, cuando sali
mos del pabellón tenemos que 
ir agrupadas porque sentimos 
miedo. Por todo ello es por lo 
que pedimos mayor protec
ción, mayor seguridad». 

Para Pedro Fuentes la de
nuncia más rápida es la que 
puede formular a través de 
PUERTA DE MADRID: «En 
los plenos de la delegación del 
distrito estamos gente nueva 
que estamos empezando a po
nernos al día con la situación 
del distrito. Pero nos estamos 
encontrando con que las pro-
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Pedro Fuentes, vocal del PSOE en el distrito IV, y Maria Francisca 
Sánchez, presidenta de la Asociación de Mujeres del Distrito IV 

puestas que estamos realizan
do tienen que llevar un curso 
administrativo. Y o creo que 
hay cosas que exigen priori
dad en un momento determi
nado y no podemos estar es
perando las vías administra
tivas porque por ese medio me 
estoy dando cuenta de que no 
se puede caminar, estamos 
con los mismos problemas y 
no hay soluciones rápidas». 

Desde ese punto de vista, 
Pedro Fuentes señaló: «Lo 
primero y más principal, a mi 
modo de ver, es hacer públi
ca una protesta contundente 
al concejal de Seguridad Ciu
dadana y creo que es algo que 
la propia delegación ha de 
realizar sin demora. Concre
tamente me preocupa mucho 
la violación que ha sufrido en 
el paseo fluvial días atras una 
chica de 16 años; eso me obli-

ga a dar una respuesta en for
ma de protesta por la falta de 
seguridad. ¿Que es indivi
dual? Me da igual, pero había 
que hacerlo». 

Fuentes señaló que a él, co
mo vocal en la delegación, no 
le constaba que hubiera una 
protesta formal de la propia 
delegación de distrito hacia el 
concejal de Seguridad Ciuda
dana, Javier Zurdo: «En cual
quier caso lo hago yo a título 
individual. De todos modos, 
ésta es una crítica, en primer 
lugar a la presidenta de la de
legación y en segundo lugar al 
concejal de Seguridad». 

La presidenta de la Asocia
ción de Mujeres del Distrito 
IV se manifestó de acuerdo 
con Pedro Fuentes: «Creemos 
que el ayuntamiento tiene que 
poner unamayor iluminación 
en el paseo fluvial y tiene que 

.• 

destinar una mayor vigilancia 
policial para esta zona>>, dijo 
María Francisca Sánchez, a lo 
que añadió Pedro Fuentes que 
«incluso me he tenido que po
ner en contacto personal con 
Moseca, la empresa encarga
da del mantenimiento del 
alumbrado público, porque si 
me tengo que poner en con
tacto con el concejal de Obras 
o con el de Seguridad Ciuda
dana, me exige utilizar una 
vía administrativa. A través 
de este contacto con Moseca 
he tenido ocasión de saber que 
los apagones que ha habido en 
esta zona han sido por una 
avería. De momento parece 
que esta parte esta soluciona
da. Pero he detectado que hay 
muy poca vigilancia policial, 
tanto Nacional como Munici
pal, en el paseo fluvial. La Po
licía, y menos de noche, no va 
por el paseo fluvial, si acaso 
el paso se realiza de día cuan
do los niños están en el cole
gio para disuadir las concen
traciones de gente que sospe
chamos que son toxicómanos» 

Las criticas de Teresa .Arias 
La presidenta de la delega

ción municipal del distrito V, 
Teresa Arias, criticó «la des
preocupación absoluta que 
tiene el concejal Javier Zur
do en lo que se refiere seguri
dad ciudadana>>, y añadió que 
«está haciendo mucha campa
ña de imagen, pero en reali
dad, lo que es dar soluciones 
a los problemas que hay, no 
ha dado ninguna solución». 

Las quejas de Teresa Arias 
sobre problemas en su distri
to se refieren concretamente a 
la aparición de discotecas mó
viles en la zona de la alameda 
del V al y por tanto muy cer
ca de los chalets: «Son grupos 
de jóvenes que utilizan el me
rendero que el distrito hizo 
junto al pabellón del V al co
mo discoteca móvil. Allí se 
van con bebidas alcohólicas, 
con la música a toda pastilla, 
e incluso hay menores que allí 
están consumiendo alcohol sin 
ningún tipo de control». 

Las críticas hacia Javier 
Zurdo se dirigen al hecho de 
que las llamadas de los veci
nos a la Policía Municipal pa
ra protestar por los ruidos y 
las molestias que generan es
tos jóvenes «no son atendidas 
sea porque los coches están 
haciendo otro servicio, sea 
porque hay problemas de fal
ta de efectivos en la plantilla 
de la Policía Municipal. El ca
so es que los vecinos están lle
gando a coger miedo a esas 
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Teresa Arias, presidenta de la delegación del distrito V 

pandillas porque a ver quien 
se atreve a pedir a esos indi
viduos que no molesten a al
tas horas de la madrugada con 
la música a todo volumen y 
con el escándalo que organi
zan». 

No sólo ése es el problema: 
«Por si fuera poco, a la maña
na siguiente te encuentras 
aquello lleno de botellas va
cías y de todo tipo de residuos 
para un parque como ése», 
aseguró Arias, quien apuntó 
que «no tenemos noticias de 
que Zurdo haya hecho abso
lutamente nada al respecto y 
al ser un problema de seguri
dad ciudadana de él es la res
ponsabilidad. Lo que me es
toy imaginando es que al te
ner conocimiento del proble
ma será capaz de encabezar 
cualquier iniciativa cuando 
en sus manos está, primero 
conocerla antes que nadie 
porque él es concejal de Segu
ridad Ciudadana, y segundo, 
ponerle las debidas solucio
nes». 

Teresa Arias señaló que 
hay otras zonas de inseguri
dad con características pro
pias: «No se trata de quejar
nos por quejarnos y con cues
tiones muy genéricas. Tene
mos problemas muy concretos 
que hay que abordarlos des
de la concejalía de Seguridad 
Ciudadana con dedicación. El 
problema es que el concejal no 
lo hace». La presidenta de la 
delegación municipal del dis
trito señaló que uno de estos 
problemas se produce detrás 
de la sede de la delegación, en 
un pequeño parque posterior 
al número 1 de la calle Cuen
ca, se está produciendo un cla
ro consumo y venta de droga: 
«Desconocemos si es droga 
blanda, si es droga dura o si 
es de las dos, pero da lo mis
mo porque la cuestión es que 
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los vecinos están viendo en ese 
punto una inseguridad consi
derable porque es que ya les 
da igual que sea de día o de 
noche; les da lo mismo porque 
es un sitio muy recogidito que 
no está a la vista de quien pa
sa por la avenida del V al o por 
la calle Cuenca». 

La concejala de IU señaló: 
«Hemos pedido a la conceja
lía de Seguridad, y en concre
to a Zurdo, que llevara un 
control de vandalismo, rui
dos, consumo de bebidas alco
hólicas en la vía pública y 
problemas de tráfico y consu
mo de drogas en la calle. Zur
do me dijo de palabra que esa 
petición se la hiciéramos por 
escrito y que actuaría en con
secuencia, pero, como ya nos 
hemos dado cuenta que hace, 
nos dio muy bonitas palabras 
y no ha hecho absolutamente 
nada. La verdad es que ya he
mos empezado a conocerle 
porque el vandalismo sigue 
como estaba, los ruidos, el 
consumo de alcohol en la vía 
pública, las discotecas móvi
les y las molestias para los ve
cinos siguen y ahora se nos ha 
presentado la venta y consu
mo de drogas junto a la mis
ma delegación del distrito. 
Zurdo nos está dando pie a no 
creernos absolutamente nada 
de lo que nos diga. Me da la 
sensación de que este señor no 
tiene ningun plan de seguri
dad, ningún programa sobre 
el que trabajar». Teresa Arias 
dijo que «la filosofía de Zur
do es recepcionar todas las 
quejas, poner sonrisa de 
anuncio, dar buenas palabras 
y no actuar en consecuencia 
con ninguna de esas quejas. Si 
tenemos un concejal de Segu
ridad que no sabe desempeñar 
el cometido con el que se ha 
responsabilizado, creo que es
tá de más; vamos, que sobra». 

• C/ LOPE DE FIGUEROA (Alcalá de Henares) 
de 114 m/2, 3 dormitorios, 2 baños, Salón-comedor, cocina-office amue
blada, doble ventana, parquet en recibidor y salón, resto gres cerámico, 
calefacción y agua central. Precio: 16.000.000 pts. 
Interesados: 883 43 83 excepto martes. 

• C/ CIRCUNV ALACION (Torrejón de Ardoz) 
de 95 m/2 , 3 dormitorios, 1 baño, salón-comedor, cocina, puerta blindada, 
doble ventana, calefacción y agua caliente por gas natural, solado sintasol, 
armarios empotrados. Precio: 8.900.000 pts. Interesados: 885 88 46 

• C/ BRUSELAS (Torrejón de Ardoz) 
3 dormitorios, 1 baño, cocina amueblada con lavadero, doble ventana, ar· 
marios empotrados, calefacción por gas natural, parquet, puerta blindada. 
Precio: 14.000.000 pts. Interesados: 885 88 03 

• C/ OROTAVA (Villalbilla) 
130 m/2. 3 dormitorios, 1 aseo y 2 baños, cocina amueblada, armarios em
potrados, solado gres cerámico, calefacción gas-oil, trastero, carpintería ex
terior en madera, muchas mejoras. Precio: 14.500.000 pts. 
Interesados: 885 96 32 (Sólo mañanas) . 

• C/ OROTAVA (Villalbilla) 
165 m/2 . 4 dormitorios, 2 baños, cocina amueblada, armarios empotrados, 
solado de gres, calefacción gas-oil , carpintería interior y exterior de made
ra, piscina. Precio: 15.900.000 pts . 
Interesados: 883 17 11 (horas oficina) 

• C/ RIBERA ·Junto Simago · (Alcalá de Henares) 
120 m/2. 4 dormitorios, 2 baños, cocina amueblada, parquet , calefacción 
y agua caliente central, 2 terrazas acristaladas , puerta blindada, muchas 
mejoras. Precio: 17.500.000 pts. Interesados: 883 17 11 (horas oficina) 

• C/ ARCOS DE JALON (Madrid) «Junto LA PEINETA» 
86 m/2. 3 dormitorios, 1 baño, cocina amueblada nueva, solado de plaque· 
ta, calefacción y agua caliente por gas natural, carpintería de aluminio, in
terior de madera. Precio: 13.900.000 pts. negociables. 
Interesados: 306 23 90 y 883 11 46 (Sr. Urdillo) 

• C/ PEDRO DE LERMA ·frente al parque· (Alcalá de ~enares). 
110 m/2. 3 dormitorios, 1 baño, Salón-comedor de 30 m/2, ventanas de alu
minio dorado, calefacción individual de propano. 
Precio: 11.500.000 ptas. Interesados: 880 24 53 

• C/ GRANADA (Torres de la Alameda). 
130 m/2. 3 dormiorios, 2 baños, 1 aseo, cocina amueblada, calefacción pro· 
pano individual, sin gastos comunitarios, · a estrenar. 
Precio: 15.500.000 ptas. Interesados: 883 17 11 

• APARTAMENTOS EN LOPAGAN (Murcia) EN MAR MENOR 
60 m/2, de 1 y 2 dormitorios, amueblados, a 150 m. de la playa, buena ca
lidad de construcción. Precio: desde 5.500.000 ptas. Interesados: 883 17 11 

En e/ Luis Vives 
15. 700.GOO pts. 

SE VENDE PISO 
118 m/2, salón, 

4 dormitorios, 2 baños, 
cocina amueblada, 

doble ventana, 
armarios empotrados. 
-TODO EXTERIOR
Telf.: 882 24 70 (tardes) 

HERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, musculares o de cabeza. 
Mala circulación. DEPRESIONES. 

Stress. REGRESIONES 

RAFAEL 
<SANADOR> 

25 años de experiencia 
RESULTADOS GARANTIZADOS 

Previa petición de día y hora 
al Tlf.: 883 58 03 

el Clavileño 8 - 1° C - Alcalá 

! de febrero de ,99& 
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VENTA Y AFILADO 
DE TIJERAS, CUCHILLOS ••• 

DE TODAS CLASES 
SERVICIO PARA PROFESIONALES 

DE RECOGIDA Y ENTREGA 
A DOMICILIO LLAMANDO AL 
Teléf. Móvil: 907 I 71 11 34 

Teniente Ruiz, 15 (Galería Comercial) 
ALCALA DE HENARES 

VENDO • ALOUILO 

NAVE 
CENTRICA 

(Trasera de Mercadona) 

600 m/2 
42 m/2 de oficinas 

100 m/2 patio 
ALCALA DE HENARES 
Telf.: 882 40 77 

VENDO 
MAGNIFICA CASA 
ALCALA DE HEIAIES, CEITIO 

Siglo XVII, 
reconstruida, 

2 plantas, 650 m/2 

Teléfono: 402 01 02 

se alquila PISO 
2 habitaciones. Cocina con elec
trodomésticos. Recién pintado. 
-MAGNIFICA OCASION-

Sólo 43.000 pts/mes gastos incluidos 
Telf.: 883 11 25 

so.aoo PTS/MES 
BUEIA OPOmllDAD 

Salón. 3 dormitorios 
Cocina completa. Buen estado. 

(Agencias no) 
'T'elf_: 88.3 12 58 

VESTUARIO LABORAL 
~_mo _ 
l:j t' , 

•EMPRESAS •TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENT ACION 
- Servicio a domicilio

EST AMPAMOS ANAGRAMAS 

Carmen Calzado, 16 
Tlf. 88'.J 90 04 - :f.P-1[: 880 90 04 
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Los concejales Silvia uvarra v carios de Turégano denuncian 

que el consumo de alcohol por menores es habitual en algunos 

establecimientos de Alcalá 

Izquierda Unida pide la dimisión de Zurdo 
<<Tenemos la certeza de que ha hecho dejación de su responsabilidad 
como concejal de seguridad Ciudadana, va que desde que está él no 
se hacen los controles de venta de alcohol a menores» 

Ei concejal de Seguridad Ciudadana, primer teniente de alcalde y portavoz del grupo popular 
en el ayuntamiento, está viviendo una auténtica cuesta de enero. En efecto Javier Zurdo está lo
grando el consenso de la oposición y de entidades ciudadanas al cosechar el mayor número de 
criticas en este primer mes del año. La situación para Zurdo es tan delicada que Izquierda Unida 
ha anunciado que pedirá su dimisión como concejal de Seguridad Ciudadana por lo que conside
ran una flagrante dejación de responsabilidades en su área de gestión. Una dejación que tiene 
que ver con la suspensión del control de la venta de alcohol a menores por parte de la Policía 
Municipal y que permite, según Izquierda Unida, que se vean imágenes como las que pudieron 
contemplar el sábado 27 de enero. Dos niñas de no más de trece años tendidas en el suelo en el 
centro comercial El V al con un claro estado de embriaguez. Y mientras eso ocurría, una conceja
la de Izquierda Unida, Silvia Uyarra, hizo una prueba accesible a cualquiera, «incluso a un con
cejal de Seguridad Ciudadana si tuviera un mínimo interés», una sobrina suya de 13 años pidió 
en un establecimiento de hostelería una bebida alcohólica y se le sirvió sin que nadie le pregun
tara la edad aun a sabiendas de que la venta de alcohol está prohibida a menores de 16 años. 

Silvia Uyarra y Carlos de 
Turégano señalaron que 
Zurdo está incurriendo en 
una clara irresponsabilidad. 
Esta afirmación fue realiza
da en el transcurso de una 
conferencia de prensa en la 
que anunciaron su intención 
de pedir la dimisión del con
cejal de Seguridad Ciudada
na. Posteriormente y ya en 
conversación con los conce
jales de Izquierda Unida, 
éstos reconocieron a PUER
TA DE MADRID que «lo 
sorprendente es que Zurdo 
se atreva incluso a encabe
zar una campaña contra el 
consumo de alcohol por me
nores de edad con directores 
de centros escolares. Mien
tras tanto lo más elemental 
de su concejalía, coordinar 
y señalar objetivos a la Po
licía Municipal, no lo está 
haciendo. Da la sensación 
de que los propios directo
res de colegios se han toma
do con escepticismo las in
tenciones de Zurdo». 

Silvia Uyarra manifestó 
que el sábado se encontraba 
en el centro comercial El 
V al y pudo ver a dos niñas 
«de 12 o 13 años tiradas en 
suelo y en un considerable 
estado de embriaguez». La 
situación hizo que Uyarra 
realizara una prueba en la 
que utilizó a una sobrina de 
13 años: «Entró ella sóla a 
un establecimiento a pedir 
una bebida alcohólica y le 
fue servida sin que le pre-

guntaran la edad». La con
cejala de IU aseguró que su 
sobrina es una persona me
nor y que aparentemente se 
nota. 

De ello informó Uyarra a 
la Policía Municipal que le
vantó acta del asunto: «Les 
pregunté si se estaba hacien
do control de venta de alco
hol a menores y me infor
maron que desde que el PP 
está en el gobierno munici
pal no se está haciendo este 
tipo de controles». Por esta 
razón es por lo que Silvia 
Uyarra pidió la dimisión de 
Zurdo que será llevada por 
Izquierda Unida a votación 
del pleno ordinario del mes 
de febrero. 

El concejal Carlos de Tu
régano señaló que la inefi
cacia de Zurdo es significa
tiva: «La junta local de se
guridad ciudadana en la que · 
participan colectivos y enti
dades de la ciudad, lleva un 
año sin celebrarse. Desde 
que ha entrado el PP en el 
gobierno municipal no se ha 
convocado. A ver si se reu
ne pronto y es operativo». 

Silvia Uyarra añadió que 
«nos parecen muy bien las 
campañas pero tiene que ha
ber actuaciones inmediatas 
y más contundentes en casos 
flagrantes. Se saben, y de 
ello tiene constancia la Po
licía Municipal, cuáles son 
los puntos negros pero el 
concejal de Seguridad no ha 
dado ni una sola orden pa-

ra hacer lo que se estaba ha
ciendo y que se ha parali
zado porque falta la orden 
del concejal». 

Las críticas sobre Zurdo 
comenzaron por parte de los 
representantes de CCOO en 
la Policía Municipal, quie
nes han denunciado la esca
sa preocupación del conce: 
jal de Seguridad Ciudadana 
por solucionar los proble
mas sobre dotación material 
y humana en la Policía Mu
nicipal. Los directores de 
colegios de Alcalá se mostra
ron escépticos con la inicia
tiva de Zurdo de iniciar una 
campaña contra el consumo 
de alcohol por menores, una 
iniciativa que por otra par
te, según comentaron, ya 
vienen desarrollando ellos 
día a día. 

Las violaciones han he
cho que las asociaciones de 
mujeres, especialmente la 
del distrito IV hayan reali
zado protestas que han sido 
apoyadas por el PSOE a tra
vés de su vocal en la delega
ción municipal del distrito 
IV, Pedro Fuentes. La pre
sidenta de la delegación mu
nicipal del distrito V, T ere
s a Arias, también ha criti
cado la falta de seguridad en 
su distrito y la ha achacado 
a la falta de preocupación de 
Zurdo. En definitiva, la 
cuesta de enero se está ha
ciendo muy pendiente para 
el primer teniente de alcal
de. 

PUERTA de Madrid 



La asociación solicita la apertura de la Unidad de Agudos 
del Hospital Príncipe de Asturias 

El Defensor del Pueb~ admite a trámite una queja de APISEP 
La petición está apoyada por 4.!00 firmas 

La Asociación para la Integración Social de los Enfermos Psíquicos (APISEP) está de suerte: el De
fensor del Pueblo ha admitido a trámite la petición que le hicieron solicitando la apertura de la Unidad 
de Agudos del Hospital Príncipe de .Asturias. La petición, que se acompañaba de 4.300 firmas de apo
yo, se registró en diciembre en la Oficina del Defensor del Pueblo que envió contestación el 23 de enero. 

Según rezaba Según manifes-
la carta remitida tó la presidenta 
por la Oficina del de APISEP, Ana 
Defensor del Pue- Mondelo, a este 
blo, la queja de semanario, «in-
APISEP «queda dependientemen-
registrada en esa te de cual sea el 
institución» y resultado final de 
una vez estudiada esta petición 
«la damos por ad- quiero agradecer 
mitida por consi- en nombre de 
derar que reúne APISEP la cola-
los requisitos es- boración de todos 
tablecidos en la los alcalaínos y 
Constitución y la torrejoneros que 
Ley Orgánica que nos apoyaron fir-
re gula nuestra mando esa peti-
institución. En ción». 
consecuencia ini- Ana Mondelo 
ciamos las actua- añadió que «todas 
ciones oportunas Ana Mondelo, presidenta de APISEP y cada una de 
con los organis- esas firmas ha-
mos administrativos compe- de dichos organismos nos bían sido un punto de apoyo 
tentes. Tan pronto como re- pondremos de nuevo en con- para conseguir el objetivo que 
cibamos el preceptivo informe tacto con usted». esta asociación se ha marcado 

«Por incumplimiento de todos los 

requisitos acordados en la revisión del 

ministerio de sanidad y consumo» 

La CAM incoa expediente de cierre 
definitivo del matadero municipal 

El grupo de concejales del PSOE ha conocido la decisión de la Co
munidad de Madrid de iniciar el proceso de cierre definitivo del ma
tadero municipal de Alcalá. Según los datos que obran en poder del 
grupo socialista, el día 12 de enero se realizó mia inspección en la 
que no se detectareon anomalías graves. Así se desprende de mia 

carta remitida por el director general de Prevención y Promoción 
de la Salud, Felipe Vilas, con fecha 21 de enero del 96. 

Ese mismo día, sin previo 
aviso, se llevó a cabo otra 
inspección. Una nueva car
ta fechada el 26 de enero co
municaba que «por incum
plimiento de todos los requi
sitos acordados en la revi
sión del ministerio de Sani
dad y Consumo se va a pro
ceder al cierre del matadero 
municipal». 

El grupo socialista, que en 
repetidas ocasiones ha ex
presado su rotunda negativa 
a la privatización de la ges
tión del matadero, insiste en 
la necesidad de un inmedia-
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to plan de viabilidad, a tres 
años vista, consensuado en
tre ayuntamiento y trabaja
dores. 

El grupo de concejales so
cialistas insta al equipo de 
gobierno del Partido Popu
lar a que obtenga de la Co
munidad de Madrid la pró
rroga mínima necesaria pa
ra adecuar las instalaciones 
del matadero municipal a la 
normativa existente, tal y 
como se decidió por unani
midad en el pleno celebra
do el pasado mes de noviem
bre. 

y que no es otro que mejorar 
la calidad de vida de este co
lectivo. Para lograr ese obje
tivo, una premisa básica es es
tar atendido médicamente de 
forma correcta y con la mayor 
comodidad y la apertura de la 
Unidad de Agudos del 
Príncipe de Asturias sería bá
sica en esta reivindicación». 

La presidenta de APISEP 
animó desde estas páginas a la 
población a que se colabora
se con la asociación a la que 
ella representa, «tanto si son 
familiares de enfermos psíqui
cos como si no. Hay muchas 
personas que desean ayudar al 
prójimo y a la sociedad, sobre 
todo en colectivos tan margi
nados como el nuestro, y no
sotros les acogeríamos con los 
brazos abiertos». 

Ana Mondelo destacó pre
cisamente la encomiosa labor 
de una socia de APISEP, Am
paro V esperinos, que colabo
ra con la asociación aunque 
no tiene ningún familiar rela
cionado con este colectivo. 
«Ha sido una de las mayores 
promotoras de recogida de fir
mas, recogiendo las de las vi
viendas y comercios de la ca
lle Mayor que han respondi
do fenomenal, por lo que 
quiero mandarles un saludo 
muy especial». 

ENERO 
Día 25 .................... 59.569 
Día 26 .................... 20.408 
Día 29 •••...•.•......•..•. 21.839 
Día 30 .•..............•... 61.452 
Día 31 .................... 79.481 

RESTAURANTE· BAR 
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Telf. Móvil: 907 I 71 11 34 
ALCALA DE HENARES 

Si has visto un PISO 
y no tienes DINERO, 

te conseguimos un crédito 
del 100 % por sólo 

7 .338 pts/mes por millón. 

Ejemplo: 
Precio: 7 .500.000 pts X 
7 .338 = 55.035 pts/mes 

Información: Telf.: 888 50 12 

AUTENTICA GANGA 

se vende PISO 
95 m/2 . 3 dormitorios. Sal6n. 
Cocina amueblada. Terraza. 
6.500.000 pts. CONTADO 

ó 46.000 pts/mes (SIN ENTRADA) 
Telf.: 883 13 30 

7.500.000 PTS. AL COllTADO 

se vende PISO 
Salón. 4 dormitorios. Cocina. 
Baño. Gas ciudad, muy cuidado. 

Se puede financiar el 100% 
SIN ENTRADA 

Telf.: 883 11 25 
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Ministerio y FAPA acordaran un mapa de adscripciones, 
aunque todavía quedan muchas cuestiones sin concretar 
respecta a la aplicación de la LOGSE para el próxima cursa 

«De 1ebaja1» en materia educativa 
La FAPA anuncia el «desbarajuste» que se originará al convivir 
en los colegios Educación Primaria, t º de la ESO y 8° de EGB 

Los padres respondieron masivamente a las asambleas informativas organizadas por la delegación en .Al
calá de la FAPA regional Giner de los Ríos, que se celebraron el pasado 26 de enero en el colegio público 
Emperador Femando y el lunes 29 de enero en el salón de actos de la delegación del distrito IV. Su presencia 
corrobora la desinformación que hay sobre la aplicación de la LOGSE y la inquie~d que provoca en los padres. 

La ~tima reunión que han 
mantenido Ministerio y F AP A 
de Alcalá ha dado como resulta
do un acuerdo, al parecer defini
tivo, respecto al mapa de ads
cripciones de centros de prima
ria a institutos. La adscripción 
significa que los alumnos que 
cursen sus estudios en un colegio 
continuarán sus estudios supe
riores, sin necesidad de solicitar 
plaza, en el instituto al que están 
adscritos. Este mapa ha queda
do de la siguiente manera: 
- Instituto Cardenal Cisneros: 
colegios Cardenal Cisneros, Ma
nuel Azaña y El Juncal. 
- Instituto Alonso Quijano: cole
gio !placea. 
- Instituto Isaac Albéniz: cole
gios Reyes Católicos, Infanta Ca
talina y Francisco de Quevedo. 
- Instituto Isidra de Guzmán: co
legios Santos Niños . y Beatriz 
Gal indo. 
- Instituto Mateo Alemán: cole
gios Puerta de Madrid y Antonio 
Machado. 
- Instituto Alcalá V: cólegio Luis 
Vives. 
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- Instituto Complutense: colegios 
Cristobal Colón y Miguel de 
Cervantes. 
- Instituto Alkal'a Nabar: cole
gios Nuestra Señora del Val y 
Miguel Hernández. 
- Instituto Antonio Machado: co
legios Daoiz y V elarde, Dulci
nea, Zulema, Henares y Empe
rador Fernando, además de los 

colegios de los pueblos cercanos 
que dependen de Alcalá. 
- Instituto Pedro Gumiel: cole
gios Pablo N eruda y García 
Lorca. 
- Insituto Alcalá IV: colegio An
tonio de Nebrija. 
- Insituto Ignacio Ellacuría: co
legios Ciudad del Aire y Docto
ra de Alcalá. 

Edificio La Cervantina 
Escritorios, 2 c/v Carmen Calzado 

ALOUILER 

PISOS 1, 2 y 3 dormitorios 
Despachos profesionales 

Alta Calidad - Buen precio 
Telfs.: 883 51 01 - 909 / 00 14 39 

.Asamblea de padres de almDDOS 
en la delegación del distrito IV 
para tratar del problema. 

- lnsituto Alonso de Avellaneda: 
colegios Arcipreste de Hita y 
Juan de Austria. 

Respecto a los colegios Zule
ma, Henares y Emperador Fer
nando estarán adscritos provi
sionalmente al Insituto Anto
nio Machado, hasta que se cons
truya el Instituto V. El ministe
rio se ha comprometido a facili
tar el transporte a todos los esco
lares de estos colegios hasta que 
se inaugure su centro. 

Por otra parte, hay que expli
car que el instituto Cardenal Cis
neros puede acoger a tantos chi
cos gracias a la rehabilitación del 
colegio Portilla que se empleará 
como anexo del instituto Carde
nal Cisneros. 

No hubo cambios en cuanto a 
los colegios Dulcinea y Doctora 
de Alcalá, el 1° adscrito al Insti
tuto Antonio Machado y el 2° al 
Ignacio Ellacuría, aunque la FA
PA sí consiguió que todas las pla
zas que sobren en el Ignacio Ella
curía se oferten con prioridad a 
los alumnos del Dulcinea. 

Desbarajuste de horarios 
La adscripción de los centros 

de primaria a institutos de se
cundaria es sólo una parte de la 
polémica que va a originar la 
aplicación de la LOGSE en 
Alcalá. 

El curso 96/97 va a ser un 
'puzzle' educativo en el que co
existirán el antiguo sistema y el 
nuevo. En los colegios se impar
tirá Educación Primaria hasta 6° 
curso; por calendario de aplica
ción de la LOGSE, 7° de EGB 
desaparece dando paso a 1 ° de la 
ESO; y se mantiene 8° de EGB. 
Esta situación afecta de manera 
inmediata a los escolares: «Esto 
va a generar muchos problemas 
desde nuestra óptica» manifestó 
la presidenta de la F AP A Mayte 
de V alenzuela. «En la ESO se 
dan 28 horas lectivas a la sema
na y en la EGB 25 horas. Aquí 
hay un desfase de horarios, ¿qué 
es lo que va a ocurrir? Según el 
ministerio tenemos varias opcio
nes: que los alumnos de ESO co
miencen media hora antes que el 
resto, que lo hagan en el recreo 
donde se puéda, o lo hagan una 
tarde a la semana, que se queden 
una hora más tres días a la sema
na o acumularlas en el ciclo y ya 
se darán en .3° de la ESO. Cree
mos que es por aquí por donde 
van los tiros y tenemos que ha
cer algo para no consentir una 
barbaridad semejante, porque 
.3° y 4° de ESO ya tienen esta
blecidas .30 horas lectivas, si se 
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La FAPA organizó también una 
asamblea de padres en el 
colegio Emperador Femando 

les añade las que les 'deben' ¿qué 
van a dar nuestros hijos, 33 ho
ras a la semana?». 

Otro problema es el que surge 
con el profesorado y el equipa
miento: «Un maestro imparte 25 
horas y los que van a impartir 
ESO son maestros. ¿Qué van a 
hacer los claustros de profesores 
para redistribuir los horarios y 
realizar las sustituciones? ¿Dón
de están los especialistas y los la
boratorios? Llevamos 3 meses es
perando que nos den la lista de 
las obras que se tienen que hacer 
en los institutos para adecuarlos 
a la LOGSE para el curso que 
viene y siguen sin dárnosla. No 
nos contestan». 

Mayte de V alenzuela asegura 
que la F APA siempre ha apoya
do la reforma educativa que su
ponía la LOGSE, pero al no ha
ber una ley de financiación que 
aporte el dinero necesario esta 
ley se está quedando en nada. 
«Estas son las rebajas de una ley, 
estamos en rebajas en materia 
educativa. Y de rebajas con la 
educación de nuestros hijos y su 
futuro no vamos a tragar». 

En las asambleas de padres 
hubo alguna intervención que 
habló de intentar «paralizar la 
ley hasta que se hicieran las in
fraestructuras necesarias y así 
conseguir una enseñanza de ca
lidad, y no empezar a aplicar la 
LOGSE sin los medios necesa
rios , convirtiéndose en una más 
de las chapuzas que se hacen 
ahora». 

La presidenta de la F AP A re
cordó que una ley en proceso de 
aplicación no se puede parar, 
aunque lo que sí pueden hacer 
los padres, que en estos momen
tos ven a sus hijos como «Coneji
llos de indias», es presionar pa
ra que el ministerio cumpla lo 
que está escrito en la ley. 

La concejalía de Educación 
dice que la propuesta de red 
de centros aceptada por el 
Ministerio fue elaborada por 
la comisión de Educación 
del ayuntamiento 

Según hizo saber la concejalía 
de educación a este semanario, a 
través de una carta firmada por 
el técnico de educación José Díaz 
Peña, la configuración de la red 
de centros, asunto del que los in
formamos en estas mismas pági
nas, fue una propuesta de la co
misión de Educación del Ayun
tamiento de Alcalá, aprobada 
unánimemente por todos los gru-
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pos políticos el pasado 27 de di
ciembre del 95. 

Con un planteamiento que tu
viera en cuenta la capacidad de 
los institutos y los colegios, la 
proximidad geográfica, las insta
laciones o la previsión demográ
fica de la zona, la comisión de 
Educación elaboró una propues-

ta que procurara «evitar en lo po
sible el trasiego innecesario de 
alumnos de unas zonas a otras». 

Dicha propuesta constituía la 
base de la negociación que el 
ayuntamiento, a través de la con
cejalía de Educación, deseaba 
mantener con el MEC y a tal 
efecto se concertó una reunión 

CONCURSO DE MURGAS· CARNAVAL 1996 
PI. Cervantes • 11 de Febrero · 20'00 horas 

Podrán participar todos aquellos grupos que lo 
deseen: 

- Número de componentes no inferior a 5 y un 
máximo de 20. 

- Deberán presentarse disfrazados. 
- Las letras de las coplillas deberán ser inéditas. 
- Se premiará la originalidad, el buen gusto y 

el gracejo popular. 
- Los participantes deberán inscribirse hasta 

el 16 de Febrero a las 14'00 horas en la Oficina de 
Turismo. 

Elano. Ayuntamiento de Alcalá de Henares 
comisión de CUltUra, Mujer y Festejos 
COlabOran: Peñas de la CiUdad 

con los responsables de la Subdi
rección Territorial finalmente 
celebrada el 15 de enero, en la 
que se examinaron en profundi
dad la propuesta del MEC y la 
alternativa confeccionada por el 
ayuntamiento. En el transcurso 
de esa reunión se llegó a un en
tendimiento definitivo respecto 
a la adscripción de centros, en los 
términos que PUERTA DE MA
DRID expone en este número. 

En su carta, Díaz Peña mani
fiesta que «sobre esta propuesta, 
el ayuntamiento informó a la 
F AP A en sendas reuniones que 
tuvieron lugar en la concejalía de 
Educación en fechas recientes: 
diciembre y enero. En ambas se 
expuso a la F AP A el punto de 
vista de la concejalía respecto a 
las distintas adscripciones mani
festando por su parte un comple
to acuerdo con el planteamiento 
del ayuntamiento». 

El técnico de educación muni
cipal concluye declarando que 
siendo «innegable la preocupa
ción permanente de la F AP A so
bre este tema tal y como se ha 
puesto de manifiesto en las dis
tintas reuniones y actos que re
cientemente se han celebrado», 
también «es justo reconocerr la 
labor del ayuntamiento cuyo ob
jetivo, como no podía ser otro, 
consiste en procurar una adscrip
ción de centros equilibrada y po
sible, que facilite el acceso de 
nuestros escolares a: los centros de 
secundaria. En última instancia 
nos congratulamos de que la op
ción final contemplada por el 
MEC recoja las aportaciones y el 
punto de vista del ayuntamien
to, de igual manera que en su 
momento nos alegramos de la 
aprobación de la F AP A sobre ese 
mismo proyecto». 
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Antonio González, Marcos Almazán y José Pérez Alonso, tres de las cuatro personas alcanzadas por los disparos realizados por un indivi
duo desconocido, sobre cuya identidad investiga la policía. Los heridos pertenecen al club de jubilados y pensionistas Campo del Angel. 

La policía busca al autor de las agresiones 

cuatro hombres sufrieron disparos cuando pasaban 
por la cuesta de la calle Alcor 

Cuatro hombres sufrieron los disparos de una escopeta, posiblemente de gas, realizados por una persona 
todavía desconocida. Los hechos ocurrieron el pasado sábado 27 de enero en la cuesta que comunica la calle 
Alcor con la calle Alalpardo. Los tres primeros individuos subían hacía el Club de Jubilados y Pensionistas 
Campo del Angel. El último agredido bajaba por la cuesta a celebrar un bautizo. Sólo el primero de los heri
dos recibió asistencia médica, el resto sufrió molestias pero no fue necesaria la intervención de los facultativos. 

La que iba a ser una tarde ani
mada en el Club de Jubilados y 
Pensionistas comenzaba a las 
16'00 horas, cuando Antonio 
González se dirigía al club a 
«echar la partida». A punto de 
coronar la cuesta sintió un im
pacto y escuchó un segundo zum
bido: «No sabía lo que era y 
cuando llegué al club pedí la lla
ve del cuarto de baño para mi
rarme. Me han sacudido un tiro 
le dije a la chica y se echó a reir 
creyendo que era mentira, pero 
efectivamente así fue». El plomo 
le había dado en la parte trasera 
del muslo derecho e inmediata
mente fue trasladado para ser 
atendido en la Casa de Socorro. 
Antonio todavía cojea uu poco. 

Minutos más tarde Fermín 
Amado Pozo subía, también en 
dirección al club, y en el mismo 
tramo recibía otro disparo en la 
pantorrilla izquierda. «Iba su
biendo y noté un golpe, como si 
me hubiera picado una avispa. 
Comprendí que era un tiro por-

. que que me hubiera saltado una 
china no me podía haber hecho 
lo que mi! hizo. Miré alrededor 
pero no vi nada. Se me puso mo
rado, aunque el pantalón de pa
na me quitó mucho golpe». Fer
mín no contó nada cuando llegó 
al club hasta la tarde siguiente en 
la que escuchó comentar lo suce-
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Los medios de comunicación recogieron la noticia, entre ellos la televi
sión. En la fotografía, un cámara de Telemadrid tomando imágenes. 

dido y mostró su herida. Le di
jeron que el resto había denun
ciado y decidió hacer lo propio 
«para que se sujete y en lo suce
sivo no ocurran cosas de estas». 

El siguiente «blanco» fue Mar
cos Almazán que recibió nada 
menos que tres tiros, dos a la al
tura del homoplato y el tercero 
en los riñones. Afortunadamen
te el grueso chaquetón que ves
tía impidió que le hirieran. «Su
bía al club cuando sentí un gol
pe. Anduve dos pasos y recibí 
otro en los riñones y a la que iba 

a dar la curva el tercero. Cuando 
llegué arriba dije que me habían 
tirado no sabía el qué, pero me 
escocía, y entonces vimos que la 
cazadora estaba rota». 

Precisamente mientras Mar
cos ponía en conocimiento del 
presidente del club lo ocurrido. y 
miraban por la ventana por si 
descubrían algo, una cuarta per
sona fue herida. Se trata de José 
Pérez Alonso que bajaba la cues
ta acompañado de su esposa, su 
hijo y su cuñada. «lbamos al 
bautizo de mi nieta y noté que 

algo me rozaba el hombro. Mi se
ñora me dijo primero que si me 
había enganchado, pero fue un 
plomo que hasta dejó la mancha 
en el traje. Cuando llegó la poli
cía me quité la chaqueta y se no
taba lo que me escocía. Si en vez 
de ir mi esposa al lado derecho 
va al lado izquierdo la dan en la 
cabeza porque es un poquito más 

· baja que yo, y el temor es la que 
se podía haber armado porque 
ibamos de bautizo». 

ccNi salir a la puerta 
de la calle» 

El suceso ha preocupado a los 
socios del club de jubilados y a 
todos los vecinos de la zona en 
general. Que caminar tranquila
mente por la calle se convierta en 
peligroso por la 'broma' de algún 
inconsciente no tiene disculpa. 
La policía se encuentra en estos 
momentos investigando lo 
sucedido. 

José pidió al autor de los dis
paros que «tenga un poco más de 
mira y que si tiene famlia que 
mire por ella como los demás mi
ramos por la nuestra». Marcos 
manifestó que «esto no puede lle
gar a ningún lugar, porque que 
vaya uno tranquilo por su vere
da y de buenas a primeras tema
ten, eso es de cobardes y de idio
tas, porque otra cosa no se pue
de decir». Antonio añadió: «Ya 
no vamos a poder salir ni a la 
puerta de la calle. Sales con mie
do». Y Fermín insistió en que se 
«pueda prevenir para lo sucesi
vo». 

Por su parte, el presidente del 
Club de Jubilados y Pensionistas 
Campo del Angel, Jesús Sanz, y 
su junta directiva, que en todo 
momento han apoyado a los he
ridos, declaró que es «una pena 
que esto le ocurra a un club de 
mayores». 
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Detenidos cuando 
intentaban robar 
en camiones aparcados 
en la venta de Meco 

Sobre las 4'30 horas de lama
drugada del miércoles, 31 de 
enero, fuerzas de la Guardia Ci
vil de Meco procedieron a la de
tención de Juan Manuel MJ, de 
34 años de edad y nacido en Ciu
dad Real; Antonio CF, nacido en 
Madrid, y Miguel MC, también 
madrileño. Los tres fueron sor
prendidos por los agentes cuan
do se encontraban en los aparca
mientos del restaurante La V en
ta de Meco, situado en el kilóme
tro 38 de la N-11, forzando e in
tentando sustraer de los camio
nes allí estacionados las mercan
cías que contenían en su interior. 
Causaron daños en las lonas de 
ocho camiones por valor de unas 
320.000 pesetas. 

Robaron del interior 
de un camión 20 cajas 
de zapatillas deportivas 

Continúan los robos en los in
teriores de los camiones que du
rante la noche quedan aparca
dos, tanto en la vía pública co
mo en los aparcamientos de res
taurantes o de algunas empresas. 
Se presume que los ladrones los 
tienen vigilados y sobre las 4 de 
la madrugada actúan tras romper 
las lonas. 

El día 24 de enero, durante la 
madrugada, se cometió un robo 
en el interior del vehículo Volvo 
Artic matrícula M-963 RCP, un 
camión que se encontraba esta
cionado en la explanada del es
tacionamiento de la Venta de 
Meco, situado en el kilómetro 38 
de la N-11. Sustrajeron de su in
terior 20 cajas de zapatillas de
portivas de marca. Los autores 
causaron daños consistentes en la 
rotura de la lona del vehículo. 

Robo en una joyería por 
valor de cinco millones 

Durante la madrugada del día 
26 de enero se cometió un robo 
con fuerza en las cosas en la jo
yería denominada Esmeralda, si
tuada en la localidad de Argan
da del Rey. Autores por el mo
mento desconocidos sustrajeron 
del interior de la misma relojes 
de oro y joyas, valorados en unos 
cinco millones de pesetas. Los la
drones aprovecharon la noche 
para romper el cristal del escapa
rate y se llevaron las alhajas ex
puestas. Al parecer, desconecta
ron la alarma, pues ésta no sonó. 

PUERTA de Madrid 

Al ver a la Guardia Civil, tiraron una bolsa que contenía heroína 

Dos vecinos de Alcalá fueron detenidos en Torres 
Fuerzas de la Guardia Civil detuvieron sobre las 3'30 horas de la madrugada del día 27 de enero 
a dos vecinos de Alcalá bajo la acusación de tráfico de estupefacientes. La Guardia Civil llevó 
a la cabo la detención en un lugar próximo al polígono industrial de Torres de la Alameda. 

Concretamente en el Cami- se encontraban de vigilancia porcionar unas mil dosis , con 
no de Torrejón, término mu- por el mencionado polígono lo que su valor aumentaría 
nicipal de Loeches, fueron de- industrial, uno de ellos tiró considerablemente. 
tenidos Javier CV, de 37 años desde el vehículo una bolsa Una vez realizada por los 
de edad, y Roberto CE, de 22 que, al ser recogida por los agentes una inspección ocular 
años, ambos domiciliados en guardias, comprobaron que la en el lugar de los hechos, en
Alcalá de Henares en la calle misma contenía 72'710 gra- contraron otra bolsa que con
Núñez de Guzmán. Ambos se mos de heroína, por un valor tenía la misma sustancia, 
encontraban en el interior de calculado en 1.236.070 pese- aproximadamente 20 gramos 
la furgoneta Ford Transit M tas. de heroína, por un valor que 
0509-PY. Al observar a los Esta droga, una vez «corta- ha sido calculado en unas 
agentes que en ese momento da» y dividida, podría pro- 340.000 pesetas . 

• Automoeión A/taló, S.l. J~. 
Vía complutense, HJ · lAntig• ctra. llacional 11). Tlfs.: • 1012. 95. 88167 55. ALCALA DE HENARES 

TENEMOS EL MAYOR Y MEJOR SURTIDO EN 
VEHICULOS DE OCASION DEL CORREDOR DEL HENARES 

DIAS DCEPCIOIALES 
DEL VEHICULO DE OCASIOI 

DEL 2 AL 9 DE FEBRERO 

CORSA· 5P. 1.5 T. Diesel · Año 1994 
Entrada: 275.000 pts • Mes: 25.000 pts. 

XANTIA 2.1 T. Diesel· Año 1995 
Full Equip · 3.000 kilómetros 

RENAULT 1.9 T. Diesel· Año 1994 
A/A, D/A, E/E· 17.000 kilómetros 

Entrada: 400.000 pts · Mes: 34.000 pts. 

CITROEN C-15 RD Cumbre 
Año 1995 · 1.500 kilómetros 

CITROEN XANTIA 1.9 Diesel. Año 1995 
A/A, D/A, E/E · Airbag · 25.000 Kms. 

CITROEN AX 1.4 TRD · Año 1992 
Entrada: 275.000 pts. · Mes: 15.000 pts. 

SEAT IBIZA 1.5 Diesel· Año 1992 
Entrada: 275.000 pts · Mes: 12.500 pts 

FORD ORION 1.6 Guía · Año 1992 
38.000 kilómetros 

Entrada: 375.000 pts · Mes: 13.000 pts 

CITROEN ZX 1.6 Aura · Año 1992 
Entrada: 400.000 pts · Mes: 26.000 pts 

OPEL CALIBRA 16 V · Año 1993 
18.000 kilómetros · Full Equip 

CITROEN XANTIA 2.0 · 16V 
Año 1993 · Full Equip · Pocos Kms. 

FIAT UNO 45 · Año 1992 
Pocos kilómetros · 575.000 pts. 

RENAUL T 19 RTi 
Año 1993 • Full Equip 

Entrada: 400.000 pts · Mes: 27.000 pts 

CITROÍN ZX 2.0 · 16 V · Año 1992 
Full Equip · Total: 1.675.000 pts 

CITROEN ZX 1.6 Avantage 
Año 1995 · 3.000 Kms. ·AJA, D/A, E/E 
Entrada: 375.000 pts · Mes: 34.000 pts 

PEUGEOT 405 GR· Año 91 
A/A, D/A, E/E ·Total: 1.275.000 pts. 

FORD ESCORT XR31 · Año 91 
Total: 875.000 pts. 

CITROEN AX 1.4 TRS ·Año 91- A/A E/E 
Entrada: 275.000 pts · Mes: 13.000 pts 

PEUGEOT 205 GTI · Año 90 
Entrada: 275.000 pts · Mes: 13.000 pts. 

FIAT 45-70 SX ·Año 93 
Entrada: 375.000 pts · Mes: 13.000 pts 

CITROEN AX 1.4 TR5 5P • 43.000 Kms. 
Sin entrada· Mes: 14.310 pts. 
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Este es el árbol del ahorcado. Dos niños que jugaban por allí seña
lan el lugar donde vieron colgado el cadáver. 

se colgó de un almendro cerca de la Isla de 
la Esgaravlta con una cuerda de tender ropa 

Apareció ahorcado un hombre 
junto al caz de la Esgaravita 

Niños y adultos de la zona de chalets del Val comentaban lo ocu
rrido y decían que «estaba muy pálido11. El cadáver de Basilio Mo
reno González apareció poco después del mediodía del sábado col
gado de UD almendro en la arboleda del caz que delimita la isla de 
la Esgaravita, concretamente UD un punto cercano al final de la ca
lle Burgos. Un vecino de la zona fue quien lo desuhrió y dio aviso 
a la Policía Municipal complutense sobre las 12'50 horas del men
cionado sábado 27 de enero. Instantes después llegaron al lugar va
rias dotaciones policiales que trataron de acordonar la zona evitan
do la presencia de curiosos que a se concentraron por la zona. 

Los agentes de la Policía 
Municipal pudieron compro
bar cómo Basilio Moreno 
González, de 70 años y veci
no de Alcalá en la calle Juan 
de Soto, donde residía con su 
esposa, era cadáver. Tenía al
rededor de su cuello una cuer
da de tender la ropa que ha
bía atado a la rama de un al
mendro al que se había enca
ramado. 

Una vez sobre la rama y 
tras haber atado la cuerda a 
ésta y a su cuello, se lanzó al 
vacío falleciendo instantes 
después. Al llegar los agentes 
policiales comprobaron inme
diatamente que era cadáver y 
que sus pies estaban lejos del 
suelo. 

La Policía Municipal dio 
aviso a la Policía Nacional, 
que se hizo cargo de las dili
gencias judiciales. También 
se avisó al juzgado de guardia 
y a la funeraria para proceder 
al levantamiento del cadáver 
y su traslado al cementerio 
jardín de Alcalá, donde fue 
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enterrado el domingo a me
diodía. El fallecido no lleva
ba entre sus ropas ninguna 
nota, tan sólo su documenta
ción, por lo que la1policía in
vestigaba las causas por las 
que se ahorcó, aunque apun
taron como posible motivo las 
depresiones que sufría. 

Agredieron a un china 
que iba vendiendo fiares 

Sobre la 1 de la madruga
da del día 21 de enero, do
mingo, un joven ciudadano 
chino que iba vendiendo flo
res por la calle y por los bares 
y sitios de copas de Alcalá re
sultó agredido por un indivi
duo que tras insultarlo le pro
pinó varios golpes sin que el 
ciudadano chino se metiera 
con él; simplemente se dedi
caba a vender flores a 200 • 
pesetas- la unidad. El herido 
fue atendido en la casa de so
corro y posteriormente inter
puso denuncia por las lesiones 
sufridas. 

En este robo fue más lo que destrozaron que lo que se llevaron 

Para robar 2.aoa pesetas y caramelos 

Destrozaron la puerta de una autoescuela 
Fue peor el importe del destrozo que lo que se llevaron. En la tarde del 

31 de enero se cometía un robo'e~ la autoescuela Cuatro Caños de la calle 
San Diego de Alcalá, n °5. La puerta quedó inservible, pero los ladrones só
lo se apoderaron de una pequeña cantidad de dinero y de algunos caramelos. 

La autoescuela cerró a la hora 
de la comida. El robo tuvo que 
cometerse sobre las dos de la tar
de, a pesar de que en el edificio, 
ocupado por oficinas y acade
mias de estudio, quedaba toda
vía gente. El ladrón usó un des
tornillador con el que hizo palan
ca en la puerta de madera, arran
cando el marco de la pared. He
cho esto, abrió un boquete cua
drado junto a la cerradura, des
corrió el fac y consiguió entrar. 
Pero todo este «trabajo» le resul
tó casi en vano. El delincuente 
iba buscando dinero y no tocó 
objetos que podrían ser de valor 
como el ordenador o la impreso
ra. Revolvió cajones, tiró algu
nos al suelo y se encontró con que 
el único dinero del que podía 
apoderarse no llegaba ni a 2.000 
pesetas. Eso y unos caramelos de 
la mesa de la entrada fueron su 
botín; se marchó dejándose el 
destornillador olvidado. 

Una persona que conoce a la 
propietaria descubrió el robo y 
avisó a ésta y a la policía. Dos pa
rejas de municipales se persona
ron en el lugar para comprobar 
lo ocurrido y se tomaron algunas 
huellas. «Son salvajes pero, den
tro de lo malo, tampoco te pue
des quejar. Ni siquiera tocaron 
el archivador y la documenta
ción», indica Victoria, la propie
taria. Añade que la autoescuela 
Cuatro Caños lleva abierta diez 
años y éste ha sido su primer 
robo; no así en otras oficinas del 
edificio San Diego. «La policía 
pasa mucho por aquí; esto no es-

tá descuidado. Pero vamos a po
ner una puerta con más seguri
dad». La denuncia se cursó ese 
mismo día, en el que también 
hubo que arreglar los destrozos 
porque la puerta no podía seguir 
en ese estado durante la noche: 

Incendia premeditada 
de una furgoneta 

Sobre las 0'40 horas del día 27 
de enero se produjo el incendio 
de una furgoneta que estaba 
aparcada en la calle Bartolomé 
de Castro. Inmediatamente se 
avisó a la Policía Municipal y a 
los bomberos quienes llegaron al 
lugar y procedieron a la extin
ción del fuego. Fue en esos mo
mentos cuando descubrieron que 
el cristal de una ventanilla esta
ba fracturado y que en el interior 
de la furgoneta había un bidón 
de cinco litros de gasolina que 
presumiblemente fue prendido. 
La furgoneta es una Mercedes 
Benz con matrícula de Madrid 
3983-LB y una vez apagado el 
fuego se pudo comprobar que ha
bía ardido todo su interior. 

Vecinos de la zona fueron 
quienes advirtieron con una lla
mada telefónica a la Policía Mu
nicipal de que varios individuos 
iñtentaban quemar una furgone
ta. Sin embargo debió haber un 
mal entendido con la calle pues
to que cuando los agentes policia
les llegaron al lugar de los hechos 
tras dar varias vueltas por calles 
de la zona, encontraron la furgo
neta ya prendida. 
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Atención en las joyerías: 

una banda organizada comete robos durante la noche 
En pocas días se han dada das casas en Alcalá y otro en Arganda 

Tres robos en joyerías se han cometido con pocos días de diferencia. En todos se ha utilizado el mismo 
método, lo que da pie a sospec:bar de que pudiera tratarse de una banda organizada. El momento elegido 
es la madrugada; el sistema consiste en forzar el cierre metálico, romper la lllllél del escaparate, apoderarse 
de las alhajas expuestas y huir en coches sustraídos en Madrid. Al parecer actúan así conscientes de que 
no va a saltar la alarma, ya que ésta se encuentra generalmente conectada a la puerta del establecimiento. 

Un robo de estas caracterís
ticas tenía lugar en la joyería 
Sol, sita en la calle Ronda An
cha n °1. A las tres y media de 
la madrugada del .31 de enero 
los vecinos se alarmaron con 
los ruidos que escuchaban y 
descubrieron que, entre tres y 
cuatro personas, estaban co
metiendo un robo en este es
tablecimiento. Enseguida die
ron aviso a la policía pero a su 
llegada ésta ya no encontró a 
nadie. 

Los ladrones forzaron el 
cierre metálico del comercio y 
fracturaron el cristal blinda
do del escaparate, efectuando 
tres agujeros. Se apoderaron 
de varios relojes de hombre y 
mujer, así como efectos de oro 

y otras joyas por un total de 
2 . .300.000 pesetas. Tras esto 
huyeron en un coche Honda 
Civic de color rojo con matrí
cula 'de Madrid, cuya nume
ración los vecinos facilitaron 
a la policía. Esta comprobó 
que el vehículo no figuraba 
como sustraído en esos mo
mentos, pero en la mañana 
del miércoles se presentaba 
denuncia por el robo del tu
rismo en la comisaría de V en
tas de Madrid. 

La policía avisó a los due
ños de la joyería y estuvo to
mando algunas huellas. Ma
ría, la propietaria, indica que 
es la segunda vez en nueve 
años que su comercio es obje
to de robo. 

A este robo se añaden dos 
más, cometidos en muy poco 
espacio de tiempo y utilizan
do el mismo método. El 26 de 
enero ocurría en la joyería Es
meralda de la localidad de Ar
ganda del Rey. Los ladrones 
se llevaron joyas por valor de 
5.000.000 de pesetas. Pocas 
fechas antes tenía lugar un su
ceso de iguales características 
en la joyería Zafiro, situada 
en la Avenida Juan de Austria 
n°1 de Alcalá de Henares. 
Tras forzar el cierre, los auto
res del hecho rompieron la lu
na del escaparate, tomaron las 
joyas expuestas y escaparon 
en un vehículo que también 
había sido sustraído en 
Madrid. 

un ciudadano polaco, trasladado al Hospital par coma etílico 
Un ciudadano de nacionalidad polaca y vecino de Alcalá de Henares tuvo que ser trasladado al Hos

pital Príncipe de Asturias en la tarde del 27 de enero. El hombre, de unos 27 años de edad, parecía 
encontrarse en estado de coma etílico y los encargados del mesón «Cordobés» de la calle Antonio Ca
bezón nºl, dieron aviso a la policía y a una persona del barrio que dispone de una ambulancia particular. 

Al parecer el hombre había 
pasado toda la noche bebien
do alcohol con otro amigo. So
bre las nueve de la mañana 
del sábado éste se fue para de
jar al primero en el Mesón 
Cordobés del barrio del Cho
rrillo. Allí siguió bebiendo 
más combinados alcohólicos 
hasta las dos y media de la tar
de, hora en la que pidió que 
le prepararan algo de comer. 
Para entonces ya parecía en
contrarse en muy mal estado. 
«Estaba sentado en una mesa 
y con la cabeza caída. Cuan
do le llevé la comida intenta
mos despertarle pero parecía 
como si estuviese muerto, no 
se movía ni nada», explica Oi
ga, camarera del mesón y tes
tigo de lo ocurrido. «Como no 

En la C/ MAYOR 

VENDO DOS PISOS 
POR 10.900.000 PTS. 

Piso en 3ª planta, 110 m/2, para rehabili
tar; más otro piso en 1 ª planta del mismo 

edificio. Dos por el precio de uno. 
Telf.: 888 1.3 .38 

PUERTA de Madrid 

Desde este bar se avisó a la policía y a una ambulancia 

podíamos levantarle tuvimos 
miedo de que fuera a pasarle 
algo». Avisaron entonces a la 
policía y a una persona del ba
rrio que dispone de una am
bulancia particular. Intenta
ron de nuevo reanimarle pe
ro no dio resultado; entre va
rios hombres le llevaron has
ta la ambulancia que le tras
ladó al hospital. Oiga indica 

que esa misma tarde el hom
bre ya se encontraba bien. 

El inmigrante polaco es sol
tero, vive en este mismo ba
rrio y no era la primera vez 
que visitaba el establecimien
to. «Algún fin de semana. ha
bía venido por la noche, qui
zá ya algo bebido pero no tan 
mal como esta vez». 

El individuo, 
bizco y con cicatrices, 
estuvo incluso 
hablando 
con la víctima 

Tirón en la plaza 
de san Diego 

Hay quien los considera de
litos menores pero no lo son 
tanto para las víctimas que los 
sufren. Semanas atrás una 
mujer sufrió lesiones graves 
tanto físicas como psíquicas 
por uno de estos robos, el ti
rón. El jueves 1 de febrero se 
cometió otro de estos delitos 
en la plaza San Diego, siendo 
una mujer víctima de uno de 
estos ladrones que como en las 
violaciones utilizan su fuerza 
física contra las mujeres en 
una clara superioridad. 

El tirón se produjo en la 
plaza de la universidad cisne
riana sobre las 15 horas del 
jueves. El individuo era del
gado, con el pelo corto y mo
reno. Vestía con una chaque
ta marrón y según las descrip
ciones facilitadas tenía un cla
ro estravismo y cicatrices en 
la cara como consecuencia del 
acné. Un testigo que pudo ver 
el tirón reconoció horas des
pués al individuo otra vez por 
la plaza de San Diego. Fue por 
ello por lo que dio aviso a la 
Policía pero tras hacer una 
inspección por la zona no lo
gró encontrarle. La víctima 
llevaba en su bolso dinero y 
efectos personales así como 
documentación. 

SISTEMAS 
DE ALARMAS 

De a su HOGAR o NEGOCIO 
toda la SEGURJDAD que merece. 

EQUIPOS COMPLETOS Desde: 
45.000 ptas. 

Telf. : 883 56 21 y 908/725280 

GIMNASIO 
FUNCIONANDO. EN ALCALA DE HENARES 

SE TRASPASA 
Telf.: 886 08 34 (noches) 
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cerrada desde hace tres meses, necesita unas obras en el 
aire acondicionado calculadas en tres millones de pesetas 

IU pide al alcalde la reapertura de la biblioteca 
pública municipal María zambrana 
«Estamos convencidos de que la arreglarían si fuera un barrio 
donde viviera gente con mayor poder adquisitivo» 
«Ha pasado el tiempo y el Partido Popular, en este tema como en 
otros, parece ser que está ausente» 

La biblioteca pública municipal Maria Zambrano, que está ubicada en el centro cívico que lle
va el :aiiismo-nombre, situado eñ la calle Pedro de Lerma, no se encuentra abierta a los usuarios. 
Por necesidad de obras de arreglo en el aire acondicionado, el edificio al completOse-cerró en 
noviembre del año pasado. Poco a poco se han ido reabriendo algunas partes, no así la bibliote
ca. IU pide ahora al alcalde que la situación se solucione en breve y acusa al PP de prestar poca 
atención a este barrio de trabajadores. 

Las conducciones del aire 
acondicionado del Centro 
Cívico Mª Zambrano (dis
trito 11) se cayeron el año 
pasado y el edificio tuvo que 
cerrar. IU presentó una mo
ción a pleno en el mes de di
ciembre del 95; en ella pe
día que se realizara la obra 
de revestimiento de los pa
neles del aire acondiciona
do, obra en la que este gru
po político calcula que se de
sembolsarían tres millones 
de pesetas. A pesar del apo
yo de la moción la bibliote
ca sigue cerrada en la actua
lidad. «Ha pasado el tiem
po y el PP, en este tema co
mo en otros, parece ser que 
está ausente. Nos parece 
muy grave que en un barrio 
de 30.000 trabajadores el 

:s de fellrera de 1991 

A esta biblioteca 
solían acudir usuarios 
jóvenes en su mayoría 

y muchos de ellos 
la utilizaban 

como sala de estudio 

PP no invierta dinero en 
cultura, porque para ellos se 
trata de un problema que no 
es rentable. Estamos con
vencidos de que si fuera un 
barrio donde viviera gente 
con más poder adquisitivo 
lo arreglarían. Pero aquí 

tienen escaso número de vo
tos y les molesta venir, así 
que no les importa que la bi
blioteca este cerrada>>, opi
na Izquierda Unida. 

A la biblioteca pública 
municipal Mª Zambrano 
solían acudir usuarios jóve
nes en su mayoría y muchos 
la utilizaban como sala de 
estudio. IU recuerda que el 
Partido Popular propuso 
que, mientras estuviese ce
rrada, los usuarios acudie- · 
sen a la biblioteca de la 
calle San Vidal, trasladán
dose al distrito 111, o bien 
hiciesen uso de la de las Ga
lerías León en N úñez de 
Guzmán. Pero esta última es 
un pequeño espacio que só
lo se dedica al préstamo de 
libros y no tiene sala. 

BaJo el lema: •Imaginar un n1ndo 
meJar es empezar a crearlo• 

Pnmer certamen Uterana 
de Relatas para~ 1g11dad 

El Centro Asesor de la Mujer ha 
convocado el Primer Certamen 
Literario de Relatos para la Igual
dad. El Certamen está incluido 
dentro de la programación que la 
concejalía de la Mujer desarrolla
rá en el mes de marzo, mes que re
coge el Día Internacional de la 
Mujer (8 de marzo). 

El objeto de este Certamen, se
gún señala la concejala de la Mu
jer, Elisa de Francisco, es la crea
ción de un espacio literario que 
contribuya a los objetivos del 
Centro Asesor de la Mujer; como 
son la construcción de una socie
dad más justa donde desaparezcan 
las diferencias por razón de sexo, 
y en seguridad de que, a través de 
la literatura y la imaginación, es 
posible cambiar la realidad. 

Para de Francisco, este Certa
men persigue, además, palpar el 
grado de sensibilidad de los alca
laínos con respecto al papel que la 
mujer desempeña en nuestra so
ciedad para poder evitar y subsa
nar en lo posible las situaciones de 
discriminación que existen. 

BASES DEL CERTAMEN 

1.- La temática estará referida 
a cualquier aspecto relacionado 
con la igualdad entre hombres y 
mujeres. 

2.- Los trabajos deberán pre
sentarse en prosa, DIN A-4, a dos 
espacios y con una extensión má
xima de 10 folios. El idioma uti
lizado deberá ser el castellano. 

3.- Todos los trabajos llevarán 
un lema y ningún otro dato que 
identifique su autor/a. Los datos 
identificativos nombre, apellido, 
dirección y teléfono se acompaña
rán en sobre cerrado. 

4.- El trabajo ganador estará 
dotado con un único premio de 
50.000 pesetas. 

5.- Las decisiones del jurado 
nombrado al efecto serán inapela
bles. El jurado se reserva el dere
cho de declarar desierto el premio. 

6.- Los trabajos no premiados 
podrán ser retirados a partir del 
30 de marzo de 1996 en el Centro 
Asesor de la Mujer. 

7.- El plazo de trabajos lo será 
desde la publicación de estas ba
ses y hasta el día 23 de febrero de 
1996, en el Centro Asesor de la 
Mujer. 

8.- La participación en el Cer
tamen implica la aceptación total 
de las presentes bases. 

PUERTA de lladrid 



Oración interconfesional que se celebró en el Palacio Arzobispal englobada en la Semana de la Unidad 

La delegación de Ecumenisma de la diócesis de Alcalá 
celebró la semana de la unidad 

«Nunca más guerras ni divisiones por causa de la religión>> 
La delegación de Ecumenismo de la diócesis de Alcalá de Henares celebró la Semana de la UNIDAD 

los pasados 20, 21 y 24 de enero. El programa de actos estuvo compuesto por una Oración Interconfe
sional, la celebración de una Eucaristía por la Unidad y una conferencia-coloquio, a cargo del obispo 
de la diócesis, monseñor Ureña, sobre la encíclica papal ccUt Unum Sint» (Para que sean uno). Excep
tuando la Santa Misa, que se celebró en la Magistral-Catedral, el resto de actividades tuvieron lugar 
en el restaurado Palacio Arzobispal. De hecho esta Semana de la Unidad ha servido de ccreinaugura
ción» del palacio, ya que ha sido el primer acto público que se celebra una vez finalizadas las obras. 

La Semana de la Unidad, que 
se celebra en nuestra ciudad des
de hace 14 años , tiene un senti
do de reconciliación, renovación 
y encuentro, insistiendo espe
cialmente en un mensaje de uni
dad entre todas las confesiones 
cristianas: «Que los que confesa
mos a Cristo y difundimos una 
comunidad de amor, la salvación 
del mundo a través del amor que 
Cristo nos dio , no demos el con
trasentido y el escándalo de es
tar divididos por cuestiones re
ligiosas que a fin de cuentas son 
muy pocas, ya que es más lo que 
nos une que lo que nos separa. Es 
una contradicción tremenda la 
que tenemos los cristianos al con
fesar a Cristo, que es la salvación 
del mundo y el amor, y sin em
bargo nosotros estamos a torta
zo limpio. No puede ser», mani
festó Mercedes Palacín, miem
bro de la delegación de Ecume
nismo de la diócesis de Alcalá. 

tó el obispo de Alcalá, monseñor 
Manuel Ureña: «El Papa está 
realmente preocupado ante la ve
nida del año 2000, que nos va a 
pillar con desuniones y divisio
nes , no sólo de orden religioso si
no también de orden social. Co
mentando esta encíclica, don 
Manuel comenzó con una cita de 
San Pablo que decía: «¿Qué ten
dré yo en mi interior que estoy 
dividido y , queriendo obrar el 
bien, obro el mal?». Se refirió a 
eso porque el hombre está divi
dido y mientras no vaya a su ori
gen, que es Dios, seguirá dividi
do entre su materia y su divini
dad, está en continua lucha. 
Nuestro obispo dijo que nunca 
más guerras ni divisiones por 
causa de la religión, que hay que 
entenderse por medio del diálo
go. Hay que encontrarse prime
ro y luego intentar ir a la búsque
da de una unidad visible, en la 
que todos confesemos a un mis
mo Cristo», manifestó Palacín, 
que cree que el camino para sal
var las diferencias pasa por la 

oración: «Donde lo humano no 
funciona, lo divino tiene que 
funcionar. Y si no, que se lo di
gan a los santos, a los que roga
mos para que lloviese y han sido 
más eficaces que los políticos». 

Labor de la Delegación 
de Ecumenismo 

La Delegación de Ecumenis
mo realiza una intensa tarea du
rante todo el año: «Atendemos a 
las personas marginadas y con 
problemas; organizamos encuen
tros orientativos para dar a co
nocer las diversas culturas y re
ligiones; también charlas infor
mativas sobre sectas para que la 
gente sepa distinguir qué es sec
ta y qué no lo es, al menos qué 
son esos movimientos pseudo
religiosos que de religiosos no 
tienen nada y que simplemente 
esconden bajo una doctrina his
torias personales de la persona 
que lo ha fundado y eso es noci
vo. Alguna vez también hemos 
organizado algún acto cultural o 

El obispo de la diócesis complu
tense, monseñor Ureña, comen
tó la encíclica papal «Para que 
sean uno», una llamada a la uni-

dad de los cristianos. 

artístico. Intentamos hacer un 
poco de todo, pero sobre todo po
tenciar los lazos internos entre 
los cristianos». 

Ahora que el palacio arzobis
pal ha sido restaurado, la Dele
gación Episcopal de Ecumenis
mo ya dispone de oficinas don
de atender al público·, oficinas 
que ponen a disposición de todos 
los alcalaínos a través de estas 
páginas: «Hasta ahora hemos 
trabajado bajo mínimos , sin es
pacio ni medios. Ahora por lo 
menos ya tenemos oficinas para 
disponer de archivos o crear una 
biblioteca diocesana que son al
gunos de nuestros proyectos» 
concluyó Mercedes Palacín. 

En la Oración lnterconfesio
nal, presidida por el vicario ge
neral, Juan Sánchez, participa
ron pastores de diversas confe
siones. «La unidad la sentimos 
todos, no sólo los católicos, y es 
muy significativo que todas las 
confesiones pidiéramos perdón 
por los pecados del pasado e in
tentar que en el futuro nunca 
más haya divisiones ni guerras 
por motivos religiosos». 

HOSTAL~ BARI * * 
De todo ello trata la duodéci

ma encíclica del papa Juan Pa
blo 11, titulada «Ut Unum Sint» 
(Para que sean uno), que comen-
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Los vecinos del número 23 de la calle de Torrelaguna exigen una solución inmediata para recuperar la tranquilidad. Por esta puerta en
tran y salen libremente ratas y ratones; se trata del local que hasta hace año y medio era un supermercado. 

Si no se ataja, «el problema será cada día más gordo» 

vecinos de la calle Torrelaguna se quejan de que 
están «infestados» de ratas y ratones 

Los vecinos del número 23 de la calle Torrelaguna se muestran preocupados por lo que comienza a ser 
un grave problema en sus viviendas: la «Visita» de ratas y ratones. El abandono de un local comercial cerca
no, donde podrían haber acampado los roedores y haber empezado a criar, puede ser la causa de la prolife
ración de estos animales que tan poco gustan a las amas de casa. Otro de los motivos que se apuntan, según 
los vecinos, es la desaparición del trabajador municipal que recorría la ciudad desinfectando anualmente 
los barrios, circunstancia que habría propiciado el crecimiento de la población de ratas y ratones. 

Desde que se ocuparon es
tas viviendas, hace ya muchos 
años, nunca se había escucha
do entre la vecindad que hu
biera ratas o ratones, excep
tuando algún que otro caso es
porádico. Sin embargo de un 
año a esta parte, se empieza 
a comentar lo contrario y los 
roedores empiezan a ser habi
tuales. Los vecinos que asegu
ran que han matado alguno de 
estos animales en sus casas son 
muchos y la mayoría tienen 

ya en cada rincón del piso un 
plato con veneno, trocitos de 
queso o cepos, como pudo 
comprobar PUERTA DE 
MADRID en algunas vivien
das del nº23 de la calle Torre
laguna. Los afectados no son 
sólo los pisos bajos, sino tam
bién los segundos, terceros e 
incluso los cuartos. 

Los vecinos consideran que 
el problema tiene ya magni
tud de 'plaga', pero que la si
tuación empeorará aún más si 

no se toman soluciones urgen
tes. 

«Se empezó a comentar y ya 
se va viendo que somos todos. 
Y va a más porque va habien
do más crías y el problema es 
cada día más gordo» comentó 
uno de los vecinos, cuya ex
periencia personal es que en 
su propia casa, concretamen
te en la lámpara del hall, los 
roedores se comieron los ca
bles. «Se fundió el foco de luz 
que tengo en la entrada, pero 

al quitarle me dí cuenta que 
la luz no estaba fundida y es 
que los roedores se habían co
mido los cables de la luz, y 
vivo en un piso 3°, pero es 
que están en la doble cámara». 

Criadero 
Algunos piensan que el lo

cal en el que hasta hace un año 
y medio había un supermer
cado, ubicado en el número 
21 de la calle Torrelaguna, 
podría estar sirviendo de cria
dero y guarida a estos desa
gradables mamíferos. «Donde 
estaba el antiguo economato 
de ROCA ahora está abando
nado y se utiliza de almacén. 
Pero está completamente pla
gado, porque vemos las ratas 
correr hacia allí desde los con
tenedores de basura cuando 
vamos a trabajar por las ma
ñanas» 

La existencia de ese foco 
tan cercano a las viviendas 
podría ser una de las razones 
de la aparición de ratas y ra
tones en la zona. Una vecina 
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Pepa ha tenido que poner veneno bajo el sofá, ya que sospecha que la rata que entró en su casa se escondió en el cabecero. A la derecha, q 

como se ve, cualquier rincón puede ser adecuado para colocar un plato con veneno. ft 
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«Hay noches que hasta 
me da miedo levantanne 
para ir al cuarto de baño 
porque oigo cómo 
arañan por el techo 
y por las paredes» 
añadió otro motivo: «Cuando 
yo vine a Alcalá, había un se
ñor que cada cierto tiempo ve
nía y metía veneno en las 
atarjeas. Traía un carrito y a 
los pisos cuartos nos daba bol
sas de veneno y las metíamos 
en las cámaras de aire. Esto 
Alcalá no lo hace ahora. Eso 
ocurría hace 8 ó 10 años pero 
desde ese tiempo a esta parte 
el ayuntamiento no hace na
da y es necesario que lo haga 
para este barrio y para toda 
Alcalá». 

«Al no atajarse su creci
miento y además con el super
mercado vacío, resulta que es
tamos infectados en unas ca
sas en las que no tiene porqué 
haber ratones» manifestó otra 
vecina. 

Problema de la comunidad, 
según el ayuntamiento 

En algunas ocasiones, una 
representación de la comuni
dad ha acudido al ayunta
miento a exponer el problema 
pero no se les ha dado, al me
nos de momento, ninguna so
lución. «No dijeron que como 
no era cosa de alcantarillas si
no de domicilios, ellos no po
dían hacer nada. Pero aquí 
dentro no los tenemos, porque 
nunca los hemos tenido; vie
nen de la calle». Que los veci
nos empleen veneno en sus ca
sas no valdrá de mucho, en 
opinión de otra vecina. La si
tuación exige una interven
ción más drástica: «Como de 
la calle no los eliminen un po
co, no hacemos nada». 

Las mujeres lo están pasan
do francamente mal solamen
te de pensar que pudieran te
ner ratas o ratones en casa. 
Aunque peor están las que 
han encontrado algún animal 
junto al veneno: «Hay noches 
que hasta me da miedo levan
tarme para ir al cuarto de ba
ño porque oigo cómo arañan 
por el techo y por las paredes. 
Me da miedo, es meterme en 
la cama y me entran unos 
temblores ... Estoy pensando 
en poner mosquiteras en las 
ventanas, y es que se me po
ne el vello de punta de pensar 
que puedan entrar a la casa», 
fue uno de los comentarios. 

PUERTA de lladrld 

Podrá contemplarse hasta el t! de febrero 

Brillante exposición del alcalaíno Palomo 
en ta sala madrileña Orf ila 
Juan Antonio Palomo, que exhibe con orgullo en todos los catálogos su naci
miento alc:alaíno, expone de nuevo. Ahora es en la Sala Orfila de Madrid, 
con una serie de obras de una brillantez, audacia y suavidad extraordinarias. 

Los alcalaínos sabemos que 
parte de las formas tradicionales, 
como muestran los Cisneros y 
Cervantes del Ayuntamiento, pe
ro a los treinta y cuatro años ini
cia la evolución modernista sin 
abandonar aspectos figurativos. 
Con las nuevas formas crea espa
cios, organiza módulos, redon
dea formas, suaviza organismos, 
sugiere espacios, introduce mo
tivos nuevos, grita a quien lo 
contempla. No ha abandonado 

los bronces y los hierros y ha in
corporado maderas y plásticos, a 
formas tan leves como las del 
«Tríptico entomológico», sutil 
forma, casi convencional, de pre
sentarnos ante los insectos. 

Invitamos a los alcalaínos con 
Palomo, a disfrutar con su obra 
y a sentirnos orgullosos con él. 

Francisco Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Miembro de la I.EE.CC. 
Dos muestras de la obra 
de Juan Antonio Palomo 

100% DEL IMPUESTO DE MATRICULACION DE REGALO. 
Porque durante los meses de enero y 

febrero en Rover le regalamos el 100% del 
impuesto de matriculación en toda la gama, 
desde la serie 100 hasta la 800.Así que ya sabe, 
si quiere escapar de pagar tantos impuestos, 
hágalo en un Rover. 

ROVER 114 GSi Sp. 
ROVER 220 GSi Sp. 
ROVER416 Si 
ROVER623 Si 
ROVER 827 Si 

_ll_ 
SOBRE TODO ES UN RoVER 

91.000 pts. 
247.000 pts. 
141.000 pts. 
394.000 pts. 
•88.000 pts. 

1.513.000 pts. 
2.386.000 pts. 
2.328.000 pts. 
3.811.000 pts. 
4.722.000 pts. 

* Precio 6ml recomendado incluido IVA., tnnsponc y 100% impuesto matricu.lación de regalo. Promoción válida pan unidades disponibles en s[Ock en Península y Baleares basa final 
ck febttro y no acwnubble a ocras ofrrt2S. 

-... 
ROYER 

Q u 1 A u T Q S.A. 
· \ 'ía Complutense, 97 - Telf: (91) 888 43 15 - ALCALA DE HENARES . 
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El stand de Alcalá en nTUR-Active La gastronomía alcalaína atrajo a cientos de visitantes 

Las almendras garrapiñadas, las rosquillas y la castrada se ganaron a los visitantes 

la Bñgada Paracaidista hizo migas para sm personas en FITUR 
La Escuela de Hostelería se negó a última hora a hacerlas como protesta 
ante el ayuntamiento porque aún no tiene calefacción 

Alcalá de Henares estuvo representada en la XVI edición de la Feria Internacional de Turismo, cele
brada en Madrid del 24 al 28 de enero en el IFEMA (Parque Ferial Juan Carlos 1). La ciudad complu
tense contó con dos stands, uno ubicado en el pabellón institucional y otro en el de nTUR-ACTIVE. 

Gastronomía típica, folcklo
re y oferta cultural y turística 
de Alcalá se dieron a conocer en 
la que se considera como segun
da feria más importante del 
mundo dedicada al turismo y 
que ha dado cita a 45.000 pro
fesionales. Durante el fin de se
mana, los dos únicos días abier
ta al público en general , la fe
ria ha recibido a 100.000 visi
tantes. 

Inaugurada por el Príncipe 
Felipe el 24 de enero, FITUR 
ha cumplido ampliamente sus 
previsiones. 174 países y regio
nes de todo el planeta y 4.580 
empresas han ocupado con sus 
ofertas turísticas varios pabe
llones del IFEMA. Todas las 
comunidades autónomas espa
ñolas han estado representadas 

Marta Viñuelas, concejala de Turismo, y Eloy lbáñez, director 
general de Turismo de la CAM 

La tuna alcalaína amenizó el ambiente 

J de febrero de t99& 

con sus propuestas de turismo 
convencional y en algunas oca
siones también en FITUR AC
TIVE, sección de Turismo Ac
tivo con las áreas de N aturale
za, Cultura y Aventura. Este ha 
sido también el caso de Alcalá 
de Henares. Además de un pe
queño mostrador en el stand de 
la Comunidad de Madrid en el 
pabellón institucional, nuestra 
ciudad contó por primera vez 
con otro propio en el de FITUR 
ACTIVE. Una maqueta de Al
calá prestada por la Sociedad de 
Condueños -que habitualmen
te se exhibe en el patio de San
to Tomás de V illanueva de la 
Universidad Cisneriana-, un 
mural de la fachada de la Uni
versidad elaborado por Tomás 
Vega a cargo de la empresa 
Promoción Turística de Alcalá, 
un busto de Cervantes , videos 
promocionales sobre la ciudad, 
demostraciones de artesanos y 
actividades de la Granja Escue
la La Esgaravita, sirvieron pa
ra darnos a conocer un poco 
más a propios y extraños. 

Gastronomía alcalaína 
Nuestra ciudad gozó además 

de protagonismo propio con la 
celebración del Día de Alcalá el 

Escuela de Folldore Complutense 
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La granja escuela La Esgaravita atrajo a todos con sus zancudos Cachorro de león del zoo Parque Grande de San Femando 

27 de .enero en el stand de la 
Comunidad de Madrid. Las ac
tuaciones de la tuna universi
taria alcalaína y de la Escuela 
de Folklore Complutense ame
nizaron el ambiente, pero lo 
cierto es que el éxito se debió 
a la gastronomía alcalaína. Las 
migas con chocolate cocinadas 
para unas 500 personas, las ros
quillas alcalaínas, las almen
dras garrapiñadas y la costra
da se ganaron a los visitantes y 
se agotaron en escasos minutos. 

De paso sirvieron para que 
la gente se interesara por la 
oferta turística alcalaína y las 
propuestas culturales de la ciu
dad, información facilitada en 
el mismo stand por los guías de 
la Oficina de Turismo y la em
presa Promoción Turística de 
Alcalá. La concejala de Turis
mo, Marta Viñuelas, hizo de 
improvisada camarera junto a 
miembros de la Escuela de Hos
telería, ante el aluvión de asis
tentes. Viñuelas quiso agrade
cer a la Brigada Paracaidista la 

Las ciudades patrimonio de la humanidad de España 
se promovieron con este llamativo stand 

cocina de las migas con choco
late, que en un principio iban 
a ser elaboradas por la Escuela 
de Hostelería, pero, según ex
plicaba ella misma, «tiene una 
serie de problemas con el ayun
tamiento por el tema de la ca-

lefacción y, a modo de protes
ta, me dijeron en el último mo
mento que no las hacían». La 
concejala popular se mostraba 
satisfecha con el papel que Al
calá ha jugado en FITUR. «Ha 
roto esa imagen de lugar que no 

Mamá ¿deseas recuperar tu figura? 

TRATAl\IIENTO ESPECIAL POST-PARTO 

Método totalmente natural - Resultados garantizados 

DURANTE EL EMBARAZO 
Tratamientos hidratantes y nutritivos para evitar la aparición de estrías 

SIN NINGUNA CONTRAINDICACION 

-PROFESIONALES CON GRAN EXPERIENCIA-

PUERTA de Madrid 

AMPU1UD 
DE KORARlO 

tiene nada que ofrecer y que la 
gente conoce como si fuese una 
ciudad dormitorio tipo Mósto
les o Alcobendas. No se cono
cía todo el potencial turístico y 
cultural que tiene Alcalá. Pero 
eso ha cambiado porque hemos 
llegado a casi todos los rincones 
de España y parte del extran
jero que se han acercado al 
stand». 

«Hace falta 
promocionar más .Alcalá 
desde el punto de vista 
turístico» 

En opinión de Eloy lbáñez, 
director general de Turismo de 
la Comunidad de Madrid, «FI
TUR es una feria de profesio
nales. Fundamentalmente es un 
contacto de emp:i;esas con em
presas para intercambiar con
tratos, incrementar servicios 
para fomentar la demanda tu
rística etc». lbáñez considera 
que la ciudad de Alcalá de He
nares es conocida, pero no lo 
suficiente a nivel de turismo. 
«La palabra Alcalá está unida 
a muchas ideas importantes que 
todo el mundo medianamente 
culto conoce. Pero, obviamen
te, desde el punto de vista tu
rístico hace falta promocionarla 
más porque tiene la ventaja y 
el inconveniente de estar muy 
cerca de Madrid. La ventaja en 
el sentido de que desde Madrid 
muchas personas se pueden 
trasladar a Alcalá en el día y vi
sitar la ciudad. Y el inconve
niente de que, desde el punto 
de vista del alojamiento, se ha
cen la competencia. Pero al ser 
dos zonas distintas se pueden 
promocionar». 

lbáñez añade que se está per
siguiendo la idea de crear un 
ente que promocione turística
mente toda la CAM, en el que 
estén representados los poderes 
públicos y las empresas priva
das y que dirijan profesionales 
del turismo. 
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El día 28 de enero la entidad celebró junta general ordinaria 

La sociedad de condueños cedió láminas a la 
Universidad de Alcalá y al Ayuntamiento 

El domingo, día 28 de enero, tuvo lugar en el salón de actos de la Universidad de Alcalá la junta ge
neral reglamentaria de la Sociedad de Condueños de Edificios que fueron Universidad. Después de la 
aprobación del acta de la junta anterior, se aprobó igualmente la memoria correspondiente al año 1995. 

En la memoria destacan, 
además de los trabajos de 
mantenimiento de los edifi
cios, la formación de un fon
do bibliográfico sobre temas 
alcalaínos en general, y de 
Cisneros en especial, y la res
tauración del cuadro «Cristo 
en la Cruz y a sus pies la Vir
gen imponiendo la casulla a 
San Ildefonso y al otro lado 
Cisneros orando de rodillas», 
que correrá a cargo de la Co
munidad Autónoma. 

La proximidad del 150 ani
versario de la compra de la 
manzana de edificios univer
sitarios, que será el año 2000, 
orienta ya los trabajos de es
ta Sociedad que proyecta tam
bién montar una sala para 
museo o sala de exposiciones 
y diversas ediciones bibliográ
ficas que apoyen la celebra
ción de este aniversario, que 
será sin duda una gran efemé
rides de nuestra vida local. 

Aprobadas las cuentas y el 
presupuesto para 1996, se en
tró en una interesante polémi
ca sobre la petición del Rec
tor de la Universidad de com
pra de láminas de la Sociedad, 
y la realizada por el alcalde de 
Alcalá con el mismo fin. 

Se esgrimieron por distin
tos condueños importantes ar
gumentos en favor de la incor
poración del Ayuntamiento a 
la Sociedad, como condueño. 
Todo un hecho histórico, y de 
la ampliación del número de 
láminas a la Universidad, que 
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ya posee una cedida por un 
particular. 

Tras largo debate, se acor
dó ceder, que no vender, una 

lámina al Ayuntamiento y 
otra a la Universidad, y que 
ambas se entregarán en un 
acto solemne para singulari-

10ostería td:v 
dd ~studfantt '*"'8 
MENU DEC:USTACION 

PARA LAS NOCHES DEL VIERNES Y SABADO 

Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava 
*** 

La pequeña marmita de invierno 
*** 

Filetes de pargo rellenos de espuma de verduras con salsa americana 
*** 

Fricandó de solomillo de cebón con setas 
*** 

Canutillos de teja rellenos de requesón con salsa de fresas 

Precio: 2.500 ptas. + 7º/o l. v .A. 

Además seguimos ofreciéndoles 
nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOa DIV.IDO, nDOPOESTOS IODIS, 
nlMEIAS COllOllIOllES, CENAS CEIVAJfflNAS 

OTllS CELEIUCIOllES 

RESERVAS: e/. Colegios, 3 
Telfs.: 888 03 .30 - 888 04 94 
TELEFAX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 

zar dicha entrega y reconocer 
así públicamente el perma
nente trabajo que el Ayunta
miento ha tenido en apoyo a 
la vuelta a nuestra ciudad de 
la Universidad, y su posterior 
desarrollo, como representan
te del sentir del pueblo de Al
calá, y a la Universidad de Al
calá, que ocupa actualmente 
los edificios que se construye
ron para este fin, que la So
ciedad de Condueños los recu
peró y mantuvo hasta la ac
tualidad en la que de forma 
tan ejemplar se están rehabi
litando. 

Se renovó a la junta en sus 
cargos, y a continuación fue 
servido un vino en la Hoste
ría del Estudiante. 

Entre los asistentes pudi
mos comprobar la presencia 
de alcalaínos residentes fuera 
de nuestra ciudad y que por 
esta circunstancia, acudieron 
a rememorar y continuar la 
obra de sus antepasados. 

concursa de murgas 
de Carnaval 

El ayuntamiento de Alcalá 
ha organizado un concurso de 
murgas de carnaval, que se ce
lebrará en la plaza de Cervan
tes el día 18 de febrero a las 
8 de la tarde. En este concur
so podrán participar todos 
aquellos grupos que lo deseen, 
siempre que su número de 
componentes no sea inferior a 
cinco ni superior a veinte. 

Todos sus miembros debe
rán presentarse disfrazados y 
las letras de las coplillas debe
rán ser ineditas. Se premiará 
la originalidad y el gracejo po
pular y, ¡atención a esto!, «el 
buen gusto», que a menudo la 
zafiedad mata a la gracia. 

Quienes deseen participar 
deberán inscribirse hasta el 
día 16 de febrero, a las 2 de 
la tarde, en la oficina de tu
rismo, situada junto al calle
jón de Santa María. 
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La concejala de Deportes replica diciendo a los 
concejales de IU que sean más coherentes 

Isabel Rodriguez: «El problema 
de 1u es de ineptitud» 

La concejala de Deportes no piensa dimitir tal y como se lo pi
dió la pasada semana Izquierda Unida en relación a la subida de 
los precios públicos en la Ciudad Deportiva. Es más, Isabel Ro
dríguez Sánchez contraataca y asegura que «no se puede hacer 
una política de escaparate como hace Izquierda Unida¡ hay que 
defender lo mismo en los despachos y ante la opinión pública. No 
se puede ser versátil y hacer la política del camaleón y menos 
cuando se aprueba una cosa por dos veces para luego ante la opi
nión pública pedir todo lo contrario». Isabel Rodríguez señaló que 
las cosas estuvieron muy claras en la reunión del consejo de ad
ministración de la Ciudad Deportiva el día 18 de noviembre y que 
volvieron a estar muy claras en la aprobación definitiva en pleno 
municipal celebrado el 11 de noviembre 

Isabel Rodríguez mostró el 
acta de aquella reunión en la 
que se aprobaron los precios 
públicos de la Ciudad Depor
tiva Municipal con los votos 
favorables de siete miembros 
del consejo de administración 
y una abstención, la del re
presentante de las asociacio
nes de vecinos. Entre los vo
tos favorables se encontraba el 
del concejal de IU, Emilio 
Martín: «Los precios públicos 
se fueron fijando uno por uno 
en el transcurso de una reu
nión que duró cuatro horas. 
Emilio Martín fue el único 
consejero, además de mí, que 
llevó calculadora. Aparte el 
documento estaba en poder de 
los consejeros con algún día 
de antelación, es decir, no ha 
habido desinformación». 

Así las cosas, Isabel Rodrí
guez afirmó que «el problema 
de IU es de ineptitud. A ver 
si se aclaran porque no se co
rresponde lo que dice Teresa 
Arias con lo que votó Emilio 
Martín, parece que no toman 
café juntos. Yo me pregunto 
a quién debo pedir yo la di
misión, quién tiene ahí la 
responsabilidad». 

Según Isabel Rodríguez en 
el último consejo de adminis
tración del año, antes de las 
movilizaciones, asistió un re
presentante de Comisiones 
Obreras «y tampoco dijo ab
solutamente nada en contra 
de los precios públicos, pero 
luego con las movilizaciones 
en la calle todo el mundo es 
malo y es muy bonito echar la 
culpa al equipo de gobierno. 
Eso me hace pensar que cuan
do se está en la oposición hay 
que bailar y poner la música; 
estos señores bailan al son de 
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Isabel Rodríguez 

la música que les ponen por
que ellos nada más que ponen 
el cuerpo. Tienen una actitud 
veleta porque la oposición 
surge en el consejo de admi
nistración del mes de enero al 
que asiste Francisco González 
Adrada y ahí es cuando em
piezan a cambiar de plantea
miento ya con la protesta en 
la calle». 

Isabel Rodríguez señaló 
que la ordenanza está aproba
da y que la solución que el al
calde de la ciudad ha plantea
do a los afectados por la subi
da es la de congelar estos pre
cios públicos durante dos años 
para que esta subida sea la 
normal al cabo de este tiem
po. De todos modos la conce
jala de Deportes matizó la su
bida diciendo que el deporte 
de base para niños ha subido 
un 4 por ciento y que servi
cios como la piscina tiene una 
subida en torno a 500 pesetas 
mensuales en algunos casos y 
250 pesetas mensuales en 
otros casos. 

Residencia 3 ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre 
<J Km. de AZuqueca de Henares, 10 km. de Alcalá> 

* Asistencia médica 24 horas del día 
*Personal especializado (ATS, auxiliares de clínica, f'lBiote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
* Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
* Salones con televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafetería. 

Situada en urbanización moderna 
(RESIDENCIA SANTA AGUEDA), A Í5 MINÚTOS DE ALC-ALA 

LA MEJOR CALIDAD Y A SU ALCANCE 
Información y reserva de habitación: 

Telfs.: 949 2-6 03 71 / 26 03 50 

!lif ESTACIÓN 

L ~ DE SERVICIOS 
OS AVELLARE 

Servicio de lavado rápido, 
automático y lo más importante 

ECONÓMICO 
GASÓLEO A DOMICILIO 

Ofrecemos 
el mejor servicio de la zona. 
¡¡Compruébalo por ti mismo!! 
No esperes que te lo digan 

- ~ES ........ ~, 

• AL HACER TU PEDIDO 
DE GASÓLEO, 

SOLICITA GRATUITAMENTE TU DEPÓSITO. 
Ctra. de Villalbilla, Km. 2 
VILLALBILLA - Madrid 

¡OPORTUNIDAD! 

VENDO 

PLAZA DE GAUJE 
en la C/ Emplecinado 

-MUY BARATA-

Telf.: 888 12 74 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.R.B. 

... . : 

Tfno.: 885 94 93 

ALOUILO 

PRECIOSO lOCll COIERCIAl 
EN El e.e. El Vil 

• 70 m/2 
•De esquina 
• Totalmente acondicionado 

y listo para utilizar 

Telf.: 888 12 74 

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 

POR LOS FAVORES 
RECIBIDOS 

J.C.R . 
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Noelia Gómez Ortega tiene 21 años y juega al baloncesto en el canoe 

una alcalaína, campeona de la copa de la Reina 
Una alcalaína ha alcanzado con su equipo de la división de honor de baloncesto femenino, el históri

co Canoe, el título de campeona de la Copa de la Reina de baloncesto, al lograr el día 29 de diciembre 
una cómoda victoria ante el Costa Naranja, uno de los mejores equipos de Europa de baloncesto tras 
haber conseguido varios títulos consecutivos, tanto nacionales como continentales. Noelia Gómez Or
tega tiene 21 años y juega de ala-pívot; tiene 1'88 metros de estatura y estudia Económicas en la Uni
versidad de Alcalá. En próximas fechas la Reina doña Sofía recibirá al Canoe en audiencia y Noelia 
Gómez Ortega podrá disfrutar del momento más bello de su carrera deportiva. 

La jugadora alcalaína del 
Canoe reconoció que su equipo 
llegó a la final tras superar fa
cilmente los cuartos y las semi
finales: «No hicimos un buen 
baloncesto pero ganamos con 
facilidad. La final del 29 de di
ciembre la jugamos sin ningún 
tipo de presión; nosotras había
mos llegado muy alto para lo 
que pensábamos y la presión la 
tenía el Costa Naranja de Go
della. Jugamos tranquilas , nos 
dejamos llevar por el buen jue
go y ellas no supieron reaccio
nar». 

El Canoe consiguió el título 
en una temporada en la que las 

· cosas en lo económico no le es
tán saliendo demasiado bien: 
«Durante cuatro años nos ha es
tado patrocinando Caja Postal 
pero esto año ha concluido el 
patrocinio. Ahora estamos ju
gando con la ayuda de los so
cios del club y cobrando lo mí
nimo para poder mantenernos. 
E l club nos paga el transporte 
y poco más». 

Noelia Gómez lleva en Canoe 
desde la categoría de cadete de 
segundo año: «En total son cua
tro o cinco años lo que llevo ju
gando allí. Yo vivía en Torre
jón y jugaba allí. Y ó recuerdo 
que venía a entrenar a Alcalá 
cuando era preinfantil. Ahora 
vivo con mi familia aquí en Al
calá desde hace tres años. Tam
bién jugué c on Tintoretto en _ 
Getafe». 

Para Noelia Gómez el ba
loncesto femenino está revita
lizándose tras los éxitos euro
peos del Godella: «El balon-

SU FORD 
EN 

cesto femenino va hacia arriba 
a pesar de la poca ayuda que 
tiene. El problema es que no te
levisan partidos, que es lo fun
damental; el nivel del balonces
to femenino va subiendo. El 

T. ALCALA MOTOR, u. .J .. ib SERVICIO OFICIAL 

EXPOSICION Y VENTA: 

e/ Daoíz y V elarde, 4 
Telf.: 883 49 70 
ALCALA DE HENARES 
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TALLERES MECANICA, CHAPA Y PINTURA: 

e/ Daoíz y V elarde, 6 
Telf.: 880 82 15 
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problema de que no haya tan
to espectáculo como en el ba
loncesto masculino está en que 
las condiciones de las mujeres 
no son adecuados para que los 
aros estén a la misma altura y 

Noelia, con la reproducción de 
la Copa de la Reina que recibie
ron todas las jugadoras del Ca
noe como recuerdo de su triunfo. 

el balón sea igual. Es un balon
cesto distinto que puede gustar 
entendiéndolo». 

Sus metas pasan por ganar la 
liga de la división de honor; el 
Canoe va en primera posición 
en una excelente temporada. Y 
otra meta es la de jugar en la 
selección nacional absoluta en 
la que ya ha sido invitada y de 
hecho le ha permitido jugar un 
par de partidos. Noelia ha ju
gado también con las seleccio
nes nacionales cadete y júnior. 

Prefiere moverse como alero 
por la cancha y reconoce que~u 
ventaja es que su estatura le 
permite jugar por dentro y por 
fuera de la zona con garantías. 
También reconoce que tiene 
que mejorar su faceta de mane
jo de balón. Entre sus ídolos se 
encuentra Tony Kukok y 
Karnisovas. 

Estudiante de segundo de 
Económicas en la universidad 
de Alcalá trata de compaginar 
la práctica del baloncesto de éli
te con los estudios: «Poco a po
co voy haciéndolo; me matricu~ 
lo en pocas asignaturas y así es 
como voy compaginándolo». 

EUROCASION FDRD 
T. ALCALA MOTOR, S.A. 

TODA LA GAMA FORD EN VEHICULOS 
SEMINUEVOS DE HASTA 6 MESES 

Totalmente revisados y garantizados 
-AIRE ACONDICIONADO EN.TODOS LOS VEHICULOS-

e/ Eras ele San Isidro,.~ Desde ahora, no deje de visitar su 

(junto Paseo de la Estac:10n) centro de ocasión FORD en Alcalá 

Telfs.: 880 14 15 - 880 14 99 cuando vaya a cambiar de vehículo. 
ALCALA. DE HENARES Venga a vernos, ¡Seguro que tenemos 

el que le interesa!! 
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Junto al treofeo Ciudad de Alcalá de katas, es el torneo más 

importante de karate en Alcalá 

Más de 200 karatekas de JO equipos participaron 
en el Trofeo Cervantes de combate 

Un total de 206 karatekas participaron el sábado 27 de enero en la decimosegunda edición del trofeo Cer
vantes de kumité (combate), en lo que ya es una de las competiciones más clásicas de karate en Alcalá. Bajo 
la organización del gimnasio Olimpia y del gimnasio Verdejo Torres, intervinieron 17 equipos de adultos, 
13 equipos de cadetes y 60 féminas que realizaron sus correspondientes combates en los cinco tatamis que 
se instalaron en la cancha del pabellón municipal del Val. La Federación Madrileña de Karate envió al even
to 24 árbitros, entre los que había varios de categoría nacional y dos de categoría intemacional. El trofeo 
Cervantes cumplió la docena de años y se encamina hacia su mayoría de edad con un público fiel que gusta 
del karate en su esencia competitiva, el arte marcial manifestada en el combate entre dos karatekas. 

La dirección del trofeo estuvo ración madrileña. Segunda fue entre el Olimpia y el Budokan, 
a cargo del maestro Lorenzo Gra- Rosa María García, del gimna- de Madrid. 
nell, quien contó con la colabo- sio Fausto 11. Junto a Sonia El balance de los alcalaínos fue 
ración del también maestro Juan Méndez fue tercera Beatriz Pa- bueno. El triunfo del gimnasio 
Pedro Verdejo. Cada combate lacios, del colegio Juan de Aus- Verdejo Torres en cadete fue la 
tiene una duración de dos minu- tria. nota más destacada y luego hay 
tos en los que el árbitro marca las El gimnasio Verdejo Torres que subrayar el tercer puesto del 
interrupciones para realizar las venció en la categoría de cadetes. gimnasio Olimpia en adultos , y 
anotaciones, puntos para uno u Segundo fue el gimnasio Fausto los terceros puestos de Sonia 
otro karateka en virtud de sus 11. El tercer puesto lo compartie- Méndez y de Beatriz Palacios. 
aciertos y de sus errores que se ron el Felipe Hita y el gimnasio Lorenzo Granell destacó el nivel 
recogen en forma de amonesta- Cronos de Calahorra. de los arbitrajes: «Había mejor 
ciones. El primero que llega a los El primer gimnasio en adultos plantel de árbitros que de com-
seis puntos es el que gana. fue el Luis Vives de Madrid. Se- petidores , y no fue porque los 

Los gimnasios organizadores gundo fue el José María de Dios. competidores fueran malos, sino 
tuvieron distinta suerte. El gim- La tercera plaza fue compartida que los árbitros fueron de lujo». 
nasio Olimpia, dirigido por Lo
renzo Granell, se tuvo que con
formar con la tercera posición al 
perder de forma prematura a su 
hombre más experimentado, 
Francisco Guerrero: «En el pri
mer combate le perdimos al su
frir un golpe en la nariz. Tuvo 
que retirarse porque creíamos 
que tenía fractura del tabique 
nasal; afortunadamente se que
dó en el susto; le hicieron unas 
placas y no tenía fractura», seña
ló Lorenzo Granell que explicó 
que «con todo y con ello queda
mos en tercera posición». En fé
minas, Sonia Méndez, del Olim
pia, quedó tercera. En semifina
les perdió ante una competidora 

. en el desempate. En esta catego
ría venció Oiga Rodríguez , 
miembro del equipo de la fede- El gimnasio Verdejo Torres ganó en la categoría de cadetes 
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La gran cita en Alcalá del ka
rate de combate fue otra vez un 
éxito, como de costumbre, y aho
ra queda la otra gran cita, la de 
las katas que se ~elebra en el tro
feo Ciudad de Alcalá , también 
organizada por el gimnasio 
Olimpia. Este trofeo se celebra
rá en el próximo mes de abril y 
los organizadores ya están bus
cando un lugar para su celebra
ción puesto que el número de 
competidores y de espectadores 
es tan alto que el pabellón mu
nicipal del V al puede quedarse 
pequeño para una jornada. 
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Este joven alcalaíno se alzó con el triunfo en el campeonato de Aragán 

David Sánchez: entre los estudios J 
las competiciones de bike·trial 

El Bike-Trial es un espectacular deporte que necesita mucha habilidad y mucha maña para practi
carse, cualidades que no le faltan al joven alcalaíno David Sánc.hez, ganador del Campeonato de Ara
gón hace tan sólo unos meses. Su futuro en esta práctica deportiva es prometedor, aunque David tiene 
bien claro que primero están sus estudios y después entrenar sobre la bicicleta. 

David Sánchez es miembro 
. del Club Bike-Trial Alcalá. 

Este deporte que últimamen
te tiene tantos adeptos, el 
bike-trial, consiste en pasar 
sobre la bicicleta una serie de 
obstáculos -piedras, tubos, 
troncos, escalones ... - en un 
determinado tiempo. Cada 
vez que se plantan los pies en 
el suelo supone una penaliza
ción. Los circuitos pueden ser 
«indoor», montados ex
profeso para una competición, 
o naturales, en una montaña 
o ladera. Las habilidades ne
cesarias para practicar bike
trial son, según David Sán
chez, «DO tener nada de mie
do y un poco de maña, habi
lidad y practicar mucho con 
la bici». Lo más destacable en 
su opinión es sencillamente 
que se trata de «un deporte y, 
en vez de estar haciendo el 
gamberro por ahí, estás prac
ticando un deporte, además 
de la emoción y rivalidad que 
tiene». 

Creciente afición 
por el bike-trial 

David Sánchez nació en Al
calá hace 14 años y actual
mente estudia 1° de BUP en 
el instituto Ignacio Ellacuría. 
En sus ratos libres y especial
mente los fines de semana 
practica en su bicicleta, aun
que en estos momentos no se 
está preparando para ningún 
campeonato, ya que perdería 
tiempo para estudiar, que es 
en es~os momentos su priori
dad. «Lo primero son mis es
tudios porque 1° de BUP es 
mucho cambio, entonces en
treno cuando puedo. Me pre
sentaré a competiciones de Al
calá y Madrid y a lo mejor 
Aragón también lo correré. 
Del campeonato de España, si 
veo que se me da bien el cur
so, a lo mejor voy a alguna ca
rrera que otra». 

David ha participado en di
versas competiciones, siendo 
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Hace falta «no tener 
miedo, un poco de maña 
y practicar mucho 
con la bici» 
su éxito más reciente el pri
mer puesto que obtuvo en el 
Campeonato de Bike-Trial de 
Aragón, en la categoría de mí
nime. Este año, David Sán
chez ya está en la categoría de 
cadete. 

Con tan sólo 7 años, David 
comenzó a montar en mQ.to, 
una de motocross de 50 ce. 
«Y o seguía a mi padre y sus 
amigos por el monte, hacía lo 
que podía. A mi me gustaba, 
pero a mi padre le daba mu
cho miedo porque yo me lan
zaba por cualquier sitio. Me 
vendió la moto y me compró 
una bici y empecé a practicar 
con ella». No se le dio mal, así 
que continuó practicando, los 
primeros años él solo, hasta 
que se encontró con otros cha
vales que compartían su afi
ción: «Cuando tenía 9 años 
me econtré con un chico que 
tenía una bici igual que la 
mía, empezamos a hablar y 
nos juntamos. Poco a poco nos 
fuimos encontrando a más 
hasta que nos vio una perso
na con las bicis, se interesó y 
montó un club, llamado pri
mero Club Bike-Trial !placea 
y ahora Club Bike-Trial Alca-

_ lá. Antes no había afición, pe
ro ahora hay cada vez más». 

El Club Bike-Trial Alcalá, 
federado desde el 92, entrena 
los lunes, miércoles y viernes, 
de 18'00 a 20'00 horas, en el 
velódromo de la Ciudad De
portiva del Val. 
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El Alcalá mejoró pero pagó caros sus errores 

1·2, el Amorós se volvió a vengar 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, l (Angelito) - C.P. Am.orós, Z (Nogales y O. Rincón) 
R.S.D. ALC.ALA: David, Tirado, Cañadas, Padilla, Ramírez, Merinero, Rodri, Javi (Dela), Angelito, 

Moreno y Quique (España). 
C.P. AMOROS: Alex, Félix, Paco, Salazar, O. Rincón, Peña, David Flores, Piru, Borja (Martínez), 

Toboso (Armando) y Nogales. 
ARBITRO: Moreno Llorente. Estuvo ayudado en las bandas por Gutiérrez Barros y Merino Benito. 

Mostró tarjeta amarilla a Cañadas, Merinero, Javi y Dela, del Alcalá; y a Piru, Borja, Nogales, Arman
do y al entrenador Luis Michel, del Am.orós. 

Partido interesante el que se 
disputó el pasado domingo en el 
Municipal Virgen del V al entre 
el Alcalá y el C.P. Amorós. Di
cho partido tenía cierto morbo 
después de lo acontecido en el 
campo del filial del Atlético 
cuandoelAlcalásequedócontan 
sólo siete jugadores, no obstante 
también se presagiaba un gran 
choque ya que los complutenses 
se enfrentaban a uno de los equi
pos que mejor fútbol hace en es
te grupo séptimo de la tercera 
división. 

jillo estaba cerca el colegiado 
Moreno Llorente sanciona un 
panelti tan justo como inútil, 
afortunadamente David inter
cepta el envío de Piru (minuto 
46). Todavía contaría el Alcalá 
con otra ocasión para empatar 
cuando en el minuto 48 tras un 
saque de esquina, Quique empal
ma el envío que al final choca 

contra el jugador del Amorós, 
Félix. 

Con la reanudación y la incor
poración de España y Dela en las 
filas complutenses se verían los 
mejores minutos del Alcalá que 
contó con numerosísimas ocasio
nes de gol aunque el guardame
ta Alex conseguía mantener su 
portería a cero, quizás la ocasión 

más clara sería en el minuto 
15'30 cuando Moreno (a pase de 
Tirado) estrella el balón en el 
travesaño, sin embargo, y como 
ocurriera en el primer período, 
en el momento de mayor domi
nio complutense llegaría el se
gundo tanto del Amorós: Osear 
Rincón aprovechando la salida 
de David marca de cabeza. A 
partir de aquí (minuto 18), el 
Amorós desaparecía dejando a 
un Alcalá totalmente volcado al 
ataque, hasta que en el minuto 
32 Angelito con un tiro potente 
ajustado al palo consigue batir a 
Alex en el 1-2 definitivo. 

El Alcalá pagó muy caro los 
dos únicos errores que tuvo (que 
acabarían en sendos goles visi
tantes). Aún así desplegó un 
buen fútbol en uno de los mejo
res partidos de la temporada. 

JUANJO 

Nada más comenzar llegaría la 
sorpresa ya que en el mintuo 3 
y medio Nogales, a raíz de un sa
que de banda conseguía el pri
mer tanto visitante. Como con
secuencia de estos acontecimien
tos los rojillos se lanzaron al ata
que tapándose con una nueva ba
rrera ... El juez de línea que san
cionaba con fueras de juego a la 
más mínima oportunidad; a to
do esto había que añadir las 
oportunidades que iban creando 
los jugadores visitantes como la 
del minuto 10 en la que David le 
quita un balón a Nogales cuan
do éste ya había sobrepasado a 
todos los defensas. Los minutos 
pasaban y el Alcalá lo seguía in
tentando por mediación de An
gelito y Moreno que no conse
guían materializar en gol. Corría 
ya el minuto 40 y el dominio al
calaíno era aplastante, pero jus
to cuando se creía que el gol ro- Equipo alcalaíno que jugó y perdió el pasado domingo ante el Am.orós 
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El barrizal del campo de la Dehesa fue un freno para Avance y Periso 

l·I, los dos «equipos revelación» hicieron tablas 
El Avance salvó los muebles al final con el gol de Salva 

RESULTADO: CD. Avance, l (Salva); CD. Periso, l (Moreno). 
AVANCE: Angel Luis, Antonio, Fran, Ricardo, Raúl Manzanares, Parra (Zacarias), Berni (Gorka), 

Cristóbal, Salva, David y Roberto. 
PERISO: Toni, Raúl, Iagoba (Cuadrado), Jorge, Moreno, Juanfran, Pedro (Luis Alfonso), Tudanca (Sán

chez), Emilio, Kiko y Martín (Marin). 
ARBITRO: Valle Lázaro. Mostró tarjetas amarillas a Zacarias y a Raúl Manzanares, a éste en dos 

ocasiones por lo que tuvo que abandonar el terreno de juego a los 67 minutos. También vieron la cartu
lina amarilla los visitantes Emilio, Sánchez, Pedro y Raúl, éste también en dos ocasiones por lo que 
hubo de abandonar el terreno de juego a los 71 minutos. 

Los estudiosos del fútbol asegu
ran que los entrenadores tienen 
dispuestos a sus hombres ocupan
do determinadas parcelas del cam
po. El problema es que, con todo 
lo que quieran los técnicos, estra
tegas de unas batallas que se libran 
durante 90 minutos, el fútbol no 
es como el ajedrez, en el que las 
piezas se mueve por el tablero de 
acuerdo a unos movimientos de
terminados por el jugador. En el 
fútbol influyen muchas cosas. Un 
viejo aficionado, radical en sus 
planteamientos futbolísticos, ex
clamó una vez en un partido: «¡Lí
brenos Dios de los entrenadores 
que ven el fútbol desde una piza
rra!» Un compañero suyo en la 
misma grada aseguró que si no le 
gustaba el baloncesto es porque los 
entrenadores siempre tienen la pi
zarra en la mano. Con todo y con 
ello el fútbol es muy distinto az to
do esto. En un partido influyen 
muchísimas más cosas que las que 
puedan determinarse en una 
pizarra. 

Hacemos mención de todo esto 
porque el partido entre el A vanee 
y el Periso fue uno de esos encuen
tros en los que la pizarra, con to
do lo que digan los entrenadores, 
apenas contó. Más tuvo de aque
llas batallas medievales en las que 
dos ejércitos combatían frente a 
frente por la posesión de unos do-
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minios, que de la moderna guerra 
en la que el objetivo puede ser el 
mismo pero el vehículo y los con
dicionantes son, evidentemente, 
muy distintos. 

Para empezar, hubo algo que 
determinó todo el encuentro entre 
el Avance y el Periso, el equipo del 
presidente de la Federación de 
Fútbol de Madrid, Vicente Tem
prado: fue el mal estado del cam
po de la Dehesa. Las lluvias caídas 
hicieron del campo un barrizal 
hasta el punto de que no hubiera 
sido extraño que el partido se hu
biera llegado a suspender. En esas 

condiciones apenas hay estrategia, 
la pizarra es un objeto inútil. El 
entrenador dirige un ejército cu
yo objetivo no es tanto el de domi
nar parcelas, ocuparlas frente al 
enemigo, sino mantenerse en pie 
y llevar la pelota a fuerza de pata
dones hacia la portería contrario. 
Son partidos en los que el patadón 
triunfa y en los que el balón corre 
el peligro de 'apepinarse', porque 
los más puros artistas del fútbol 
afirman que al balón hay que mi
marlo, ofrecerle cariño. 

Dicen que Pelé reconocía estar 
enamorado del balón y que éste 

se convirtió en el mejor amigo de 
Maradona desde su más tierna 
infancia. 

Pues bien, nada de eso sirvió en 
el partido entre el Avance y el Pe
riso, los dos equipos revelación ve
nidos a menos y que han empeza
do a perder ese honor porque se les 
ha metido por delante un Torre
jón que a diferencia de ellos ha he
cho un final de primera vuelta 
realmente primoroso. 

Avance y Periso jugaron al pa
tadón sobre el barrizal; no les que
daban muchas más opciones. No 
fue un buen día para la recupera
ción de jugadores del A vanee y su 
inclusión en el once titular por 
parte del técnico Justo Lozano; no 
tuvieron opciones para brillar. 

Hubo que esperar al minuto 69 
para ver el primer gol. Fue mar
cado por el visitante Moreno y la 
verdad es que el Periso había lo
grado mejor que el A vanee el ob
jetivo de lanzar patadones más 
certeros que los del Avance. Al me
nos se habían acercado con más pe
ligro que los alcalaínos. Pero en un 
partido de estas características 
puede ocurrir de todo. 

El A vanee logró empatar a los 
86 minutos por mediación de Sal
va y aunque el Periso pu
do poner una puntilla otra vez fue 
el barro el que lo impidió repar
tiendo un punto a cada uno de los 
equipos en un partido en el que no 
se vió mucho de interés, al menos 
no lo que se esperaba por la cate
goría de equipos revelación que en 
el primer tercio de la temporada 
supieron ganarse a pulso Periso y 
Avance. 

Acabó la primera vuelta y co
mienza la segunda. El Avance re
Cibe la visita del Dínamo Estrecho, 
·vicecolista y equipo que en el pri
mer partido de la temporada fue 
derrotado por los alcalaínos. Es 
por tanto una piedra de toque 
ideal para un Avance que necesita 
una racha positiva para seguir cre
yendo en sí mismo. 
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En un segun~a tiempo de lujo, el Loeches goleó a domicilio al carranza 

O-!, cuatro partidos, cuatro victorias en enero 
RESULTADO: CD. Carranza, O; CD. Loeches, 3 (Valentín y Cata, dos). 
CARRANZA: Dubi, Manolo, José Luis (Luid), Cañizares, Senra, Gabi (Marin), Josito, Nícol, Cobo 

(Gustavo), Osear (Infante) y Mariano. 
LOECHES: Plaza, Biri, Juan Pedro, Marcos, Fran, Juanito, Juan Luis (Moreno), Cata (Riqui), José 

Carlos, Kempes y Valentín. 
ARBITRO: Ramón García. Tuvieron que abandonar el terreno de juego los jugadores Nícol (Carran

za) y Juan Pedro (Loeches), por doble amonestación. Tarjetas amarillas además para Cañizares y Sen
ra, del Carranza, y Biri y Kempes, del Loeches. 

¡Qué segundo tiempo el que rea- puntos sumados a un casillero que ya 
lizó el Loeches en el campo del Ca- empieza a tener guarismos normales 
rranza! Fue auténtico lujo, esencia para un equipo que la temporada pa-
de puro fútbol, inteligencia y talen- sada deslumbró con un buen fútbol 
te de un equipo que ha apartado de- y que se convirtió en un excelente 
finitivamente sus problemas psico- trampolín para sus futbolistas . 
lógicos, sus temores y sus males in- La victoria del Loeches ante el Ca-
temos. El Loeches estaba hundido rranza viene a confirmar a un equi-
en la profundidad de una regional po que está completamente en alza 
preferente en su grupo primero y pa- al conseguirla ante un rival que es-
recía difícil, a tenor de lo que esta- taba siendo muy regular y que mar-
ba ocurriendo en dos meses patéti- cha cómodo en esta liga, en la mitad 
cos, que pudiera salir de allí. Pero alta de la clasificación. 
el equipo se ha transformado coro- El triunfo ante el Carranza lo ci-
pletamente. Su mes de enero no ha mentó el Loeches en la inteligencia 
podido ser mejor y ha logrado un con que supo jugarle a su rival en la 
pleno de victorias que ningún otro primera mitad. Fue incapaz de su-
equipo ha sido capaz de conseguir. perar el Carranza a un Loeches se-
Cuatro partidos en enero, cuatro vic- reno y alegre, con desparpajo. La 
torias. Doce puntos en juego, doce guerra psicológica fue ganada por el 

cuadro que entrena Félix Martínez 
mientras que los blanquiazules del 
Carranza se hundían en el cieno de 
su incapacidad para encontrar las 
flaquezas del Loeches. 

Habiendo puesto los cimientos en 
la primera mitad, al Loeches no le 
quedaba más que edificar y el traba
jo no era complicado aunque había 
que hacerlo con dedicación. Afortu
nadamente el Loeches cuenta con un 
goleador como V alentín que sabe 
aprovechar el trabajo realizado. Fue 
a los 51 minutos cuando inauguró el 
marcador y puso la puntilla a un Ca
rranza que ya definitivamente firmó 
el acta de defunción en ese encuen
tro. El Loeches aún tenía que ador
nar la edificación que estaba levan
tando. Y lo hizo, ¡vaya si lo hizo! 

Jugó un buen fútbol ante un rival 
que ya no sabía que hacer por ma
quillar su flagrante inferioridad. Ca
ta marcó cuando aún no se habían 
cumplido los 60 minutos de partido 
y ya venía lo fácil , controlar los de
sesperados estertores atacantes de un 
rival para machacarle en la contra. 
Faltaban apenas tres minutos cuan
do Cata marcó el tercer gol de su 
equipo rubricando así una de las me
jores actuaciones de los loecheros es
ta temporada. El Loeches se ha me
tido ya en la decimosegunda posi
ción del campeonato liguero en este 
grupo primero de la regional prefe
rente al haber cumplido un mes de 
enero inolvidable. Y todavía este 
Loeches apunta más alto puesto que 
aunque está muy alejado de los pues
tos de honor, sí puede acercarse a la 
zona alta de la clasificación, aquella 
que redime de problemas de última 
hora y da la tranquilidad definitiva. 

El equipo de Félix Martínez pue
de seguir avanzando. El domingo se 
enfrenta en Coslada al Espinilla. El 
equipo cosladeño ha ocupado el 
puesto que había estado reservado 
durante dos meses al Loeches. An
tepenúltimo en la clasificación, pue
de ser un rival asequible para un 
equipo que está lanzado. Puede ser 
la quinta victoria consecutiva. 

p,,~¡( 

continúa durante Febrero 

EL PLAN RENDVE 
* Le damos 100.000 pts. como MINIMO por su coche con más de 7 años. 

FIATPUNTO 
COCHE DEL AÑO 

1995 

• Sólo para vehículos en stok. 

PUERTA de Madrid 

* Esta oferta es acumulable a las OFERTAS 

t, ~U(A~ 
p,,~.l 

Vía complutense, 107 
Telf .: <91> 881 40 62 • 881 41 11 · Fax: <91> 883 20 51 

28804 ALCALA DE HENARES <MADRID) 

FIAT BRAVO I BRAVA 
COCHE DEL AÑO 

1996 

3 de febrero de 199& 



En la pasada jornada liguera Club Pelota Alcalá 

Das victorias y un empate para el Club Patín Alcalá Plena de & puntas 
Dos victorias y UD empate es el balance de los partidos disputados en la pasada jornada liguera por 

los equipos del Club Patín Alcalá en sus diversas categorías, con excepción del equipo juvenil que 
tuvo jornada de descanso. 

Siguen sumando puntos los 
alevines alcalaínos , parece 
que empiezan a coger onda y 
ya juegan con más coraje y 
posición en la pista; factores 
éstos que le hicieron el pasa
do sábado sumar un nuevo 
punto, merced al empate (3-3) 
conseguido frente a un siem
pre incómodo Parque de Lis
boa y contra la difícil pista ri
val agravada por la lluvia. 

El primer tiempo fue el me
jor jugado y en el que se ano
taron los goles alcalaínos, des
pués las malas condiciones de 
la pista y el empuje rival con
siguieron acortar distancias e 
igualar en el marcador. 

Alineación: Domingo, Ja
vier (1), Iñaki, Héctor (1) y 
Martínez. 

Más fácil lo tuvo el equipo 
junior en su enfrentamiento 
con el club Dragón de Santa 
Cruz de la Zarza (Toledo), al 
que vapuleó con un abultado 
tanteo (17-1); de mero entre-

namiento puede resumirse la 
historia del encuentro debido 
a la flojedad del equipo rival. 

La participación de los 
equipos toledanos en la liga 
autonómica madrileña, por 
desgracia no aporta nada bue
no a los intereses de los clubes 
madrileños, puesto que de
portivamente son muy infe
riores , encajando de continuo 
goleadas tremendas y por otra 
parte el coste del viaje a tie
rras toledanas supone un va
rapalo para las siempre mal
trechas economías. 

Toda esta problemática tie
ne a la federación madrileña 
sin cuidado, ya que lo que 
persigue con ello es su propio 
beneficio, embolsándose el 
coste de las fichas de los tole
danos. 

El equipo senior realizó 
frente a Parque de Lisboa un 
buen partido y se alzó con la 
victoria, con un contundente 
resultado de (8-4); en ningún 

Punto y seguido en el mundo del toro 

momento del encuentro el ri
val puso en peligro a los alca
laínos, que siguen sumando 
puntos situados en lo más al
to de la tabla. Esperamos que 
aún con las bajas producidas 
y los pocos entrenamientos, 
sigan ocupando esta posición 
hasta el final de la competi
ción. 

El sábado 3 de febrero a las 
10' 30 h. en la Ciudad Depor
tiva del V al, el equipo juve
nil se enfrentará al Apóstol 
Santiago de Aranjuez, y el do
mingo día 4, a las 11 y 12'30 
h , también en la Ciudad De
portiva, los equipos junior y 
senior respectivamente se me
dirán al club Aluche. 

Esperamos que el tiempo 
acompañe y permita a los afi
cionados, darse una vuelteci
ta por la pista de hockey y 
contemple estos tres, con se
guridad, interesantes parti
dos. 

M. MALLEN 

Jornadas taurinas en el centro Extremeño 
Las hojas del calendario han ido «cayendo» lentamente y el 95 llegó a su final, la Fiesta de los toros 

se toma un descanso después de UD largo año, en los rincones más apartados de nuestra geografía, 
los espectáculos taurinos han sido protagonistas de las alegrías de UD pueblo joven pero con costum
bres antiguas que han calado en su tejido social transmitiéndose de generación en generación. dlablar 
de torOS», en el ambiente del aficionado, es a lo que queda reducido el periodo de descanso ya que no 
nos resignamos a hacer 11descanso dialéctieo» y es cuando entran en acción las Conferencias-Coloquios 
que a lo largo y ancho de todo el país se organizan con el fin de mantener y fomentar la afición. 

Hacía años que el Centro 
Extremeño de Alcalá de He
nares no organizaba unas jor
nadas taurinas, fue durante 
los días 24 y 25 de enero, con 
la participación de invitados 
insignes del mundo taurino: 
Antonio Crespo (cirujano tau
rino), Benito Canto (veterina
rio) , Francisco González y 
Amado Jorge (ex-presidentes 
de la Plaza de Toros de Ma
drid) y Arsenio Lope Huerta 
(aficionado) que daban soli
dez y garantía a las jornadas 
programadas. El Centro Ex
tremeño vivió una fiesta por 
encima de la habitual ya que 
invitó al mundo taurino, so
cial y artístico a asistir a las 
conferencias-coloquios, que en 

:s de febrero de 1991 

buena medida se deleitaron 
con los contertulios. Muchas 
personas conocidas, importan
tes, salpicaban las mesas, to
reros y aficionados se reunían 
con la solemnidad que la Tau
romaquia y su mundo mere
cen. Diálogos sustanciosos en
tre el doctor Crespo y Félix 
Prado (concejal de nuestro 
ayuntamiento y miembro de 
la comisión taurina), Fernan
do Sancho con Arsenio Lope 
Huerta, Pedro Cano con los 
ex-presidentes de Las Ventas, 
Francisco González y Amado 
Jorge, Benito Canto con An
tonio Guijarro, entre otros. 
José María Plaza se llevó el 
calor y el cariño del público 
asistente; y a petición de An-

tonio Crespo se guardó un mi
nuto de silencio por el eterno 
descanso de D. Carlos López. 

El inicio ha sido exitoso, te
nemos que intentar que estas 
tertulias taurinas tomen 
«cuerpo» y se consoliden en 
años venideros. Ahora que las 
peñas taurinas de Jesús Rome
ro, Luis Miguel Encabo, <1ed
jugorje» Cascos Azules, Club 
Taurino, Canal 7 y Regino 
Ortés, enlazadas por un mis
mo bien común, pueden tra
bajar en equipo porque sus 
presidentes están lejos de pro
tagonismos y porque la labor 
en conjunto ha de dar catego
ría y prestigio a nuestra ciu
dad. 

Abdón SOLIS 

en 2ª División 
y en Preferente 

El equipo alcalaíno de se
gunda división recibió en el 
Val al Getafe. La primera 
partida la jugaron Alonso y 
Alfredo, fueron dominando 
desde el principio hasta el fin, 
consiguiendo imponerse al 
Getafe por el tanteo de Alcalá 
35 - Getafe 16. 

La segunda partida la juga
ron Eloy y Quique. En esta 
partida hubo pequeños altiba
jos en los que unas veces Al
calá y otras Getafe, iban dos 
puntos de diferencia. Al final 
consiguió imponerse el Alca
lá por el tanteo de 35-27. 

Comenzó la tercera parti
da, en la que Ranchal y Vi
cente tenían que intentar ga
nar para conseguir el primer 
pleno de 6 puntos de esta tem
porada del Alcalá, y lo consi
guieron, arrasando a sus riva
les los cuales sólo pudieron ha
cer 16 puntos. 

El equipo de Preferente 
vencía al Torrejón por un ro
tundo 6-0. La primera parti
da la jugaron por Alcalá Cris
tina y Juan Angel. Esta par
tida estuvo un poquito más 
equilibrada, pero al final se 
impusieron los alcalaínos por 
el tanteo de 35-26. 

La segunda partida la juga
ron Angel Luis y César, los 
cuales remontaron un tanteo 
de 12-5, para posteriormente 
ganar por 35-21. 

En la tercera partida, Euse
bio y José arrasaban a sus ri
vales por el tanteo de Alcalá 
35 - Torrejón 16. 

En esta división el Alcalá 
va el líder a 6 puntos del se
gundo, por lo que es muy pro
bable que si todo transcurre 
por sus cauces normales, con
sigan el ascenso directo a la 
tercera división, algo que ya 
se merecía esta división des
de hace tiempo. 

El sábado 3 de febrero, que 
es jornada de descanso, el 
equipo alcalaíno de División 
de Honor recibe en el V al a las 
15 h. al Getafe, en jornada 
aplazada de un solo partido; 
y posteriormente a las 16'00 
horas contra el equipo de San 
Cristóbal, también en parti
do aplazado de tres partidos. 
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Equipo infantil del Club Ciclista lplacea 

Los cimientos del ce lplacea 

Para llegar a estar en la elite hay que cuidar la base 
El domingo de la semana pasada, día 21 de enero, se hizo la presentación de la Escuela Municipal 

de Ciclismo del C.C. lplacea, durante la cual se informó de los actos que se realizarán. Hoy presenta
mos en estas páginas a dos de sus secciones, compuestas por ciclistas, aspirantes a triunfos memora
bles y a estar en la elite, lo cual no seria posible sin cuidar bien previamente la base. 

Empezamos por el equipo de 
escuela, con sus tres categorías, 
promesas, alevines e infantiles, 

así como los cadetes, a quienes en 
este club se los ha tratado como 
si fueran el engranaje para lle-

gar a una pronta alta competi
ción. La escuela está subvencio
nada por el Ayuntamiento y Ciu-

Equipo cadete para 1996 del Club Ciclista lplacea 
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dad Deportiva en especial, con 
ayuda de «pequeños grandes» co
laboradores como Martínez He
redia o Villalbilla Motor. 

Promesas 96.- David Martí
nez, Javier Plata, Eliseo Llach 
Pérez,Jonathan Duro González, 
José Luis Gutiérrez Martínez, 
Monserrat Llach, Vicente Rey 
Bermejo. 

Alevines de 1 er año: Roberto 
Chapinal Pérez, Sergio Torrillas 
Recio, Ricardo Martínez, Vara, 
Virginia Corrado de Cobo, Aitor 
Marchena Morales. 

Alevines de 2° año: Jorge Her
nández Rodríguez, Angel Plata, 
Anabel Sánchez Jiménez, Alber
to Sevilla Fernández,JoséJavier 
Martínez Bueno, Juan Francis
co Contreras Nafría. 

Infantiles de ter año: Juan 
Carlos Rodríguez Biarge, Jorge 
García Serrano, Angel Rorrillas 
Recio, Alvaro Luis Nieto Ruiz , 
Alberto Vicente Alcalde, Javier 
Encinar Pérez, Luis Enrique 
Martos, Rubén Fernández. 

Infantiles de 2° año: Jorge 
Sánchez Jiménez, Antonio Nú
ñez Abodafio, José Manuel Díaz 
Aguilar, Juan Carlos Corralo del 
Cabo, Félix Sevilla Fernández, 
Mª del Carmen Encinar Pérez, 
Marta Plata Rodríguez. 

Director Deportivo: Manuel 
Gómez Cruz; auxiliares: José 
Nieto, Antonio Plata y Francis
co Marchena, donde todo su ca
lendario será la la Comunidad de 
Madrid. 

Equipo Cadetes 96 
Patrocinado por Cortifader, 

Phiasa y Plásticos Bogoar, y di
rigidos por Luis Sánchez Trillo 
y José Tejada, con Luis Vicente 
Porrero como auxiliar, estos ca
detes del e.e. lplacea aprende
rán lo que es la competición en 
carretera. Su campo de acción se
rá la comunidad de Madrid, con 
algunas salidas a otras regiones, 
fogueándose de cara al futuro. 

La plantilla de cadetes para el 
año 96 es la siguiente: Antonio 
de las Heras Pérez, Alejandro 
Tejada Domínguez, Javier Gar
cía del Palacio, Alvaro Martín 
Díaz, Rafael Carmona Falcón, 
Angel Torrillas Recio, Iván Gó
mez Fernández, Justo Hurtado 
Avila, Enrique Carrillo Blas, 
Luis Maestro Muñoz, José Zam
brana Bernal, Alejandro Sán
chez, Juan Félix Cristóbal, José 
Manuel Aparicio Rodríguez, Ru
bén San Pedro, Roberto Sanz 
Fernández, Moisés García Expó
sito, Santiago Aguado García, 
Ignacio Martínez Sela, Tomás 
López Quicias, Eduardo García 
Martín, Benito Luengo Rodrí
guez, lvan Arteaga Pérez. 
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XVI campeonato «Olimpus» 

Dress, Madridistas y Greco c. Rosa se afianzan 
en los primeros lugares de la clasificación 

Compañero y Marsa continúan una jornada más su particular duelo goleando a sus contrarios. Dress, 
Madridistas y Greco C. Rosa se afianzan en los primeros lugares de la clasificación, mientras que el 
Boiba cae derrotado ante la Cafetería Kamel y desciende cuatro puestos. 

U .A.R. Salasport, 7 
Zulema-Maylu, 2 

Mucho tuvo que luchar la 
UAH Salasport para derrotar al 
Zulema, aunque el resultado nos 
haga creer que fue mucho más fá
cil de lo que en realidad fue. Se 
situó perfectamente el Zulema 
sobre la cancha, incluso se ade
lantó por dos veces en el marca
dor, 0-1y1-2. Pero en la segun
da parte la UAH no está dispues
ta a sufrir una nueva derrota y 
trenzando perfectamente sus ju
gadas, los goles fueron llegando. 
Las ausencias de jugadores im
portantes en el Zulema influye
ron en el rendimiento del equi
po. Aunque los que jugaron lo 
hicieron muy bien, el cansancio 
físico impidió un mejor resulta
do. 

Nothung, O 
P.B. U. Extremadura, 9 

Goleada de los extremeños que 
continúan con una buena racha 
de resultados. También es cier
to que en esta ocasión no tuvie
ron que emplearse muy a fondo 
ya que pese al esfuerzo y derro
che de facultades que le echan los 
de Mora, al final las terminan 
pasando del color de su vesti
menta. Para evitar una nueva 
goleada, la Unión Extremadura 
que hace varias jornadas se en
contraba en los últimos lugares 
de la clasificación, en este mo
mento es séptimo clasificado. 
Creemos que gran parte de lo 
conseguido es mérito de su pre
sidente que ha luchado lo inde
cible por formar un equipo com
petitivo con muchachos muy jó
venes y con mucho oficio. 

Cafetería Marsa, 13 
Ferrallas del Henares, 3 

Buen partido del Marsa ante 
un Ferrallas que no tuvo su día 
y vio cómo sufría una supersti
ciosa derrota que en ningún ca
so debe afectarles para próximos 
partidos, ya que deben continuar 
con la ilusión de la que continua
damente hacen gala domingo 
tras domingo. El Marsa jugó 
siempre muy tranquilo a favor 
de marcador, realizando jugadas 
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muy rápidas al primer toque y 
con paredes, lo que pillaba a la 
defensa del Ferrallas muy ade
lantada. A pesar de la goleada, el 
portero del Ferrallas realizó pa
radas de gran mérito, pues el 
bombardeo sobre su portería fue 
continuo. 

Vetrotex, 1 
Bar El Compañero, 7 

Clara victoria para el líder que 
no cede. Se impuso en esta oca
sión por un claro resultado a un 
V etrotex que creemos que está 
sumido en una crisis de la cual 
estamos seguros que un par de 
buenos resultados les daría la 
moral necesaria para salir de la 

misma. Lo que sucede es que 
pierden rápidamente la confian
za en sí mismos. Esperamos que 
en la segunda vuelta den la me
dida que de ellos se espera. 

Electricidad Boiba, 5 
Cafetería Kamel F.S., 8 

De relativa sorpresa podemos 
calificar la derrota del Boiba a 
manos de un Kamel que última
mente no estaba mostrando su 
mejor juego. Creemos que esa 
victoria conseguida no sin es
fuerzo ante un rival tan difícil 
como es el Boiba les dé mucha 
moral a partir de esta jornada. 
Como jugadores más destacados 
señalamos a Santi del Boiba al 

- . . .. . - . . . -- ...... - - ---- ---. - - - .. .. - . . . - -

La reina del deporte alcalaíno consigue 
su séptimo entorchado nacional 

Gema Méndez campeona de España junior 
Venció como los grandes, como lo que es en el mundo del karate femeni
no, sin oposición de nadie, con rotundidad y con una autoridad indiscuti
ble. Gema Méndez participó en su último campeonato de España júnior 
porque el año que viene estará ya en edad sénior. Y en su última partici
pación en la categoría consiguió la victoria más clara de su carrera. Cam
peona de España con una diferencia abismal de seis décimas sobre la 
segunda, otra madrileña con la que viene compartiendo podios en di
versas categorías, Susana Bueno, y siete décimas a la tercera, algo inu
sual en un campeonato de España. Pero Gema Méndez en plena forma 
es muy superior y sube tanto el listón que sus rivales nada pueden hacer. 

La joven karateka del gimna
sio Olimpia, entrenada por el 
maestro Lorenzo Granell suma 
así su séptimo entorchado nacio
nal en una carrera deportiva que 
está en pleno apogeo y dispuesta 
a seguir engordando el currícu
lum de una karateka brillante. El 
deporte alcalaíno tiene que sabo
rear lo conseguido por Gema 
Méndez porque no es fácil repe
tirlo; el caso de Gema Méndez es 
tan único como el de deportistas 
como lnduráin en ciclismo. Es 
una fuera de serie con unas con
diciones inigualables. 

El campeonato de España ju
nior fue el sábado 20 de enero en 
el polideportivo municipal de Al
cobendas. Ya en la primera ron
da se pudo establecer la gran di
ferencia de nivel entre Gema 

Méndez y el resto de competido
ras. No había color y así loma
nifestó Lorenzo Granell que pun
tualizó que «esa primera ronda es 
de toma de contacto. Sin embar
go en la segunda vuelta tuvimos 
la misma sensación. Gema impo
nía diferencias espectaculares, 
seguía muy fuerte y llamaba la 
atención porque no dejaba de 
arriesgar con conocimiento y se
guridad. En la tercera vuelta sa
lió perjudicada al salir en primer 
lugar, pero esa influencia es muy 
relativa, puede ser perjudicial 
pero no tiene que influir en los 
jueces. De todos modos Gema 
puso el listón muy alto y no hu
bo manera de que nadie se apro
ximara a ella». Gema Méndez 
consiguió su campeonato de Es
paña con más claridad y autori-

que ya la jornada pasada desta
camos su actuación; y en cuanto 
al Cafetería Kamel la actuación 
de su realizador «Kili» muy ins
pirado durante todo el partido, 
marcando cuatro de los goles de 
su equipo. 

Madridistas, 3 -Cafetería 21, 1 
Triunfo merecido de los Ma

dridistas que tuvieron que lu
char y jugar con mucha cabeza 
para derrotar a los de la Cafe
tería 21 los cuales plantearon 
muy bien el encuentro. Este fue 
un partido con unos buenos 
planteamientos por parte de los 
dos entrenadores con estrategias 
muy bien definidas y con un des
gaste físico impresionante por 
parte de los jugadores que sal
taron a la cancha. Los madri
distas con este tiunfo se sitúan 
cuartos en la tabla clasificatoria. 
La Cafetería 21 no debe desmo
ralizarse ya que si continúa en 
la línea que viene mostrando, los 
buenos resultados no tardarán en 
llegar. 

Luis DOMARCO 

dad que nunca. Ahora Lorenzo 
va a permitirla algún descanso, 
tendrá que afrontar el campeo
nato regional sénior de katas y a 
continuación el campeonato de 
España sénior donde el prepara
dor quiere que vaya al máximo 
nivel: «Es muy difícil que esté 
medio año al máximo nivel, por 
eso hay que ir graduando». 

Consiguiendo el campeonato 
de España absoluto, la alcalaína 
tendrá la posibilidad de acudir al 
europeo de París y al mundial de 
Sudáfrica, pero esas son ya cotas 
que ni siquiera dependen de ella 
exclusivamente sino de la propia 
federación que quiera o no selec
cionarla en función de la dota
ción económica existente para 
participar en estos campeonatos 
internacionales. 
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convocada por el PP en respuesta a dos 
medidas del alcalde, Daniel Meco <PSOE>, 
al que tachan de «un poco dictador» 

Los santos de la Humosa vivió su 
primera concentración de protesta 

Alrededor de un centenar de vecinos de Los Santos de la Humosa, 
convocados por el Partido Popular, en la oposición ac:tualmente, se 
dieron cita el pasado 31 de enero en la plaza de la Constitución del 
citado pueblo para expresar su protesta por unas recientes medidas 
del alcalde, el soc:ialista Daniel Meco Roma: modificar la periodi
cidad de los plenos, desde hace 15 años mensuales y a partir de ahora 
trimestrales, y crear una Comisión de Gobierno sin participación 
de la oposición. La «concentración de protesta» es el primer acto de 
estas c:arac:teristicas que se celebra en la historia democrática de 
Los Santos. Recordemos que el reparto de concejales en el ayunta
miento santero es: 4 concejales del PSOE y 3 concejales del PP. 

Los concejales del PP en la oposición: Valentín Martínez, Maria An
geles Gismero y José Maria Peñalver. 

A pesar de la temperatura, TA DE MADRID los motivos 
que no invitaba a salir a la por los que se había convoca
puerta de la calle, los tres con- do la concentración: «Fue el 
cejales del PP en el municipio alcalde anterior al que hay 
santero y los vecinos que de- ahora, de Alianza Popular, el 
cidieron unirse a la protesta se que estableció periodos de 
dieron cita en la puerta del mes a mes en los plenos para 
ayuntamiento con pitos, cace- que en el turno que hay de 
rolas y una pancarta que pe- ruegos y preguntas, la gente 
día que los plenos fuesen men- hiciera las quejas, reclamacio
suales. La concentración, que nes o sugerencias que creyera 
estaba autorizada por la De- convenientes para mejorar los 
legación de Gobierno de Ma- servicios. Eso ha venido fun
drid, se desarrolló sin inci- donando 15 años y de buenas 
dentes. Exceptuando el albo- a primeras el alcalde, a los 6 
roto en la plaza de la Consti- meses de legislatura, después 
tución, el resto del pueblo se de que en la primera sesión 
encontraba desierto. extraordinaria se acordó que 

Valentín Martínez, porta- fuera todos los meses, lo cam
voz del PP, explicó a PUER- bia a cada tres. No se da cuen-

ta que él estuvo en la oposi
ción 4 años con el anterior al
calde y pudo intervenir men
sualmente. Estamos en des
acuerdo, igual que las perso
nas que hay aquí que protes
tan por esta medida que supo
ne recortar los derechos de 
participación e información a 
los ciudadanos. Plenos cada 
tres meses es demasiado, no 
nos enteramos la oposición de 
lo que está pasando en el 
ayuntamiento». 

Además de esto, se ha cons
tituído una comisión de go
bierno compuesta sólo por 
concejales socialistas «para 
que asuntos que se debatan en 
el pleno se acuerden en esa co
misión. Al no ser públicas ni 
intervenir nosotros, va a ha
cer y deshacer de espaldas al 

Los manüestantes en la puerta del ayuntamiento, con pitos, cacerolas y una pancarta en la que exigen 
la celebración de los plenos mensuales. 
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pueblo y lo que nosotros que
remos es que se debata todo 
delante del público para que 
estén plenamente informa
dos». 

Cansancio por llevar 
8 años gobernando 

El motivo de adoptar estas 
dos medidas, aprobadas gra
cias a los votos socialistas, res
ponde, según el portavoz de 
los populares, a una intención 
de acallar la crítica oposición 
que están desarrollando: 
«Desde tel primer momento 
estamos haciendo una oposi
ción dura, crítica y de control, 
como tiene que ser, y no está 
acostumbrado a eso. Hay de
bates en los plenos y le ha pi
llado totalmente despreveni
do. No tiene capacidad polí
tica para hacer frente a eso y 
luego la falta de ilusión, el 
agotamiento y el cansancio de 
8 años que lleva gobernando». 

José María Peñalver, con
cejal del PP, añadió que «es
te alcalde no tiene aguante pa
ra la crítica y no es demócra
ta, es un poco dictador. Des
pués de 8 años ha llegado una 
oposición que le critica y no 
está acostumbrado, por eso no 
quiere tener los plenos porque 
se ve con stress». 

Esta ha sido la primera 
concentración de protesta que 
se convoca en Los Santos, pe
ro no será la última si el alcal
de mantiene su actitud. Los 
vecinos decidieron reunirse 
simbólicamente todos los úl
timos miércoles de mes, fecha 
en la que hasta ahora se cele
braban los plenos. Valentín 
Martínez declaró que iba «a 
ser muy díficil» que Daniel 
Meco cambiara de opinión 
pero que el PP seguiría «lu
chando por restablecer otra 
vez la mensualidad en los ple
nos municipales». 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
05'50 Dalce iluión. 
06'30 Chapulín c:olorado. 
07'00 Los misterloll de la 
jungla negra. 
08'00 Sábado fiesta. 

- El oso Rupert. 
- Motorratones de Mar-
te. 
- El rey Arturo. 
- Tazmania. 
- Animaniacs. 

10'30 Club Dimley. 
12'15 El semáforo. 
14'00 Cartelera. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'25 El tiempo. 
15'30 Sesión de tarde. 

«Loca evasión». Come
dia. 

17'30 Cine de barrio. 
«Mi noche de bodas». 
Comedia. 

20'00 Muaic:al. 
21 '00 Telediario 2. 
21 '25 El tiempo. 
21'30 Informe Semanal. 
22'45 Nuestros detecti
ves. Colombo. 
00'30 Especial. 
01'30 Noticias. 
01'35 Cine de madrugada 

- «Experiencia prema
trimonial». Drama. 
- «El caso Gorenko». 
Espionaje. 

04'35 Nido vacío. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
08'00 That's Engliah. 
09'00 Concierto. 

«Música en familia». 
10'30 mtimas preguntas. 
11 '00 Redes. 
11 '30 Jara y sedal. 
12'00 Deportes. 

- H~ey sobre patines. 
- Fútbol sala. 
- Reportaje de Snow-
board. 

15'00 Documental. 
15'30 El Salvaje Oeste. 
16'20 Mundo chico. 
16'50 Documentos TV. 
17'50 América Total. 
18'45 Días de cine. 
19'45 Grada cero. 
20'15 Pirena 95. 
20'25 Cine. 

«Salomé, la embrujado
r.l». Aventuras. 

22'00 .Así se hizo ... 
22'20 Alucine. 

«El estrangulador de 
Boston». Terror. 

00'20 Vibraciones. 
01 '20 Cine Club. Sesión 
de repertorio. 

«Carta de París». Melo
drama subtitulado. 

03'00 Cine Club. Sesión 
de repertorio. 

«Bulldog Drummond>•. 
Aventuras. V.O.S. 

05'05 Fin de emisión. 

TeleMaclrid 
08'00 Detrás de la puerta. 

Espacio dedicado al pú
blico infantil y juvenil. 

09'00 Cine matinal. 
Sin determinar. 

ll '00 Star Trek. La nueva 
generación. 
12'30 DocumeDtal. 
13'30 Colegio Mayor. 

Telecomedia protagoni
zada por Jorge Sanz, 
Enrique San Francisco 
y Antonio Resines, en
tre otros. 

14'00 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Los Picapiedra. 
15'30 Cine. 
17'30 Tarde de fútbol. 

Encuentro de Segunda 
división. 

19'30 Telenoticias. 
19'45 Previo fútbol. 
20'30 Noche de fútbol. 

Campeonato Nacional 
de Liga en Primera Di
visión: 
Sporting de Gijón -
Atlético de Madrid. 

22'30 Cine. 
00'00 Cine. 
01'30 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
03'30 Información Cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Programa de Televisión 

TVE-1 
05'46 Dalce ilusión. 
06'30 ChapuliD Colorado. 
07'00 Los misterios de la 
jungla negra. 
08'20 ¡Domingo fiesta! 
10'30 Bugs Bunny y m 
amigos. 
11 '00 Lo que hay que te
ner. 
11 '30 La noche de los cas
tillos. 
13'30 Estamos de vuelta. 
14'00 Cartelera TVE. 
14'30 Corazón, corazón. 

Crónica de la actuali
dad social, presentada 
por Cristina G. Ramos. 

15'00 Telediario l. 
15'27 El tiempo. 
15'30 Sesión de tarde. 

«Espías como noso
tros ... Comedia. 

17'30 Cine de oro. 
«La soga de la horca». 

20'00 Testigo directo. 
21'00 Telediario 2. 
21'39 El tiempo. 
21 '45 Sólo goles. 
22'30 La película de la se-
mana. 
00'30 Especial cine. 

«Peligrosa de noche». 
02'15 Noticias. 
02'20 Cine de madrugada 

«La torre del diablo». 
03'50 Nido vacío. 
04' 15 ¿Cómo lo veis? 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'15 That's English. 
08'45 Tiempo de creer. 
09'00 Conciertos de La 2. 
11'00 El dia del señor. 
12'00 Deportes. 

- Baloncesto. Liga ACB 
- Tria! Andorra. 
- Fútbol Sala. 
- Campeonato del mun-
do de esquí alpino. 

15'00 Documental. 
15'30 El Salvaje Oeste. 
16'30 Mundo chico. 
17'00 Patrimonio c:a1tnral 
de la humanidad. 

Santiago de Compostela 
18'00 La medic:ina en la 
encrucijada. 
19'50 Bricomuía. 
20'30 Imágenes prohibi
das. 
21'00 Makinavaja. 
21'30 Línea 900. 
22'30 La noche temática. 

•Cannabis». Incluye: 
- 22 ' 00 «Una planta 
entre el bien y el mal». 
Documental. 
- 23'00 «Bajarse almo
ro». Comedia. 
- 00'30 «La ruta del ha
chis•t. Documental. 

01 '00 Cine club. 
«Función privada». 
Melodrama. V.O.S. 

02'35 Fin de emisión.. 
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TeleMaclrid 
08'00 Detrás de la puerta. 

Espacio matinal dedica
do a la juventud y a los 
diferentes ambientes en 
los que se desenvuelve. 

09'00 Cine matinal. 
11 '00 Star Trek: la nueva 
generación. 
12'30 El mundo submari
no de Jacques Comteau. 
13'30 Colegio Mayor. 
14'00 Telenotic:ias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Los Picapieclra. 
15'30 Cine de tarde. 
17'15 ¿Qué puó con? 
18'30 El semanal 
19'15 Fútbol es fútbol. 

José María del Toro 
presenta los resúmenes 
de los partidos disputa
dos en el transcurso de 
la vigésimo quinta jor
nada de Primera Divi
sión de la Liga de fút
bol, ofreciendo un am
plio despliegue con 
imágenes curiosas , 
anécdotas y entrevistas. 
- Telenotic:ias. 

22'15 Cine. 
00'00 Cine. 
01'30 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Antena 3 1 

06'45 Tele-N. 
07'00 La llamada del Oes
te. 
07'30 Club Megatrix. 

- Betty Boop. 
- Dick Tracy. 
- La abeja Maya. 
- Jackie y su mascota. 
- Transformers. 
- El libro de la selva. 
- Spirou. 

10'30 Mortadelo y File
món. 
11'00 Skippy. 
11'30 Un robot en casa. 
12'00 Mr. Belvedere. 
12'30 La tribu de los 
Brady. 
13'00 Bonanza. 
14'00 El show de Bill 
Cosby. 
14'30 El príncipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Cine fin de semana. 
17'30 Cine. 
19'30 Cine. 
21 '15 Noticias. 
21'30 Lleno, por favor. 

«La carne es débil». 
22'30 Lluvia de estrellas. 
00'00 Al compás de la co
pla. 
02'00 Cine de madrugada 
04'00 Televenta. 

Espacio promociona!. 
05'30 Cine de madrugada 

Antena 3 
06'45 Tele-N. 
07'00 La llamada del Oes
te. 
07'30 Club Megatrix. 

- Betty Boop. 
- Dick Tracy 
- La abeja Maya. 
- El libro de la selva. 
- Transformers. 
- Jackie y su mascota. 
- Spirou. 

10'30 Mortadelo y File
món. 
11'00 Skippy. 
11'30 Un robot en casa. 
12'00 Míster Belvedere. 
12'30 La tribu de los 
Brady. 
13'00 Lluvia de estrellas. 
14'00 La hora de Bill 
Cosby. 
14'30 El príncipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Cine fin de semana. 
17'30 Cine. 
19'30 Tres hijos para mi 
solo. 
20'30 Noticias. 
21'00 BermaDOB de leche. 

«El calor de la noche». 
22'00 Lo que necesitas es 
amor. 
00'30 Cine de madrugada 
02'15 Cine de madrugada 
04'00 Televenta. 
05'30 Cine de madrugada 

SABAD03 

Tele 5 
06'15 Entrehoyymaiiana 
07'00 Sldppy. 
07'25 Memo Koala. 
07'50 El hada de las flores 
08'15 Sandokan. 
08'40 AventmudeSilvia. 
09'05 Mi monstruito. 
09'30 Karate Kid. 
09'55 Batman. 
10'20 Lupin. 
10'45 Bots master. 
11'10 Superboy. 
11 '35 Jóvenes jinetes. 
12'30 Matinal de cine. 
14'00 Las chicas de al la
do. 
14'30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'05 ¡Qué me dices! 
15'35 Cine fiesta. 
17'25 Cine. 
19'15 Ruleta de la fortuna. 
20'15 Las noticias. 
20'30 Cine. 
00'15 El gran cine de Te
le 5. 

«El último de los Casa
novas». Comedia. 

02'15 Las noticias. 
02'20 Madrugada de cine. 

«El secreto de Bruce 
Lee». Acción. 

03'50 Novedades increí
bles. 
04'45 Se busca vivo o 
muerto. 
05'30 Patrulla espec:ial. 

Canal+ 
08'15 ABC World News. 
08'40 Las locas peripecias 
de una familia. 
09'05 Buenos días, buenos 
clips. 
09'30 Golf: Birdie. 
10'00 «Parque ]arásiCOll. 

Ciencia ficción. 
12'03 Documental. 

«Madre leona«. 
13'00 Del 40 al l. 
14'00 Trannrorld Sport. 
14'55 Noticias. 
15'00 Fútbol americano. 
16'00 Fútbol. Liga inglesa 
17'55 Rugby. Torneo Cin
co Naciones. 
19'35 lmektors. 
19'45 La vida de Roc:ko. 
20'00 Noticias. 
20'05 Primer plano. 
20'30 Mucho más. 
21'00 Sigue soñando. 
21 '30 Noticias. 
22'00 JJos pequeíios pro

blemas» Estreno. Co
media. 

23'29 Elton John en con
cierto. 
01'00 t<Matinée». Come

dia fantástica. (Ultimo) 
02'35 «Travelling A VaJJt». 

Drama. V.O. (Ultimo). 
04'26 «En la bocaª°"· 

Drama. 
06'10 Wtucias de mu

jer». Comed. (Ultimo). 

DOMING04 

Tele 5 
06'00 Wehster. 
06'30 Skippy. 
07'05 Las aventuras de 
MemoKoala. 
07'25 El hada de las flores 
07'50 Sandokán. 
08'15 Las aventuras de 
Silvia. 
08'40 Mi monstruito. 
09'05 Karate Kid. 
09'30 Batman. 
09'55 Lupin. 
10'20 Bots Master. 
11'15 Superboy. 
11 '45 Jóvenes Jinetes. 
12'35 Matinal de cine. 

«Vaya par de marines». 
Comedia. 

14'30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'00 Volando a ciegas. 
15'30 Cine fiesta. 

Sin determinar. 
17'30 Cine. 
19'10 Viva la banda. 

(Repetición). 
20'30 Las noticias. 
21'05 Los inmortales. 
22'00 Noche de ac:ción.. 
23'45 Cine. 
01'15 Avance de noticias. 
01'20 Cine. 

«De viaje con papá». 
Aventuras. 

03'00 Novedades increí
bles. 
03'25 Patrulla espec:ial. 

Canal+ 
08'15 Del 40 al l. 
09'05 Las locas peripecias 
de una familia. 

Dibujos animados. 
09'35 Los chicos del ma
ñana. 
10'00 «Las aveaturas de 

Bastiaa». Fantástica. 
11 '35 Previo fútbol. 
12'00 Fútbol: Liga espa
ñola. 

Segunda división: 
Toledo - Badajoz. 

14'00 El Gran Musical. 
14'30 Plusvalía. 
14'55 Noticias. 
15'05 Abierto en Canal. 
16'00 ttLotl peores aíios de 

aaestra vid.a». Come
dia. 

17'41 Mr. lean. 
18'05 NBA Acción. 
18'30 Previo fútbol. 
19'30 Fútbol. Liga Espa
ñola. Primera división. 

Rayo V allecano - Bar
celona. 

21'30 Noticias. 
22'00 «Aquella aoc.lJe». 

Estreno. Drama. 
23'27 El tercer tiempo. 

Paco González presen
ta los resúmenes de los 
partidos de la jornada. 

00'00 Fútbol americano. 
Superhowl. 
04'00 El tercer tiempo. 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
06'30 Chapulín Colorado. 
07'00 Ring-ring. 

- Erase una vez en 
América. 
- Escuadrón Exo. 
- Mr. Bogus. 
- Los inmortales. 

09'00 Noticias. 
09'15 Kai-na. 
10'10 Rubí. 
11'40 Noticias. 
11 '45 Pasa la vida. 
14'00 bdorm. tenitorial. 
14'30 La c:oc:ina de Kar1os 
Arguüiano. 
15'00 Telediario-!. 
15'40 El tiempo. 
15'45 Alondra. 
17'40 Se ha escrito 1ID cri
men. 
18'30 Aquí jugamos todos 
19'00 Noticias. 
19'05 Pasa la vida. Edi
ción de tarde. 
20'00 lnform. territorial. 
20'20 Gente en cartelera. 
21 '00 Telediario 2. 
21 '39 El tiempo. 
21'45 Jutas pero DO re
vueltas. 
22'15 ¿Quién sabe dónde? 
00'45 Fuezzas oc:ultas. 
01'30 Telediario 3. 
02'00 Gente en cartelera. 
02'30 Pasa la vida. 
04'15 ¿Cómo lo veis? 
05'15 Telediario 4. 

TVE-2 
06'00 Emonews. 
07'30 La 2. Noticias. 
08'45 That's English. 
09'00 La isla del tesoro. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 That's English. 
10'15 Pregutas y res
puestas. 
11'00 Aventura del saber. 
12'00 Solteras. 
12'30 La 2. Noticias. 
13'00 Pinnic. 
15'00 Cifras y letras. 
15'30 Graneles documen
tales. La vida a prueba. 
16'30 Pueblo de Dios. 
17'00 Pelic:a1a de la tarde. 

ccEl tiempo pasará». 
Aventuras. 

19'00 Barrio Sésamo. 
19'30 La isla de los fugiti
vos. 
20'00 Zona ACB. 
20'30 Zona de juego. 
21'00 Lingo. 
21'30 Pirena 96. 
21'45 ¡Qué grande es el 
cine español! 

- «Viridiana». Drama. 
- 00'00 Coloquio. 

01 '00 Cine club. Barold 
Lloyd. «El hermanito». 
Comedia muda. 

02'25 Preparados, listos, ya. 
02'50 Man y la robot. 
03'40 Fin de emisión. 

TeleMadrid 
07'00 A saber. 

Ciencias Sociales. 
07'30 Buenos días Ma
drid. 

Informativo que inclu
ye información del trá
fico en las calles de la 
capital y en las diferen
tes vías de acceso. 

09'00 Serie sin determi
nar. 
09'45 Tele-empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Fútbol es fútbol. 
11'30 Mike Bammer. 
12'30 Loco por ti. 
13'00 Sylvan. 
13'15 Daniel el travieso. 
13'30 Casper clusic:s. 
14'00 Telenoticias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Roseanne. 
15'30 Cine de tarde. 
17'30 El.programa de Ana 
18'45 Tele-empleo. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21 '25 El tiempo. 
21 '30 Tiempo al tiempo. 
23'30 Cine. 
01'30 Telenoticias. 
01'35 Sala de madrugada. 
03'30 bdormación Cultu
ral de la Comuidad de 
Madrid. 

Programa de televisión 

TVE-1 
05'45 Dulce ilusión. 
06'30 Chapulín Colorado. 
07'00 Ring-ring. 
09'00 bdormativo. 
09'15 Kai-na. 
10'10 Rubí. 
11'40 Noticias. 
11'45 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 bdormativo territo
rial. 
14'30 La c:oc:ina de Karlos 
Arguiiano. 
15'00 Telediario l. 
15'39 El tiempo. 
15'45 Alondra. 
17' 40 Se ha escrito 1ID cri
men. 
18'30 Aquí jugamos todos 
19'00 Noticias. 
19'05 Pasa la vida. Edi
ción de tarde. 
20'00 Avance noticias. 
20'25 Fútbol. Supercopa. 

Zaragoza - Ajax. 
22'15 Urgencias. 

«Atropellar y huÍ.r>>. 
23'15 Especial cine. 

Sin determinar. 
01'30 Telediario 3. 
02'00 Gente ea cartelera. 
02'30 Testimonio. 

«La primacía en el 
amor». 

02'35 Pasa la vida. 
04'10 ¿Cómo lo veis? 
05'10 Telediario 4. 
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TVE-2 
06'00 Emonews. 
07'30 La 2. Noticias. 
08'45 That's English. 
09'00 La isla del tesoro. 
09'10 Los desayunos de 
Radio i. 
10'00 Preguntas y res
puestas. 
11'00 La aventura del sa
ber. 
12'00 Solteras. 
12'30 La 2. Noticias. 
13'00 Pinnic. 
15'00 Cifras y letras. 
15'30 Graneles documen
tales. La vida a prueba. 
16'30 Tendido cero. 
17'00 Pelícala de la tarde. 

«Tarzán y la esclava». 
19'00 Barrio Sésamo. 
19'30 La isla de los fugiti
vos. 
20'00 La criatura del pan
tano. 
20'30 Zona de juego. 
21'00 Lingo. 
21'30 Pirena 96. 
21'40 La 2. Noticias. 
22'00 La estrella es ... 

Henry Fonda . .. Brigada 
homicida». Policíaca. 

00'00 El lector. 
01 '00 Clásicos del cine. 

«Las zapatillas rojas». 
Melodrama. V.O.S. 

03'10 Pleparados, listos ya. 
03'35 Man y el robot. 

TeleMadrid 
07'00 A saber. 

Lenguaje y Literatura 
08'00 Buenos días Ma
drid. 
09'00 Serie sin determi
nar. 
09'45 Tele-empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11'30 Mike Bammer. 
12'30 Loco por ti. 
13'00 Sylvan. 
13'15 Daniel el travieso. 
13'30 Casper clusic:s. 
14'00 Telenoücias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Roseanne. 
15'30 Cine de tarde. 
17'30 El programa de Ana 
18'45 Tele-empleo. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'25 El tiempo. 
21'30 ¿Qué pasó con? 

Presentado por Consue
lo Berlanga. 

00'00 En pleno Madrid. 
Por Carmelo Encinas. 

01'00 Telenoticias. 
01'05 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
03'30 bdormación cultu
ral de la Comuidad de 
Madrid. 

Antena 3 
06'15 La llamada del Oes
te. 
06'45 Tele-N. 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

- Dick Tracy. 
- Comando Animal. 
- Thundercats. 
- Transformers. 
- El libro de la selva. 
- Babar. 

09'30 En buenas manos. 
10'30 Sin determinar. 
11'00 Bart y Bart. 
12'00 TJ Booker. 
13'00 Bonanza. 
14'00 Bill Cosby. 
14'30 El príncipe de Bel 
Jlir. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'35 La ley de Los Ánge
les. 
18'30 Waikiki. 
19'45 A toda página. 
20'30 Noticias. 
21'15 Farmacia de guar
dia. 
21 '45 Los ladrones van a 
la Oficina. 
22'30 La noche de Ozores. 
00'30 Risas en serie. 
01'30 Noticias. 
02'00 En el calor de la no
che. 
03'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

Antena 3 
06'15 La llamada del Oes
te. 
06'45 Tele-N. 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

- Dick Tracy. 
- Comando animal. 
- Thundercats. 
- Transformers. 
- El libro de la selva. 
- Babar. 

09'30 En buenas manos. 
10'30 Sin determinar. 
11 '00 Bart y Bart. 
12'00 TJ Booker. 
13'00 Bonanza. 
14'00 La hora de Bill 
Cosby. 
14'30 El príncipe de Bel 
Jlir. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'30 La ley de Los Ánge
les. 
18'30 Waikiki. 
19'45 A toda página. 
20'30 Noticias. 
21'15 Farmacia de guar
dia. 
21 '45 Se busca. 
23'30 Directo elecciones. 

Debate moderado por 
Jesús Hermida. 

01'30 Noticias. 
02'00 Cine de madrugada 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

LUNES, 5 

Tele 5 
06'00 Las noticias. 
06'30 Titulares. 
07'50 El hada de las Rores 
08'15 Sandokán. 
08'40 Karate Kid. 
09'05 Lupin. 
09'30 Veredicto. 
10'00 La casa de la prade-
ra. 
11 '00 Cine corazón. 

«La historia de Patricia 
Neal». Biografía. 

13'00 MacGyver. 
14'00 Las chicas de al la
do. 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¡Qué me dices! 
15'35 Tarde de cine. 
17'35 Conan. 
17'55 Power Raagers. 
18'15 VR. Troopers. 
18'35 Karaoke. 
19'00 Avance noticias. 
19'05 La ruleta de la fortu
na. 
19'50 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'25 Telecupón. 
21'30 Walker. 
23'30 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
00'45 Entre hoy y mañana 
01'15 Cine. 

ce.Juntos hasta la muerte» 
02'45 Novedades increí
bles. 
03'15 Patrulla especial. 

Canal+ 
08'05 ABC world news. 
08'35 Charlie Browa y 
Snoopy. 
09'00 Buenos dias, buenos 
clips. 
09'25 Plusvalía. 
10'00 d.a reina de la .ao

c.lJe.o. Drama. (Ultimo). 
11 '54 «l3 ataque de la mu-

jer de SO piésii. C. fic. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Kate y Allie. 
14'25 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 «l3 hombre si.a ros

tro». Drama. (Ultimo). 
16'50 Documental. 
18'15 dlatma.a, la másca

ra del fa.atas.ala». Ani
mación. 

19'30 P + ó - X ó / 
20'00 Noticias. 
20'05 El día después. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 «Días co.atadOSH. 

Estreno. Drama. 
23'33 «Las ave.aturas de 
Pmdlla, reina del desier

tO». Comedia. (Ultimo). 
01 '14 Fútbol internacional 
03'01 «Go FisJJJ¡. Come

dia. (Ultimo pase). 
04'22 d.a verdadera lús

toria de Bamlet .•. ». 
06'07 Documental. 
06'45 El día después. 

MARTES& 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y maia.aa 
06'30 Titulares. 
07'30 Noticias y negocios. 
07'50 El hada de las Dores 
08'15 Sandokán. 
08'40 Karate Kid. 
09'05 Lupin. 
09'30 Veredicto. 
10'00 La casa de la pradera 
11 '00 Cine corazón. 

«Aquí mando yo» Com. 
13'00 MacGyver. 
14'00 Las chicas de al lado. 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¡Qué me dices! 
15'35 Tarde de cine. 
17'35 Conan. 
17'55 Power Raagers. 
18'15 VR. Troopers. 
18'35 Karaoke. 
19'00 Avance Noticias. 
19'05 La ruleta de la fortu
na. 
19'50 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21 '25 Telecupón. 
21 '30 Viva la banda. 
22'45 Clubdeloslistillos. 
00'00 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
01'00 Entre hoy y mañana 
01'20 Cine. 

«La señorita Fred>>. Co
media. 

03'05 Novedades increí
bles. 
03'30 Patrulla especial 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 "ABC World News. 
08'30 Charlie Browa y 
Saoopy. 
09'00 Buenos días, buenos 
Clips. 
09'25 Primer plano. 
10'00 Documental. 

«Nanuk, el esquimal». 
11 '07 «l3 cielo y la tiena». 

Drama épico (V.O). 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Kate y Allie. 
14'25 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 d'ersecució.a mor

tal». Acción policial. 
16'39 «Liberad a Willp. 

Aventuras. 
18'35 Abierto ea canal. 
19'30 P + ó - X ó / 
20'00 Noticias. 
20'05 Padres forzosos. 
20'30 Lo + plus. 
21 '30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 «Cuidado co.a la fa

milia Blue». Estreno. 
Comedia de acción. 

23'28 «Cuatro bodas y u.a 
fu.aeral». Comedia. (Ul
timo pase). 

01 '23 Música noche. 
Conciertos para jóve
nes. ¿Quién es Gustav 
Mahler? 

02'35 Fin de emisión. 
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Este fin de semana, en el Teatro Salón Cervantes 

«lmp1ebis», un espectáculo 
creado y dirigido por Michel López 
¡usted nunca sabrá qué va a ver! 
¡Ellos tampoco saben qué van a hacer! 

Durante este fin de semana, tendrá lugar en el Teatro Salón Cer
vantes, un espectáculo en el que usted nunca sabrá qué es lo que 
va a ver, pero es que los actores tampoco saben qué van a hacer. 
Se trata de «lmprebÍS», creado y dirigido por Michel López, y que 
podremos ver hoy viemes, 2 a las 20'00 horas, mañana sábado a las 
19'00 ~ 22'00 horas, y el domingo 4, a las 20'00 horas. 

IMPREBÍS se realiza en un 
escenario vacío, con dos acto
res, un director, un ilumina
dor y un músico. Durante una 
hora y quince minutos van a 
crear en directo temas escri
tos por el público, que ante
riormente han sido deposita
dos en un recipiente a la en
trada del teatro. 

IMPREBÍS es un espectá
culo creado completamente en 
directo y ante los espectado
res. Los temas se extraen al 
azar y se leen ante el público. 
Estos temas pueden tener un 
tratamiento especial si lo pi
de el director. Para ello, gira 
un disco sobre el que están 
inscritos unos 10 estilos y 
siempre es el azar el que de
cide cómo se interpretará: por 
ejemplo, estilo Beckett, Grou
cho Marx, Tenesse Willians, 
Arniches, Kafka ... Esta lista 
varía en cada representación. 
Una vez que se ha anunciado 
el tema, el director dispone de 
30 segundos para acordar con 
los actores el enfoque teatral 
de la escena. Al final de esos 
30 segundos al menos uno de 
los actores debe lanzarse a 
interpretar. 

Asímismo, las escenas se 
desarrollan en unos ambien
tes y efectos de luz creados de 
forma espontánea por un ilu
minador que ha planteado con 
anterioridad su diseño de lu
ces. El músico acompaña y di
namiza la representación fue-

J de febrero de 1991 

ra de las improvisaciones, si 
bien puede intervenir en el 
desarrollo de una escena a pe
tición del director, los actores 
o a iniciativa propia. 

La duración de las escenas 
varía de 10 segundos a 10 mi
nutos. El fin de cada escena se 
sugiere mediante un oscuro, 
que puede ser indicado por el 
director a través de una señal 
al iluminador o por el propio 
técnico. De esta manera, ca
da representación tarda unos 
15 minutos. El timbre de un 
despertador anuncia el final 
del espectáculo. 

El equipo de Imprebís lo 
forman: 

Caries Castillo (actor): Co
menzó su actividad teatral en 
1979, destacando su trabajo 
como mimo, especialidad en 
la que ha estrenado un total de 
15 espectáculos y escrito dos 
libros. 

Caries Montoliu (actor): Es 
titulado · en Arte Dramático 
por la Escuela Superior de Ar
te Dramático y Danza de 
Valencia. 

Santiago Sánchez (Director 
de escena): Participa en el pri
mer curso sobre Dirección de 
Escena que organizó el Cen
tre Dramatic de la Generali
tat. 

Angel Estellés (Música) 
Kique Mañas (Luces) 
Michel López: Es el crea-

dor y director de este espec
táculo. 

Agenda 

Teatro Salón Cervantes 
Viemes, 2 - 20'00 h. 
Sábado, 3 - 19'00 y 22'00 h. 
Domingo, 4 - 20'00 h. 

L'om Producciones, 
presenta_ 

«IMPREBIS» 

Un espectáculo creado y diri
gido por Michel López. Con: 
Caries Castillo y Caries Mon
toliu. Director de escena: 
Santiago Sánchez. Música en. 
directo: Angel Estellés. Luces 
en directo: Kike Mañas. 
Precio de las localidades: Butaca de 
Patio, 1.300 ptas; Butaca de Anfitea
tro , 1.100 ptas; Silla de Palco, 900 
p~as. 

Dil 1, Vlenm, llía 1111 11111ct111ar M di 
deSCllnto 

• • • • • 

Viemes, 9 - 20'00 h. 
Ciclo de Conciertos, Centro 
de Estudios Cervantinos 
DUO DE VIOLlll Y 
VIOLOllCELLO 
Francisco Martín J Belén 

Agulrre 

Obras de: Bach, J. Erran
do, B. Bartok, Prieto y 
Bartomen. 

Precio de las localidades: Butaca de 
Patio, 700 pts; Butaca de Anfiteatro, 
600 pts; Silla de Palco, 500 pts. 

13° Maratón 
Aula de Cultura 

de Caja de Madrid 

Viemes, 2 - 8 tarde: 
Asociación Cultural T.I.A. 

presenta 
«El viejo Celoso» 

(Miguel de Cervantes) 

Domingo, 4 - 7'30 tarde: 
Concierto por 

«Grupo de Dulzainas de Alcalá» 

Lunes, 5 - 8 tarde: 
ENEBRAL presenta 

«Cosas Mías» 

Martes, 6 - 8 tarde: 
Recital Lírico 

Carlos F. Prieto (tenor) 
José A. Torres (piano) 

Miércoles, 7 - 8 tarde: 
Recital de canciones por 

«Trío Platino» 

Jueves, 8 - 8 tarde: 
Recital Poético 

«El Indio del J arama» 
(Revista de Poesía y 

Psicoanállisis) 
Viemes, 9 - 8 tarde: 

Concierto 
SCHOLA CANTORUM 

Sesiones de Cine Club 

Miércoles, 7 y Jueves, 8 
18'30 y 21 '00 h. 

«LA CARNAZA» 
(Francia, 1994), 115 min. 

Versión Original Francesa 
Subtitulada en Castellano. 

Director: Bertrand Taver
nier. Guión: Colo Tavernier 
O'Hara y Bertrand Taver
nier. Intérpretes: Marie Gi
llain, Olivier Sitruk, Bruno 
Putzulu, Richard Berry. 

Oso de Oro en el Festival de 
Cine de Berlín 1995. 

Eric, N atalia y Bruno son 
tres jóvenes normales, sin 
ningún rasgo característico 
que les diferencia del resto de 
su generación. No pertenecen 
a ningún grupo marginal, no 
coquetean con la droga ni tie
nen problemas irresolubles. 
Sin embargo, tienen una am
bición común: montar una ca
dena de grandes almacenes de 
ropa. Hasta aquí nada hace 
presagiar el dramático giro 
que tomará la historia de es
tos tres muchachos. 

Teatro La Galera_ 
el Santo Tomás, 1 

- A partir del 8 de Febrero, 
en sesión matinal. 
Espectáculo Infantil 

«EL MUÍllECO» 
Ana Montaña, creadora e 

intérprete de la obra, hace ga
la de su imaginación y de co
nocer a la perfección el teatro 
dedicado al niño. 

-Del8al 11 
y del 22 al 25 de Febrero 
(de jueves a domingo) 
GRUPO ESCARRAMÁN 

TEATRO 
presenta 

«Rey Rodrigo, rey rodrigo» 
Dramatización de romances 
históricos 

- Del 15 al 18 de Febrero 
PRODUCCIOllES TEATRALES 

COMPLUTEJISES 
presenta 

«lOUlén quiere una copla 
del Arcipreste? 

De José Martín Recuerda 

Precio de las Localidades: 1.200 pts.; 
Estudiantes: 750 pts. 

lnformaci6n y Reservas: TeH.: 883 28 
69, Aula de Estudios Escénicos y Me
dios Audiovisuales de la Universidad 
de Alcalá. 
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Tele-chismes 

Jesús Vázquez 

• El pasado 6 de enero, Día de 
Reyes, cuanto todos los españo
les estábamos ilusionados con los 
regalos, el entrañable presenta
dor de «¡Qué me dices!», Chapis, 
vivía la fecha más triste, y es que 
Joaquín Botella García, padre de 
Chapis, murió cuando estaba 
arreglando el enchufe para poner 
más luz sobre los regalos de Re
yes. La descarga eléctrica fue lo 
suficientemente fuerte como pa
ra electrocutar a Joaquín: «El só
lo quería que sus nietos viesen 
mejor los obsequios que los Re
yes les habían dejado en nuestra 
casa». Joaquín Botella era co
mandante de Iberia y tenía 64 
años; casado con Mariuca Lo
renzo era padre de seis hijos. A 
José Antonio «Chapis» le costa
ba reprimir su emoción, pero a 
pesar de todo, al día siguiente es
taba delante de las cámaras; sin 
embargo, su hermano menor Al
fonso se mostraba más afectado. 
Nosotros, desde esta sección les 
mandamos nuestro cariño. 

• · Ultimamente no está el hor
no para bollos o bollycaos, y es 
que desde que se ha desarticula
do la red de prostitución infan
til en Sevilla la cosa está míni
ma, sobre todo para algunos fa
mosos a los que de alguna mane
ra se les ha implicado en este 
asunto. El más cacareado ha si
do el nombre de Jorge Cardaval, 
del dúo humorístico «Los Mo
rancos», y es que esta publicidad 
poco les beneficia y claro, su her
mano César, saliendo en defen
sa de Jorge, dice lo siguiente: 
«Mi hermano tiene la conciencia 
tranquila; no haremos más co
mentarios hasta que se levante el 
secreto del sumario». Pero se ba
rajan más nombres como el de 
Javier Gurruchaga, cuyo repre
sentante también ha salido a la 
palestra: «A Javier no le han 
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Por Myriam 

«Cha pis» 

llamado a declarar nunca; no sa
bemos nada del asunto, es men
tira». Pero el que parece más in
dignado es Jesús Vázquez: «Ja
más he tenido nada que ver con 
menores; no sé nada de este te
ma y, desde luego, pienso tomar 
medidas legales al respecto». Lo 
que es seguro es que todo esto no 
les beneficia lo más mínimo y 
hasta que se aclare, el asunto va 
a traer cola. 

• Paloma Lago es una mujer 
que tiene todos los ingredientes 
para ser dichosa: es guapa, está 
felizmente casada con Javier 
García Obregón; siempre ha si
do una chica bien de la Colonia 
El Viso y sólo había algo que en
turbiaba tanta dicha y era la po
sibilidad de no ser madre. Aho
ra la presentadora y modelo es
tá embarazada de dos meses: 
«Aún no se nota, es demasiado 
pronto, bien sabéis que tanto mi 
marido Javier García Obregón, 
como yo, queremos tener hijos y 
que no dudé en recurrir a los mé
dicos del Instituto Dexeus de 
Barcelona en busca de ayuda; 
ahora estoy en buen camino de 
realizar no sólo mi sueño más 
fantástico, sino también el deJa
vi». Pues nosotros estamos en
cantados. Es super-hiper. 

• Nacho Cano sigue su carre
ra en solitario, pero además pa
rece que también a nivel perso
nal y es que Penélope Cruz, su 
novia, ha decidido, o por lo me
nos eso dicen, mantener un idi
lio con Javier Bardem, pero lo 
elocuentes son las declaracones 
de Nacho que canta La Travia
ta: «El hacha de la separación es
tá siempre más cerca entre noso
tros; tampoco creo que el amor 
sea imperecedero, no hay que 
aferrarse a nada». Será la fuerza 
del destino. 

---AGENDA 

Exposiciones 
- CAPILLA DEL OIDOR 
Basta el 25 de Febrero 

ÁFRICA CUARTERO. «Esto es lo que hay» 

... siempre tuvo claro lo que quería hacer. Em
pezó pintando y ha terminado experimentando con 
objetos y espacios, «pretendiendo hacer una obra 
muy realista» ... 

El mundo crítico y personal de esta joven alca
laína puesto a nuestro alcance a través de obras car
gadas de ironía, humor y brillantez que como in
dica la periodista Koro Castellano «parecen la de 
un bambi de W alt Disney pero en realidad son las 
de una loba con piel de cervatillo». 
Horario: Diario de 12 a 14 y de 17 a 20 horas (Lunes cerrado). 

• • • • • 
- CASA DE LA ENTREVISTA 
Basta el 18 de Febrero 
RAIMUNDO DE PABLOS <Pinturas y DlbU)OS) 

... miembro del grupo toledano TOLMO, el más 
joven de entre ellos, Raimundo de Pablos que era 
exaltación de color contenido en geometrías preci
sas, se ha entregado apasionadamente a las entra
ñas verdes del bosque alto. En su aventura, su ca
mino errante es el preciso camino de los árboles; 
el de la brisa por las luces doradas que dibujan la 
ternura del atardecer. El camino cambiante de la 
humedad, azulando las sombras grises y sonoras. 
Pintar la naturaleza, es para Raimundo rendirle su 
homenaje irrenunciable ... 

Nestor Basterretxea 
Horario: Diario de 12 a 13 y de 17 a 20 horas (Lunes cerrado). 

• • • • • 
- AULA DE CULTURA DE CAJA DE MADRID 

Del 4 al 10 de febrero - COLECTIVA 111 
H • llAIATOJI «LOS artistas de Alcalá en su AUia de CUitura» 

Oleo, plumilla, marquetería, Artesanía 

Purificación Arévalo, Gerardo Pue~tas, Manuela 
Galván, Stella Cino, Francisco Ruiz Fraile, Cami
no Abril, Emilia Saiz, Pedro Santos, Antonio Luen
go, José Cerros Perea, Magali Poo. 

Horario: Tardes de 6 a 9 

• • • • • 
- Café-Bar LA OVEJA NEGRA e/ Escuelas, 5 
Basta el 10 de Febrero (junto al AJ1111tamiento) 

JOSE RUBIO MALAGON <Caricaturas> 

La muestra recoge una veintena de caricaturas 
de personajes de máxima actualidad: políticos, ar
tistas, banqueros ... 

La actividad de Malagón se inicia en Alcalá en 
el campo de la publicidad, colaborando también 
con peri6dicos y revistas. Actualmente colabora en 
revistas de Alcalá, Madrid, Salamanca, Barcelona 
y Málaga y trabaja como coordinador de las mues
tras de Humor Gráfico de la Universidad de Alca
lá. Esta es su decimotercera exposición. 

• • • • • 
- EL RINCON, Café-Bar Plu.a de los Santos Niños 
Basta el 18 de Febrero (esquina e/ Victoria) 

«ECOS MAGISTRALES (COiectiva> 
Obras de Jesús de Haro, Carlos Chacón, Jacinto 

Gamo, Jesús Prades, Paco Roldán, Santiago Cue
na, Modesto Quijada, Denisse y Roberto Castro. 

Pintura, escultura, cerámica y fotografía, se 
aúnan para mostrar y revisar, con la perspectiva 
del tiempo, lo que fue la creación en Alcalá en los 
años 70 y 80. · 
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Programa de televisión 

TVE-1 TVE-2 TeleMadrid 
05'45 Dulce ilusión. 06'00 Emonews. 07'00 Información C111ta-
06'30 Chap11lín Colorado. 07'30 La 2 Noticias. ral de la CAM. 

«La bella durmiente era 08'45 That's English. 07'30 A saber. 
un señor muy feo». 09'00 La isla del tesoro. «Matemáticas~. 

07'00 RiDg-riDg. 09'10 Los desayuD011 de 08'00 Buenos días. 
09'00 Noticias. Radio l. 09'00 Serie sin detenai-
09'15 Kai-na. 10'00 That'• Ellglish. Dar. 

10' 10 Rubí. 10'15 Preguntas y res- 09'45 Tele-empleo. 
11'40 Noticias. puestas. 10'00 Telenoticias. 
11'45 Pasa la vida. 11 '00 TV educativa. 10'30 Madrid directo. 
13'55 Noticias. 12'00 Solteras. 11'30 Mike Bammer. 
14'00 lnform. territorial. 12'30 La 2. Noticias. 12'30 Loco por ti. 
14'30 La c:oc:iDa de KarlOll 13'00 Púmic. 13'00 Sylvan. 
Arguüiano. 15'00 Cifras y letras. 13'15 Daníel el travíeso. 
15'00 Telediario l. 15'30 Grandes dOCllDlen- 13'30 Cuper. 
15'39 El tiempo. tales. 14'00Telenoticias Madrid 
15'45 Alondra. 16'30 Norte y Sur. 14'30 Telenoticias. 
17'40 Se ha escrito 1UI cri- 17'00 La película de la 14'55 El tiempo. 
mea. tarde. «La morada de 15'00 RoseaDDe. 
18'30 .Aquí jugamoe todOll los dragones». Drama. 15'30 Cíne de tarde. 
19'00 Noticias. 19'00 Barrio Sésamo. Sin determinar. 
19'05 Pasa la vida. Edí- 19'30 La isla de loe fugiti- 17'30 ElprogramadeAna 
ción de tarde. vos. 18'45 Tele-empleo. 
20'00 Informativo territo- 20'00 La criatura del pan- 19'00 Madrid directo. 
rial. taDo. Presentado por lnma-
20'20 Gente en cartelera. 20'30 Baloncesto. Liga culada Galván. 
21 '00 Telediario 2. Europea. 20'30 Telenoticias. 
21'25 El tiempo. 22'00 llistorias del otro lado 21'25 El tiempo. 
21'30 Fútbol. Amistoso. 23'15 Documentos TV. 21'30 Cíne. 

España - Noruega. 00' 15 Los dossieres de la Sin determinar. 
23'20 SUPerCiDe. Historia. 23'30 Cine. 

«El asesino». Acción. 01'15 Cine Club. Ciclo 01 '30 Telenoticias. 
01'30 Telediario 3. Vincente Minnelll. 01'35 Cine. Sala de m.a-
02'00 Gente en cartelera «El padre de la novia». drugada. 
02'30 Pasa la vida. Comedia. V.O.S. 03'30 Información c111ta-
04'15 ¿Cómo lo veis? 03'00 Man y la robot. ral de la Comunidad de 
05'15 Telediario 4. 04'00 Fin de emisión. Madrid. 

Programación del Z al 8 de febrero de 1996 

AL CALA 
MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: «SeveD». 18 años. 
Laborables: 6, 8'15 y 10'30. 
Sábados y Festivos: 3'45, 6, 
8'15 y 10'30. 

Sala 2: «Mentes peligro
sa&>I. 7 años. Laborables: 6, 
8'15 y 10'30. Sábados y Fes
tivos: 3'45, 6, 8'15 y 10'30. 

Sala 3: «La isla de las cabe
zas cortadas». 7 años. Laba
borables: 6, 8'15 y 10'30. Sá
bados y Festivos: 3'45, 6, 
8'15 y 10'30. 

Sala 4: «Muerte súhita>t. 
18 años. Laborables: 6, 8'15 
y 10'30. Sábados y Festivos: 
4, 6, 8'15 y 10'30. 

Sala 5: «Olvídate de París». 
Tolerada. Laborables: 6, 8'15 
y 10'30. Sábados y Festivos: 
4, 6, 8'15 y 10'30. 

Sala 6: tcNuestro propio ho
gar». 7 años. Todos los días: 
6, 8'15 y 10'30. «Pocahon
ta&». Tolerada. Sábados y Fes
tivos: 4. 

J de febrero de t99& 

MULTICINES 
LA DEHESA 

Sala 1: «Palace11. 17'30 h. 
4CTwo Much». 19'45 y 22'30. 

Sala 11: C<Show Girls». 17'00, 
19'45 y 22'30. 

Sala 111: 4CSeVeD». 17'00, 
19'45 y 22'30. 

Sala IV: Jlmores que ma
tan>>. 17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala V: 1<La letra escarla
ta>t. 17'00, 19'45 y 22'30. 

(Telf. información: 883 18 04) 

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Sala 1: 4CSabrina». Lab.: 
17'30, 20'00 y 22'45. Sáb. y 
Fest.: 17'30, 20 y 22'45. Do
mingo, 4: 12'30 (matinal). 

Sala 2: 4CBabe el cerdito va
liente». Lab.: 18'30. Sáb. y 
Fest.: 17 y 18'45. Domingo, 
4: 12'30 (matinal). «Felpudo 
maldito». Lab.: 20'15 y 22'45 
Sáb. y Fest.: 20'30 y 22'45. 

Sala 3: «La isla de las cabe
zas cortadas». Todos los días: 
18, 20'30 y 23'00. Domingo, 
4: 12'30 (matinal). 

Antena 3 Tele 5 Canal + 
06'15La llamada del Oeste 06'00 Entrehoyymaiana 08'00 Noticias. 
06'45 Telenoticias. 06'30 Titulares. 08'05 ABC World News. 
07'00 Noticias. 07'30 Noticias y negocios. 08'30 Charlle Brown y 
07'ZO Club Megatrix. 07'50 El hada de las flores Snoopy. 

- Dick Tracy. 08'15 Sandokán. 09'00 BueDOB días, buenos 
- Comando animal. 08'40 Karate Kid. clips. 
- Thundercats. 09'05 LUPin. 09'25 Mucho más. 
- Transformers. 09'30 Veredicto. 09'52 Noticias. 
- El libro de la selva. 10'00 La casa de la prade- 10'00 .PlúladelplJW. 
- Babar. ra. Drama. 

09'30 En buenas manos. 11 '00 Cine c:orazón. 12'01 d:lporqúdelasco-
10'30 Sin determinar. «El farsante». Aventu- Ali». Comedia. 
11 '00 Bart y Bart. ras. 13'30 Los 40 priDcipales. 
12'00 TJ Booker. 13'00 McGyver. 14'00 Kate y Allie. 
13'00 Bonanza. 14 '00 Las c:hic:as de al la- 14'30 Más deporte. 
14'00 La hora de Bill do. 14'55 Noticias. 
Cosby. 14'30 Las DOticias. 15'00 d"ilJÚaD». Comedia. 
14'30 El PriDc:ipe de Bel 15'05 ¡Qué me dices! (Ultimo pase). 
Air. 15'35 Tarde de cine. 16'26 ICED basca del fue-
15'00 Noticias. 17'35 Conan. p. Aventuras. 
15'35 Telecine. 17'55 Power Rangers. 18'02 •;Dadme llD respiro! 
17'30 La ley de Los .Ánge- 18'15 VR. Troopen. Comedia. 
les. 18'35 Karaoke. 19'30 P + ó - X ó / 
18'30 Waikilá. 19'00 Avance noticias. 20'00 Noticias. 
19'45 A toda página. 19'05 Ruleta de la fortuna. 20'05 Padres forzosos. 
20'30 Noticias. 19'50 Su medía naranja. 20'30 Lo más plus. 
21'00 Farmacia de guar- 20'30 Las noticias. 21 '30 Noticias. 
día. 21'25 TelecUPÓD. 21'53 Contrarreloj. 
21'30 Yo, una mujer. 21 '30 N1U1ca es tarde. 22'00 K¿A quién ama Gil-

«Elena Andrade, abo- 23'20 Esta n.oc:he cruza- bert Grape», Estreno. 
gado». mos el Missiuippi. Drama. 

22'45 Cita COD la vida. 01'15 Entrehoyymaiana 23'55 •Todo es meatira». 
01 '30 Noticias. 01'45 Cine. Comedia. (Ultimo pase) 
02'00 Cine. «El cohete de Gibraltar» 01'35 Mr. Bean. 
04'00 Televeata. 03'25 Novedades increí- 02'00 Baloncesto NBA. 
05'30 Cine de madruga- bles. 05'00 Fútbol in.temac:ional 
da. 03'50 Patrulla especial. 07'05 Abierto en canal. 

La liiJ Prlnalthra 

Jueves, 25 de enero: 2 - 5 - 10 - 30 - 34 - 35 
C - 46 R - 7 

Sábado, 27 de enero: 4 - 10 - 31 - 39 - 42 - 47 
C - 28 R - 8 

~ u[ii]Primitiva 

Domingo, 28 de enero: 12 - 15 - 32 - 40 - 42 - 45 
C - 28 R - O 

Bono(•] Loto 
Miércoles, 24 de enero: 1 - 7 - 25 - 33 - 36 - 41 

C - 24 R - 6 

Viemes, 26 de enero: 12 - 15 - 16 - 21 - 29 - 33 
C - 19 R - 3 

Lunes, 29 de enero: 8 - 15 - 16 - 39 - 41 - 49 
C - 12 R - 5 

Martes, 30 de enero: 17 - 26 - 41 - 43 - 48 - 49 
C - 31 R - 8 

Miércoles, 31 de enero: 2 - 13 - 14 - 15 - 30 - 49 
C- 5 R-7 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
05'45 Dulce ilusión. 
06'30 Chapulín Colorado. 
07'00 Ring-ring. 
09'00 Noticias. 
09' 15 Kai-na. 
10'10 Rubí. 
11'40 Noticias. 
11 '45 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 lnfonnativo territo
rial. 
14'30 La cocina ele Karlos 
.A!guiiano. 
15'00T~l. 
15'39 El tiempo. 
15'45 Alondra. 
17'40Sehaescrito1lll cri
men. 
18'30 Aquí jugamos todos 
19'00 Noticias. 
19'05 Pasa la vida. Edi
ción de tarde. 
zo·oo Informativo territo
rial. 
ZO'ZO Gente en cartelera. 
Zl '00 Telediario Z. 
Zl'39 El tiempo. 
Zl'45 Lotería Primitiva. 
ZZ'OO Hostal Royal Man
zanares. 
Z3'15 La Revista. 

.. vacaciones forzosas». 
01'30 Telediario 3. 
OZ'OO Gente en cartelera. 
OZ'30 Pasa la vida. 
04'15 ¿Cómo lo veis? 
05'15 Telediario 4. 

TVE-2 
06'00 E'lll'Ollews. 
07'30 La Z. Noticias. 
08'45 That's engliah. 
09'00 La isla del tesoro. 
09'10 Los desaymaos de 
Radio l. 
10'00 Preguntas y res
puestas. 
11 '00 TV Educativa. 
lZ'OO La cabeza de Her-
man. 
1Z'30 La Z. Noticias. 
13'00 PUmic. 
15'00 Cifras y letras. 
15'30 Documentales. 
16'30 Al filo de lo imposi
ble. 
17'00 Pelicala ele la tarde. 

«Llámame Mr. Char· 
lie». Drama. 

19'00 Barrio Sésamo. 
19'30 El valle sec:reto. 
ZO'OO La criatura del pan
tmo. 
Z0'30 Baloncesto. Liga 
Europea. 

R. Madrid · Benfica 
Lisboa. 

ZZ'OO Nuestro cine. 
«Volver a vivir». Co
media . 

00'00 Metrópolis. 
00'30 Así se hizo ..• 
01'00 Cine club. 

«El gabinete del Dr. 
Ramírez». Drama. 

OZ'45 El factor humano. 

TeleMadrid 
07'00 A saber. 

Ciencias Naturales. 
07'30 Buenos días. 
09'00 Serie sin determi
nar. 
09'45 Tele-empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11'30 Mike Bammer. 
1Z'30 Loco por ti. 
13'00 Sylvan. 
13'15 Daniel el travieso. 
13'30 Casper. 
14'00 Telenoücias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Roseanne. 
15'30 Cine de tarde. 
17'30 Elprogramade.Ana 

Espacio presentado por 
Ana García Lozano. 

18'45 Tele-empleo. 
Por M ª Jesús González 

19'00 Madrid directo. 
Informativo presentado 
por Inmaculada Gal
ván. 

Z0'30 Telenoticias. 
Zl'30 Cine. 
Z3'30 Cine. 
01 '30 Telenoticias. 
01'35 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información Cultu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

Programa de televisión 

TVE-1 
06'30 Chapulín Colorado. 
07'00 Ring-ring. 
09'00 Noticias. 
09'15 Kai-na. 
10'10 Rubí. 
11'40 Noticias. 
11'45 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 lnform. territorial. 
14'30 La cocina ele Karlos 
Arguiñano. 
15'00 Telediario l. 
15'39 El tiempo. 
15'45 Alondra. 
17'40 Se ha escrito 1lll cri
men. 
18'30 Aquí jugamos todos 
19'00 Noticias. 
19'05 Pasa la vida. Edi
ción de tarde. 
zo•oo lnform. territorial. 
ZO'ZO Gente en cartelera. 
Zl '00 Telediario Z. 
Zl'39 El tiempo. 
Zl'45 Estamos ele vuelta. 
ZZ'l5 El semáforo. 
00'00 Esto es espectác:ulo. 

Los del Río, Pedro Re· 
yes, Gatas Negras, Ni
ña Pastori, ... 

01 '30 Telediario 3. 
01'45 Cine de madrugada 

· «Hasta que tu muerte 
nos separe». Suspense. 
· 03 ' 25 «Una simple 
historia». Melodrama. 

05'00 Telediario 4. 
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TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30 La Z. Noticias. 
08'45 That's engliah. 
09'00 La isla del tesoro. 
09'10 Los clesaY'llJlOS de 
Radio l. 
10'00 That's engliah. 
10'15 Preg'lllltas y res
puestas. 
11 '00 TV ·educativa. 
lZ'OO La cabeza de Her-
man. 
12'30 La 2. Noticias. 
13'00 Pinnic. 
15'00 Cifras y letras. 
15'30 Grandes documen
tales. 
16'30 Jara y sedal. 
17'00 La película de la 
tarde. 

«Charro». Western. 
19'00 Barrio Sésamo. 
19'30 Atletismo. 

Memorial José María 
Cagigal. 

21'00 Lingo. 
21'30 Pirena 96. 
21'40 La 2. Noticias. 
ZZ'OO El planeta solitario. 
ZZ'50 Esto es lo que hay. 
00'00 Días de cine. 
01'00 Cine club. 

• «Paso decisivo». Me
lodrama. V.O.S. 
· 03'00 «Os amo». Me· 
lodrama. V.O.S. 

04'45 Fin de emisión. 

TeleMadrid 
06'30 Información Cultu
ral de la CAM. 
07'00 A saber. 
07'30 Buenos días. 
09'00 Serie sin determi
nar. 
09'45 Tele-empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11'30 Mike Bammer. 
13'00 Sylvan. 
13'15 Daniel el travieso. 
13'30 Casper. 
14'00 Telenoticias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Roseanne. 
15'30 Cine de tarde. 
17'30 El programa ele Ana 
18'45 Tele-empleo. 
19'00 Madrid directo. 
Z0'30 Telenoticias. 
Zl'Z5 El tiempo. 
Zl '30 Sucedió en Madrid. 

Inés Ballester recopila 
los sucesos ocurridos 
durante la semana en 
Madrid y su provincia. 

00'00 Treinta minutos. 
00'30 Telenoticias. 
00'35 Cine. 
OZ'OO Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información cultu
ral ele la Comunidad de 
Madrid. 

Antena 3 
06'15 La llamada del Oes
te. 
06'45 Tele-N. 
07'00 Noticias. 
07'ZO Club Megatrix. 

-Dick Tracy. 
• Comando Animal. 
- Transformers. 
- Thundercats. " 
· El libro de la selva. 
- Babar. 

09'30 En buenas manos. 
10'30 Sin determinar. 
11 '00 Hart y Bart. 
lZ'OO TJ Hooker. 
13'00 Bonanza. 
14'00 La hora de Bill 
Cosby. 
14'30 El pl'Íllcipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telec:ine. 
17'35 La ley de Los Ánge
les. 
18'30 Waikiki. 
19'45 A toda página. 
Z0'30 Noticias. 
Zl'l5 Farmacia de guar
dia. 
Zl'45 El peliculón. 
00'00 Cuerda de presos. 

Por Jesús Quintero. 
01'30 Noticias. 
OZ'OO Cine de madrugada 
04'00 Televenta. 
05'30 Cine de madruga
da. 

Antena 3 
06' 15 La llamada del Oes
te. 
06'45 Tele-N. 
07'00 Noticias. 
07'ZO Club Megatrix. 

- Dick Tracy. 
· Comando Animal. 
· Transformers. 
· El libro de la selva. 
- Babar. 

09'30 En buenas manos. 
10'30 Sin determinar. 
ll'OO Bart y Rart. 
lZ'OO TJ Booker. 
13'00 Bonanza. 
14'00 La hora de Bill 
Cosby. 
14'30 El pl'Úlcipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telec:ine. 
17'35 La ley de Los Ánge
les. 
18'30 Waikiki. 
19'45 A toda página. 
Z0'30 Noticias. 
Zl'l5 Farmacia de guar
dia. 
Zl'45 Hoy por ti. 

Con Isabel Gemio . 
23'30 Cine. 
01'30 Noticias. 
OZ'OO Cine de madruga
da. 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madruga
da. 

JUEVES 8 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Titulares. 
07'30 Noticias y negocios. 
07'50 Elhadadelas8ores 
08'15 Sau.dokán. 
08'40 Karate Kid. 
09'05 Lupin. 
09'30 Veredicto. 
10'00 La casa de la prade
ra. 
11 '00 Cine corazón. 
13'00 MacGyver . 
14'00 Las vecinas de al.la
do. 
14'30 Las Noticias. 
15'05 ¡Qué me dices! 
15'35 Tarde de cine. 
17'35 Conan. 
17'55 Power Rangers. 
18'15 VR. Troopers. 
18'35 Karaoke. 
19'00 Avance noticias. 
19'05 La ruleta de la fortu
na. 
19'50 Su media naranja. 
Z0'30 Las noticias. 
Zl'Z5 Telecupón. 
Zl'30 Cine. 
Z3'30 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
00'45 Entre hoy y mañana 
01'15 Cine. 

«Extraños trabajos». 
Comedia. 

03'00 Novedades increí
bles. 
03'Z5 Patrulla especial. 

Canal+ 
08'05 ABC world news. 
08'30 Charlie Brown y 
Snoopy. 
09'00 Buenos días, buenos 
clips. 
09'25 El gran musical. 
09'5Z Noticias. 
10'00 «Stary¡ate». c. fic. 
11 '56 t<La música del azazi, 

Drama. (V.O.) 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Kate y Allie. 
14'30 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 «Prisioneros del llo

DOP. Drama histórico. 
16'26 td"'5 teleñecos en 

Cuentos de Navidad». 
Animación. 

17'50 «13 retomo de las 
brujas». Comedia. 

19'30 P + ó - X ó I 
ZO'OO Noticias. 
Z0'05 Padres forzosos. 
Z0'30 Lo + plus. 
Zl'30 Noticias. 
Zl'53 Contrarreloj. 
2Z'OO «Tom y ViV». Estre· 

no. Drama biográfico. 
OO'OZ Piezas. 
00'35 oMi padre ¡qué Ji. 

gue!». Comedia. 
OZ'03 «La teta y la lDDV. 
Comedia. V:O. 
03'31 Fútbol americano. 
06'03 «Aguilas DO cazan 

moscas». Comedia. 

VIERNES 9 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y :maiana 
06'30 Titulares. 
07'30 Noticias y negocios. 
07'50 El hada de las Dores 
08'15 Sandokán. 
08'40 Karate Kid. 
09'05 Lupin. 
09'30 Veredicto. 
10'00 La casa de la prade
ra. 
11 '00 Cine corazón. 

«La escapada». Drama. 
13'00 MacGyver. 
14'00 Las chicas de al la
do. 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¡Qué me dices! 
15'35 Tarde de cine. 
17'35 Conan. 
17'55 Power Rangers. 
18'15 VR. Troopers. 
18'35 Karaoke. 
19'00 Avance noticias. 
19'05 Ruleta ele la fortuna. 
19'50 Su media naranja. 
Z0'30 Las noticias. 
Zl'25 Telecupón. 
Zl'30 Cine cinco estrellas. 
Z3'30 Cine. 
01'20 Entre hoy y mañana 
OZ'OO Cine. 

«La guerra de la gasoli· 
na». Comedia. 

04'00 Novedades increí
bles. 
04'25 Cine. 
05'45 Patrulla especial. 

Canal+ 
08'00 Nqticias. 
08'05 ABC World News. 
08'30 Charlie Brown y 
Snoopy. 
09'00 Buenos días, buenos 
Clips. 
09'25 Fútbol m111lclial. 
10'00 Documental. 

«Postales desde Los An
geles». 

11 '06 «SoutlJ Central». 
Drama. 

12'41 Documental. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Kate y Allie. 
14'Z5 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 Documental. 
15'32 «Gerónimo». Oeste. 
17'30 Baloncesto NBA. 
19'35 P + ó - X ó I 
ZO'OO Noticias. 
20'05 Padres forzosos. 
Z0'30 Lo + plus. 
Zl'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
Z2'00 «Las locas, locas 
aventaras de Robín Bood» 

Estreno. Comedia. 
23'47 «Agárralo como 

puedas 331/Ji. Comedia 
01 '11 Cine X. 
02'40 ,,París Francia». 
04'29 Transworld Sport. 
05'19 Documental. 
06'11 «13 ataque de la mu

jer de 50 piés». C. fic. 

! de febrero de t99& 



OFERTAS FIN DE SEMANA 
EN ALCAMPO ALCALA DE HENARES 

NAOAl'AÑAI. AWOfllLI., 
T>.474 1JrO+d, 1'37011t!<d . r5 t-2o.M .UAYILUln~ . 

DETERGENTE WIPP, 
3 5 ky 

649 . r .849 2f15· ~ 1 
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Ofertas válidas los días 2 y 3 de febrero 


